New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 8719 - 8811

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God .... accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Table of Contents

8719 - Explication du mot "Christ"....

8720 - Des êtres de Lumière aident les ouvriers dans la Vigne

8721 - Les débats sur la Vérité doivent être conduits dans l'amour

8722 - L’incrédulité envers le Discours de Dieu

8723 - La déclaration devant le monde dans la dernière lutte contre la foi

8724 - L'examen sur l'Origine des Révélations

8725 - La Source sûre pour l'Eau de la Vie la plus pure

8726 - La tâche du recevant de la Parole : Purification de la Doctrine (déformée) du Christ

8727 - Déclaration ouverte dans la lutte contre la foi

8728 - L'explication sur « Bénir »

8729 - Le jour de la fin est prévu depuis l’Eternité

8730 - Portez la Doctrine de l'Amour divin

8731 - La vraie Représentation de l'Œuvre de Rédemption

8732 - L'Amour de Dieu promeut constamment le retour des êtres

8733 - Dieu Lui-même est la source des révélations....

8734 - L'apparition de l'antéchrist

8735 - La valeur des transmissions du Règne spirituel

8736 - Le changement de l'amour propre - L'œuvre de transformation

8737 - Liaison avec Dieu.... Détresses et souffrances....

8738 - Comment doit être la prière pour être exaucée....

8739 - « A l’origine était le Verbe….»

8740 - Éclaircissement sur la libre volonté

8741 - Diffuser la Vérité

8742 - Forts piliers pour l'Église fondée par Dieu

8743 - Éclaircissement sur la Venue du Seigneur

8744 - Il existe seulement une Vérité - Celle-ci procède de Dieu

8745 - Les différents sorts des âmes après la mort

8746 - À vous tous qui n'êtes pas encore rachetés, sur la Terre ou bien dans l'au-delà, qu’il vous soit dit que seulement l'amour peut racheter, et vous devrez toujours exercer cet amour, et vous pourrez aussi toujours l’exercer, parce que chaque bonne pensée tournée à un prochain est déjà une œuvre d'amour qui ne reste pas sans effet. Et vous tous êtes entourés d'êtres qui ont besoin de votre aide, peu importe si vous demeurez encore dans la chair sur la Terre ou bien si vous êtes déjà entrés dans le Règne spirituel. Parce que seulement lorsque le Règne de Lumière vous a accueilli, vous vous unissez avec des êtres qui n’ont-eux-mêmes besoin d'aucune aide. Mais cette unification se déroulera seulement parce que vous avez besoin de Force dans une mesure renforcée, pour pouvoir aider à nouveau ceux qui sont dans la misère spirituelle. C’est toujours l'amour qui vous sauve de la misère spirituelle. Et si maintenant une affectueuse prière est effectuée pour vous qui êtes encore malheureux, alors vous la ressentirez comme un Courant de Force, et alors vous devez utiliser cette Force qui vous afflue pour vous activer en aidant, et vous-mêmes vous sentirez tout à coup la Béatitude que vous prépare cette œuvre d'amour. Seulement l'amour peut vous libérer de l'obscurité, et chaque pensée affectueuse tournée à vous par une personne qui voudrait vous aider, vous touchera avec bienveillance et vous libérera des chaînes qui vous tiennent encore captifs dans l'obscurité. Parce que tous seuls vous êtes encore trop faibles, et lorsque dans le Règne de l'au-delà il vous est offert de l'aide, vous vous y opposez, ou bien vous êtes apathiques, de sorte que vous ne réagissez pas lorsqu’un aimable appel de demande frétillera devant vous sous la forme d’une étincelle de Lumière que vous voulez suivre et maintenant vous percevez aussi la Force pour vous libérer de l'abîme et pour suivre la Lumière, et alors vous arriverez aussi à la source de cette Lumière. Et même si vous hésitez encore, le bénéfice de la Lumière vous détermine de toute façon à rester là et à accueillir les claires Instructions qui vous sont données de la part de messagers de Lumière que vous pouvez reconnaitre. Je vous parle, vous qui languissez dans l'au-delà dans le malheur, et donc vous n'êtes pas entièrement abandonnés parce que quelqu'un pense à vous dans une prière affectueuse. Mais même vous les hommes sur la Terre vous pouvez accepter Ma Parole et être aussi reconnaissants pour les bonnes pensées qui vous arrivent de la part de votre prochain, parce que tout ce qui a pour motif l'amour, agit avec bienveillance sur l'âme. Mais dans l'au-delà les êtres libérés sont si faibles qu’à eux il doit d'abord être apportée de la Force pour qu'eux-mêmes ne restent plus inactifs et cet apport de Force peut être procuré seulement par une prière affectueuse, parce que les êtres eux-mêmes ne peuvent se conquérir aucune Force tant qu’ils sont sans amour, et l'amour qui leur manque doit procéder en substitution de ceux qui prennent soin de tels êtres malheureux. L'amour est une Force en soi, et aux êtres dans l'au-delà, qui demeurent encore dans l'obscurité, il peut être apporté la Force à travers un rayon d'amour, ils ne sont pas forcés par l'apport de Force, mais étrangement touchés de sorte qu’aucune âme ne repousse un tel courant de Force, mais elle s’y donne volontairement. Donc aucune âme, à laquelle une prière affectueuse suit dans l'Éternité ne peut aller se perdre. Seulement les âmes qui se sont conquis sur la Terre si peu d'amour qu’il ne reste aucun homme qui pense à elles dans une affectueuse prière sont à plaindre. Ces âmes se trouvent dans la plus grande misère, parce que l'obscurité est impénétrable, elles ne voient aucune étincelle de Lumière et elles se raidissent toujours davantage, parce que sans aide elles ne trouvent aucune porte de sortie et elles n'ont même pas la Force pour changer leur sort malheureux. Et penser à ces âmes dans une prière affectueuse, Je veux le mettre au cœur de tous ceux qui savent la Force de l'amour, qui sont déjà d'esprit réveillé et connaissent toutes les liaisons, qui veulent participer à la Libération des âmes qui sans aide n'arrivent jamais en haut.__C’est le temps de la fin et une nouvelle époque de Libération commence qui dure à nouveau des temps infinis. Et c’est vraiment une œuvre de très grand amour et de miséricorde pour sauver des âmes de l'abîme, pour qu'elles ne soient pas à nouveau reléguées lorsque sera venue la fin de la Terre. Chaque pensée affectueuse tournée à ces âmes a un effet de Force et chaque prière consciente pour ces âmes sera un succès, et si l'affectueuse volonté d'aider fait en sorte que seulement une âme suive de nouveau la lueur de Lumière, alors celle-ci est déjà sauvée. Parce que dès qu'elle aura été touchée par la Lumière et qu’elle l'aura perçue comme bénéfique, elle ne s'éloignera jamais plus du lieu où brille la Lumière et elle montrera même la voie à d’autres âmes, parce que maintenant elle a le besoin d'échanger sur tout ce qu’elle apprend, parce que maintenant elle accepte même des enseignements et les donne au-delà, et alors elle a de nouveau réussi une œuvre de salut qui touche de vastes cercles, parce qu'aucune âme ne reste inactive, dès qu'elle-même reçoit la force. D'abord donc à travers une affectueuse prière, à travers de bonnes pensées et ensuite par le fait qu’elle peut accueillir aussi Ma Parole, toujours en accord avec sa volonté qui maintenant se tourne toujours davantage vers Moi et ne Me laisse plus. Croyez que c’est une grande œuvre de miséricorde et d’amour que d'aider de tels êtres malheureux dans leur misère, parce qu'arrivera inévitablement l'heure où de nouveau sera relégué dans la matière tout ce qui alors n'aura pas trouvé la voie vers le haut et, vous qui voulez être actif dans le salut, vous pouvez contribuer beaucoup à sauver ces âmes avant qu’il soit trop tard. Donc pensez à ceux qui sont décédés mécréants de la Terre ou bien sans amour, et tournez leur la force nécessaire pour qu’ils puissent se détacher de l'abîme, en leur offrant beaucoup d'affectueuses prières et mettez sur Mon Cœur toutes ces âmes afin que Je puisse maintenant accepter votre amour en le tournant à elles et en les pourvoyant avec la Force qui signifie toujours seulement « Amour » pour ces êtres, pour qu'ils assouplissent leur cœur endurci et qu'eux-mêmes veuillent maintenant aider, parce qu'ils voient beaucoup de misère autour d'eux dès que leurs yeux auront vu la Lumière. Aucune prière pour de telles âmes ne sera un échec, seulement l'amour doit vous pousser vous-mêmes à cela, alors les âmes recevront inévitablement la Force et seront sauvées.__Amen

8747 - Vous qui voulez Me servir, vous vous sentirez toujours poussé de l'intérieur au travail dans Ma Vigne, car Je mettrai toujours Ma Volonté dans votre cœur et vous serez poussé à celle-ci ou à cette activité, parce que celui qui veut Me servir portera aussi en lui Ma Volonté. Alors Mon Esprit pourra aussi agir en lui, parce que pour cela il a rempli les conditions et maintenant Mon Esprit orientera aussi ses pensées de sorte qu’il puisse entreprendre sans réfléchir tout ce à quoi il se sent poussé. Un profond désir pour la Vérité doit toujours le déterminer à transmettre seulement la très pure Vérité à son prochain, à cela il ne doit être stimulé par aucun amour propre à vouloir valoir quelque chose devant son prochain et donc à se mettre en avant. Il doit être toujours seulement poussé par la misère spirituelle du prochain à les aider à trouver une sortie hors de l'obscurité, alors il fera aussi certainement ce qui est juste. Et il doit se soumettre sérieusement à cette autocritique. Si son propre désir pour la Vérité est fort, alors il cherchera aussi à transmettre au prochain la Vérité qu’il a reconnue. Alors il pourra aussi être certain de Mon Soutien constant, parce qu'alors Moi-même J'agis en lui à travers Mon Esprit en orientant bien ses pensées et maintenant il peut s'occuper sans douter de la diffusion de la Vérité, parce qu'alors lui-même la possède, parce que Je connais les cœurs et la volonté des hommes et Je pourvois chaque individu selon cette volonté. L'apport de la Vérité d'en haut peut se produire donc directement ou bien aussi indirectement, Je peux parler directement à un homme pour qu'il entende et écrive Ma Parole, pour la guider maintenant outre ceux qui ont un vrai désir pour la pure Vérité, qui la reçoivent donc maintenant indirectement. Mais Je peux aussi agir à travers Mon Esprit dans l'homme en éclairant ses pensées, en guidant bien toutes ses pensées et donc il est guidé mentalement dans la Vérité, et ses pensées coïncident avec Ma Vérité guidée directement d'en haut sur la Terre. Celui qui veut être actif pour Moi suite à un très profond besoin intérieur, fera aussi la chose juste qui est toujours seulement évaluée comme travail de Libération, parce que sa tendance sera toujours seulement de faire une brèche dans l'obscurité, dans laquelle les hommes marchent, pour leur allumer une petite Lumière, pour qu'ils exécutent la tâche de leur vie terrestre et il n’ira pas de nouveau se perdre pour des temps éternels. Ma Bénédiction reposera toujours sur une telle tendance. Mais celui qui reçoit la Parole directement de Moi sait qu'il a de Moi l’Ordre qui consiste aussi dans le fait de guider la Vérité au prochain. Il voit sa tâche dans la réception de Ma Parole, parce que celle-ci est donnée comme une Lumière qui doit être portée dehors dans l'obscurité. Et cette Parole ne perdra pas son effet, parce que ce qui procède de Moi, doit aussi avoir un effet de Lumière et de Force sur les hommes. Et en tant qu’évident recevant de Ma Parole il ne doit pas se faire retenir, il pourra toujours compter sur Mon soutien, parce que seulement la pure Vérité peut obtenir un changement des hommes. Et ainsi vous devez savoir que les hommes ont à leur disposition un extraordinaire Don de Grâce, qui est que vous recevez Ma Parole par Mes messagers, parce que cette Parole est bénie avec Ma Force et donc elle sera aussi incomparable dans son effet. Donc, Ma Bénédiction reposera sur vous tous qui travaillez pour Moi et Mon Règne, qui êtes actifs à Ma Place sur la Terre et donc ainsi vous aidez à la Libération des âmes errantes.__Amen

8748 - La fin d'une période de salut est une certitude

8749 - Un enseignant est instruit par Moi-Même

8750 - L’âme de Jésus a-t-elle déjà été incarnée avant de devenir homme (l’incarnation) de Dieu ?....

8751 - Réfutation d’une opinion erronée sur l'Incarnation de Jésus

8752 - La Béatitude par la Grâce

8753 - La libre volonté doit accepter le savoir spirituel

8754 - Comment il en était avant le temps du déluge

8755 - L’activité des esprits de l'Éternité ne faiblit pas

8756 - Même le Corps de Jésus était de la Substance consolidée par la Volonté de Dieu

8757 - Seulement Dieu peut apporter la Vérité aux hommes

8758 - Qui est autorisé « à enseigner » ?

8759 - Préoccupation du Maître de maison – Se détacher du monde

8760 - De la connaissance du plan de salut de Dieu

8761 - Le Père de Maison providentiel

8762 - Contacts spirituels ?

8763 - Chaque homme peut se faire interpeler par Dieu Lui-Même

8764 - Les Voies de Dieu

8765 - Le contact avec le monde de l'au-delà, la garantie pour la Vérité ?

8766 - L'urgence du travail dans la Vigne

8767 - L’incommensurable Grandeur et Puissance de Dieu

8768 - Aucune Œuvre de Création n’est sans sens et sans but

8769 - Quel savoir est « œuvre fragmentaire » ?

8770 - Le processus de la création a pris des éternités....

8771 - Raison de la libre volonté de l'homme

8772 - La mort précoce des enfants

8773 - Dieu se révèle comme l'Être le plus parfait

8774 - Subordonner sa volonté à la Volonté divine rend l'homme apte

8775 - Les pures Vérités sont un Cadeau

8776 - Obscurités spirituelles – Nier la libre volonté

8777 - La Perfection de Dieu ne connaît aucune limite de temps et d’espace

8778 - La Justice de Dieu exige l'expiation pour chaque faute

8779 - Le concept d'espace et le temps – Béatitude

8780 - Changements dans le Cosmos

8781 - Changements dans le Cosmos

8782 - Chaque homme qui est de bonne volonté arrive à la Vérité

8783 - Auto-examen d'un médiateur

8784 - Sans la Libération par Jésus Christ il n'existe aucune Béatitude

8785 - Dieu veut libérer les hommes de l'erreur

8786 - « Comme vous mesurez, ainsi il vous sera mesuré…. »

8787 - Un savoir est nécessaire pour comprendre l'Œuvre de Rédemption

8788 - L'adversaire de Dieu se camoufle en ange de lumière

8789 - Le savoir sur Jésus et sur Son « Action de Libération »

8790 - L'impérissabilité

8791 - Le Vendredi Saint

8792 - Un bon agriculteur épand de la bonne semence

8793a - Les esprits primordiaux non-tombés atteignent-ils la filiation de Dieu ?

8793b - Supplément au N°. 8793a ; Les esprits « non tombés » atteignent-ils la filiation de Dieu ?

8794 - La Résurrection à la Vie

8795 - L'Amour de Dieu ne cessera jamais !

8796 - Chaque homme doit tirer les conséquences de son savoir

8797 - Dieu créa seulement des êtres dans la même perfection que Lui

8798 - Dieu créa seulement des êtres avec la même perfection – Continuation du 8797

8799 - L'Amour est la Lumière de la Vérité, et la Vérité rend libre

8800 - Réponse à des questions sur le « Yogi »

8801 - Dieu Lui-Même nous donne l'éclaircissement sur Son Action et Son Règne

8802 - Avertissement contre les changements I.

8803 - L'Effusion de l'esprit sur les disciples alors et maintenant

8804 - Dieu Lui-Même est venu sur la Terre en Jésus

8805 - Avertissement contre les Changements II.

8806 - Pour comprendre ce que c’est que l’œuvre de rédemption.... Pour pouvoir reconnaître Jésus Christ comme « rédempteur ».... Il faut savoir ce que c’est que la culpabilité originelle....

8807 - La raison du silence

8808 - Réponse à une Communication de vieille date

8809 - Dieu a besoin de serviteurs qui s’offrent à Lui

8810 - Bénédiction et Conduite de Dieu dans le travail spirituel

8811 - Prédisposition des hommes envers la Parole divine

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

Explication du mot "Christ" ....

B.D. 8719 from 8 janvier 1964, taken from Book No. 92

Pour vous les hommes, nombre de termes vous sont devenus des concepts erronés, car vous n'avez pas été éclairés selon la Vérité, mais bien au contraire vous avez mis la pensée raisonnable humaine là où seul l'Esprit aurait dû être questionné pour obtenir une Vraie réponse. Alors diverses expressions ou mots furent employés pour une même chose, ce qui vous égara et vous rendit confus, vous enlevant toute clarté de pensée. Et cela aussi était l'œuvre de Mon opposant, car plus les problèmes spirituels devenaient confus, plus il pouvait répandre sa semence et embrouiller encore plus les notions. Mais Moi, J'attends seulement que vous Me posiez des questions, que vous désiriez être éclairés, parce que c'est justement ce désir de Vérité qui est déterminant pour que Je puisse vous la partager .... Et vous devez vous-mêmes devenir conscients, de ce qui vous incite encore à demander, et alors seulement, vous serez dignes de recevoir et comprendre une juste réponse : Je vous guide par Ma Parole d'en-Haut vers un Savoir sur le fondement et la signification de Mon Œuvre de Rédemption... sur Mon Humanité en l'homme Jésus et son Unification avec Moi .... Et Je vous rends compréhensible les moyens par lesquels cette Unification avec Moi peut être atteinte, car cela doit être entièrement le but de votre vie que de rétablir cette Alliance avec Moi, que vous aviez librement rompue autrefois .... JE vous explique la Divinisation des Œuvres créées par Moi et le « Devenir des créatures en Enfants » .... Et ce, afin que vous aspiriez à cette Faveur, pour atteindre la Félicité éternelle .... JE vous explique l'effet d'une vie d'amour qui s'est montrée de manière manifeste en l'homme Jésus. Alors Je M'attache à vous mener à la Vérité que depuis longtemps vous ne possédez plus et une Vraie pensée est déjà un degré de Lumière, que tous, vous pourriez atteindre et auquel vous devriez vous élever au cours de votre vie sur terre. C'est justement ce Mystère de Mon Humanisation en Jésus qui doit vous être dévoilé, dans la mesure où vous pouvez le concevoir, car vous devez savoir que le motif de l'éloignement de Moi (la chute) consistait en ce que les êtres n'étaient pas en mesure de Me voir et que JE leur suis devenu un Dieu visible en Jésus .... que Moi et Jésus ne sommes pas à imaginer comme séparés, nous ne sommes pas envisageables en tant que deux êtres .... Car c'est justement cette Unification de Jésus avec Moi qui est le grand Mystère qui ne pourra toujours que vous être évoqué, mais qui ne pourra jamais être totalement conçu par vous .... La Divinité se trouvait donc dans toute Sa plénitude en l'homme Jésus, car celui-ci était rempli d'Amour et que Je suis Moi-même Amour en Ma substance originelle .... Ainsi, l'Amour était la lumière en Jésus, qui le laissa devenir un Dieu .... comme d'ailleurs tous les êtres créés par Moi doivent par l'Amour se diviniser et ainsi atteindre leur dernière destination .... Il s'agit désormais de vous expliquer le terme « Christ » .... Et cela ne peut se faire que de sorte que par le mot « Christ » l'unification accomplie avec Dieu est déjà annoncée .... que l'on peut parler de « Jésus » en tant qu'homme seulement parce qu’avant la fusion avec Dieu Il restait sans relâche avec Dieu .... par contre lorsque le mot « Christ » est prononcé, « l'humanisation » de Dieu en l'homme Jésus soit reconnue comme ayant déjà eu lieu .... alors « Jésus-Christ » est le même terme que « Dieu » .... Lorsque les hommes parlent de « Christ en eux » alors cela signifie que « l'étincelle Divine dans chacun des cœurs humains » doit par l'Amour gagner la souveraineté sur l'homme tout entier .... elle doit rayonner si clairement que la Divinisation de l'Homme - la fusion avec Moi - peut avoir lieu. L'homme Jésus M'abritait dans Mon entièreté en Lui, et donc Christ ou Dieu était en Lui. L'homme abrite bien l'étincelle divine en lui, mais il doit d’abord lui-même la laisser devenir une flamme vive, avant qu'il ne soit rempli du courant de la force de l'Amour, afin que lui-même se divinise et qu'il puisse désormais dire « Christ est en moi », afin que JE puisse être aussi, dans Mon entièreté, en lui. Ainsi, Ma présence en lui ne dépend que si et jusqu'où il accomplit des œuvres d'Amour, car chaque œuvre d'Amour détermine Ma présence, et chaque homme M'attire à lui par les œuvres d'Amour: « Celui qui reste dans l'Amour, reste en Moi et Moi en lui. » .... Entre Jésus et Moi, il n'y avait pas de séparation, Il était complètement uni à Moi, Il était Jésus-Christ .... Dieu lui-même, et cela est le sens profond du mot « Christ » .... que justement, seul Jésus peut et pouvait revendiquer pour lui-même, car bien que Je puisse être complètement dans un homme, de par son Amour, par lequel il établi cette réunion intime avec Moi, il reste néanmoins un être unique individuel qui par le fait savoure des félicités incomparables, alors que Jésus est Dieu et Le reste dans toute l'éternité. Dieu .... Christ .... l'Amour .... l'Esprit de Dieu .... sont tous des termes identiques, cependant il vous faut, à vous les hommes, connaître tous les liens contextuels, afin que vous puissiez aussi entendre correctement ces termes ou ces mots .... Mais cette connaissance n'est pas souvent disponible et la Mission effective de l'homme Jésus et sa position exceptionnelle dans Le Royaume Spirituel n'est pas connue de beaucoup d'hommes, mais la plupart se refusent à tout éclaircissement à ce sujet. Ils s'accrochent au produit de leur raison et ne voit en Jésus qu'un des nombreux qui parcourut la terre et atteignit un accomplissement élevé, mais ils continuent de mettre une frontière entre Lui et Moi, ils Me voient toujours encore en dehors de Sa personne humaine .... Mon « Devenir Humain » en Lui leur est insaisissable et ils n’acceptent pas la juste explication à ce sujet .... Ils lui accordent certes l'accomplissement le plus élevé qu'il ait pu atteindre sur la terre et ils l'appellent « Maître » .... comme ils accordent aussi cette dénomination à beaucoup d'autres qui vécurent de même une vie de renoncement à soi et d'Amour, mais ils ne savent pas que Jésus ne peut être comparé avec ceux-là, qu'il est tellement fusionné avec Moi, l'Amour éternel, que seul UN Être peut être reconnu et être appelé Dieu, car Lui et Moi sommes UN .... Et Je ne vous délivre pas ce Savoir sans raison, car de la Vérité de votre pensée, de la clarté de votre Reconnaissance .... de la Lumière qui brille en vous .... dépend désormais votre félicité et ce que vous répandez encore comme faux biens de l'esprit, vous devez premièrement les rejeter, avant qu'un pur Bonheur dans l'au-delà, une éternelle Félicité puisse vous être accordée .... Et il n'y a qu'une seule chose que vous puissiez faire : vous exercer vous-mêmes à œuvrer dans l'Amour, car par l'Amour votre esprit s'éclaircit et vous arriverez soudainement à la reconnaissance lorsque vous entrerez dans le Royaume de l'au-delà avec un degré élevé de Lumière .... Mais vous pouvez déjà sur terre atteindre une Connaissance, si seulement vous Me la demandez intimement, si vous désirez la Vérité...

Amen

Des êtres de Lumière aident les ouvriers dans la Vigne

B.D. 8720 from 9 janvier 1964, taken from Book No. 92

D’innombrables êtres de Lumière te sont adjoints pour promouvoir l'accomplissement de la mission que tu as assumée, de même chaque homme qui Me sert avec ferveur et de façon altruiste peut être certain de toute l’Aide spirituelle nécessaire parce qu'il s'agit d'une grande Œuvre, il s’agit de mener aux hommes ce qui leur manque et qui leur est de toute façon outre mesure nécessaire, la Vérité qui procède directement de Moi. Aucun de Mes domestiques n’est sans Protection spirituelle, donc chacun peut passer à travers la vie terrestre totalement sûr et certain du fait que Mes messagers de Lumière le gardent sur toutes les voies et laissent venir sur lui toujours seulement ce qui sert pour le salut de son âme. Parce qu'ils agissent et procèdent sur vous dans Ma Volonté. Vous pouvez pleinement vous confier à ces êtres de Lumière, vous pouvez leur soumettre toutes vos préoccupations secrètes, comme vous le faites avec Moi-Même, parce qu'ils sont si intimement liés avec Moi et portent en eux toujours seulement Ma Volonté et vous assistent comme Moi-même car Je vous ai promis Ma Protection et Ma Bénédiction, parce que vous Me servez. Il existe un rapport d'amour entre les habitants du Règne de la Lumière et ceux de la Terre qui veulent Me servir avec ferveur. Et les pensées de ces derniers sont toujours guidées de sorte que leur travail soit un succès, pour que soient sauvées encore des âmes qui se trouvent dans le grand danger d'aller se perdre lorsque sera venue la fin. Mais si vous pouviez voir, vous Mes domestiques sur la Terre, comment vous êtes entourés d’êtres de Lumière, vous pourriez vraiment exulter et vous réjouir et ne plus vous croire sur la Terre. Mais une telle béatitude diminuerait votre activité de servir dans Ma Vigne, vous ne pourriez pas vous identifier dans la misère du prochain auquel vous devez apporter une aide spirituelle. Parce que cette aide peut être prêtée seulement par des hommes, autrement les êtres de Lumière pourraient agir jusqu'au bout, chose qui cependant n’est pas possible à cause du bas degré de maturité et de la volonté des hommes souvent détournée de Dieu. Vous devez donc effectuer ce travail et établir le lien avec le prochain et chercher à changer sa mentalité. Vous pouvez de toute façon toujours avoir confiance en l’aide des êtres de Lumière, mais vous-mêmes devez rester clairs et sobres et vous ne devez pas être sous une certaine contrainte qui signifierait pour vous cependant une vie inhabituelle si vous voulez être apte pour travailler pour Moi et Mon Règne. Mais comme Moi-même J'aime chaque ouvrier dans Ma Vigne, parce qu'il est actif pour Moi dans la libre volonté, ainsi à vous appartient l'amour d'innombrables êtres de Lumière qui peuvent estimer la valeur de votre activité et qui savent aussi combien elle est nécessaire, et qui donc se donnent du mal pour vous soutenir. Mais Moi Je sais si et quand Je peux vous initier dans les connexions spirituelles, et Je sais aussi si et quand Je peux vous ouvrir les yeux spirituels pour que maintenant vous puissiez voir le groupe de Mes êtres de Lumière. Et pour cela Je pourvois différemment Mes fils de Lumière, parce que le degré d'amour de chacun est différent et détermine aussi le mode de Ma Révélation à son égard. Et Moi-même Je détermine aussi les conditions de vie de chaque individu, toujours par rapport à son travail pour Moi et Mon Règne. Ce qui est possible pour l’un, est exclu pour l'autre, ce que Moi seul peux justifier, mais cela ne doit pas vous retenir dans votre travail pour Mon Règne. Chaque homme a besoin d'un environnement différent, et à chaque homme il est assigné son propre domaine d'activité, tous les hommes avec qui chaque personne est en contact sont différents, et ainsi chaque travail est à résoudre différemment. Mais chaque travail de salut porte en soi sa bénédiction et c’est la vraie mission d'un homme qui est prêt à Me servir. Et lorsqu’à un homme il est donné l'éclaircissement sur les liaisons spirituelles, un autre n'a pas besoin de connaître celles-ci, et malgré cela chacun peut exécuter la tâche que Je lui ai imposée, parce qu'il lui est toujours apporté la Force et Je lui mets à ses côtés des aides spirituels, même s’il ne les voit pas, parce que sa volonté doit rester libre. La Force dont chaque ouvrier de la Vigne a besoin pour son action lui arrive, parce Mes messagers de Lumière prennent soin de lui avec amour, mais ils ne se feront pas reconnaître ouvertement pour ne pas confondre ses pensées pour ne pas le distraire avec des problèmes sans importance, qui cependant un jour se résoudront tout seul, lorsque sera venu le temps. Mais vous pouvez toujours être certain de Mon Amour et de Ma Providence, parce que celui qui Me sert, est Mien et Je ne le laisse plus dans l’éternité s’éloigner de Moi.

Amen

Les débats sur la Vérité doivent être conduits dans l'amour

B.D. 8721 from 10 janvier 1964, taken from Book No. 92

Il est nécessaire d’une grande patience et persévérance pour guider les hommes dans la Vérité, de la part des êtres de Lumière soit sur la Terre ou bien aussi dans le Règne spirituel ou de la part des hommes qui sur la Terre sont en possession de la pure Vérité et doivent la guider outre leurs prochains. Parce que dès que le degré de maturité de ces derniers laisse encore à désirer, à eux il manque la compréhension et souvent aussi la bonne volonté, et à aucun homme la Vérité ne peut être donnée par contrainte. Et il y a seulement une chose qui promet un vrai succès : c’est lorsque la Vérité est offerte dans l'amour. Parce qu'aucun être ne peut résister longtemps à l’amour. D’abord l'Éternel Amour Lui-Même guide la Vérité aux hommes. Il guide la Vérité à travers les êtres de Lumière partout où il y a encore l’obscurité sur la Terre ou bien dans l'au-delà. Et l'amour est une Lumière. Donc une Lumière brille dans l'obscurité qui peut même être vue des âmes et elle est perçue comme une Lumière, comme un bénéfice auquel elles s'ouvrent et cette Lumière brillera à nouveau là où l'amour rempli un cœur, et alors elle est aussi reconnue et acceptée comme un Don de Grâce de Dieu. Et à nouveau l'homme qui la mène au-delà, doit aussi mener une vie dans l'amour, l'amour pour le prochain doit le bouger pour faire briller au-delà la Lumière. Alors elle sera aussi acceptée de la part du prochain et reconnue comme Don de Grâce. Mais cela demande beaucoup de patience et de persévérance, parce que tous les hommes n'allument pas en eux une Lumière et donc il y aura plus de refus que d’assentiment. Mais si un porteur de Lumière est adonné à son prochain dans l'amour, il ne manquera alors pas de succès, son amour réveillera l’Amour en retour et l'amour est une loi qui a toujours de l'effet dans l'Ordre divin. Mais l'Ordre divin est Perfection, l'Ordre divin est tout ce qui mène à la Perfection. Et donc les hommes doivent arriver à la Vérité, alors ils se bougeront aussi dans l'Ordre divin, ils mèneront une vie d'amour et ils se perfectionneront. Vous les hommes qui devez porter Ma Parole dans le monde, vous qui devez répandre Mon évangile de l'amour et qui voulez aussi enregistrer du succès, vous ne devez pas cesser d'offrir au prochain l'amour et le rayonner donc avec votre Lumière d'amour, et un tel rayon d'amour ne restera pas sans effet dès que la volonté du prochain est seulement bonne. Mais s'il se détourne entièrement de vous, alors l'adversaire a le dessus, et vous ne pouvez pas dédouaner son âme tant que celle-ci se déclare pour lui. Ainsi même les êtres de Lumière dans l'au-delà ont aussi peu de succès avec les âmes qui sont encore soumises à l'adversaire, et vu qu’eux aussi respectent la volonté, ils doivent avoir beaucoup de patience et de persévérance jusqu’à ce qu’ils obtiennent un progrès dans les âmes confiées à leur garde. Parce qu'aucune âme, soit sur la Terre ou bien aussi dans l'au-delà, n’est sans Protection spirituelle, sans Guide spirituel, seulement sa volonté est et reste libre, et c’est seulement l'amour qui peut la changer, chose qui peut durer des temps infiniment longs, mais un jour l'âme se laissera de toute façon vaincre par l'amour. Vous les hommes sur la Terre, devez vous-mêmes devenir fort dans l'amour, vous devez vous ouvrir au divin Rayon de la Lumière d'Amour, pour qu’il remplisse entièrement votre cœur, alors même le travail sur les âmes errantes deviendra toujours plus facile, vous pourrez vaincre toute résistance grâce à votre amour, la Doctrine de l'amour de Jésus Christ sera acceptée et alors il vous sera aussi donné la garantie que les hommes arrivent à la pure Vérité, parce que l'amour éclaire leurs cœurs et leur fait reconnaître clairement et limpidement où est leur but et comment ils peuvent atteindre ce but. À l'adversaire de Dieu il est empêché toute action, parce qu'il est reconnu, découvert et son action contre la Vérité n'est maintenant plus possible, lorsque la Vérité a une fois fait une brèche, et à lui et à son action vous devez toujours seulement opposer l'amour et vous le battrez définitivement, vous le vaincrez grâce à votre amour, contre lequel il est totalement impuissant.

Amen

L’incrédulité envers le Discours de Dieu

B.D. 8722 from 11 janvier 1964, taken from Book No. 92

Vous marcherez dans la Vérité lorsque vous vous laisserez instruire par Moi. Mais vous les hommes vous n’avez presque jamais connaissance d’un processus qui est de toute façon très naturel parce qu’en tant que Père Je parlerai toujours à Mes fils si seulement eux-mêmes sont de bonne volonté pour M’écouter. Et vous n'aurez jamais à craindre qu'il vous soit apporté de l'erreur, parce que Moi-même Je Suis la Vérité. Et malgré cela vous devez accepter et évaluer avec gratitude un si grand Don de Grâce de Ma Part, autrement vous ne pouvez pas être récompensé avec un savoir qui vous concède un regard dans tous les domaines. Pour cette raison Je peux récompenser toujours seulement ces hommes qui M'offrent la certitude qu'ils évaluent en mode juste le bien spirituel, qu'eux-mêmes l'accueillent dans leurs cœurs, et ensuite pourvoient à la diffusion de celui-ci selon la meilleure volonté possible. Donc l'acceptation de Ma Parole d'en haut oblige le recevant au transfert de ce qu’il reçoit de Moi et qui est d’urgence nécessaire au prochain pour le mûrissement de son âme. Celui qui écoute Ma Parole peut aussi être certain qu'il trouvera de toute façon Mon Soutien car Je sais vraiment combien il est urgent que les hommes aient connaissance de Ma Parole, parce qu'ils ont besoin de Force et de Lumière, et les deux leur sont offertes sous la forme de Ma Parole. Mais le prochain auquel vous offrez Mon précieux bien spirituel doit aussi être prêt à l'accepter. Et il dépend aussi de sa libre volonté, si pour lui ce sera une bénédiction, s’il reçoit aussi la Lumière et la Force, et marche vers le Haut dans son développement. De nombreuses personnes jouiront avec une vraie faim du Pain de l'Esprit et elles se revigoreront de l'Eau vivante, et cela attirera en vérité aussi la Force de la Parole et elles mûriront dans leur âme. Pour d’autres ce sera seulement une lecture qui est accueillie plus par l’intellect que par le cœur. Mais à ceux-ci il ne peut pas affluer le même degré de Force et de Lumière, parce que leur volonté ne désire pas autre chose que s'approprier seulement un savoir qui cependant peut certes être aussi appelé seulement un bien mondain, même lorsqu’il a un contenu spirituel. Mais l'âme n’en fait pas une utilisation pour son salut, parce que seulement l'entendement de l'homme s’en occupe. Il se choisit certes des thèmes spirituels, parce qu'à cela il y est poussé intérieurement par l'âme, mais il ne donne pas à l'âme la nourriture spirituelle dont elle a besoin. Mais Je sais dans quelle misère se trouvent ces âmes qui marchent sur la Terre, si à elles il n'est pas prêté une Assistance évidente de Ma Part. Et donc Je cherche à parler aux âmes d’une manière paternelle, pour qu'elles se sentent comme des fils et pour qu’ensuite elles viennent à Ma rencontre confiantes. Car alors Je peux aussi les nourrir avec le Pain du Ciel. Je peux les mener à la Source, où elles peuvent puiser l'Eau vivante. L'ignorance des hommes sur le processus des Révélations divines est déjà une confirmation du fait qu'ils sont encore loin de Moi, leur Père, et qu'ils n'ont pas encore établi le vrai rapport filial avec Moi. Parce que le juste lien avec Moi leur ferait apparaître entièrement naturel le fait qu’ils puissent parler avec leur Père. Et Mes fils écoutent ce que Je leur dis. La volonté est toujours déterminante pour être étroitement uni avec Moi et pour être accueilli par Moi comme fils que le Père veut toujours rendre heureux. Mais pour cela il faut une foi ferme en Moi en tant que Dieu et Créateur, Qui en tant que Père veut rendre heureux Ses fils avec l'Amour. Alors à l'homme la pensée que le Père communique avec Son fils sera aussi acceptable, et alors il comprendra les Révélations divines, et il les prendra à cœur comme unique Vérité. Cela est la voie la plus simple du retour à Moi pour un homme dans la vie terrestre ; alors si cette route est prise, là où l'homme se lie étroitement avec Moi, son Père, c’est à dire Moi, le Père, Je prends pleine possession de lui et Je ne le laisse plus à l'adversaire. Parce qu'alors J'ai le droit sur l'être autrefois créé par Moi, parce qu'il veut de nouveau se lier à Moi, et il Me reconnaît de nouveau comme son Dieu et Père. Mais vu que la fin est proche, presque aucun homme ne croit que Dieu Lui-Même se révèle, ils Me considèrent comme un Être totalement lointain, s'ils croient en général encore dans une Puissance Qui leur a donné la vie. Et malgré cela Je cherche seulement à conquérir la confiance de l’être créé, pour qu’il se donne à Moi comme fils, et établisse ainsi le contact qui est nécessaire pour entendre Mon affectueux Discours. Et alors il dépend seulement de l'homme lui-même, comment il accueille et évalue Mes Révélations divines. Mais le fait qu'il les reçoive lui assure aussi la Lumière et la Force qui ne seront jamais sans effet. Le fait que Je puisse lui parler, le marque comme un serviteur dans Ma Vigne, et alors il exécutera consciencieusement toutes les tâches qui lui sont assignées par Moi. Il ne vivra plus comme séparé de Moi sur la Terre, mais il sera actif avec Moi comme Mon serviteur, et sera toujours interpelé comme Mon fils qui est intimement aimé du Père, et qui lui donne Son Amour en retour. Alors rien ne peut plus séparer le fils du Père, parce qu'ensuite l'homme a atteint le but pour lequel il a vécu sur la Terre, il est et reste ensuite avec Moi, le Père, lié, à Lui pour toute l’Eternité.

Amen

La déclaration devant le monde dans la dernière lutte contre la foi

B.D. 8723 from 12 janvier 1964, taken from Book No. 92

Il vous est toujours de nouveau donné l'Éclaircissement, lorsque vous vous bougez encore dans de fausses pensées, lorsque vous ne possédez pas encore la juste Lumière, lorsqu’il vous manque encore la Vérité. Et ce sont toujours des domaines que peut ouvrir seulement l'esprit en vous, parce que les résultats de l’entendement sont indémontrables et donc changent souvent. Mais l'Esprit en vous « vous guidera en toute la Vérité », comme Je vous l'ai promis. Si maintenant vous présumez que Mon adversaire soit supérieur à Moi en Pouvoir, parce que dans le dernier temps il agit entièrement ouvertement et a beaucoup plus de succès que Moi dans la lutte pour les âmes des hommes, alors vous pensez d’une manière erronée, parce que son pouvoir est uniquement le résultat de votre libre volonté. Donc on pourrait plutôt dire qu’il est plus fort que Moi, parce que Je ne touche pas votre libre volonté, mais Je sais aussi la conclusion de tout ce que vous les hommes tramez encore jusqu'à la fin en union avec le prince de l'obscurité. Et donc Je laisse libre cours à lui et à vous, mais aucun de vous ne triomphera, et vous devrez porter les terribles conséquences de vos mauvaises actions parce que Mon Pouvoir intervient de toute façon lorsque la mesure de Mon adversaire a été doublée (lorsque l'adversaire dépassera sa concession de pouvoir). Seulement l'homme profondément croyant connaîtra les liaisons et malgré toute l'apparence extérieure croira en Mon Amour, Ma Sagesse et Mon Pouvoir. Tous les autres douteront d'un Dieu d'Amour et de Force, parce qu'ils peuvent suivre le comportement de ceux qui sont contre Moi et contre toute foi. Et il aura besoin d'une forte foi pour résister dans ce temps, parce que l’action de l'adversaire assumera des mesures qui le feront entièrement clairement reconnaitre. Mais les hommes tiennent fermés leurs yeux et ils lui sont soumis, quel que soit ce qu’il exige d’eux. Alors la lutte contre la foi s’enflammera. Et c’est le temps qui est annoncé dans la Parole et dans l’Ecriture, le temps dans lequel vous devrez vous déclarer ouvertement devant le monde pour Moi ou bien pour lui. Et J’exige de vous cette déclaration ouverte et vous ne pourrez alors pas dire qu’il suffit de Me reconnaître de l’intérieur, parce que Moi-même Je vous ai dit : « Celui qui Me déclare devant le monde, Je veux aussi le déclarer devant le Père ....» Et cela est toujours à entendre seulement de manière que vous devez vous affirmer ouvertement pour Moi lorsque cette décision vous est demandée. C’est la dernière, mais bien la plus difficile épreuve de foi, que cependant les Miens dépasseront, parce qu'ils reçoivent la Force de Moi, donc ils prendront sur eux tout mal, parce qu'ils sont dans la Vérité et ils savent ce dont il s'agit. Mais ceux qui n'ont aucune foi vivante, qui n'appartiennent pas à l'Église que Moi-même J'ai fondée sur la Terre, leur foi échouera, ils ne résisteront pas lorsque sera exigé d’eux la déclaration ouverte, ils Me renieront, et ils ne pourront pas s'excuser avec le fait qu'ils croient en Moi dans le cœur, parce que seulement cette déclaration ouverte donne la Force à l'homme de tenir bon jusqu'à la fin, elle sera le signe de ceux qui sont Miens, que Moi-même Je viendrai chercher pour les porter dans le Règne de la Paix. Et vous tous devrez avoir ce courage de déclaration si vous voulez recevoir le prix le plus haut, si vous voulez vivre sur la nouvelle Terre dans la Béatitude et dans la Paix, là où aucune souffrance et aucune peur ne vous opprimera plus. Et chacun qui est arrivé à la foi vivante et à la Vérité à travers une vie dans l'amour, pourra avoir ce courage de déclaration, tandis que les chrétiens morts failliront, même lorsqu’ils revêtent de hautes fonctions officielles dans les organisations ecclésiastiques, mais sont orientés plus vers le monde et représentent des doctrines erronées et donc ils n'ont aucune Force pour la résistance. Et alors l’action de Mon adversaire se manifestera ouvertement, et les hommes douteront du Pouvoir d'un Dieu, parce que cet autre pouvoir apparaît plus fort. Mais c’est seulement un petit troupeau qui Me restera fidèle, et donc la fin sera irrévocablement arrivée, parce que la majorité des hommes sont des diables qui n'ont plus aucun droit de vivre sur la Terre, ils seront de nouveau précipités dans l'abîme le plus profond et là ils devront de nouveau recommencer leur développement vers le Haut, parce qu'autrement aucune Libération n’est plus possible. Et vous les hommes vous devez vous bouger dans ce sens dans une pensée juste, vous devez savoir que même ceci est une conduite consciente dans l'erreur de la part de Mon adversaire lorsqu’il veut vous faire croire qu’il suffit d’une déclaration intérieure pour Moi, lorsqu’il vous est demandé de vous décider. Vous devez être ouverts et clairs et Me déclarer devant le monde, autrement vous échouerez dans la dernière lutte dans ce monde.

Amen

L'examen sur l'Origine des Révélations

B.D. 8724 from 13 janvier 1964, taken from Book No. 92

Je pourvoirai toujours de nouveau pour que vous soit apportée la Vérité si vous la désirez. Vous pouvez recevoir un important savoir comme Je vous l'ai promis, mais vous-mêmes devez en fournir l'occasion en le demandant à Celui Qui Seul peut vous donner la Vérité, parce qu’avec seulement votre volonté vous ne pouvez pas arriver à la connaissance. Seulement la Vérité vous met dans la condition de la connaissance, dans la possession du juste savoir. S’il vous est offert l'erreur, alors vous devez d'abord la reconnaître comme telle avant de la refuser, et même pour cela il faut votre sérieux désir pour la Vérité. Maintenant il est très difficile de reconnaître l'erreur dans un monde d'obscurité, dans le royaume de Mon adversaire qui procède contre toute Lumière. Cela est possible à celui qui tend consciemment vers Moi, qui reconnaît de but de l'existence de sa vie terrestre et désire avoir l'éclaircissement de Moi sur tout, parce que celui-ci prendra la voie vers Moi, il Me reconnaît comme l'Origine de lui-même, comme Créateur de tout cela qui est visible par lui. Donc il établit le contact avec Moi à travers des pensées interrogatives, alors il est sur la terre déjà sur la voie vers la Vérité qui procède uniquement de Moi, Qui Suis l'Éternelle Vérité. Sur la Terre est étendue une épaisse obscurité du fait de l’action de Mon adversaire, la pensée des hommes est totalement confuse et ils ne peuvent pas s’y retrouver dans leur obscurité si tout ne leur est pas expliqué selon la Vérité. Mais la fausse pensée, l'erreur, fait de sorte que les hommes ne saisissent pas le sens de leur vie et donc ne peuvent pas dérouler leur tâche terrestre et à la fin de leur existence terrestre ils n’ont pas progressé d'un seul pas dans leur développement animique. C’est le but de l'adversaire qu'ils ne le trouvent pas et qu’ils ne prennent pas la voie vers Moi et vers la Vie éternelle. Vous les hommes ne savez pas quels dommages attend votre âme si elle continue à marcher dans son erreur, si elle ne Me reconnaît pas bien, si elle se fait un concept faux de Mon Être et donc ne peut pas porter l’amour à Ma rencontre, chose qui cependant est nécessaire pour s'unifier de nouveau avec Moi. Donc Je chercherai toujours de nouveau à vous apporter la pure Vérité et pour cela J'ai besoin seulement de votre libre volonté pour que vous arriviez dans la possession de la Vérité. Justement cette Vérité est à la de base de Mes Révélations qui sont guidées toujours de nouveau sur la Terre, parce que les hommes en ont absolument besoin. Le Livre des pères a perdu pour eux sa signification, il cache certes la Vérité, mais il doit être lu avec un esprit éclairé, pour être reconnu comme Vérité et le fait que la fin arrive vite, Je vous l'explique de la manière la plus compréhensible et la plus simple. Je ne vous parle plus en images, mais Je vous révèle ce qui d'abord vous semblait incompréhensible et voilé, parce que Je sais qu’il n’y a plus beaucoup de temps et vous devez utiliser bien ce bref temps, vous devez puiser la Force de la Vérité non déformée qui procède de Moi, pour travailler sur vous-mêmes et pour arriver à une foi tellement forte pour que vous teniez bon jusqu'à la fin, pour que vous soyez solides dans la dernière lutte contre la foi ce que rendra possible toujours seulement la Vérité qui vous indique vos rapports envers Moi et vous vous donnerez à Moi dans une très pleine confiance, lorsque vous vous réfugiez vers Moi en tant que fils de votre Père, et Lui vous attire ensuite à Lui dans une Compassion affectueuse. Pour cela Je guide Ma Parole sur la Terre pour vous garantir la très pure Vérité, parce que sans la Vérité vous ne pouvez pas devenir bienheureux. Mais même entre vous les hommes vous vous querellez toujours sur ce qui est Vérité, et chacun voudra s'arroger d’être dans la Vérité bien que chacun représente un patrimoine spirituel différent. Pour cela il doit être déterminé l'Origine du patrimoine spirituel. Le savoir acquis à travers des pensées d'entendement n'a pas son origine en Moi, parce que Je M'exprime seulement à travers l'Esprit qui git comme une étincelle dans chaque cœur d'homme, et qui doit être allumée et alors il entre en contact avec l'Esprit du Père de l'Éternité. Celui-ci guidera l'homme dans la Vérité, comme Je l'ai annoncé. Seulement le savoir qui peut montrer cette Origine, correspondra à la pure Vérité, il guidera les hommes à la Béatitude, s’il la désire dans la libre volonté et l’accepte, et elle vous mettra directement en liaison avec Moi, parce que Je voudrais vous instruire dans tout ce qui vous est nécessaire de savoir. Mais vous pouvez être certains que Je ne manquerai jamais de vous donner l’éclaircissement à vous les hommes et vous transmettre la pure Vérité, parce que Je sais dans quel danger vous vous trouvez, lorsque vous vous bougez à travers une épaisse obscurité qui est figurée par chaque enseignement erroné pour vos âme, parce qu'alors vous êtes dans le pouvoir du prince de l'obscurité qui se donnera du mal pour vous cacher la pure Vérité parce qu'il sait qu'il vous perdra dès que vous apprenez à Me reconnaitre et à M’aimer par la Vérité. Alors vous tendez consciemment vers Moi et Je vous saisirai et ne vous laisserai jamais plus dans l’éternité.

Amen

La Source sûre pour l'Eau de la Vie la plus pure

B.D. 8725 from 14 janvier 1964, taken from Book No. 92

Vous ne devez jamais craindre que la Source de l'Eau de la Vie puisse s'épuiser, lorsque vous voulez en puiser pour vous revigorer, parce que déjà cette volonté l'ouvre et fait affluer continuellement le Courant de Mon Amour dans lequel vous tous devez vous rafraichir et vous fortifier. Toujours de nouveau il vous est offert la Nourriture dont vous avez besoin pour votre âme. Parce que Je connais ses besoins, et Je vous en pourvois, parce que Je vous aime, vous qui venez à Moi, pour vous faire nourrir et abreuver. Et cette acceptation de la Nourriture devrait être et rester pour vous vraiment la chose la plus importante, et vous ne vous repentiriez d'aucune minute que vous utilisez pour le salut de votre âme, si vous pouviez voir l'effet un jour dans le Règne spirituel, si vous y entrez avec un abondant chargement de trésors avec lesquels maintenant vous pouvez travailler pour votre propre Béatitude. Mais pour vous cela signifiera toujours un acte d'autodépassement, tant que vous vivez encore dans le monde dont vous devez d'abord vous détacher pour aller maintenant chercher et aussi trouver la Source qui vous dédommagera abondamment pour votre dépassement, pour l'échange de séjour que vous déroulez lorsque vous échangez la Terre avec le Règne spirituel. Mais ce qui vous est offert à la Source d’où coule l'Eau vivante, est une Nourriture suffisante pour votre âme qui doit absolument mûrir, parce qu'elle est une acceptation directe de Lumière et de Force, elle est la transmission de Ma Parole divine sous forme directe sur un homme qui espère trouver la juste Nourriture pour son âme à la Source de toute Vie. Il lui sera toujours offert ce dont il a besoin, sa pensée sera toujours stimulée et guidée dans les profondes Vérités qu’il ne peut autrement recevoir d'aucune autre part que de Moi-Même. En Vérité, à son âme il est offert une Nourriture qui est indépassable dans sa valeur nutritive et qui détermine déjà une partie de sa béatitude lorsqu’après la mort de son corps elle entre dans le Règne spirituel. Mais l'entendement de l'homme préparera toujours des empêchements, parce qu'il ne peut pas la suivre dans le domaine qui est ouvert à la Source de la Vie, parce que c’est toujours seulement l'âme qui reçoit l'Eau de la Vie, et celle-ci, après un long travail, rendra l'entendement réceptif et de bonne volonté pour recevoir le patrimoine spirituel qu’elle reçoit directement de Moi. Donc l'homme doit développer une grande force de volonté, malgré la secrète résistance de l'entendement pour parcourir le chemin vers la source que Moi-même Je Me suis ouverte, et d'abord il doit avoir accueilli une mesure de Nourriture pour son âme, avant que maintenant il puisse pousser l'entendement à participer à ce savoir qui est un résultat évident du Courant d'Amour qui coule continuellement de l'éternelle Source de Lumière et de Force. Alors la résistance cédera, parce que l'entendement d'un homme dont l'âme est devenue forte à travers l'apport de la juste Nourriture, ne refusera plus d'accepter le patrimoine spirituel comme Vérité, et l'homme voudra même le donner à ses prochains. Il tentera aussi de faire remarquer la Source à ceux-ci, de les guider là, pour qu’eux aussi se revigorent et se rafraîchissent à l'Eau de la Vie. Seulement là où Moi-même J'ai ouvert la Source, vous les hommes pouvez accueillir cette pure Eau qui offre la Vie, il vous est alors offert la Parole de Dieu dans toute la pureté, non falsifiée et claire, comme elle est procédée de Moi. Et vous devez vous louer bienheureux d'avoir trouvé la Source, d’avoir été de bonne volonté de vous rassasier, de vous baisser et de puiser pour vous fortifier pour votre pérégrination sur la Terre. Vous ne pouvez jamais plus devenir de nouveau faibles, parce que l'Eau que vous pouvez puiser conserve sa Force, parce qu'elle est Mon Rayonnement d'Amour qui vous touche et qui aide votre âme au perfectionnement. Et de Ma Part Je ne laisserai jamais s’épuiser la Source, près de laquelle se trouve fatigué le pèlerin, pour être maintenant fortifié et revigoré par Moi-Même. Donc venez-tous à Moi, vous qui êtes fatigués et chargés, prenez le chemin vers la Source et vous recevrez de Moi la Force et la fortification, parce que dans toutes vos misères et souffrances vous avez besoin d'Aide, parce que tout seul vous ne pouvez pas les vaincre sans Mon Assistance et parce que celle-ci peut toujours vous être concédée, lorsque vous-mêmes vous vous tournez vers Moi et donc entrez dans un contact vivant avec Moi. Donc venez à Moi et vous ne vous en repentirez pas, parce que ce que vous recevez est d'une valeur inestimable, parce que Mon Amour vous prodigue sans limites Lumière, Force et Grâce.

Amen

La tâche du recevant de la Parole : Purification de la Doctrine (déformée) du Christ

B.D. 8726 from 15 janvier 1964, taken from Book No. 92

Vous pouvez venir à Moi dans toutes les misères, Je veux vous assister d’une manière terrestre et spirituelle pour que vous ne vous sentiez jamais seuls et abandonnés, et pour que vous expérimentiez toujours Ma Providence d'Amour qui embrasse tous ceux qui s’efforcent de s'acquitter de Ma Volonté. Vous vous sentirez interpelés à travers le cœur, vous percevrez Mes Conseils comme des pensées auxquelles vous consentez intérieurement, que vous voudriez exécuter et qu'ensuite vous pouvez même exécuter, parce que ce sont Mes Dispositions intérieures qui vous arrivent. Ainsi Je vous mettrai aussi dans le cœur le juste sentiment de refus pour ce qui ne correspond pas à Ma Volonté, étant toujours supposé que vous soyez intimement unis avec Moi et demandiez Ma Conduite et Mon Aide, parce que Je veux que vous Me demandiez Ma Bénédiction et Mon Assistance pour tout ce que vous entreprenez, alors vous serez aussi certains qu'elles vous arrivent. C’est une tâche inhabituelle qui t'a été imposé pour ta vie terrestre : celle d'accueillir de Moi la pure Vérité et de la transmettre inchangée, de découvrir avec cela l'erreur qui s’est insinuée à travers l’action de Mon adversaire, et de faire tout ce qui contribue à la purification de Ma Doctrine déjà totalement déformée. Cette tâche demande une volonté toujours prête et une fermeté telle qu’à un domestique qui assume librement une semblable tâche, sa voie sera parsemée des plus grands obstacles et de difficultés, parce que c‘est une entreprise presque impossible que de procéder contre la grande erreur, dans laquelle les masses sont déjà tombées et qui est protégée même par une partie puissante et présentée comme Vérité de Dieu. Crois-Moi que la Lumière doit briller clairement pour pénétrer dans une telle obscurité comme elle git maintenant sur la Terre. Donc de Moi il doit procéder la Lumière la plus claire qui a une grande Force Radieuse, une Lumière, dans laquelle chaque erreur est découverte et qui brille si fort qu’elle ne peut pas être éteinte. Mais Mon porteur de Lumière doit se couvrir contre toutes les lumières d’éblouissement, contre la projection de rayons de l'extérieur, lui-même ne doit faire venir à lui rien de faux qui pourrait affaiblir la Lumière resplendissante de Mon éternelle Lumière de Vérité. Il doit protéger soigneusement de tout afflux d'une autre source la Richesse spirituelle qui était rayonnée d'en haut sur la Terre comme une vraie Lumière, parce que vous devez savoir qu’il y aura toujours des vases dont la volonté est bonne et qui s’efforcent de sonder la Vérité et ensuite de la présenter comme Vérité dans les rapports avec le prochain, mais que l’entendement est aussi actif et il ne permet aucune pure action de l'Esprit et de cela il s’est toujours levé de nouvelles orientations spirituelles qui peuvent certes enregistrer un grain de Vérité mais qui malgré cela ne pouvaient pas être considérées comme la pure Vérité. Donc Je Me révèle toujours de nouveau Moi-Même parce que Je connais l'obscurité qui git sur la Terre. Seulement à travers Mes Révélations directes, seulement à travers l’Action de Mon Esprit en vous, il vous est guidé la pure Vérité que maintenant vous devez présenter et protéger de tout mélange avec du bien spirituel étranger. Cependant celui qui reçoit Ma Parole de Moi, doit s’employer sérieusement dans la connaissance qu’il peut recevoir seulement de Moi, car c’est le plus pur Patrimoine spirituel. Alors il doit aussi être actif avec ferveur pour Moi en guidant à son prochain ce Patrimoine spirituel inchangé et en s’abstenant autant que possible de tout commentaire, parce que de l'activité de son entendement peut déjà de nouveau résulter des changements qui ne sont pas en accord avec Mes Révélations, à moins que l'homme parle en Mon Nom pour Moi et Mon Règne, de sorte que Je lui mette les Paroles en bouche. Il ne doit alors pas craindre d’inclure des pensées qui contredisent Mes Révélations. Ainsi Je donne à chacun de Mes collaborateurs la tâche dont il doit s'acquitter. Je mets chacun à la place où il peut être actif pour Moi. Mais le degré de maturité de Mes domestiques sur la Terre est différent et en fonction de cela Mes Révélations sont aussi de genre différent, mais elles ne dévient pas l'une de l'autre, en ce qui concerne le contenu de la Vérité. Ainsi à des recevants différents il est aussi donné pour leur activité selon leur état de maturité. Ils pourront toujours agir favorablement sur leur entourage et même évaluer leur propre connaissance dans les rapports avec le prochain, donc eux aussi « rayonneront la Lumière ». Mais à nouveau d’une autre manière que comme est ta tâche qui est de purifier la Doctrine existante actuellement de chaque œuvre de tromperie et de mensonge, auquel ils ont donné le nom de « Doctrine du Christ », de toute l'erreur qui s’est insinuée et qui a causé la grande misère spirituelle dans laquelle languit l'humanité dans le temps de la fin. Parce qu'il ne brille plus aucune vraie Lumière dans laquelle les hommes puissent trouver la voie vers Moi, ils parcourent des voies obscures qui mènent à l'abîme, et il est nécessaire d’une Lumière clairement resplendissante qui brille dans l'obscurité. Cette tâche est grande et imposante, mais de Ma Part elle recevra tout Soutien, si seulement Ma Volonté est accomplie, si seulement sont remplies toutes les Conditions que Je mets toujours de nouveau pour garantir une vraie Lumière : c’est-à-dire si Mon domestique désire lui-même la pure Vérité. Et de cela fait aussi partie le fait qu’il est protégé de toute œuvre ajoutée qui ne lui afflue pas directement de Moi. Comprenez, vous les hommes, que bien que J’aiguise votre force de jugement, vous ne pouvez pas de toute façon suivre les voies de Mon adversaire qui vient souvent à votre rencontre sous le masque d'un ange de lumière et vous offre de nouveau son patrimoine spirituel, parce qu'il cherche toujours à miner la Vérité, et dans le temps de la fin son pouvoir est particulièrement fort. Vu que vous n'êtes pas entièrement au sûr de ses attaques tant que vous marchez comme homme sur la Terre, résistez à toutes les tentations de mélanger Mon pur Patrimoine spirituel avec son œuvre ajoutée, contentez-vous de ce que Je vous offre Moi-même, et n'entrez dans aucune communauté qui a pour but le mélange avec un autre bien spirituel, même lorsque selon votre jugement il n'est pas tourné contre la Vérité. Rappelez-vous toujours que Moi-même Je vous donne tout ce dont vous avez besoin et que vous n'avez pas besoin de ce que Je ne vous donne pas. Rappelez-vous que Mon adversaire réussit facilement à causer la confusion, s'il peut porter même seulement un mot erroné dans la pure Vérité, parce qu'il se déroule une amère lutte entre le Règne de la Lumière et celui de l'obscurité. Cependant de Moi procède seulement la pure Vérité et vous devez la conserver pure de toutes vos forces et offrir à Moi Seul votre volonté et alors vous ferez aussi tout ce qui correspond à Ma Volonté.

Amen

Déclaration ouverte dans la lutte contre la foi

B.D. 8727 from 16 janvier 1964, taken from Book No. 92

Vous tous qui vivez le temps de la lutte contre la foi, vous serez exposés à des provocations, lorsqu’il s’agit de vous décider pour ou contre Moi. Parce que vous devrez déposer un aveu ouvert et cela signifie, que vous devez ou totalement Me renier ou bien vous employer avec conviction pour Moi. Et vous serez poussé à la décision avec des moyens brutaux que vous craindrez si vous ne possédez pas une très forte foi en Moi, de sorte que vous vous unissiez à Moi pleins de confiance et Je ne décevrai pas votre foi. Vraiment cette lutte contre la foi doit être encore disputée avant la fin, parce que seulement alors aura lieu la séparation des boucs et des moutons, parce qu'alors le groupe des Miens se mettra en évidence, et Mon adversaire ne les fera pas vaciller, parce que ceux-ci possèdent une foi vivante et ne sont pas seulement des chrétiens formels car ceux-ci failliront dans la dernière lutte. Certes, les dispositions de contrainte de l'ennemi prendront des formes telles que les hommes croiront devoir céder s'ils veulent continuer à vivre. Mais celui qui est dans une foi vivante sait que pour Moi tout est possible, que Je peux conserver les hommes même hors de la loi, parce que pour Moi rien n’est impossible et parce qu'avec cela Je n'emploierai dans les rapports avec Mes fidèles aucune contrainte de foi. Mais vous ne devez conclure aucun compromis qui consisterait à Me conserver dans le cœur et à Me renier à l'extérieur, parce que J'ai exigé de vous la déclaration devant le monde, pour ensuite vous reconnaître dans le Règne de l'au-delà. Ce sera un processus inhabituel de Mon adversaire, pour Me mettre hors de combat, comme il le croit, et cela est ensuite aussi le temps dans lequel de nouveau il sera défait de tout pouvoir, parce qu'il l'emploie seulement pour agir contre Moi et ensuite il dépasse sa concession de pouvoir lorsqu’il veut Me mettre K.O. Moi-Même. Vous devrez développer beaucoup de Force, mais aux Miens cette Force affluera, ils tireront la Force de leur foi, ils savent que Moi-même Je suis présent et cette certitude leur donne aussi la capacité de s'employer ouvertement pour Moi et Mon Nom. Et pour combien les attaques soient véhémentes, pour combien les dispositions soient brutales, vous pourrez supporter tout avec Mon Assistance, parce que Je ne vous abandonne pas vous qui avez la volonté de tenir bon jusqu'à la fin. Je sais ce que vous êtes capables de supporter et en fonction de cela vous serez entourés de Mes Anges qui vous protègeront dans cette dernière lutte. Vous devez seulement ne pas donner à l'illusion qu'il suffirait de penser à Moi dans le cœur, parce que vous devez faire la preuve de votre foi vivante en Moi, que pourront toujours seulement fournir les Miens dont la foi est devenue vivante à travers une vie d'amour. Mais celui qui est seulement un chrétien formel, qui marche sans amour, même s’il appartient à une organisation ecclésiastique, sera précipité dans les doutes quant à la Vérité de ses pensées et de ses croyances qu'il a eu jusqu'à présent, et vite il sera disposé à renoncer à sa foi pour des avantages terrestres. Et cela sera la plus grande tentation qu’auront à soutenir les hommes, à qui il a été enlevé tout ce qui est nécessaire pour la vie, lorsqu’ils Me restent fidèles, et que d'autre part il leur est accordé tout et ils conquièrent des avantages terrestres lorsqu’ils Me renient, chose qui, à la plupart, ne sera pas difficile, vu que leur foi n'était pas encore vivante, et à eux tout semble maintenant incertain. Parce que Mon adversaire s’entend à confondre tous les liaisons spirituelles et le manque d'amour signifie aussi le manque de connaissance. Et les hommes renoncent sans réfléchir à tout ce qu’ils possédaient jusqu'à présent, un christianisme mort, et ils se tournent plus que jamais vers le monde qui leur offre plein de substitution pour ce dont ils ont renoncé. Et ensuite il se déroulera aussi la séparation, parce qu'alors il y aura seulement deux camps : les hommes totalement adonnés à Moi qui jouissent ouvertement de Ma Protection, et une armée d'hommes mécréants appartenant à Mon adversaire, qui vite expérimenteront l’Ultime Jugement qui terminera la lutte contre la foi. Parce que Moi-même Je viendrai pour chercher les hommes et pour dérouler la transformation de la surface de la Terre, qui signifie le bannissement des hommes qui échouent dans la dernière lutte sur cette Terre.

Amen

L'explication sur « Bénir »

B.D. 8728 from 17 janvier 1964, taken from Book No. 92

Dès que vous vous recommandez à Moi et à Ma Grâce, tout est pour le salut de votre âme. Alors Ma Grâce sera aussi perceptible sur vous parce que Je marche toujours auprès de vous en tant que votre guide et vous êtes dégagés de votre responsabilité. Tant que vous n'avez pas encore atteint la perfection, tant que vous marchez encore sur la Terre, vous êtes faibles et avez besoin de Soutien pour atteindre votre but, vous avez besoin de l'Unique Qui marche toujours à votre coté, Qui veille sur chacun de vos pas et vous protège pour que vous ne vous précipitiez pas lorsque la voie est étroite et dangereuse. Vous devez toujours vous recommander à Cet Unique, vous devez Lui demander Sa Protection et Son Assistance. Vous devez Le prier pour qu’Il vous bénisse vous et toutes vos pensées, votre volonté et vos actes, c'est-à-dire que Lui-Même Soit votre Guide auquel vous pouvez vous confier pour pouvoir maintenant parcourir sans préoccupation votre voie terrestre. Vous ne devez jamais oublier de Lui demander Ma Bénédiction, vous ne devez commencer aucun jour sans vous être recommandé d'abord à Moi et à Ma Garde, mais alors vous pouvez aussi être certain que chaque bonne action que vous accomplissez est juste, et qu'elle garantit maintenant aussi le mûrissement à la vie de votre âme, parce que maintenant vous vous confiez totalement à Moi, parce que vous vous êtes donnés à Moi et vous ne voulez plus mener votre vie sans Moi. Ma Bénédiction est donc un Facteur très important qui ne doit pas être oublié, parce qu'un chemin de vie sous Ma Bénédiction ne peut pas faire autrement que de mener au vrai but, à la dernière unification avec Moi. Je ne cacherai Ma Bénédiction à personne qui la demande, qui la demande consciemment, parce que Ma Bénédiction signifie l’apport de Mon Amour, elle signifie la Conduite du Père qui veut mener Son fils au juste but. Vous ne pouvez vraiment rien faire de mieux que de demander Ma Bénédiction, quoi que vous entrepreniez. Je M’acquitte de cette demande d’une manière spirituelle et terrestre, spirituellement et matériellement Je guide bien vos pensées, et spirituellement et matériellement vous pouvez expérimenter visiblement Mon Assistance, parce qu'alors vous Me donnez la preuve que vous désirez Moi et Mon Amour et que vous M'aimez, autrement vous ne désireriez pas Ma Présence qui vous assure toujours Ma Bénédiction. Mais vous devez savoir qu'une vraie Bénédiction peut vous être donnée seulement par Moi seul, parce qu'une Bénédiction est un Rayon de Grâce que l'Amour veut tourner à l'objet de Son Amour, et ce Rayon de Grâce peut procéder seulement de Moi-Même, donc seulement Moi-même peux offrir une Bénédiction. Vous les hommes maintenant pouvez certes Me prier et Me demander de tourner ce Rayon de Grâce à un autre homme, mais vous-mêmes ne pouvez pas « bénir », parce que vous n'êtes pas encore capables de rayonner la Force, vu que vous-mêmes en possédez trop peu. Vous pouvez seulement prier pour ce qui est faible, sans force, pour que Je lui rayonne la Force. Vous pouvez Me prier pour que Je « Bénisse », c'est-à-dire guide Mon Rayon de Grâce. Donc il vous suffit toujours d’une prière silencieuse pour un prochain que vous voulez aider, alors vous mettez pour ainsi dire ses faiblesses et ses erreurs sur Mon Cœur et Me demandez un Courant de Grâce pour cet homme que Je lui tournerai certainement lorsque vous êtes poussés par l'amour à une telle prière et lorsque la volonté de l'homme affaibli ne Me prête pas une résistance ouverte. Votre amour qui s'emploie pitoyablement pour le faible, désarmé et pécheur dans votre entourage est toujours déterminant, et une telle prière silencieuse ne manque pas son effet. Mais de grandes actions de bénédiction perdent leur sens dès qu’elles sont données extérieurement par des hommes qui croient distribuer Ma Bénédiction et prononcent seulement des mots, car alors on ne peut pas parler d'un intime lien et d’une intime prière pour Ma Bénédiction pour des masses qui espèrent un grand succès pour le salut de leurs âmes et ne sentent rien d'un afflux de la divine Force d'Amour ni d'une intime béatification, parce que Ma Présence ne peut pas être espérée là où les pensées sont seulement orientées vers ce qui est terrestre, là où sont observés seulement des usages extérieurs et où est exclu un profond lien intérieur avec Moi dans des grands rassemblements de masses. La liaison la plus profonde, la plus intime avec Moi assure à l'homme le droit de tourner au prochain l'apport de Ma Grâce, pour lequel cet homme Me prie. Mais cet intime lien doit être presque toujours réfuté chez ceux qui exécutent des actes de bénédiction et croient avec cela Me servir ou bien aider leur prochain. Prêtez une sérieuse prière pour vos prochains et soyez avec eux avec de bonnes pensées, mais ne croyiez pas que vous-mêmes puissiez tourner à eux le Courant de Ma Grâce lorsque vous exécutez un geste de bénédiction, parce que même le Mot « bénir » est déjà devenu un concept formel, vu qu’il ne signifie pas autre chose que : penser bien et dans la prière pour le prochain, chose qui doit procéder du profond du cœur et ne doit pas devenir une gesticulation visible, parce que vous savez que Je n'ai aucune Complaisance dans la forme extérieure, que chaque action extérieure perd vite son sens spirituel profond, mais que chaque pensée intime est ce qui Me satisfait, et une demande d'apport de Force pour le prochain comble toujours Mon Cœur de Joie, et cela peut être le cas partout sans être reconnaissable de l'extérieur, là où des hommes affectueux s’efforcent d'adoucir la misère spirituelle et terrestre. Mais tous les hommes ont besoin de l'apport de Grâce et chaque volonté d'aider est déjà une pensée bénissante à laquelle Je réponds volontiers et Je concède Ma Protection et Ma Grâce à chacun qui M’est confié par l'amour qu'un homme met dans Mon Cœur. Vous-mêmes devez demander cette Aide pour vous, mais vous devez aussi la demander pour ceux qui tous seuls ne possèdent que trop de peu Force pour se relier directement avec Moi, et qui ont encore besoin de beaucoup de Force et de grâce avant qu'eux-mêmes s'unissent intimement avec Moi pour que Je puisse les rayonner avec le Courant de Ma Grâce de l'éternel Amour. Vous avez besoin de Ma Bénédiction et vous devez la demander à nouveau chaque jour en Me demandant de prendre toujours Soin de vous, de vous combler avec la Force et de vous offrir Ma Grâce. Et vous devez Me demander la même chose dans une prière affectueuse pour votre prochain. Alors vous Me demandez à Moi Ma « Bénédiction » et vous devez exécuter toutes ces prières dans le silence de votre chambrette et aucun homme n’a besoin de voir avec des signes extérieurs que vous vous unissez avec Moi, parce que tout ce qui est reconnaissable de l'extérieur, peut devenir facilement formel et perdre toujours davantage son vrai sens. Votre prière doit être intime et brève pour ne pas devenir une action mécanique qui perd vite sa valeur et vous détourne de votre vrai tendance qui seule vous aide au mûrissement.

Amen

Le jour de la fin est prévu depuis l’Eternité

B.D. 8729 from 18 janvier 1964, taken from Book No. 92

Et même si intérieurement vous vous défendez contre la pensée que tout autour de vous doit disparaître comme il vous est constamment annoncé, tout s’accomplira de toute façon avec certitude, parce que Ma Parole est Vérité, et la fin de cette Terre dans sa forme actuelle est prévue depuis l'Éternité. Elle se déroule selon Mon Plan de Salut, parce que ce que J'ai une fois décidé, ne supporte aucun changement, parce que la plus profonde Sagesse a reconnu depuis l'Éternité ce qui sert Mon But, au retour dans son pays de tout le spirituel mort, et donc J'exécute ce qui est décidé. Qu'à vous les hommes il ne soit jamais indiqué le temps précis, s'explique par le fait que la liberté de votre volonté serait alors en danger si vous saviez précisément le jour et l'heure. Mais l'humanité ne restera jamais sans avertissement, pour qu'elle puisse se préparer et pour les hommes la fin ne doit pas être une fin avec des frayeurs. Et donc ainsi Je répète toujours de nouveau que de temps qui avait été assigné à la période de Libération du spirituel sur la terre est passé, qu’il existe aussi la nécessité d'une totale transformation de l'Œuvre de Création « Terre », parce que tout est totalement sorti de l'Ordre, parce que plus rien n'est utilisé pour le développement continu de l'âme et parce que la Terre doit s'acquitter de son but : porter au mûrissement les âmes pour lequel une totale transformation de sa surface est inévitable. Et s'il vous est toujours encore donné un temps de Grâce, ne croyez pas que la fin soit suspendue. Le Jour qui est prédestiné depuis l'Éternité est confirmé. Vous devez seulement savoir que vous avez déjà depuis longtemps atteint le bas état qui attire à lui la fin, donc selon la prédisposition de vos âmes les préconditions d'une fin de la Terre existent déjà. Mais Ma Décision est immuable, et ainsi vous pouvez donc considérer comme Don de Grâce le temps qui vous reste encore, parce qu'encore vous pouvez changer, parce que pour cela il n'est jamais trop tard. Et donc Je vous crie toujours de nouveau : croyez que vous vous trouvez peu devant la fin ! Parce que même s’il se passe encore un bref temps, il est de toute façon seulement comme un instant, comparé au grand événement qui se déroulera qui terminera une période, dont vous n'êtes pas en mesure d'établir le début, parce que le commencement et la fin d'une période terrestre sont si loin l'un de l'autre, que pour cela vous ne pouvez fournir aucune preuve claire, mais vous pouvez être convaincu d'espaces de temps infinis. Et même si chaque homme est apparemment seulement sans-importance et minuscule dans les grands événements du monde, c’est de toute façon un esprit d’Ur créé autrefois, dont le retour signifie beaucoup pour Moi et donc Je voudrais le sauver de cette fin, pour qu'il ne doive pas s'arrêter de nouveau pour un temps infiniment long dans le tourment et dans le malheur que lui-même peut éviter si seulement il s’occupe de Mes Avertissements et de Mes mises en garde qui lui arrivent encore dans le dernier temps. Le temps de Grâce est seulement encore bref, et vous devez considérer chaque jour comme un Cadeau, parce qu'il peut produire votre changement intérieur, il peut signifier le retour sur le chemin que vous parcourez. Si seulement vous croyiez à une fin de cette Terre et avec cela aussi à une fin de tout ce qui vit sur la Terre, comme il vous est constamment annoncé ! Vous n’y croyez pas, parce qu'un jour passe comme l'autre et n’apporte rien d'insolite, et malgré cela Je vous donne tant de secousses que vous faites toujours face à de nouvelles catastrophes de la nature, vous êtes toujours portés dans d’autres agitations qui doivent vous tirer d'un état de sommeil dans lequel vous vous sentez bien. Mais vous ne voulez rien accepter comme Indication d'en haut. Vous continuez à vivre au jour le jour allègrement, vous étouffez chaque sentiment de responsabilité, vous vivez sur la Terre et vous ne conquérez pas la Vie éternelle, mais allez à la rencontre de la mort. Mais vous êtes arrivés à la fin d'une période terrestre et si vous ne le croyez pas, vous serez surpris et vous ne verrez plus aucune sortie, que vous pourriez cependant toujours encore trouver si vous preniez la voie vers Moi, si vous vous donniez à votre Dieu et Créateur, pour que Je vous garde et vous protège de chaque difficulté, que le temps qui arrive vous apportera, si seulement vous Me reconnaissiez comme votre Dieu, Qui veut Être votre Père. Vous ne devriez alors plus craindre la fin, parce qu'alors la voie du retour à Moi aura été parcourue et maintenant Je peux vous accueillir dans le Règne spirituel, où vous pouvez toujours encore remonter, si vous abandonnez cette Terre dans un bas degré de maturité. Mais vous M'avez trouvé et avez déroulé le retour à Moi encore dans la dernière heure, vous avez échappé à Mon adversaire et atteint encore sur la vieille Terre la juste connaissance que seulement en Moi vous pouvez trouver votre Salut et votre Béatitude, et alors vous ne devez plus craindre la fin.

Amen

Portez la Doctrine de l'Amour divin

B.D. 8730 from 19 janvier 1964, taken from Book No. 92

Vous ne devez pas vous étonner d’être exposés aux attaques de Mon adversaire, parce que vraiment en vous il entrevoit le plus grand danger pour lui, parce que vous êtes actifs dans Ma Tâche et aidez les âmes à se libérer de son pouvoir. Et donc il tentera tout pour empêcher votre travail pour Moi et Mon Règne. Il aurait même un grand succès dans son intention, si vous n'étiez pas si adonné à Moi que vous exécutez votre activité dans Ma Vigne avec tout le sérieux et la ferveur possible. Seulement un dévouement complet à Moi vous protège de ses attaques, parce qu'il est impuissant face à vous dès qu'il reconnaît que vous voulez totalement appartenir à Moi et que vous êtes toujours prêts seulement pour Moi. Et ainsi vous comprendrez pourquoi Je vous isole du monde, parce que Je veux diminuer la possibilité des tentations du monde, Je ne veux lui fournir aucune possibilité d’attaque, chose qui peut se produire facilement par les désirs mondains. Moi-même Je veux vous protéger de lui, pour qu'il ne puisse pas vous opprimer tant que vous M'appartenez du fait de votre tendance sérieuse d'être toujours seulement actif pour Moi et de vous acquitter de la tâche que vous-mêmes avez acceptée dans la libre volonté. Malgré cela des tentations s'approchent toujours de nouveau de vous, parce que tant que vous êtes encore en contact avec le monde extérieur, vous ne pouvez pas esquiver totalement son influence, mais Je vous pourvoirai toujours avec la Force pour résister, parce que la tâche qui doit encore être effectuée pour apporter le salut aux prochains errants est trop imposante. Et donc vous n'avez pas à craindre de ne pas pouvoir porter à terme une œuvre, parce que Mon Pouvoir et Mon Amour vous embrassent totalement et mènent tout au mieux. Et donc vous devez toujours seulement être bien fervents et demander toujours seulement Ma Protection et Ma Bénédiction, et avec cette prière vous repoussez de vous l’adversaire, parce qu'il ne pourra jamais être là où Moi-même Je Suis, mais Je M'acquitte de chacune de vos demandes spirituelles. Des âmes doivent encore être sauvées, les hommes qui n'ont aucune foi, doivent être stimulés à la réflexion, parce qu'à eux il n’a pas encore été offert la Vérité et ils doivent seulement être bien instruits, pour ensuite orienter bien leurs pensées et se tourner vers un Dieu et Créateur qui, maintenant, est crédible pour eux. Et cela peut se produire seulement par la divulgation de la Vérité. Et donc Je veux encore vous créer beaucoup d'opportunités, Je veux vous réunir avec des hommes qui se laissent instruire par vous sur les questions fondamentales et qui réfléchissent sur celles-ci. Je veux encore Me donner du mal pour que votre travail soit un succès, et Je veux tisser partout des fils pour que se lèvent des contacts que vous retenez comme non possibles, parce que partout il y a encore des hommes qui réfléchissent, qui ne peuvent pas être appelés de bonne volonté de croire, qui ne se contentent pas de ce qui leur est enseigné généralement, qui ont besoin d'une autre nourriture qui est savoureuse et avec laquelle ils puissent se fortifier. Et dès que vous-mêmes possédez la forte volonté de Me servir Moi et la Vérité, Je bénirai vos actes et vos pensées et Je vous guiderai de sorte que vous soyez actifs avec succès. Parce que là où il existe encore une possibilité de salut, tout doit être fait pour apporter le salut, et là où se trouve seulement un homme qui demande, il lui sera donné la réponse. Mais à tous il doit d'abord être présenté le Commandement de l'amour pour le prochain, parce qu'un homme totalement sans amour n'a aucune compréhension pour la Vérité. Mais là où l'amour n'est pas encore totalement refroidi, il y aura toujours encore à enregistrer un succès. Et pour cela Mon Évangile doit être porté dans le monde, et vous pouvez stimuler tous vos prochains à l'amour, même lorsque vous ne vous sentez pas encore en mesure de les initier dans les profondes Sagesses. Mais s'il y a déjà l'amour, il vous sera facile donner au prochain l'éclaircissement, et ils accepteront avec gratitude toute instruction spirituelle. Alors vous M'êtes des collaborateurs fidèles et dégagés de Mon adversaire et de sa suite, parce que celui qui s’efforce de vivre dans l'amour, sur lui l'adversaire a perdu son pouvoir, parce que l'amour est déjà l'unification avec Moi et donc l'amour vaincra toujours sur l'adversaire.

Amen

La vraie Représentation de l'Œuvre de Rédemption

B.D. 8731 from 20 janvier 1964, taken from Book No. 92

Je veux toujours seulement vous donner l'éclaircissement sur le fait que vous pouvez revenir à Moi seulement sur le chemin de la Vérité et que donc vous devez aussi la recevoir de Moi parce que Je Suis l'Éternelle Vérité. Mais alors vous poursuivrez aussi constamment le chemin qui vous sera montré et vous reconnaîtrez clairement pourquoi vous marchez sur la Terre et là où est votre vraie Patrie. Lorsque vous êtes instruits dans la Vérité vous connaîtrez aussi votre Origine et tous les processus dans le Règne spirituel et alors la vie terrestre vous sera rendue explicable et vous reconnaîtrez dans cela un sens et un but et maintenant vous chercherez à l’atteindre. Mais s'il vous est guidé l'erreur, tout vous est incompréhensible et vous pousse à des questions de toutes sortes, auxquelles vous recevrez à nouveau des réponses erronées. Alors votre vie terrestre est presque toujours une course à vide vu que celui qui vous tient dans l'erreur, vous entravera toujours dans la recherche de la Vérité si vous la désirez sérieusement. Le symbole de ce que vous devez savoir est et reste l'Œuvre de Libération de Jésus Christ, et si vous êtes instruits sur cela dans la Vérité, alors votre perfectionnement, votre retour à Moi, est garanti parce qu'alors vous utilisez les Grâces que l'Homme Jésus a conquises sur la Croix au moyen de Sa mort et vous perdrez toute faiblesse de volonté, vous tendrez sérieusement à votre perfectionnement et il vous sera enlevé le poids du péché d’Ur qui auparavant vous écrasait au sol, de sorte que vous-mêmes ne pouviez pas vous élever avec votre propre force. Je M’efforcerai de vous guider la Vérité sur l'Œuvre de Libération, parce que vous devez la connaître, si elle doit avoir sur vous un effet bénéfique, si le Sang de Jésus doit avoir coulé pour vous, et avoir éteint votre grande faute du péché. Vous devez profiter consciemment des Grâces, vous devez Le reconnaitre consciemment comme le divin Rédempteur, Lui apporter votre faute et Le prier pour le Pardon, parce que Lui et Moi sommes Un. Une fois vous vous êtes rebellés contre Moi, vous ne vouliez pas Me reconnaitre et maintenant vous devez Me reconnaître Moi-Même en Jésus comme votre Dieu et Père et avoir de nouveau la nostalgie de l'unification avec Moi. Il n'existe pas d’autre voie de retour à Moi que la voie vers la Croix, et seulement cette pure Vérité vous mène là, seulement à travers la Vérité vous pouvez accueillir la connaissance de ce que signifie pour vous l'Œuvre de Libération de Jésus Christ et du pourquoi vous devez en prendre connaissance. Et si maintenant cette Vérité est mélangée avec du bien spirituel erroné à travers l’action de Mon adversaire, alors même l'Œuvre de Libération de Jésus Christ est faussement représentée, elle est dévaluée, justement parce qu'elle est comprise de façon erronée, chose qui est le but de Mon adversaire. Son effort sera toujours de retenir les hommes dans l'obscurité de l'esprit et il pourvoit pour que la Vérité soit mélangée avec l'erreur pour empêcher qu'aux hommes il brille une Lumière et qu’ils reconnaissent la voie juste et qu’ils la prennent. Son but est de rendre totalement inefficace l'Œuvre de Libération, d'enlever aux hommes toute connaissance sur celle-ci, de présenter Jésus comme un Homme qui était actif comme rebelle dans le sens mondain et donc il devait subir la mort sur la Croix, son but est de nier toute motivation spirituelle et d'enlever aux hommes la foi dans une Mission de Jésus, pour que vous ne preniez pas la voie vers Lui sous Sa Croix, mais pour que vous niiez sa qualité de Sauveur de l'humanité envoyé par Dieu. Avec cela l'humanité subira un immense désavantage, parce que Lui Seul Est une Aide dans leur grande misère spirituelle. Si les hommes excluent Jésus Christ et Son Œuvre de Libération, leur vie terrestre sera sans succès, ils resteront dans l'obscurité de l'esprit et donc ils auront une part de celui qui est Mon adversaire et Mon ennemi. Mais là où il œuvre, Je Suis aussi Moi aussi constamment en Activité, et là où il procède contre la Vérité, Je la guide sur la Terre, et la pure Vérité arrivera toujours vraiment là où elle est désirée et l'adversaire ne pourra pas l'empêcher, parce que le désir pour la Vérité est un désir pour Moi, et l'homme avec cela déroule la dernière épreuve de volonté, il s’est décidé pour Moi et donc Je le pourvoirai, et ce que Je donne sera toujours de la plus grande valeur et aidera l'homme à atteindre le but. Mais vous les hommes ne devez pas oublier cela, que seulement la Vérité peut mener avec succès à la bénédiction, parce qu’un faux bien spirituel ne peut jamais être pour le salut de l'âme de l'homme. Donc vous devez toujours seulement désirer la Vérité, vous ne devez pas vous contenter d'un bien spirituel dont vous ne connaissez pas l'origine, et donc vous devez toujours demander à Moi Même de vous faire reconnaître ce qui est juste et vrai et de vous protéger de tout bien spirituel erroné. Et en Vérité, Je M’acquitterai toujours de cette demande, vu que Je veux que vous reveniez à Moi, et donc Je vous indiquerai la voie juste que vous devez parcourir. Alors vous atteindrez certainement aussi le but.

Amen

L'Amour de Dieu promeut constamment le retour des êtres

B.D. 8732 from 21 janvier 1964, taken from Book No. 92

Je vous mettrai toujours au courant que vous êtes des créatures d'un Pouvoir dont le très grand Amour l'a poussé à vous appeler à la vie. Vous êtes des produits de ce très grand Amour et ce que l'Amour a fait se lever une fois, il n’y renoncera jamais plus dans l’éternité ou bien il ne voudra jamais le perdre, mais il se donnera du mal pour le lier toujours plus solidement, mais pas dans la contrainte, seulement à travers l'amour. Un être qui dans son élément d’Ur est amour comme Je le Suis Moi-même, ne peut pas faire autrement que de rayonner constamment l’amour, et cette Force de Rayonnement est d'un effet tel que rien de l’essentiel créé puisse se tenir éternellement loin de Lui, bien qu’il en ait fait autrefois la tentative et se soit éloigné de Mon Rayon d'Amour lorsqu’il a refusé de continuer à recevoir le Rayonnement de Mon Amour. Ce processus ne sera jamais dans l’éternité compréhensible pour vous les hommes, justement parce qu’en tant qu’homme vous n'êtes pas en mesure de saisir l'Amour infini ni la Force qui a bougé votre Créateur à créer des êtres. Et malgré tout, cela a eu lieu, parce que les êtres créés étaient comme Moi sublimement parfait et donc aussi en possession de la libre volonté qui leur a rendu possible de s'orienter dans différentes directions, parce qu'il voulait mettre à l'épreuve leur propre force et prouver aussi leur capacité de résistance. Mais cela était plutôt pour leur propre désavantage, parce qu'une résistance contre Moi équivaut au plus profond malheur, alors que Moi-même Je Suis et Resterai le Symbole de la plus sublime Béatitude, de la conscience de Ma Présence, et de mettre chaque être dans l'état de plus sublime Béatitude. Mais l'Amour veut toujours préparer le bonheur, l'Amour veut s’offrir et agir ensemble dans une union intime. Et vu que Mon Être d’Ur Est Amour, Ma Volonté de rendre heureux ne cessera jamais et elle le recherchera avec toute sa Force sur tous ce qui se tient loin de Moi en pensée et en volonté. Mon Amour cherchera toujours à rayonner ceux qui se mettent sur la défensive contre Moi, parce que même eux sont le produit de Mon très grand Amour et ont besoin de Mon Rayonnement pour être heureux. Que leur volonté erronée les ait privés du bonheur bienheureux ne M'empêche pas de courtiser de toute façon leur amour et de Me donner du mal pour les pousser au retour à Moi et pour leur indiquer la voie du retour à Moi, que de toute façon ils doivent toujours entreprendre dans la libre volonté, mais il existe la possibilité d’atteindre un jour le but qui consiste dans l'unification avec Moi. À vous les hommes qui avez atteint la dernière station sur ce chemin du retour à Moi, Je vous donne toujours de nouveau connaissance d’en quoi consiste le vrai but de votre vie terrestre, pour que vous ne viviez pas en vain cette vie terrestre. Parce que dès que vous atteignez votre but, vous entrez dans un état ultra bienheureux, qu’en tant qu’homme vous ne pouvez pas imaginer, un état dans lequel vous vous trouviez au début lorsque vous avez été procédés de Moi comme produits de Mon Amour. Entre votre début de Moi et votre être actuel il s’est passé un espace de temps infiniment long, et vous vous trouvez peu avant la fin d'un processus qui fait devenir les « créatures » issues de Mon Pouvoir des « fils » de Mon Amour. Vous vous trouvez peu devant le moment où vous pourrez de nouveau opérer et agir totalement spiritualisés dans le Règne spirituel qui est le vrai Règne de l'Éternité et vous aurez laissé derrière vous toute vie apparente, si seulement vous vous acquittez encore du but de la vie terrestre : de vous retransformer de nouveau en amour pour pouvoir de nouveau fusionner avec Moi, en tant que l'Éternel Amour. D'autre part vous vous trouvez dans le plus grand danger de parcourir inutilement la longue voie de développement vers le Haut, si maintenant vous échouez et repoussez à nouveau Mon Amour qui est l'Unique voie pour vous garantir une Vie éternelle. Parce que vous n'êtes pas forcés de changer votre volonté, vous devez l'offrir à Moi de vous-mêmes et vous ouvrir de nouveau au Rayonnement de Mon Amour, et en Vérité, vous échangez une vie malheureuse avec la Béatitude éternelle, tandis que de l’autre côté il ne peut pas vous être épargné de nouveau la Relégation dans les Créations de la Terre, parce qu'un jour vous devez atteindre le dernier but, même s'il se passe des Éternités. Mais être loin de Moi signifie le plus profond malheur, mais l'unification avec Moi consiste à être dans un constant Rayonnement d'Amour, dans un délice constant et dans la Béatitude, une Liberté constante, la Force et la Lumière la plus claire dans toute l'Éternité. C’est un sort ultra bienheureux qui vous attend, et auquel dans la vie terrestre vous devez tendre avec tout le sérieux, et Je peux toujours seulement vous donner connaissance de cela, mais Je ne peux pas employer et Je n'emploierai aucune contrainte, parce qu’en tant que Mes créatures vous possédez une libre volonté, que Je ne toucherai éternellement pas, et donc vous déterminez vous-même votre sort et vous devez vous soumettre librement à Ma Volonté, pour ensuite être bienheureux sans limites dans toute l'Éternité.

Amen

Dieu Lui-même est la source des révélations ....

B.D. 8733 from 23 janvier 1964, taken from Book No. 92

Toujours de nouveau vous recevez de Moi la promesse de pouvoir entrer en possession de la vérité pure à la seule condition que ce soit sérieusement votre volonté .... Car vous pouvez partir de la certitude qu’il M’est bien possible de conduire la vérité à la terre puisque J’en ai le pouvoir .... Vous pouvez croire aussi que c’est Mon très grand amour qui Me pousse à vous faire cadeau de la vérité pure parce que vous ne pouvez atteindre la vie éternelle que par la vérité. Et bien que Je pose des conditions à observer pour gagner la vérité, vous pouvez croire que Moi Je sais qui pourra et voudra exécuter ces conditions .... Donc Je choisirais pour Moi le bon vase par qui Je peux conduire la vérité pure à la terre. Il ne vous faut donc point douter de toute communication venant du règne spirituel en supposant qu’elle sera entremêlée d’erreurs ; et si vous le voulez vous pourrez faire cette vérification avec Mon aide, c'est-à-dire en M’invoquant Moi-même pour que J’éclaircisse votre esprit.

Mais en tant qu’hommes, dans quelle situation seriez-vous s’il n’y avait pas la possibilité que la vérité pure atteigne la terre sans être déformée ? .... Tant que vous reconnaissez un Dieu Qui est Lui-même la vérité, vous pouvez demander et attendre de ce Dieu la vérité puisque c’est un Dieu d’amour, de sagesse et de puissance .... Qui veut vous regagner et Qui dispose de tous les moyens et méthodes pour atteindre Son but, et Qui a la puissance d’exécuter ce que l’amour et la sagesse auront décidé. Mais il faut que vous, les humains, croyiez en Moi, votre Dieu et Créateur Qui, en Père, veut vous munir de tout ce qu’il vous faut pour mûrir, et devenir bienheureux.

Et ce qui importe le plus c’est la vérité, et tous ceux qui la désirent sérieusement pourront la recevoir, et ils la recevront .... Mais si vous doutez que la vérité pure puisse vous atteindre, .... toujours par crainte de l’action de forces adverses, vraiment vous contestez ainsi Mon amour, Ma sagesse et Ma puissance, en reconnaissant la suzeraineté à Mon adversaire .... suzeraineté qu’il possède en effet sur les hommes qui n’aspirent pas sérieusement à Moi en lui abandonnant encore le pouvoir sur eux .... Et il faut vous assurer que votre désir de vérité est profond et sincère .... Il vous faut savoir aussi que votre seule intelligence ne suffit pas pour la vérifier .... Il faut que vous laissiez parler le cœur et il vous dira clairement ce que vous avez le droit d’accepter comme vérité .... Car votre raison peut encore être remplie d’un bien intellectuel erroné que vous n’êtes pas prêts à abandonner .... Mais alors vous ne pouvez pas parler d’un désir sérieux de vérité .... Il faut vous libérer totalement du savoir acquis préalablement par la réflexion, et ne demander la vérité pure qu’à Moi .... Et en réponse, vraiment vous recevrez tout ce qui correspond à la vérité .... Vous vous rendrez compte de tous les rapports avec une clarté particulière, et ce n’est qu’en ce moment de ravissement que vous sentirez que vous êtes en possession de la vérité .... Beaucoup de bien spirituel est répandu comme vérité bien qu’il ne puisse pas y prétendre, et voilà pourquoi il faut que tout soit vérifié. Toutefois votre raison seule n’en est pas capable, mais dès que vous vous mettez en contact intense avec Moi pour apprendre la vérité, Je peux éclaircir votre raison, et alors vous penserez d’une manière qui correspond à la vérité, et vous pourrez émettre un jugement correct. Mais quel serait l’état de la terre s’il n’était pas possible d’amener la vérité pure d’en haut? .... En ce cas, Je ne pourrais pas exiger de vous tous la responsabilité ; en ce cas l’adversaire aurait toute puissance sur vous, et vous n’auriez plus jamais la chance de Me trouver, de M’aimer et de vous associer à Moi ; car tout cela serait empêché par le prince des ténèbres. Mais Ma lumière rompt même les ténèbres, Ma lumière rayonne du haut jusqu’à la terre, et en vérité, chaque homme a le droit d’entrer dans cet espace éclairé ....

Il n’y a que la vérité qui puisse répandre la lumière, et c’est pourquoi vous pourrez être toujours certains que Moi, .... Qui suis Moi-même la lumière d’éternité, .... l’irradierai sous forme de Ma parole qui est la vérité la plus pure et qui sera amenée à ceux qui demandent sérieusement la vérité .... Voici la condition que Je pose, celui qui demande la vérité doit la demander à Moi-même, il doit Me laisser être présent en lui parce qu’alors il est rempli d’amour pour Moi et sa volonté est tournée vers Moi. Il doit chercher à échapper à l’adversaire, au prince des ténèbres, et avec lui à toute erreur en la reconnaissant comme activité de l’adversaire .... Vraiment Je ne cacherai la vérité à personne, car l’homme doit revenir à la lumière, à la connaissance la plus claire pour entrer ainsi dans son état originel où il était infiniment heureux au commencement ....

Amen

L'apparition de l'antéchrist

B.D. 8734 from 24 janvier 1964, taken from Book No. 92

Il ne passera plus beaucoup de temps jusqu'à ce que commence le dernier règne de Mon adversaire sur cette Terre. Mais d'abord Je parlerai encore Moi-même avec une Voix tonnante pour qu'encore quelques peu Me trouvent dans la misère extrême, et ceux-ci Me resteront ensuite fidèles, parce qu'ils Me reconnaissent dans l'évident Apport d'Aide, et leur foi en Moi ne faiblira plus. Mais de ceux-ci il y en aura seulement peu, et donc Mon adversaire aura un grand pouvoir, parce que les hommes sont dans une grande misère à cause du grand événement de la nature, et ils se rapprochent de chacun qui leur assure une aide dans cette misère. Et cela il le fera et il conquerra pour lui tous ceux qui ne se sont pas adonnés à Moi, parce que les Miens se tiendront loin de lui, parce qu'ils pensent à Mes Avertissements et à Mes mises en garde et ils attendent la grande lutte contre la foi qui sera déchaînée par Mon adversaire. Mais les hommes mondains le flatteront, parce qu'il cherchera à les éblouir, et il accomplira des choses qui font qu’ils sont prêts à croire à un pouvoir surnaturel. Et c’est vraiment parce que tous les hommes mécréants le reconnaissent comme dominateur et sauveur de leur misère terrestre, que Mon adversaire est dans le jeu, qu'il se sert d'une enveloppe terrestre extérieure, pour pouvoir maintenant agir et opérer librement. Et vous qui faites partie des Miens, vous demanderez pourquoi Je tolère sa domination et ne le fais pas tomber. C’est sa dernière grande action sur cette Terre, qui attire aussi la dernière fin, il fait s’enflammer la dernière lutte que vous hommes devez soutenir, parce que c’est la dernière décision avant que Je vienne Moi-même, pour sauver les Miens. La catastrophe de la nature a réveillé dans les hommes une volonté de vivre renforcée, et celui qui maintenant survit cherche avec tous les moyens à obtenir de nouveau des biens terrestres, un bien-être terrestre, et Mon adversaire soutiendra ces efforts, et pour cela il trouvera une très grande suite. Et il s’y entend même pour duper les hommes sur sa vraie face, ils le voient comme un homme pourvu d'une force insolite, auquel ils se confient sans hésitation, et ils lui donnent le droit d'émettre des dispositions, et maintenant ils lui obéissent aveuglement. Et sa suite sera si grande que le petit groupe des fidèles qui le reconnaîtront lui et sa vraie face, ne pourront pas se défendre contre ses attaques ; mais vraiment à cause de cela ils le reconnaîtront, parce qu'il veut enlever aux hommes la foi en Jésus-Christ, parce que lui-même veut s'asseoir sur le trône le plus haut, et les hommes devront l'adorer. Et ils le feront même, parce qu'il accomplit de vrais miracles avec le pouvoir qui lui est resté. Et vous le reconnaîtrez lorsqu’il paraîtra, mais d'abord le monde subira l’effroi du fait de l'étendue de la catastrophe de la nature, par laquelle Moi-même Je Me fais reconnaître des hommes. Et vite après il paraîtra et promettra aide et salut de tout le chaos. Et pour cela il sera très suivi, parce que les hommes sont déjà mûrs pour la ruine, autrement ils le reconnaîtraient, et ils Me prieraient pour que Je les protège de lui et de ses machinations. Et il ne se passera plus beaucoup de temps, jusqu'à ce qu’il paraîtra, d'abord sous le manteau de la religiosité, et très vite il fera voir sa vraie face. Mais les hommes seront éblouis, et avec eux il aura jeu facile. Ils renonceront facilement à la foi dans un Dieu, parce qu'à cause de l'événement de la nature ils seront frappés durement et maintenant ils seront prêts à mettre sur le trône le plus haut celui qui leur promet tout, qui est Mon plus grand ennemi et adversaire, et qui s'incorporera lui-même dans son être mauvais dans un homme, pour mettre à exécution le dernier acte sur cette Terre : la lutte ouverte contre Moi et les Miens, contre tous les croyants, et contre chaque justice. Parce que seulement sa suite aura de lui la possibilité de vivre, tandis qu’aux Miens il sera annoncé la mort. Mais il trouvera en Moi son Seigneur, lorsque son temps sera passé, et pour les Miens J'abrégerai ce temps. Moi-même Je viendrai les sauver de la plus grande misère, et sa domination aura une fin, il sera lié ensemble avec sa suite de nouveau pour longtemps. Et un temps commencera dans lequel il y aura de nouveau paix et harmonie là où règne l'amour, lorsqu’à Mon adversaire il sera interdit d'agir, comme il est annoncé dans la Parole et dans l’Ecriture.

Amen

La valeur des transmissions du Règne spirituel

B.D. 8735 from 25 janvier 1964, taken from Book No. 92

Tant que les transmissions du Règne spirituel vous arrivent autrement qu’au travers de « l’Action de Mon Esprit dans l'homme », alors vous devez les accueillir avec prudence. Le désir ardent de savoir, la curiosité, l’envie d’enrichir le savoir d'entendement avec le savoir de choses surnaturelles, poussent les hommes à établir des liaisons avec le Règne spirituel, qui ne procurent pas toujours un bon succès, vu qu’il n'existe aucune garantie pour la Vérité de ce qui est transmis par les forces spirituelles de ce Règne. Et les hommes se mettent facilement en danger d'accepter tout comme Vérité, parce que cela provient du Règne spirituel. Mais ils ne réfléchissent pas que le degré du savoir de ces êtres spirituels n'est pas très différent que sur la Terre, que même là les âmes se rebellent contre l'acceptation du vrai patrimoine spirituel, comme elles l'ont fait sur la Terre, tant qu’elles n'allument pas en elles la Lumière de l'amour. Et vous les hommes sur la Terre ne pouvez pas reconnaître le degré d'amour des êtres dans l'au-delà, donc vous vous donnez imprudemment dans les mains d'êtres ignares qui cherchent à transmettre sur vous l'erreur qu'ils ont présentée sur la Terre et ils s’y conforment aussi dans le Règne de l'au-delà. Donc aux transmissions du Règne spirituel vous pouvez avoir confiance seulement rarement, parce que les êtres de la Lumière peuvent se manifester vers les hommes seulement lorsqu’eux-mêmes ont allumé en eux une Lumière à travers une vie d'amour, s'ils désirent seulement la très pure Vérité et se tournent vers Moi pour que Je leur guide la Vérité. Alors « Mon Esprit peut agir en vous ». Le Rayon direct de Lumière qui provient de Moi, peut toucher le cœur de ceux qui Me demande à Moi la pure Vérité. Mais alors la transmission d'un savoir selon la Vérité n'est pas un processus public où des hommes se rassemblent et cherchent à établir ensemble un contact avec un présumé « enseignant » de l'au-delà, qui ensuite répond à leurs questions, mais ils ne peuvent jamais contrôler jusqu'où « l'enseignant » se trouve dans la Vérité. Lorsque Mon Esprit agit dans un homme alors la Source de la Lumière brille en bas sur la Terre, elle irradie le cœur de celui qui établit le contact avec la Source d’Ur de la Lumière, avec Moi, à travers une intime prière, à travers des questions interrogatives et des actions d'amour. Et ce processus de la transmission directe de Force peut aussi avoir lieu à travers les êtres de Lumière, qui donc accueillent Ma Lumière d'Amour et la guident au-delà pour leur propre bonheur, cependant ils sont entrés totalement dans Ma volonté et donc ils ne veulent pas autre chose que Moi et ils n'agissent pas autrement que comme est Ma Volonté, et ils sont en même temps des déflecteurs de la Force et de la Lumière qui coulent hors de Moi (de Mon courant de Force et de Lumière). Alors c’est la garantie de la plus pure Vérité, et alors l'homme ne doit pas craindre d'être mort victime d'instructions erronées, parce que son intime lien avec Moi lui assure maintenant l'afflux de la Source d’Ur, et maintenant est rétabli l'état d’Ur dans lequel l'être pouvait communiquer avec Moi à travers la Parole, lorsque Moi-Même Je Me révélais constamment à Mes créatures à travers la Parole. Une transmission directe de la Parole n'est pas à confondre avec des relations ou des enseignements spirituels qui proviennent certes du Règne spirituel, mais qui procèdent d’êtres qui eux-mêmes sont encore sans Lumière, qui cependant peuvent penser et vouloir et donc veulent aussi s’activer là où les hommes par ignorance poussent ces êtres à se manifester. Rappelez-vous toujours que tous les hommes arrivent dans l'au-delà dans le degré de Lumière dans laquelle ils laissent la Terre, rappelez-vous que même sur la Terre sont présentés avec ténacité des enseignements erronés de la part d'hommes dont l'entendement est hautement développé et qui soutiennent leur patrimoine mental comme Vérité. Ceux-ci ne l'abandonnent pas et de la même manière ils cherchent de nouveau à impressionner d'autres âmes avec leur savoir, même depuis l'au-delà ils agissent sur les hommes de la Terre, où eux-mêmes s'ouvrent et donnent l’occasion aux âmes dans l'au-delà, de se manifester. Ne croyez pas qu'elles arrivent d’un coup à la connaissance, à moins que leur degré d'amour ait été inhabituellement haut et qu'à elles il soit offert fugacement la connaissance. Mais l'homme s'expose lui-même à toutes ces forces à travers sa volonté, pour connaître des choses cachées, sans demander à Moi-même la transmission de ce savoir. Et justement des hommes avec un entendement aigu prennent seulement en dernier ce chemin vers Moi, ils croient pouvoir scruter et examiner tout avec leur entendement en soupesant les différents résultats spirituels l’un avec l’autre et en jugeant maintenant selon leur convenance, qui ne peut jamais être juste s'ils n'ont pas demandé à Moi-Même l'éclairage de l'esprit. Seul l'Esprit transmet la très pure Vérité, parce qu'alors l'Esprit du Père s'unit avec l’étincelle divine dans l'homme, qui est Ma Part depuis l'Éternité, et alors le Courant de Ma Force d'Amour arrive à l'homme qui s'est offert et préparé pour Moi comme un vase. Alors le résultat peut seulement être la très pure Vérité. Alors il peut être accepté tout sans préoccupation, parce que Moi-même Je Suis le Donateur, parce que Moi en tant que l'Éternelle Vérité Je peux aussi rayonner seulement la Vérité qui rendra toujours heureux et mènera à la Vie celui qui l’accepte. Seulement peu parcourent cette voie unique, mais beaucoup d'hommes cherchent, enquêtent et croient pouvoir sonder avec leur entendement le savoir le plus profond. Mais s'ils sont guidés par Mon Esprit dans le savoir sur les liaisons et s'ils acceptent ce savoir, alors la Lumière commence à briller en eux, et alors ils reconnaissent l’inutilité de la recherche d'entendement et la Bénédiction de l’Action de l'Esprit dans l'homme, parce que le savoir résiste à tous les examens, lorsqu'une fois il a afflué aux hommes à travers Mon Esprit. Parce que la Vérité reste toujours et dans l’éternité la même et ne peut pas changer, et elle sera même accessible pour chaque homme qui la désire seulement sérieusement.

Amen

Le changement de l'amour propre - L'œuvre de transformation

B.D. 8736 from 26 janvier 1964, taken from Book No. 92

Que dans le temps de la fin Je déverse une insolite mesure de Grâces sur l'humanité, est fondé sur son exceptionnelle grande misère spirituelle et sur le bref laps de temps qui vous reste encore jusqu'à la fin. Mais Mon Amour pour Mes créatures, pour tout le spirituel qui se trouve sur la voie du retour, est très grand et cherche à sauver du naufrage ce qui se laisse encore sauver. Et malgré cela Je ne peux pas agir sur les hommes en les forçant, et donc J'ai besoin de fidèles serviteurs sur Terre, qui sont actifs sur Mon Ordre, qui exécutent Mes Instructions intérieures et qui cherchent à guider la Vérité qu’eux-mêmes reçoivent de Moi partout où se trouve seulement encore un cœur de bonne volonté pour l'accepter. Cette Parole guidée d'en haut sur la Terre est le plus grand Trésor de Grâce que Je tourne aux hommes, parce que celui qui l’accepte et la prend à cœur, son âme est sauvée pour ce temps et pour l'Éternité. Autrefois J'ai envoyé Mes disciples dans le monde avec les Mots : « Allez et instruisez tous les peuples ....» Des hommes adonnés à Moi devaient toujours porter à leurs prochains l'Évangile de l'amour, parce que tous les hommes devaient savoir Ma Volonté qui consistait justement dans l'observance de Mes Commandements de l'amour. Parce que cela est la chose la plus importante dans la vie terrestre d'un homme, que lui-même se transforme de nouveau dans l'amour, et qu’avec cela il s'ouvre à Mon Courant d'Amour qui maintenant peut irradier incessamment son cœur. Il doit chercher à changer l'amour propre qui est encore en lui, en amour désintéressé pour le prochain et avec cela il montre son amour pour Moi. Et vu que Moi-même Je Suis l'Amour, à travers des actions d'amour il entrera aussi en contact avec Moi et cela signifie aussi qu’il se perfectionne encore sur la Terre et qu'il revient de nouveau comme Mon fils dans la Maison de son Père. Vous tous pouvez accomplir cette œuvre de transformation de votre âme, parce que la mesure de Ma Grâce est très grande, il vous est offert la Force pour que vous puissiez exécuter Ma Volonté. Ma Parole d'en haut résonne toujours de nouveau en vous et de cette Parole vous pourrez toujours tirer la Force dont vous avez besoin pour parcourir le chemin de votre vie terrestre selon Ma Volonté. Mais seulement peu d'hommes savent que J'agis ouvertement sur ceux qui se donnent à Moi et veulent Me servir. Seulement peu d'hommes savent que le Père parle continuellement avec Ses fils et qu'ils doivent seulement s'acquitter des conditions pour pouvoir entendre eux-mêmes Mon Discours : c’est à dire mener une vie dans l'amour, croire vivement en Moi et ensuite ils doivent écouter en eux. Alors ils peuvent expérimenter en eux vraiment Ma Grâce évidente, ils peuvent entendre directement Ma Voix ou bien lorsqu’elle est transmise par Mes messagers, parce qu'ils doivent seulement désirer sérieusement que Je leur parle, et Je M'acquitterai toujours d’une telle demande, parce que celle-ci est spirituelle, lorsqu’ils veulent entrer en contact avec leur Père de l'Éternité, Lequel a déjà la Nostalgie d'eux depuis longtemps. Et même si la fin est proche, pour chaque homme il est encore possible de s'acquitter du but de sa vie terrestre. Chaque homme peut encore entrer en jugement avec lui-même, il peut parler avec Moi en pensées et poser des questions, et Je lui donnerai la Réponse, peu importe sous quelle forme cela se produise. Parce que Je vous aime, vous Mes créatures, et J'attends votre retour à Moi, qu’une fois vous aviez abandonné librement. Je vous aplanirai vraiment toutes les voies, pour que vous puissiez re-parcourir sans fatigue la voie du retour, si seulement vous avez la sérieuse volonté d’atteindre votre dernier but sur cette Terre. Mais vous devez toujours utiliser Mes Grâces qui affluent à vous tous d’une manière très abondante, mais elles doivent être considérées par vous pour pouvoir devenir efficaces. Mon Amour ne cesse jamais et un jour vous vous résignerez librement à Mon Amour. Un jour vous le désirerez et vous le laisserez de nouveau rayonner comme autrefois, un jour vous reviendrez à la Maison de votre Père et vous serez inconcevablement bienheureux.

Amen

Liaison avec Dieu .... Détresses et souffrances ....

B.D. 8737 from 27 janvier 1964, taken from Book No. 92

Si vous réussissez à vous relier ardemment à Moi en pensée en Me désirant d’un cœur aimant, alors Je suis présent, car l’amour en vous M’attire véhémentement, et jamais Je ne Me défends de l’amour. Et Ma présence est toujours telle qu’elle vous procure un afflux d’énergie, qui, bien que ressenti uniquement par l’âme, la fait mûrir et devenir de plus en plus parfaite parce qu’alors Je ne la lâche plus. Car alors vous avez témoigné au travers de votre libre arbitre de M’appartenir de nouveau, vous avez réussi l’épreuve de volonté qui est le but de votre cheminement en homme sur la terre.

Mais il y a peu d’êtres humains qui s’occupent de Moi en pensée, et s’ils le font, ce n’est qu’à des heures définies, et de la sorte, Je suis réduit à la forme extérieure d’un processus qui doit être profondément intime pour pouvoir rapporter un succès spirituel. Il n’y a que peu de gens qui se souviennent souvent dans la journée de Celui Qui est leur Dieu et Créateur et Qui veut être reconnu et invoqué en tant que Père par eux .... Le monde avec toutes ses exigences ne laisse presque plus de temps aux hommes pour la méditation, leurs pensées sont occupées par les affaires et les soucis terrestres, et ils excluent complètement les considérations spirituelles, les regardant comme inutiles et sans valeur, et c’est pourquoi ils ne peuvent jamais sentir la bénédiction divine qui repose sur leur travail journalier .... Seulement sous le poids des soucis, brièvement quelquefois ils se souviennent du Seul Qui est puissant et qui saurait les aider, et alors c’est déjà un grand succès lorsqu’ils s’adressent à ce Seul par une demande tacite parce qu’alors ils doivent établir la liaison avec Moi en s’adressant à Moi par une prière faite en esprit et en vérité. Mais si ce ne sont que des prières vides prononcées par les lèvres, elles n’atteindront pas Mon oreille, car il y manque le contact vivant qui leur aurait assuré que leurs prières soient exaucées. Et par conséquent les souffrances et les détresses sont les seuls moyens pour faire tourner vers Moi la pensée des hommes, les détresses et les souffrances peuvent les motiver à employer quelques heures à se lier intérieurement à Moi, et alors ils en tireront toujours quelque avantage pour leur âme, puisque cette liaison ne manquera pas de faire affluer de l’énergie, et cet afflux d’énergie aura toujours un effet spirituel.

On peut appeler bienheureux les êtres humains qui élèvent souvent vers Moi leurs pensées et qui n’attendent pas d’y être poussés par les détresses et les souffrances, mais qui sont motivés par l’amour de se relier à Moi, qui ne trouve la vraie consolation et le vrai bonheur que dans la liaison étroite du cœur avec Moi ; .... bienheureux ceux qui se sont déjà libérés du monde de sorte qu’ils trouvent le temps pour les considérations spirituelles, qu’ils échangent avec Moi parce qu’ils se sentent l’envie d’entrer en contact avec Moi .... Car Moi-même aussi Je les attire sans cesse, et la maturation de leurs âmes est alors assurée. La séparation entre les êtres et Moi, jadis mise en œuvre par eux-mêmes dans un total libre arbitre, aura été annulée par la liaison volontaire avec Moi prouvée par chaque pensée offerte, chaque prière et chaque œuvre d’amour .... car maintenant l’être, devenu homme, se sera remis dans son état originel qui comportait aussi la liaison la plus étroite avec Moi .... Et J’essaie tout pour éveiller dans les hommes le désir de se lier à Moi, Je Me présente Moi-même sur le chemin de tout homme ; ou bien J’exauce leurs appels de détresse pour Me montrer à eux et pour prouver Mon amour pour eux .... Par amour Je vais Moi-même à la rencontre de chaque homme, mais Je ne peux pas le forcer à l’accepter .... Il faut qu’ils achèvent le retour à Moi dans un libre arbitre parfait, et il faut qu’ils Me demandent la force et la lumière et Ma présence dans un libre arbitre parfait .... Alors Je ne les quitte jamais plus. Et leur parcours terrestre n’aura vraiment pas été fait en vain, car Ma force leur affluera continuellement, de manière que déjà sur la terre, l’âme atteindra un degré de maturité qui lui assurera une vie heureuse au royaume spirituel. Et il est vraiment facile de se procurer la certitude d’une vie heureuse après la mort, car c’est le lien intime avec Moi que Je veux que Mon enfant établisse, et un père voudra toujours contribuer au bonheur de son enfant .... Il lui donnera toujours ce qui lui manque, donc Lui aussi communiquera à l’âme ce dont elle a besoin pour mûrir : lumière, force, grâces .... Il ne faut qu’établir le contact garantissant l’amenée de Mon courant de lumière et de grâces. Ainsi, l’homme atteindra sûrement son but sur terre .... il gagnera la vie éternelle en toute béatitude ....

Amen.

Comment doit être la prière pour être exaucée ....

B.D. 8738 from 28 janvier 1964, taken from Book No. 92

Je suis là pour vous quand vous M'appelez .... Toute pensée intime demandant quelque chose M'atteindra, J'entends chaque son prononcé par le cœur, et Je Me tourne toujours vers vous, car la voix de l'enfant pénètre tout et elle atteindra toujours l'oreille du Père. Et ensuite, Je serai toujours prêt à aider là où il vous faut du soutien, où bien lorsque vous demandez de la force spirituelle Je vous en pourvoirai .... Je Me penche vers vous pour que vous Me présentiez une demande parce que c'est Ma béatitude de rendre heureux Mes créatures, de donner à Mes enfants ce dont ils ont besoin et ce qu'ils sollicitent de Moi. Un appel qui M'est envoyé en esprit et en vérité n'expirera jamais devant Mes oreilles en restant inexaucé, toute prière ardente qui M'est adressée vous vaudra toujours de la grâce en faisant mûrir votre âme. Il ne faut pourtant pas que votre appel ne soit qu'une prière prononcée par les lèvres .... Et c'est justement cette condition qui n'est souvent pas remplie, car la façon de prier qui a été enseignée aux hommes ne pourra jamais atteindre Mon oreille, .... Ils prient souvent en commun en déclamant des paroles qui leur ont été enseignées et qui n'expriment jamais les sentiments du cœur, mais sont, et restent, de vides paroles qu'il aurait été mieux de ne pas prononcer.

Il faut qu'une prière ardente s'élève du cœur et qu'elle soit le résultat d'une liaison intime avec Moi, de sorte que l'enfant Me parle comme à son Père .... Même s'il ne fait que bégayer et s'il ne se sert pas de termes choisis, Je comprendrai quand même ce bégaiement et l'apprécierai en tant qu’appel d'amour de l'enfant au père, et J'y ferai attention, et J'y répondrai .... Une prière qui M'est adressée est un pont toujours à votre disposition pour être franchi, mais seulement peu s'engage dans cette voie .... puisque la "prière" n'est devenue qu'une simple formalité, une déclamation de mots dont on n'examine pas à fond la signification et qui donc le plus souvent .... ne fait que gêner un recueillement intime .... une pensée intime à Moi. Aussi l'homme se prive-t-il alors d'une grande grâce puisqu'il ne profite pas de la force inhérente à la prière .... car cette force ne peut pas lui affluer tant qu'il ne trouve pas le contact intime avec Moi, cette force ne nécessite pas beaucoup de paroles, mais seulement un cœur totalement ouvert pour Moi ....

Lors de vos prières, la porte de votre cœur doit être toute ouverte pour Me permettre d'y entrer Moi-même, pour que Je puisse vous remplir de lumière et de grâce. Et c'est pourquoi il faut que vos pensées avec tout l'amour soient auprès de Moi, il faut que le cœur soit tout à fait libre d'autres pensées, et puis il vous faut tenir avec Moi un dialogue silencieux en Me confiant tous vos soucis et vos désirs ou .... au cas où vous ne M'approchez pas pour des soucis .... il faut que vous M'assuriez de votre amour, et dans ce cas vous n'avez certainement pas besoin d'assemblées de prière, d'actions générales, de prières de masse .... sauf si quelque requête spéciale motive plusieurs personnes de Me demander en commun Mon soutien, mais une telle requête doit être présentée d'un ton bas et d'une façon méditative, car toute manifestation bruyante dérange la liaison intérieure et alors l'homme ne pourra pas s'absorber assez pour Me sentir totalement présent .... Il faut toujours de nouveau que Je vous fasse remarquer que par vos prières coutumières, vous n'obtiendrez pas grand-chose de Ma part puisque Je ne fais attention qu'à ce que le cœur ressent, mais non pas à ce que la bouche prononce, même si c'est un grand nombre de personnes qui participent à une telle prière .... J'aurai toujours cela en abomination puisque ce n'est qu'une preuve de combien peu vous prenez au sérieux la conversation avec votre Père d'éternité, et puisque en plus, vous espérez obtenir de l'aide par de telles prières, aide que toutefois vous n'obtiendrez jamais, ce qui vous fera de nouveau commencer à douter de l'amour et de la puissance d'un Dieu Dont vous ne ressentez point l'aide. Alors que vous pourriez obtenir beaucoup d’une prière recueillie, sérieuse surgissant du cœur puisque jamais Je n'y resterai sourd, Je M'en réjouirai et Je serai toujours prêt à l'aborder en vous prouvant l'amour et la puissance paternels destinés à vous rendre heureux. Vous ne pouvez pas prouver mieux votre dévotion sincère à Moi que par un dialogue silencieux que votre cœur tiendra avec Moi, car vous ne pouvez point tenir un tel dialogue sans réflexion .... en pure forme. Et alors toute parole que vous M'adresserez retentira enfantine et confiante, ce sera en vérité la relation d'un enfant au père qui aura été établie par vous, et l'enfant atteindra tout puisque l'amour du Père ne se refuse pas à lui car il veut sans cesse rendre heureux l'enfant. Mais tant que les hommes croient pouvoir Me décider à les aider par des prières formelles, ils auront peu de succès et donc ils douteront toujours de nouveau d'un Dieu Qui dans Son amour est toujours prêt à aider et y est aussi capable par Sa puissance .... Une telle foi est la condition préalable à remplir pour que Je vide Ma corne d'abondance de grâce sur tous les hommes, et en même temps, une telle foi demande une liaison vivante avec Moi que nouera toujours seulement l'amour, et c'est pourquoi l'homme qui aime obtiendra tout de Moi ....

Amen

« A l’origine était le Verbe….»

B.D. 8739 from 29 janvier 1964, taken from Book No. 92

Je veux souligner toujours de nouveau une chose, c’est que Je Suis la Parole de toute Éternité. La Parole était Dieu. Et la Parole était à l’origine avec Dieu. Comment devez-vous comprendre cela ? Moi-même Je Suis tout en tout, parce que tout ce qui existe est Force rayonnée, à laquelle J'ai donné la Vie. J'ai créé des êtres du même genre que Moi-Même dans leur substance d’Ur ; ils étaient comme Je Suis Moi-Même : une Divine Force d'Amour. Et avec ces êtres J'étais depuis le début en contact par « la Parole ». Donc la Parole était à « l’Origine », lorsque les êtres ont été appelés par Moi à la vie. Avant il n’existait rien qui pouvait entendre Ma Parole, bien que J'ai toujours et éternellement porté en Moi la Parole, parce que Je Suis un Être auto-conscient, pensant, qui a mis en Acte Sa Volonté et donc pouvait créer ce qui tournoyait en Lui comme Idée ou bien Pensée. Maintenant, les êtres qui étaient procédés de Ma Force, ont certes été procédés de Ma Force, ils étaient certes externalisés de Moi comme êtres autonomes, mais Je suis resté avec eux en constant contact à travers « Ma Parole ». Je leur parlais, ils Me comprenaient et ils étaient donc incommensurablement bienheureux. Moi-même J'étais la Parole, parce que même s’ils n’étaient pas en mesure de Me voir, Ma Parole leur prouvait Mon Existence, ils savaient qu'il procédait de l'Être qui les avait créés et Qui les aimait outre mesure puissamment. Ma Parole était la vraie Vie en eux, elle était le Courant de Force qui leur affluait sans interruption, qui leur offrait la connaissance la plus sublime, parce qu'à travers Ma Parole tout est devenu compréhensible pour eux. Ils saisissaient toutes les liaisons, ils savaient qu’ils provenaient de la Force d’Ur, et ils étaient en liaison avec cette Force d’Ur parce qu'ils l’entendaient, et la côtoyait dans un Amour infini à travers la Parole. J'Étais la Parole Même, laquelle se manifestait seulement vis-à-vis de ces créatures que J'appelais à la vie. Et pour ces êtres il existait donc un début, alors que Moi-même Je Suis Éternel. Mais pour ces êtres créés par Moi il n’existe aucune fin. Ils subsisteront dans toute l'Éternité, et leur plus grande Béatitude consistera dans le fait de M'expérimenter Moi-Même à travers la Parole, d’être interpelés par Moi et de pouvoir mener un échange bienheureux. Mais une grande partie des êtres créés se sont joués de la Grâce et de la Béatitude d’entendre Ma Parole, parce qu'ils ont repoussé le Courant de Ma Force d'Amour et devenaient incapables de M’entendre parce qu'ils s'étaient éloignés de Moi et empêchaient tout échange à travers la Parole, ils se fermaient et devenaient des êtres morts, parce qu'ils n'avaient plus aucun lien avec Moi. Et ils ont même perdu la Béatitude que leur préparait seulement Mon Rayonnement d'Amour devenu forme, Ma Parole. L'intime lien avec Moi a aussi irrévocablement pour conséquence de faire résonner Ma Parole, mais l'éloignement de Moi doit toujours avoir pour signification le fait de faire devenir muette Ma Manifestation d'Amour, Ma Parole. Mais l'être ne finira jamais dans l’éternité, et il sera bienheureux toujours seulement lorsqu’il peut entendre Ma Parole, ou bien aussi Moi-même Qui Suis la Parole, et seulement Ma Présence apporte la Béatitude à l'être, et Ma Présence se montrera toujours lorsque l'être peut M’entendre. Et ce que Je lui dis, le rendra incommensurablement heureux, parce que cela lui offre la Lumière la plus claire, la connaissance de son origine et la reconnaissance de Mon Être, de Mon Action et de Mon Règne dans l'Infinité entière. Un tel savoir rend heureux l'être, en particulier lorsqu’il s'est trouvé auparavant dans un état ignorant, il a été séparé de Moi pendant longtemps lorsqu’il M’a abandonné et qu’en tant qu’être isolé il renonça à tout lien avec Moi et donc il était malheureux. Dès qu'il peut de nouveau entendre Ma Parole comme cela était dans le début, il est de nouveau à appeler bienheureux, parce qu’entendre Ma parole montre aussi Ma Présence et celle-ci prouve que l'être s'approche de nouveau de son état d’Ur, comme il était au début, que de nouveau il est devenu la créature divine qui était procédée de Moi dans toute la perfection, parce que Mon très grand Amour l'a appelée à la vie pour pouvoir la rendre heureuse dans l’éternité. L'étroit lien avec Moi est montré seulement à travers la possibilité d’entendre Ma Parole, parce que là où résonne la Parole, là Je Suis Moi-Même, car Je Suis la « Parole » de l'Éternité. Et Je veux transférer toutes Mes Pensées, Ma Volonté et Mes Actes sur Mes créatures, et cela se produit toujours seulement à travers la Parole, à travers le contact entre l'être et Moi, ce qui rend possible que Ma Parole résonne. Et cette Parole est à nouveau Ma Pensée exprimée sous une forme issue de Moi. Je veux faire participer Mes créatures à toutes Mes Pensées, Ma Volonté et Mes Actes, et donc à elles Ma Parole afflue et dans cela les êtres trouvent leur bonheur, ils peuvent se soumettre entièrement à Ma Volonté, car ils ont en eux la même pensée et volonté et ils sont de toute façon des êtres totalement libres, autonomes, qui ne se trouvent pas sous Ma contrainte et malgré cela ils ne pense pas et veulent pas autrement, parce que de nouveau ils ont atteint le degré de la perfection, dans lequel ils étaient au début. Seulement la plus intime liaison avec Moi leur permet d’entendre Ma Parole, mais celle-ci garantit ensuite à l'être la Béatitude et une Vie éternelle.

Amen

Éclaircissement sur la libre volonté

B.D. 8740 from 30 janvier 1964, taken from Book No. 92

Je veux vraiment vous aider à arriver à la Béatitude tant que vous marchez encore comme homme sur la Terre, et donc J'emploie tous les moyens qui peuvent vous mener à la perfection. Mais Je ne touche pas votre libre volonté, parce que celle-ci est la marque d'une créature divine qui est procédée autrefois de Mon Amour. Sans libre volonté vous seriez certes des œuvres que Ma Volonté Créatrice a fait se lever, mais qui en elles-mêmes seraient mortes, car elles exécuteraient seulement mécaniquement Ma Volonté. Mais Je n'ai pas créé pour Moi de tels êtres imparfaits, mais des fils de Mon Amour, qui sont Mes créatures, jusqu'à ce que leur libre volonté les fasse devenir Mes fils qui subordonnent totalement leur libre volonté à la Mienne, même si eux-mêmes peuvent l’orienter dans toutes les directions. Vous qui êtes sur la Terre en tant qu’hommes, vous avez autrefois orienté erronément votre volonté, elle s'est détournée de Moi, et cela a conduit à votre chute de Moi. Mais vu que rien de ce qui a eu son Origine en Moi ne peut aller se perdre, vous reviendrez sûrement un jour de nouveau vers Moi, et ce chemin du retour Je l'ai créé Moi-même. Vous vous êtes autrefois durcis dans votre substance, et J’ai reformé cette substance dans les Œuvres de Création de genres les plus différents. Durant cette période votre volonté était liée, c'est-à-dire que vous avez de nouveau passé la lente remontée de l'abîme vers le Haut jusqu'à ce que de nouveau vous avez atteint le degré de maturité où vous a été rendue la libre volonté et maintenant dans le stade d'homme vous devez orienter celle-ci de la manière juste, c'est-à-dire que vous devez de nouveau vous tourner vers Moi. Alors vous soumettez votre volonté à la Mienne sans contrainte et avec cela vous arrivez de nouveau à la perfection. Mais alors vous n'êtes plus Mes créatures, mais vous êtes alors devenus Mes fils qui peuvent créer et former avec Moi dans un éternel bonheur bienheureux et dans Ma Volonté qui maintenant est devenue aussi la vôtre. Mais Je sais depuis l'Éternité comment se décide la libre volonté de l'homme, et en fonction de celle-ci est décidé son destin terrestre, c'est-à-dire toujours de sorte qu'elle puisse se décider à juste titre, bien que l'homme ne soit subordonné à aucune contrainte. La volonté et les pensées d'un homme, personne ne peut les déterminer, et elles ne sont même pas déterminées par Moi ou poussées dans une certaine direction. Ainsi l'homme préparera toujours tout seul son sort, c'est-à-dire qu’il peut allonger d’une manière infinie la durée de son retour, mais il peut aussi beaucoup l’abréger, mais un jour il reviendra certainement vers Moi. Mais tant que la libre volonté n'est pas tournée vers Moi, l'homme appartient encore à Mon adversaire qui l'a fait tomber. Mais ni Moi-même ni Mon adversaire n’influons d’une manière constrictive sur la volonté de l'homme, autrement sa béatification ne pourrait pas se produire dans l’éternité, parce que la libre volonté a été la cause de la chute, et c’est aussi dans la libre volonté que doit se produire de nouveau le retour vers Moi. Mais le fait que Je sais depuis l'Éternité la direction de votre volonté comme homme, ne justifie pas la supposition que Moi-même décide de l'état de béatitude, que Moi-même, c'est-à-dire Ma Volonté, choisisse les hommes pour devenir bienheureux ou pour la damnation. Une telle opinion contredit totalement Mon Être, qui Est en soi Amour, Sagesse et Pouvoir. Et l'Amour pour Mes créatures est si infiniment profond qu’il désire toujours leur amour, qu’il se donne du mal pour atteindre dans le plus bref temps possible votre béatitude, votre remontée vers Moi. Et Ma Sagesse connaît aussi toutes les voies, et pour Moi tout est possible, seulement une chose ne l'est pas : rendre la libre volonté de Mes créatures non-libre, parce que cela enfreint la Loi de Mon Ordre éternel, parce que Je ne peux pas rendre imparfait ce qui a été créé parfait, chose que cependant l'être peut toujours faire, se renverser dans un être opposé à Moi, justement parce qu'il a une libre volonté et parce que la libre volonté est et reste l'attribut d'une créature divine. Parce que pour combien loin vous vous éloignez de Moi du fait de votre libre volonté, vous pouvez à chaque instant revenir de nouveau vers Moi, et seulement alors vous aurez atteint le degré de perfection que Moi-même Je n'ai pas pu créer en vous. J'ai pu certes faire se lever de Moi des êtres sublimement parfaits, mais ces êtres devaient, pour être Mes fils, rester dans la libre volonté dans la Perfection, même s’ils pouvaient se changer dans le contraire. Donc l'être lui-même doit tendre et établir le haut degré de perfection, pour être en Vérité un fils de Dieu qui maintenant peut aussi assumer l'héritage du Père, parce qu'il est devenu parfait, comme Moi, votre Père dans le Ciel, Suis parfait.

Amen

Diffuser la Vérité

B.D. 8741 from 1 février 1964, taken from Book No. 92

Ma Volonté est la diffusion de la Vérité. Donc ne craignez pas de la porter dans le monde, parce que seulement la Vérité est l'unique salut pour les hommes qui veulent se laisser sauver, qui ne sont pas encore tombés à Mon adversaire et qui donc s'arrêtent dans le mensonge et dans l'erreur. Et lorsque Je vous donne la tâche de répandre la Vérité, alors Je pourvois aussi vraiment pour que vous-mêmes veniez en possession de la Vérité. Moi-même Je la guiderai à vous, pour que vous puissiez vous employer avec une pleine sécurité pour un patrimoine spirituel qu’aucun homme ne peut apporter à vous dans cette pureté, à moins qu’il l'ait reçu directement de Moi et qu’il la fournisse aux autres sans n'importe quel changement. Et croyez, vous les hommes, que vous ne vous bougez pas dans la Vérité tant que vous accueillez un patrimoine spirituel qui n'a pas son origine en Moi. Mais les hommes qui vous transmettent ce patrimoine spirituel, soutiennent posséder la Vérité et donc il est difficile de les convaincre du contraire et de les libérer de cela intérieurement. Mais regardez l'attitude de l'humanité, regardez le bas état spirituel et voyez la misère qui opprime partout les hommes, et un tel état confus et coupable ne pourrait jamais régner parmi l'humanité si celle-ci marchait dans la Vérité. Mais l'adversaire a répandu la plus profonde obscurité, et l'humanité marche dans cette obscurité et elle ne peut jamais arriver au but qu’elle doit atteindre dans la vie terrestre. Mais les hommes n'entreprennent rien pour sortir de cette obscurité, ils ne désirent aucune Lumière, autrement elle brillerait en eux, parce que Je satisfais toujours un tel désir. Et ils sont seulement peu qui ont le désir de Me demander à Moi-Même la pure Vérité et auxquels maintenant Je confie la tâche de porter dans le monde la Vérité dont l'origine est Moi-Même en tant que l'Éternelle Vérité, et de la porter à tous ceux qui ne se sentent pas bien dans l'obscurité et qui désirent une Lumière. Écoutez-les lorsqu’ils veulent vous apporter Mon délicieux Don, écoutez-le et examinez-le, parce que Je ne vous demande pas d’acceptiez quelque chose sans l'avoir examiné, mais d'abord demandez à Moi-Même pour que J'éclaire votre esprit. Parce que croyez-Moi, avec seulement votre entendement vous n'êtes en mesure d'exécuter aucun examen, pour combien cet entendement puisse être développé de façon aigüe. Mais ce que Moi-même Je vous guide vous ne devez pas le laisser inaperçu, parce que personne ne peut vous offrir quelque chose de plus précieux que Ma Parole qui, au travers de l’Action de l'Esprit, est guidée directement par Moi sur la Terre. Et Ma Parole vous donnera l'Éclaircissement selon la vérité sur tout, et avec une bonne volonté vous serez aussi en mesure de discerner et de pouvoir séparer la Vérité de l'erreur. Donc, J'exige de vous seulement votre bonne volonté qui doit être tournée de façon pleinement consciente vers Moi-Même en tant que votre Dieu et Créateur, et elle tendra ensuite sérieusement vers la Vérité et maintenant elle peut aussi la recevoir. Parce que la première condition pour recevoir la Vérité est que vous la désiriez sérieusement. Mais vous ne pouvez pas nier que le prince de obscurité conduit actuellement un régiment, et Je vous explique cela parce que vous les hommes lui en concédez vous-mêmes le droit, parce que vous acceptez sans scrupules tout ce qui vous est présenté comme Vérité et avec cela vous offusquez vous-mêmes votre entendement, et suivez celui qui vous demande de croire inconditionnellement des biens d'enseignement offerts, et vous ne reconnaissez pas que cela est seulement une astuce de Satan, de défendre à vous les hommes de prendre position envers le bien spirituel, et avec cela vous vous donnez entièrement dans ses mains, parce que maintenant l'erreur et le mensonge sont encore favorisés, et vous-mêmes êtes les victimes, vous êtes maintenus aveugles spirituellement alors que Je voudrais toujours vous pourvoir avec la Lumière, mais pour cela J'ai besoin de votre libre volonté d'accepter la Lumière. Dans quelle cécité spirituelle vous marchez vous-même ! Et dans quelle obscurité spirituelle vous tenez ceux qui ont confiance en vous et acceptent de vous le bien spirituel ! Mais tant que vous-mêmes ne possédez pas la Vérité, vous n'êtes pas un bon enseignant pour votre prochain, mais la pure Vérité est toujours à votre disposition, parce que Moi-même Je Suis la Vérité, Moi-même Je Suis la Lumière de l'Éternité. Vous tous êtes Mes créatures, vous êtes procédés de Mon Amour infini, et cet amour veut constamment vous rendre heureux. Donc il voudra aussi toujours vous transporter dans un état de Lumière. Mais vous-mêmes devez demander à Moi cette Lumière et l'accepter dans la libre volonté. Et en Vérité, alors votre vie terrestre ne sera pas inutile, vous mènerez un chemin de vie selon Ma Volonté, parce que dans la Lumière vous est présentée la voie qui reconduit à Moi, votre Dieu et Père de l'Éternité.

Amen

Forts piliers pour l'Église fondée par Dieu

B.D. 8742 from 2 février 1964, taken from Book No. 92

Je veux vous donner la Force pour vous employer avec conviction pour Moi et Mon Règne, lorsqu’il est exigé de vous le Moment où il faut rendre des comptes et où vous devez vous justifier devant les hommes qui vous attaquent. Vous ne devez alors pas réfléchir à ce que vous devrez dire, parce que Je vous mettrai les Mots dans la bouche qui auront une Force convaincante. Et bien que les hommes vous attaquent, ils seront de toute façon forcés à la réflexion à travers ce que vous leur dites et à nouveau il dépend seulement de leur volonté, si intérieurement ils se laissent convaincre ou bien s'ils repoussent ces pensées, chose pour laquelle il leur sera un jour exigé la responsabilité. Celui qui entreprend la lutte contre l'ennemi, Moi-même Je combattrai à son coté et J’empêcherai toujours que vous soyez endommagé corporellement et spirituellement, parce que Ma Main arrive vraiment loin, et peut repousser tout de vous. Mais le fait que la lutte s'enflammera contre tous les croyants, contre les Miens qui Me sont fidèles, est certaine, parce qu’elle mènera à la dernière décision, parce qu'elle est encore la dernière occasion pour les faibles de foi qui peuvent recevoir de votre foi la Force et la Vigueur et ils peuvent de toute façon encore passer dans le camp des Miens. Parce que Mon Action sur vous sera reconnaissable avec évidence, Je vous guiderai à travers toutes les misères, Je vous couvrirai devant l'ennemi et devant ses vassaux, parce que jusqu'à fin vous devez encore être pour Moi de forts soutiens de foi, des piliers de Mon Église que Moi-même J'ai fondée sur la Terre, jusqu'à la fin vous devez donner témoignage d'une foi vivante et d'un lien intime avec Moi, qui aura un effet même à l'extérieur, de sorte qu’aucune misère terrestre ne touchera les Miens, parce que Moi-même Je les maintiendrai, et souvent même d’une manière surnaturelle ; parce que pour Moi rien n'est vraiment impossible. Celui Qui a fait se lever la Création entière pourra aussi maintenir les Siens lorsque leurs prochains les feront manquer de tout et lorsqu’ils ne peuvent pas se défendre de la violence humaine. Alors Ma Force, Ma Vigueur et Mon Amour deviendront évidents, ils vous tourneront tout ce dont vous avez besoin. Parce qu'il se passera seulement peu de temps jusqu'à ce que Moi-même J’impose une fin à l'outrageante action de Mon adversaire, jusqu'à ce que Je ne donne pas la récompense méritée à ceux qui travaillent pour Mon adversaire et qui ne s'effrayent d'aucun outrage. Vous devrez donner ouvertement une déclaration pour Moi et Mon Nom, vous ne devez alors pas devenir faibles ou bien craindre, parce que Je vous donne la Force pour la résistance, pour que vous puissiez Me déclarer avec joie devant le monde, parce que vous êtes totalement pleins de Mon Esprit et maintenant vous parlerez avec une très pleine conviction sur Mon Ordre. Tant que ce temps ne s'approche pas de vous, la fin n'est pas encore arrivée, mais la lutte contre la foi se conclura avec cette fin. Parce que Moi-même Je viendrai pour libérer les Miens de la grande misère, parce que pour Mon adversaire aucune règle n’est trop outrageante pour Me détrôner Moi-Même des cœurs des hommes. Et donc Moi-même Je lui impose un arrêt. Je viendrai dans les Nuages prendre les Miens pour les porter dans le Règne de la Paix et de la Béatitude. Je n'entraverai pas les hommes dans leurs expériences de toutes sortes, avec lesquelles ils mettent en danger la subsistance de la Terre. Je leur en ferai sentir à eux-mêmes les conséquences en les rappelant encore peu avant la fin, chose qui est à considérer encore comme une Grâce particulière que Je montre à ceux qui ne sont pas encore entièrement tombés à Mon adversaire, ou bien Je les enchaînerai en tant que suite de Mon adversaire, et ils seront à nouveau relégués dans les Créations de la Terre et ils ne pourront ainsi plus causer aucun dommage parmi les habitants de la nouvelle Terre et ceux-ci mèneront une vie dans la Paix et dans la Béatitude comme récompense pour leur fidélité d’être resté avec Moi jusqu'à la fin de cette Terre. Vous ne pouvez maintenant pas encore vous imaginer le désastre dont la Terre sera frappée à travers la dernière lutte contre la foi, mais elle aura lieu irrévocablement, vu qu’elle est la dernière œuvre la plus outrageante de Mon adversaire qu’il veut encore exécuter dans la croyance de pouvoir entièrement Me détrôner et de s'affirmer lui-même. Et cette intention scelle aussi son destin vu qu’avec cela se manifeste ouvertement la lutte contre Moi, Je procéderai comme victorieux en lui enlevant pour longtemps tout pouvoir, et avec cela les hommes sur la nouvelle Terre sont sûrs de son action et un retour à Moi est possible dans une grande mesure, parce que les hommes ont déjà dépassé sur cette Terre leur épreuve de volonté et même les générations suivantes vivront dans l'amour et dans une foi vivante en Moi, de sorte que Moi-même Je puisse demeurer parmi eux pour la Béatitude de tous. Et avec cela ils pourront mener une vie paisible et joyeuse sur la nouvelle Terre, et ce savoir doit vous permettre d’aller à la rencontre avec confiance du temps de la lutte contre la foi, vous devez savoir que vous aurez à disposition la Force dont vous avez besoin pour la résistance et pour dépasser la lutte contre la foi, et vous devez toujours seulement être disposé à Me servir, à aider le prochain à arriver à une forte foi et à guider la Vérité à tous ceux qui l'accueillent de vous avec disponibilité. Vous devez Me servir jusqu'à la fin, pour que soient encore sauvés ceux qui se laissent sauver afin qu’ils puissent revenir à Moi avant que n’arrive la fin.

Amen

Éclaircissement sur la Venue du Seigneur

B.D. 8743 from 3 février 1964, taken from Book No. 92

Je veux vous donner un grand éclaircissement spirituel qui doit être pour le bien de votre âme. Je veux vous ouvrir un domaine dans lequel vous ne pourrez jamais entrer sans l’Action de Mon Esprit, parce que Je veux vous introduire dans un monde dans lequel seulement un homme réveillé spirituellement peut donner un regard, parce qu'il suppose déjà une certaine connaissance des choses qui sont habituellement totalement inconnues de l'homme. Je vous ai promis de revenir sur la Terre, lorsque sera venu le jour de la fin. Mais cette Promesse a réveillé en vous les hommes des images très diverses, et vous n'avez pas trouvé l'explication véridique parce que vraiment ce processus de Mon Retour sur la Terre est présenté d’une manière très diverse, comme aussi le processus du déplacement des Miens, et il est accepté selon les époques d’une manière différente de sorte que les hommes se font des images erronées que Je veux donc corriger. Mon Retour sur la Terre ne se déroulera pas d’une manière corporelle, même lorsqu’il est dit que « Mon Pied se posera sur cette Terre », mais J’apparaîtrai dans un Corps Spirituel avec Ma Suite composée de sublimes Êtres de Lumière et Je Serai visible de tous ceux qui sont Miens. Mais cet homme qui s’est donné à Mon adversaire ne pourra jamais Me voir dans toute Ma Magnificence, parce que l'obscurité ne peut pas voir la Lumière, parce que les hommes disparaîtraient totalement du fait qu'ils ne peuvent pas supporter la Lumière qui rayonne de Moi. Je viendrai donc sur la Terre encore enveloppé dans les nuages même pour les Miens, mais ils seront en mesure de supporter une Plénitude de Lumière, et donc hautement heureux ils exulteront vers Moi, lorsqu’ils Me verront Moi et la grande Armée des Anges, parce que pour cela Je leur ouvrirai les yeux. Et donc il est erroné de dire que tous Me verront lorsque Je viendrai pour juger les vivants et les morts, parce que le « Jugement » se déroulera d’une autre manière que comme si l'individu avait à répondre devant Moi. Parce que Je connais chaque âme, Je sais à qui elle appartient. Et vu qu’ensuite le dernier Jugement sur cette Terre consiste à la transformer et à dissoudre ses Créations individuelles, pour que tout le spirituel soit libéré pour être placé dans de nouvelles formes, cette dissolution signifie aussi la mort de ces hommes qui ont échoué dans leur dernière épreuve de vie et qui se sont donné à Mon adversaire. Ceux-ci verront donc la mort devant leurs yeux et ils ne pourront pas y échapper, et cela suscitera une grande terreur parmi les hommes. Mais avant que se déroule cette grande Œuvre de destruction, les hommes qui M’appartiennent seront ôtés, Moi-même Je viendrai les prendre. Ils pourront Me voir pendant que Je descendrai d'en haut jusqu’en bas vers eux, ils tendront leurs mains en Me désirant dans la plus haute jubilation et dans l'amour le plus ardent envers Moi, et Je les attirerai à Moi, Je les porterai, Je les soulèverai en haut, et ils vivront un processus qui est totalement opposé aux lois de la nature. Et cette jubilation des Miens sera ressentie des autres hommes qui ne seront d'abord pas en mesure de se l'expliquer, parce qu'eux-mêmes ne verront rien, et donc ils sont saisis d'une certaine crainte qui augmentera jusqu’à devenir une très grande peur et même de la terreur lorsqu’ils s'apercevront de la soudaine disparition des Miens, lorsqu’ils ne pourront se donner aucune explication sur le fait que tous les Miens sont impossibles à atteindre. Il y aura certes une rayonnante Lueur, mais elle sera perçue d’une façon insupportable par ces hommes, et ils n'auront plus beaucoup de temps pour y réfléchir, parce que la fin suivra vite. Parce que la rayonnante Lueur fera peser une obscurité presque impénétrable qui portera les hommes au désespoir. Et ensuite des éruptions auront lieu, des feux se manifesteront, la Terre se fendra, pour qu'aucun homme ne puisse se sauver, et il sera dégluti par la Terre. Entre le déplacement des Miens et cette dernière destruction, il n'y aura pas beaucoup de temps, parce que le déplacement signifierait pour les hommes restés en arrière une contrainte pour leur foi, mais celle-ci serait entièrement inutile, parce que ce ne serait alors pas une libre décision. Et les hommes ont eu pour cela assez de temps auparavant, et continuellement ils ont été mis en garde et avertis, et tous ceux qui seront arrivés au changement d'avis seront encore accueillis et rappelés de la Terre avant la fin, pour qu'ils puissent être aidés encore dans l'au-delà. Cet Acte du déplacement est un processus absolument contre nature, mais alors Je peux suspendre les lois de la nature, parce que celles-ci ne sont plus un désavantage pour aucun homme et pour son âme. Mais même Ma « Venue dans les nuages » ne forcera pas à la foi puisque ces hommes qui Me contemplent, ont déjà atteint la maturité de l'âme, ils vivent seulement dans l’attente de l'accomplissement de ce qu’ils croient déjà solidement et donc ils M'attendent quotidiennement. Vraiment sur ce dernier événement on peut rarement donner une juste Explication aux hommes, parce que tous se sont déjà faits une image, et ils ne veulent pas dévier de leur imagination. Il est impossible que le déplacement puisse avoir lieu plus tôt, parce qu’un tel processus n’est pas en accord avec les lois en vigueur et il forcerait les hommes à penser différemment. Et la fin de cette Terre signifie pour tous les hommes encore vivants leur propre fin et celle-ci, même les Miens la verront, mais seulement dans un état dans lequel il leur est épargné toute souffrance, bien qu’ils puissent suivre le processus, parce que cela est Ma Volonté. Parce que vu que maintenant ils sont pleinement croyants, ils doivent éprouver aussi Ma Puissance et Ma Magnificence. Et ainsi ils pourront aussi voir la grande Armée de Mes Anges autour de Moi, et donc ils seront aussi utilisés pour vivre comme ancêtres sur la nouvelle Terre, qui sera bien l’Œuvre d'un Instant pour Moi, lorsque Je voudrai donner à tout le spirituel devenu libre de nouveau une forme extérieure pour son mûrissement ultérieur. Mais aux hommes eux-mêmes il sera retiré tout concept de temps, jusqu'à ce qu’ils soient de nouveau conduits sur la nouvelle Terre. Mais ils possèderont encore leur vieux corps de chair, qui cependant sera déjà très spiritualisé. Même cela doit être mentionné, pour réfuter l'opinion erronée que la nouvelle Terre sera habitée d'êtres totalement spiritualisés, parce que la nouvelle Terre est de nouveau prévue comme école pour le perfectionnement du développement, et alors les vieilles lois auront ensuite de nouveau leur validité même pour la nouvelle Terre. Le parcours du spirituel mort se déroulera à travers la Création jusqu'à l'homme, et l'homme comme tel aura de nouveau à soutenir la dernière épreuve de volonté qui, au début, lui apportera aussi le juste succès, parce qu'il manquera la tentation de la part de l'adversaire, vu qu’il sera lié pour longtemps, et parce que les hommes seront pleins d'amour, c'est-à-dire qu’ils établiront le contact direct avec Moi, et donc ils arriveront aussi très rapidement au mûrissement complet. Vous ne devez pas vous laisser tenter par des représentations erronées, et négliger ou renvoyer le travail sur votre âme, parce que le Jour où Je viendrai dans les nuages sera maintenu, et avec cela le Jour du dernier Jugement sur cette Terre.

Amen

Il existe seulement une Vérité - Celle-ci procède de Dieu

B.D. 8744 from 4 février 1964, taken from Book No. 92

La Lumière peut provenir seulement de Moi, parce que Je Suis la source de Lumière de l'Éternité. Et donc vous pouvez obtenir seulement de Moi l'Éclaircissement lorsque des doutes qui concernent le domaine spirituel vous assaillent, parce que dans ce domaine c’est uniquement Moi le Seigneur, Moi Seul sais tout et Moi Seul ai aussi le Pouvoir de répondre selon la Vérité à vos questions en vous guidant le savoir sur celles-ci par Mon Esprit. Et donc Je veux aussi que vous Me soumettez chaque question pour avoir la Réponse, Je veux qu'en pensées vous vous occupiez de celle-ci et Me soumettiez chaque non clarté, pour que maintenant Je puisse vous donner l'Éclaircissement sur celle-ci. Donc pour vous il serait très simple de vous bouger dans la plus pure Vérité, parce que Moi seul connais tout, mais Je vous aime tant que Je ne voudrais pas vous laisser dans l'erreur. Mais vous vous tournez seulement rarement vers Moi avec des questions auxquelles vous-mêmes ne pouvez pas répondre et alors il est facile que vous soit apportée l'erreur, parce que Mon adversaire connaît toutes les faiblesses et trouve toujours la manière de se joindre même là où un sérieux désir pour la Vérité lui en défend l'accès. Là où maintenant Je guide avec évidence la Vérité sur la Terre, là où vous pouvez parler avec évidence de Révélations divines, là l'erreur est exposée par Moi clairement, et vous êtes instruits selon la Vérité. L’homme peut aussi augmenter sa richesse spirituelle lorsqu’il Me pose des questions, qui cependant doivent toujours toucher des domaines spirituels, parce qu'avec les Révélations divines il s'agit toujours de l'apport d'un bien spirituel, d'un savoir qui n'a rien à faire avec le monde et ses exigences. Et dès qu'il en résulte maintenant des questions de désaccord entre les hommes sur le patrimoine spirituel mental, alors il est donné aussi la juste occasion de présenter à Moi-Même ces questions de désaccord et de désirer l'Éclaircissement, et en Vérité, vous le recevrez et croîtrez dans le savoir, dans le patrimoine spirituel mental qui vous restera dans l'Éternité. Parce que la Vérité reste toujours et dans l’éternité la même, elle ne change jamais et rendra toujours seulement heureux, elle ne décevra jamais. Mais si vous marchez dans l'erreur, vous ne pourrez jamais être heureux, parce que l'erreur appartient à Mon adversaire, et celui-ci ne cherchera jamais à vous rendre heureux, mais il vous empêchera toujours de trouver le vrai bonheur qui pour vous signifie la Vérité qui procède de Moi. Et même si les hommes veuillent nier qu'il existe une Vérité absolue, même cette pensée leur a été chuchotée par Mon adversaire, parce qu'il existe seulement une Vérité, et celle-ci procède de Moi. Si l'homme croit pouvoir observer tout de différents points de vue et maintenant considérer tout seul quelque chose comme Vérité, seulement parce qu'à lui-même cela lui semble ainsi, alors il se trouve de toute façon dans une très profonde erreur déjà par le fait qu’il accepte une Vérité relative. La Vérité absolue, unique et inébranlable au travers de formulations pour combien elles veulent être fines, ne peut pas être considérée d’une manière par l’un, et d'une autre par un autre, parce qu'elle n'est pas réfutable, parce qu'il existe toujours seulement une Vérité, et celle-ci est en Dieu Qui Est l'Éternelle Vérité Même. Et Je ne Me contredis pas, et Je ne formule pas la Vérité de sorte qu’elle puisse être comprise autrement, mais Je la guide dans toute la Clarté à vous les hommes qui désirez seulement la Vérité. Parce que Moi Seul sais et reconnais tout, Moi Seul suis la Source d’où procède la pure Vérité. Moi seul ai aussi le Pouvoir de guider la Vérité à Mes créatures dès que celles-ci sont auto-conscientes, lorsque Je ne peux pas empêcher à cause de la liberté de la volonté que cette Vérité soit de nouveau toujours déformée, parce qu'à cela pourvoit toujours de nouveau Mon adversaire pour s'affirmer lui-même, et chaque homme est libre de choisir de qui il reçoit son patrimoine spirituel, mais seulement de Moi il trouvera la garantie pour la Vérité. Du fait de son degré de maturité l'homme peut reconnaître plus ou moins la Vérité comme telle et donc soutenir l'opinion que la Vérité est relative, comme chaque homme l'observe de par lui-même. Mais alors cela montre seulement le plus ou moins grand degré de maturité, et il ne changera pas son jugement avant que lui-même ait augmenté le degré de maturité de son âme, chose qui est possible seulement en agissant dans l'amour. Et ainsi l'homme de bonne volonté d'aimer et actif dans l'amour sera toujours interpelé par la Vérité, tandis que le refus de la Vérité est aussi une preuve d’un être sans amour, d’un homme qui laisse toujours seulement parler l'entendement et donc il ne peut pas être instruit par son esprit en lui car celui-ci est réveillé seulement par une vie dans l'amour désintéressé pour le prochain. Et seulement dans cela vous les hommes trouvez l'explication de pensées différentes, dans cela vous trouvez l'explication du pourquoi la Vérité n'est pas reconnue et du pourquoi l'humanité se trouve dans des pensées aussi confuses. Il manque l'amour, et sans amour l'homme a seulement un degré de connaissance très insuffisant, sans amour il ne désire pas la Vérité, et sans amour il ne la reconnaîtra même pas comme Vérité, mais il sera toujours ouvert pour des enseignements que Mon adversaire a mis dans le monde, pour procéder contre la Vérité, chose qui sera et restera toujours son aspiration, parce que pour son action il a toujours seulement besoin de l'obscurité de l'esprit, pour avoir plein succès, pour empêcher les hommes d’atteindre la juste connaissance.

Amen

Les différents sorts des âmes après la mort

B.D. 8745 from 5 février 1964, taken from Book No. 92

Moi-même Je suis avec vous lorsque vous entendez Ma Parole, et Ma proximité doit vous remplir de Lumière et de Force, parce que Moi-même Je suis la Source Éternelle de Lumière et de Force. Que maintenant vous n'en sentiez rien corporellement, provient du fait qu’il n'est pas possible pour vous-mêmes qu’il en soit autrement sinon votre faible corps disparaîtrait dans l’ardeur du Rayonnement si Je ne donnais pas à l'âme seulement la mesure la plus forte de Lumière et de Force qu’elle peut supporter et elle est bienheureuse dans cet état. Maintenant vous devez croire cela, parce que Je ne peux pas vous donner d’autre preuve que celle d’entendre Ma Parole et cette Parole doit aussi préparer une bénédiction pour votre âme, vu qu’elle est la preuve que Mon contact direct vous touche, parce que Ma Parole est Force et Lumière, et retenez ceci, elle ne peut plus disparaître, elle est le signe visible de Ma Présence qui vous rendra heureux même lorsque vous dénouez cet intime lien, lorsque vous suivez de nouveau le monde et ses exigences. Mais vous êtes pleins de Lumière et de Force et vous pouvez résister à toutes les tentations du monde, vos regards sont toujours tournés vers Moi, et vous ne Me laisserez plus comme Moi-même Je ne vous laisse plus, vous qui êtes devenus Miens au moyen de l'intime lien avec Moi. Et Je veux toujours de nouveau vous rendre bienheureux, en vous initiant dans les profonds Mystères, dans le savoir que Je peux transmettre seulement à vous, parce qu'il touche des régions spirituelles qui sont encore fermées aux hommes, tant que Moi-même ne les ouvre pas. Et un tel savoir vous rendra toujours bienheureux et il vous montrera Mon grand Amour pour vous : le passage de l'existence terrestre dans le Règne spirituel correspond entièrement à l'état de maturité de l'homme et donc il est très divers. Une âme qui est formée encore d’une manière imparfaite, qui n'a pas beaucoup de Lumière à montrer, ne sait presque pas qu'elle est morte de la Terre, elle s’active encore dans la même ambiance et elle ne réussit pas à le comprendre, parce que partout elle entre en collision avec des obstacles qui résultent du fait qu’elle croit encore vivre sur terre mais elle n’est ni écoutée, ni elle peut faire des choses qui se font sur la Terre. Et de telles âmes se trouvent aussi dans une obscurité qui est impénétrable par rapport à leur bas degré d'amour ou bien elle passe parfois dans un léger état crépusculaire. Une telle âme n'est pas bienheureuse, et elle erre, elle s'agrippe aux âmes semblables à elles comme elle le faisait sur la Terre, elle cherche à leur imposer ses pensées et repousse tous les êtres qui veulent l'aider dans sa situation, et cela peut durer longtemps ou bien même s’aggraver, tant qu’elle n'entre pas en elle-même et réfléchit sur son état. Mais si une âme qui n'a pas mené un chemin de vie mauvais, qui s'est même conquis de petits mérites au moyen d'œuvres d'amour, qui cependant était réticente à croire et ne M'a pas trouvé en Jésus sur la Terre, décède de la Terre, alors celle-ci ne saura pas qu'elle n'est plus corporellement sur la Terre, elle marchera à travers de vastes régions solitaires, mais plutôt dans un léger crépuscule, mais elle ne sera en mesure de rien reconnaître, elle ne rencontrera aucun être et sera seule avec ses pensées. Et elle sera encore occupée avec beaucoup de pensées mondaines, elle aura de la nostalgie pour diverses choses et elle souffrira de ne rien posséder, elle ne peut pas s'expliquer ce qui lui arrive et donc elle croit avoir été transportée à cause d’une catastrophe ou bien par des hommes mal intentionnés sur une terre déserte et maintenant elle regardera autour d’elle en cherchant toujours une sortie. Et elle peut traverser ces zones pendant un temps infini, jusqu'à ce qu’à cause de ce désert elle arrive lentement à d’autres pensées et qu’ensuite elle rencontre des êtres semblables, ce qui signifient déjà une petite montée. Parce que dès qu'elle peut communiquer, il existe la possibilité d'instruire de telles âmes, parce que presque toujours ce sont des êtres de Lumière qui vont à la rencontre de ces êtres dans une enveloppe similaire pour les aider, pour qu'ils arrivent à la connaissance d'eux-mêmes. Alors une lente montée vers le Haut commence pour ces âmes.

Et si maintenant une âme qui M'a reconnue sur la Terre, et dont la vie a été un chemin dans l'amour, qui a cru en Moi en Jésus et donc qui est aussi sauvée de sa faute d’Ur, abandonne son corps terrestre, cette âme entre dans le Royaume de la Lumière, elle se retrouvera dans une Région merveilleuse, où elle percevra un bonheur très profond, où elle rencontrera des êtres qui sont rayonnés de Lumière comme elle, elle reverra ses bienaimés, elle aura déposé tout son poids terrestre, elle pourra se déplacer selon son désir, partout où elle voudra demeurer, elle percevra une béatitude dont elle n'avait aucune idée sur la Terre, elle brûlera d’un chaud amour pour Moi, qui lui ait préparé une telle Magnificence, elle reconnaîtra même fugacement ce qui lui était jusqu'à présent inconnu, que ce soit le savoir sur les plus profondes Sagesses, que ce soit sur des choses du domaine spirituel qui sur la Terre ne pouvaient pas être décrite plus précisément, elle se tournera avec un amour débordant vers les êtres qui ont besoin de son aide, soit sur la Terre ou bien aussi dans le Royaume de l'au-delà. Elle voudra Me servir avec tout son dévouement et elle s'unira avec des êtres semblablement mûrs pour avoir une Force plus grande, pour s'occuper d'œuvres de salut qui demandent beaucoup de Force. Pour cette âme le passage de la Terre dans le Règne spirituel est seulement un réveil qui jusqu'à présent était un état de mort, à la Vie. Parce qu’étant donné qu’elle est arrivée à la vraie Vie l'état d'homme lui semble maintenant seulement comme un état de mort, et remplie d'amour miséricordieux elle se tourne maintenant vers ceux qui sont « encore morts », pour les aider à arriver à la Vie. Parce qu’« aucun œil d'homme n’a jamais vu et aucune oreille d'homme n’a jamais entendu ce que J'ai préparé pour ceux qui M'aiment .... » Si seulement vous les hommes sur la Terre pouviez supposer quel sort vous attend dans l'au-delà, vous tendriez vraiment avec tous vos sens à vous procurer ce sort, mais cette connaissance ne peut pas vous être donnée par avance, elle peut certes vous être présentée, mais tant que vous n'en avez aucune preuve, ce savoir signifie trop peu pour vous pour que vous l'évaluiez sérieusement. Mais pour une âme il est outre mesure merveilleux, lorsqu’elle peut échanger rapidement après la mort la vie sur la Terre avec le Royaume de Lumière, lorsqu’elle ne doit pas traverser le difficile processus du mûrissement encore dans l'au-delà, parce que celui-ci peut demander souvent un temps infiniment long, si à l'âme il n’est pas tourné beaucoup de prières d'intervention de la part des hommes, et à nouveau ces interventions viendront de ceux qui ont des pensées affectueuses et celles-ci seront reçues seulement par des hommes qui ont eux-mêmes exécuté des œuvres d'amour. Alors son développement vers le Haut se déroulera aussi plus facilement, et le désir de revoir ses bienaimés peut aussi être une grande force de poussée, comme aussi chaque ami spirituel instructeur dont les enseignements ont été acceptés par l'âme l'aidera à un rapide mûrissement. Mais vous les hommes ne pouvez vous faire aucune idée juste tant que vous êtes sur la Terre sur les différentes sphères qui peuvent servir de séjour pour une âme, il pourra seulement vous en être donné une vague idée. Et chaque homme doit être reconnaissant pour les maladies et les souffrances de toutes sortes, qui garantissent à son âme un sort meilleur, indépendamment de sa nature, plutôt qu’elle décède de la Terre sans souffrance, et en supposant que son degré d'amour et de foi assurent à l’âme le Royaume de la Lumière. Mais la majorité des hommes est sans amour et sans foi en Jésus Christ. Et pour ceux-ci le passage de la vie à la mort ne sera pas beau, parce qu'ils trouveront dans l'au-delà ce à quoi ils tendaient sur la Terre. Le désir pour le monde terrestre sera encore très grand dans les hommes mondains et ils n’arriveront de toute façon à aucune réalisation, l'âme se créera toute seule un monde dont l’existence n’est qu’apparente, mais vite elle reconnaîtra que ce sont seulement des formations aériennes, jusqu'à ce qu’elle-même avec le temps n’y trouve plus d’intérêt et reconnaisse qu'elles sont constituées d’une manière misérable et elle aspirera à un changement de sa situation. Alors elle sera aidée. Mais ceux qui n’ont pas été bons et qui ont vécu grossièrement sur la Terre, ne devront pas s'attendre à un sort enviable dans le Royaume de l'au-delà. Certes, ils ne seront pas écrasés par une profonde obscurité, mais leur ignorance les tourmentera, parce qu'ils ne pourront pas s'expliquer pourquoi ils ne peuvent rien voir, pourquoi ils ne peuvent parler avec personne bien qu’ils existent. Ils posséderont peu de force, et seulement lorsqu’ils pensent à Moi, il se fera un peu plus de Lumière autour d'eux, et seulement alors Mes messagers de Lumière pourront croiser leur chemin et les aider à l'amélioration de leur situation, étant supposé qu’ils se laissent instruire et mettent de coté leurs vieilles opinions. Mais bienheureux ceux qui n'ont pas toutes ces lourdes vicissitudes dans le Royaume de l'au-delà, ceux pour lesquels le Royaume de la Lumière est ouvert, et qui maintenant peuvent prendre possession de toutes les Magnificences que le Père offre dans une très grande mesure à Ses fils, parce qu'Il les aime et eux maintenant répondent également à Son Amour.

Amen

À vous tous qui n'êtes pas encore rachetés, sur la Terre ou bien dans l'au-delà, qu’il vous soit dit que seulement l'amour peut racheter, et vous devrez toujours exercer cet amour, et vous pourrez aussi toujours l’exercer, parce que chaque bonne pensée tournée à un prochain est déjà une œuvre d'amour qui ne reste pas sans effet. Et vous tous êtes entourés d'êtres qui ont besoin de votre aide, peu importe si vous demeurez encore dans la chair sur la Terre ou bien si vous êtes déjà entrés dans le Règne spirituel. Parce que seulement lorsque le Règne de Lumière vous a accueilli, vous vous unissez avec des êtres qui n’ont-eux-mêmes besoin d'aucune aide. Mais cette unification se déroulera seulement parce que vous avez besoin de Force dans une mesure renforcée, pour pouvoir aider à nouveau ceux qui sont dans la misère spirituelle. C’est toujours l'amour qui vous sauve de la misère spirituelle. Et si maintenant une affectueuse prière est effectuée pour vous qui êtes encore malheureux, alors vous la ressentirez comme un Courant de Force, et alors vous devez utiliser cette Force qui vous afflue pour vous activer en aidant, et vous-mêmes vous sentirez tout à coup la Béatitude que vous prépare cette œuvre d'amour. Seulement l'amour peut vous libérer de l'obscurité, et chaque pensée affectueuse tournée à vous par une personne qui voudrait vous aider, vous touchera avec bienveillance et vous libérera des chaînes qui vous tiennent encore captifs dans l'obscurité. Parce que tous seuls vous êtes encore trop faibles, et lorsque dans le Règne de l'au-delà il vous est offert de l'aide, vous vous y opposez, ou bien vous êtes apathiques, de sorte que vous ne réagissez pas lorsqu’un aimable appel de demande frétillera devant vous sous la forme d’une étincelle de Lumière que vous voulez suivre et maintenant vous percevez aussi la Force pour vous libérer de l'abîme et pour suivre la Lumière, et alors vous arriverez aussi à la source de cette Lumière. Et même si vous hésitez encore, le bénéfice de la Lumière vous détermine de toute façon à rester là et à accueillir les claires Instructions qui vous sont données de la part de messagers de Lumière que vous pouvez reconnaitre. Je vous parle, vous qui languissez dans l'au-delà dans le malheur, et donc vous n'êtes pas entièrement abandonnés parce que quelqu'un pense à vous dans une prière affectueuse. Mais même vous les hommes sur la Terre vous pouvez accepter Ma Parole et être aussi reconnaissants pour les bonnes pensées qui vous arrivent de la part de votre prochain, parce que tout ce qui a pour motif l'amour, agit avec bienveillance sur l'âme. Mais dans l'au-delà les êtres libérés sont si faibles qu’à eux il doit d'abord être apportée de la Force pour qu'eux-mêmes ne restent plus inactifs et cet apport de Force peut être procuré seulement par une prière affectueuse, parce que les êtres eux-mêmes ne peuvent se conquérir aucune Force tant qu’ils sont sans amour, et l'amour qui leur manque doit procéder en substitution de ceux qui prennent soin de tels êtres malheureux. L'amour est une Force en soi, et aux êtres dans l'au-delà, qui demeurent encore dans l'obscurité, il peut être apporté la Force à travers un rayon d'amour, ils ne sont pas forcés par l'apport de Force, mais étrangement touchés de sorte qu’aucune âme ne repousse un tel courant de Force, mais elle s’y donne volontairement. Donc aucune âme, à laquelle une prière affectueuse suit dans l'Éternité ne peut aller se perdre. Seulement les âmes qui se sont conquis sur la Terre si peu d'amour qu’il ne reste aucun homme qui pense à elles dans une affectueuse prière sont à plaindre. Ces âmes se trouvent dans la plus grande misère, parce que l'obscurité est impénétrable, elles ne voient aucune étincelle de Lumière et elles se raidissent toujours davantage, parce que sans aide elles ne trouvent aucune porte de sortie et elles n'ont même pas la Force pour changer leur sort malheureux. Et penser à ces âmes dans une prière affectueuse, Je veux le mettre au cœur de tous ceux qui savent la Force de l'amour, qui sont déjà d'esprit réveillé et connaissent toutes les liaisons, qui veulent participer à la Libération des âmes qui sans aide n'arrivent jamais en haut.__C’est le temps de la fin et une nouvelle époque de Libération commence qui dure à nouveau des temps infinis. Et c’est vraiment une œuvre de très grand amour et de miséricorde pour sauver des âmes de l'abîme, pour qu'elles ne soient pas à nouveau reléguées lorsque sera venue la fin de la Terre. Chaque pensée affectueuse tournée à ces âmes a un effet de Force et chaque prière consciente pour ces âmes sera un succès, et si l'affectueuse volonté d'aider fait en sorte que seulement une âme suive de nouveau la lueur de Lumière, alors celle-ci est déjà sauvée. Parce que dès qu'elle aura été touchée par la Lumière et qu’elle l'aura perçue comme bénéfique, elle ne s'éloignera jamais plus du lieu où brille la Lumière et elle montrera même la voie à d’autres âmes, parce que maintenant elle a le besoin d'échanger sur tout ce qu’elle apprend, parce que maintenant elle accepte même des enseignements et les donne au-delà, et alors elle a de nouveau réussi une œuvre de salut qui touche de vastes cercles, parce qu'aucune âme ne reste inactive, dès qu'elle-même reçoit la force. D'abord donc à travers une affectueuse prière, à travers de bonnes pensées et ensuite par le fait qu’elle peut accueillir aussi Ma Parole, toujours en accord avec sa volonté qui maintenant se tourne toujours davantage vers Moi et ne Me laisse plus. Croyez que c’est une grande œuvre de miséricorde et d’amour que d'aider de tels êtres malheureux dans leur misère, parce qu'arrivera inévitablement l'heure où de nouveau sera relégué dans la matière tout ce qui alors n'aura pas trouvé la voie vers le haut et, vous qui voulez être actif dans le salut, vous pouvez contribuer beaucoup à sauver ces âmes avant qu’il soit trop tard. Donc pensez à ceux qui sont décédés mécréants de la Terre ou bien sans amour, et tournez leur la force nécessaire pour qu’ils puissent se détacher de l'abîme, en leur offrant beaucoup d'affectueuses prières et mettez sur Mon Cœur toutes ces âmes afin que Je puisse maintenant accepter votre amour en le tournant à elles et en les pourvoyant avec la Force qui signifie toujours seulement « Amour » pour ces êtres, pour qu'ils assouplissent leur cœur endurci et qu'eux-mêmes veuillent maintenant aider, parce qu'ils voient beaucoup de misère autour d'eux dès que leurs yeux auront vu la Lumière. Aucune prière pour de telles âmes ne sera un échec, seulement l'amour doit vous pousser vous-mêmes à cela, alors les âmes recevront inévitablement la Force et seront sauvées.__Amen

B.D. 8746 from 6 février 1964, taken from Book No. 92

Vous qui voulez Me servir, vous vous sentirez toujours poussé de l'intérieur au travail dans Ma Vigne, car Je mettrai toujours Ma Volonté dans votre cœur et vous serez poussé à celle-ci ou à cette activité, parce que celui qui veut Me servir portera aussi en lui Ma Volonté. Alors Mon Esprit pourra aussi agir en lui, parce que pour cela il a rempli les conditions et maintenant Mon Esprit orientera aussi ses pensées de sorte qu’il puisse entreprendre sans réfléchir tout ce à quoi il se sent poussé. Un profond désir pour la Vérité doit toujours le déterminer à transmettre seulement la très pure Vérité à son prochain, à cela il ne doit être stimulé par aucun amour propre à vouloir valoir quelque chose devant son prochain et donc à se mettre en avant. Il doit être toujours seulement poussé par la misère spirituelle du prochain à les aider à trouver une sortie hors de l'obscurité, alors il fera aussi certainement ce qui est juste. Et il doit se soumettre sérieusement à cette autocritique. Si son propre désir pour la Vérité est fort, alors il cherchera aussi à transmettre au prochain la Vérité qu’il a reconnue. Alors il pourra aussi être certain de Mon Soutien constant, parce qu'alors Moi-même J'agis en lui à travers Mon Esprit en orientant bien ses pensées et maintenant il peut s'occuper sans douter de la diffusion de la Vérité, parce qu'alors lui-même la possède, parce que Je connais les cœurs et la volonté des hommes et Je pourvois chaque individu selon cette volonté. L'apport de la Vérité d'en haut peut se produire donc directement ou bien aussi indirectement, Je peux parler directement à un homme pour qu'il entende et écrive Ma Parole, pour la guider maintenant outre ceux qui ont un vrai désir pour la pure Vérité, qui la reçoivent donc maintenant indirectement. Mais Je peux aussi agir à travers Mon Esprit dans l'homme en éclairant ses pensées, en guidant bien toutes ses pensées et donc il est guidé mentalement dans la Vérité, et ses pensées coïncident avec Ma Vérité guidée directement d'en haut sur la Terre. Celui qui veut être actif pour Moi suite à un très profond besoin intérieur, fera aussi la chose juste qui est toujours seulement évaluée comme travail de Libération, parce que sa tendance sera toujours seulement de faire une brèche dans l'obscurité, dans laquelle les hommes marchent, pour leur allumer une petite Lumière, pour qu'ils exécutent la tâche de leur vie terrestre et il n’ira pas de nouveau se perdre pour des temps éternels. Ma Bénédiction reposera toujours sur une telle tendance. Mais celui qui reçoit la Parole directement de Moi sait qu'il a de Moi l’Ordre qui consiste aussi dans le fait de guider la Vérité au prochain. Il voit sa tâche dans la réception de Ma Parole, parce que celle-ci est donnée comme une Lumière qui doit être portée dehors dans l'obscurité. Et cette Parole ne perdra pas son effet, parce que ce qui procède de Moi, doit aussi avoir un effet de Lumière et de Force sur les hommes. Et en tant qu’évident recevant de Ma Parole il ne doit pas se faire retenir, il pourra toujours compter sur Mon soutien, parce que seulement la pure Vérité peut obtenir un changement des hommes. Et ainsi vous devez savoir que les hommes ont à leur disposition un extraordinaire Don de Grâce, qui est que vous recevez Ma Parole par Mes messagers, parce que cette Parole est bénie avec Ma Force et donc elle sera aussi incomparable dans son effet. Donc, Ma Bénédiction reposera sur vous tous qui travaillez pour Moi et Mon Règne, qui êtes actifs à Ma Place sur la Terre et donc ainsi vous aidez à la Libération des âmes errantes.__Amen

B.D. 8747 from 8 février 1964, taken from Book No. 92

La fin d'une période de salut est une certitude

B.D. 8748 from 9 février 1964, taken from Book No. 92

Pour votre perfectionnement il vous a été concédé un certain temps, et cela signifie que les différentes périodes de développement dans Mon Plan de Salut ont été déterminées dans le temps depuis l'Éternité, cela signifie que Je termine une telle période de développement lorsque ce temps est passé. Parce que toute Ma Gouvernance et Mon Action se bouge dans l'Ordre de la loi, comme Ma Sagesse d'éternité l'a reconnu bon et réussi. Et donc Mes conclusions ne changent jamais, parce que la plus profonde Sagesse et l'infini Amour a établi chaque événement, et J’ai à Ma disposition un Pouvoir illimité pour exécuter tout ce que J'ai vu comme correspondant au but. Mais le début et la fin d'une période de développement sont si éloignés, que les hommes ne peuvent plus établir le début et ils retiennent même un fin comme impossible, et accepter un tel enseignement reste seulement une question de foi. Mais l'homme ne doit cependant pas être forcé à travers certaines confirmations de changer sa volonté, et pour cela il doit être étendu un voile sur les très profonds secrets de la Création. Malgré cela l'instant arrive où une période de salut tourne à sa fin et les hommes sont continuellement avertis par des voyants et des prophètes sur une telle fin. Ils sont continuellement informés par Mes messagers, que Je Me révèlerai sur la terre, pour parler par eux de choses que l'entendement humain ne peut tout seul pas étudier. Dès le début de cette période il a été indiqué qu'un jour elle sera terminée, mais de telles indications n'ont rencontrées presqu’aucune foi, et les hommes ne se sont pas laissé bouger pour changer leur mode de vie, lorsque celui-ci ne correspondait pas à Ma Volonté. De telles prophéties étaient pour eux toujours pas croyables et ils ne pouvaient pas être forcés à accepter de tels enseignements. Mais indépendamment de la durée du temps qui passe, un jour toutes les indications sur la fin de cette époque de développement se réalisent, et ensuite les hommes doivent prendre en considération le fait qu’une nouvelle ère commence, même s’ils ne sont pas en mesure de s'imaginer une telle fin et un tel renouvellement. Une très petite partie des hommes cependant y réfléchissent, et ces peu pénétreront de toute façon un peu plus en profondeur dans Mon Plan de Salut ; ils recevront de Ma part une explication, et donc ils seront aussi convaincus de terminer une période de la terre, parce que par leur volonté tournée vers Moi ils pénétreront aussi dans tous les rapports. À vous les hommes il a été concédé un temps déterminé pour votre changement, pour votre retour à Moi. Cette voie du retour est infiniment longue et vous avez vécu sur la terre déjà avant votre existence comme homme dans différentes œuvres de la Création, cependant seulement dans le dernier stade d'homme vous devenez conscients de votre vie. Seulement comme hommes vous êtes des êtres conscients de vous-mêmes, tandis qu’auparavant il vous manquait la conscience de soi et donc vous ne savez rien sur la période précédent votre être en tant qu’homme. Le temps qui vous a été concédé vous aurait suffi parfaitement, pour vous faire de nouveau devenir cet être, comme lorsque vous êtes un temps sortis de Moi. Mais si vous n'avez pas atteint votre but, c’est simplement de votre faute et donc vous devez aussi en subir les conséquences. Parce qu'avec une infatigable Patience et un immense Amour Je vous ai aidé à arriver pas après pas à la hauteur et seulement pendant un très bref temps Je vous ai laissé libre cours, pour que dans cette liberté vous dirigiez par vous-mêmes vos pas vers Moi, et que par vous-mêmes - par amour, - vous veniez à Ma rencontre, pour ensuite rester toujours et dans l’éternité avec Moi en tant que Mes fils. Mais cette liberté Je devais vous la laisser, parce qu'elle était la condition fondamentale pour que des « créatures vivantes » deviennent des « enfants ». Et vous pouviez facilement soutenir cette épreuve de volonté, parce que vous receviez Grâce sur Grâce, parce que Je vous ai poursuivi avec Mon Amour et J’ai employé tout pour vous pousser à un retour définitif vers Moi. Mais maintenant le temps qui vous a été concédé est passé et la Loi de Mon Ordre doit s’accomplir. Et même si vous les hommes ne voulez pas le croire, la fin de cette période de développement arrive avec certitude. Avec une bonne volonté vous pouvez comprendre tout cela – mais le comprendre dans toute sa signification ne le pourront seulement que ceux qui J’emporterai le dernier jour, parce que déjà sur la terre ils étaient devenus Miens, et qui en tant que réveillés spirituels pourront saisir tous les rapports. Mais les autres qui ne croient pas en Moi, se verront tout à coup face à la mort. Ils ne pourront cependant pas ensuite mesurer ce qui se passe autour d'eux, parce que l'événement est compréhensible seulement par un esprit réveillé, mais dans leur orgueil ils n'ont pas reconnu leur vie erronée, ni Moi, leur Dieu et Créateur, et donc ils sont restés spirituellement aveugles ; ils étaient déjà des créatures « sans vie » avant de tomber dans la mort corporelle. Le temps, que J'ai préétabli pour la terre et ses habitants est maintenant terminé, et seulement ceux qui sont devenus Miens resteront, et ils seront ôtés pour qu'après ils habitent sur la nouvelle terre. Mon Plan de Salut d'Éternité se poursuivra jusqu’au retour dans son pays de tout le spirituel qui autrefois était tombé, à travers Ma grande Création, pour qu'une partie de ce qui était mort revienne de nouveau définitivement à Moi. Mais la fin d'une période de développement est toujours précédée d'incommensurables misères et d'une immense tristesse, et vraiment l'indication de cela devrait donner à penser à ces hommes pour qu’ils prennent en considération les événements du monde. Mais les hommes qui Me font encore résistance ne voient pas la misère, mais seulement les plaisirs terrestres, le bien-être, le développement économique, et donc ils poursuivent seulement les biens terrestres. Et donc ceux-là peuvent être effrayés et portés au changement d'avis seulement avec des catastrophes naturelles qui causent le plus grand mal et enlèvent aux hommes des biens et des possessions terrestres. Donc ne vous étonnez pas s'il vous arrive encore beaucoup de malheurs, parce que c’est là le dernier moyen pour ébranler encore ceux qui dans leur sensation de sécurité mondaine et qui, dans leur bien-être, végètent paresseusement. Ils vont à la rencontre d’une fin horrible s'ils ne changent pas auparavant, parce que seulement une grande catastrophe naturelle qui n'est pas causée par la volonté humaine, mais qui montre clairement un Pouvoir qu’il leur suffit de reconnaître peut encore les pousser à être blanchi pour l’éternité.

Amen

Un enseignant est instruit par Moi-Même

B.D. 8749 from 10 février 1964, taken from Book No. 92

Je veux combler toutes les lacunes de votre savoir, sur tout ce qu’il vous est nécessaire de savoir, parce que pénétrer dans les plus profonds abîmes de la Sagesse n'est pas encore possible pour vous les hommes sur la Terre, parce que pour cela il faut un haut degré de perfection que l'être atteint presqu’uniquement dans le Règne spirituel lorsqu’il peut être rayonné pleinement par Mon Amour. Mais sur la Terre l'homme auquel J'assigne une activité d’enseignement doit être très instruit dans le savoir spirituel pour que pour lui il n’existe plus de lacunes de sorte qu’il ne puisse pas lui être posé une question à laquelle il ne pourrait pas répondre. Parce que quelle que soit la chose qu’un homme désire savoir, il pourra toujours prendre l'éclaircissement auprès de ceux qui sont instruits directement par Moi à travers l'Esprit, et donc à ceux-ci un certain savoir ne sera jamais étranger. Mais il sera lentement guidé, et Je sais toujours lorsqu’un savoir déterminé est nécessaire, lorsque lui seront posées des questions et donc Je le prépare toujours en temps utile, ou bien Je lui répondrai aux questions qu’il Me posera directement, comme il vous a été dit : vous devez demander à Moi lorsqu’une question vous préoccupe. Mais vous qui désirez savoir quelque chose, vous devez toujours aller à la Source, parce que de là il vous est toujours garantie la réception de la Vérité de Moi. Vous ne devez pas vous laisser instruire par des ignares qui n'ont pas reçu l’aval de Moi pour une activité d'enseignement. Chaque homme qui veut Me servir, M'est le bienvenu comme ouvrier dans la Vigne. Et Je mets chaque homme à la place où il peut effectuer le juste travail pour Moi. Et ainsi le travail de chaque serviteur est différent. Mais chaque ouvrier de la Vigne ne peut pas dérouler une activité d'enseignement, mais il peut contribuer à la diffusion de la Vérité en portant à d’autres le juste bien d'enseignement, en pourvoyant pour que Ma Vérité trouve de la diffusion, lui-même peut aussi utiliser ce bien pour le donner précisément lorsqu’il le lit au prochain, c'est-à-dire porter ainsi au-delà Ma Parole qui ensuite rayonnera aussi une Force relative et elle touchera de nouveau le prochain en tant que Mon Discours. Chaque homme cependant ne doit pas croire s'acquitter de Ma Volonté lorsqu’il se sert d'un savoir qu’il a conquis au moyen de Ma Parole, et qu’ensuite il se sent autorisé et capable d'enseigner. D'abord il doit prier intimement pour l'éclairage de son esprit, pour que Moi-même ensuite Je puisse lui parler, même s’il se sert de ses propres mots. Alors ses paroles seront simples et franches et elles entreront dans le cœur de chaque homme qui est de bonne volonté. Si l'homme commence à donner des explications intellectuelles, il ne porte alors plus en avant « Ma Parole » et il ne pourra alors presque pas enregistrer de succès. Et il ne prête alors aucun vrai travail dans la Vigne, alors lui-même s’expose encore trop, au lieu de Me laisser faire. L'activité d'enseignement demande une instruction directe constante de Ma Part, parce qu'avec cette instruction l'homme arrive aussi à la compréhension et à la vraie force de jugement qui le rend maintenant capable d'enseigner. Mais lorsque J'envoie Ma Parole directement sur la Terre de sorte qu’elle puisse être écrite, alors il en résulte à l’évidence la tâche de guider cet Écrit au prochain, et pour cela J’ai de nouveau besoin de serviteurs fidèles qui se donnent du mal pour répandre Ma Parole et pour cela ils seront bénis par Moi, parce que vraiment la diffusion de « Ma Parole » est le moyen le plus efficace pour enlever la force d’agir à Mon adversaire qui s’efforce constamment de tenir les hommes dans l'obscurité la plus épaisse par le mensonge et l’erreur. Vous devez donc aider à répandre la Lumière, vous devez la porter dehors dans le monde pour que de nombreux hommes puissent se fortifier dans la Force de Ma Parole et pouvoir trouver une sortie de l'obscurité. Et en Vérité, Je Me cherche de vrais domestiques qui s'acquittent toujours du travail qui leur est assigné selon leur aptitude et leur volonté. Mais Je peux aussi offrir à un homme qui Me la demande intimement l'aptitude de parler pour Moi et pour Mon Règne, mais alors il témoignera de Moi d’une manière simple et franche et Je chercherai à pousser les hommes à la foi et à l'amour, lui-même mènera une vie dans l'amour, et donc son esprit sera aussi réveillé de sorte que Je puisse l'employer comme mégaphone, et il rapportera avec ses propres mots ce que Je lui mets en bouche. Et ces discours ne sembleront pas savants, ils ne seront pas guidés par l'entendement, mais ils proviendront seulement du cœur, parce que Je M'exprime seulement par le cœur. Mais si Je laisse couler Ma Parole directement sur la Terre, alors J'éduque de vrais enseignants que J'introduirai dans un savoir que lui-même comprend et qu'il peut aussi donner au prochain, parce qu'alors il est le juste vase dans lequel peut influer Mon Esprit, mais en tant qu’homme lui-même est pourvu avec le Don d'éclaircir un prochain qui désire cet éclaircissement. À lui J'ai assigné la fonction, et il sera actif dans Ma Volonté, mais il pourra aussi répondre selon la Vérité à des questions, parce qu'il ne lui manque pas le savoir. Je mettrai chacun qui veut Me servir sérieusement à sa juste place et Je lui assignerai sa fonction qu’il doit administrer seulement avec toutes ses Forces, et Ma Bénédiction reposera toujours sur lui et sur son action.

Amen

L’âme de Jésus a-t-elle déjà été incarnée avant de devenir homme (l’incarnation) de Dieu ? ....

B.D. 8750 from 11 février 1964, taken from Book No. 92

Et toujours de nouveau Je veux vous révéler Mon amour en vous introduisant dans un savoir qui vous rendra béats, puisque pareil à une lumière éclatante il vous révèle des choses qui avaient été dans l’obscurité avant .... et que de nouveau votre degré de connaissance est relevé, ce qui signifie aussi que l’âme mûrira. Car lorsque Je vous adresse Ma parole, il faut toujours qu’il y ait de l’amour, Je ne pourrais vous l’adresser s’il n’y avait pas un certain degré d’amour, et c’est cet amour qui fera éclater en vous la lumière de l’entendement de plus en plus clairement. Vous êtes toujours tracassés par des questions auxquelles Moi Seul Je suis à même de vous répondre, parce que Je suis Seul à connaître ces régions dont vous désirez avoir un aperçu.

Tous les esprits sublimes jadis non déchus s’incarnent sur la terre pour faire le chemin par la profondeur afin d’atteindre le but suprême .... devenir un Enfant de Dieu. Et dans ce but il faut cheminer sur terre dans la chair, s’incarner en hommes et vivre la vie terrestre exactement comme tout esprit originel jadis déchu .... Il leur faut soutenir le combat comme eux en résistant à toutes les tentations où les induit Mon adversaire. Il faut donc qu’en vérité ils soient « allés par l’abîme » afin de .... au moment de leur rappel, pouvoir retourner auprès de Moi, leur Père d’éternité, en tant qu’« enfants de Dieu ». Et de tout temps, des êtres lumineux sont descendus pour assister les hommes qui, en êtres jadis déchus, doivent atteindre le retour auprès de Moi .... L’amour de ces êtres lumineux est très fort et très profond, de sorte qu’ils sont toujours secourables, et n’aspirent qu’à Me reconduire Mes enfants perdus .... Et s’ils veulent descendre à terre pour apporter une assistance qui est toujours nécessaire, Je ne le leur défends pas. Mais se sont toujours des êtres issus de Moi, ce sont des créatures rayonnées par Ma lumière d’amour dans une perfection suprême et agissant avec une même volonté que Moi, que ce soit au royaume spirituel ou sur terre en étant descendu pour une certaine mission. Il n’y a aucun être de lumière qui s’exclurait d’une telle mission d’apporter de la lumière aux habitants de la terre ....

Ainsi, l’âme qui a exécuté l’œuvre de rédemption sur terre en l’homme Jésus était un tel esprit lumineux issu de Moi au tout commencement, en rayon lumineux d’amour, à Qui J’ai conféré une vie indépendante .... Cet esprit S’était assigné une mission toute spéciale étant donné qu’il avait discerné dès le commencement que les êtres déchus auraient besoin de Lui, il avait discerné dès le commencement que le premier homme échouerait, et c’est pourquoi Il voulait prêter assistance à l’humanité en « homme Jésus » ...Il est exact qu’également, dès le commencement, il a été actif dans la création du monde matériel, car Ma volonté et Ma force se communiquaient à tous ces êtres qui M’étaient restés fidèles, et pour cela ils agissaient dans l’infini en êtres indépendants. Cette âme est aussi descendue sur la terre (Son âme aussi M’a servi déjà avant en esprit de lumière) et elle a noué les rapports des hommes à Dieu, c'est-à-dire qu’elle est venue chez les hommes en esprit lumineux, et Moi Je pouvais alors par l’intermédiaire de cette âme M’exprimer en paroles envers ces hommes .... Donc cet esprit de lumière M’a été un vêtement, non pas corporellement, mais (bien que visible aux hommes passagèrement, mais non pas continuellement) de manière qu’il n’a pas cheminé sur terre en tant qu’« homme », mais seulement agi parmi les hommes sous la forme d’une substance corporelle semblable – tout en étant et restant un être spirituel, qui après disparut de nouveau aux yeux de ceux à qui Il avait prêté assistance par des instructions et des allocutions.

Des incorporations terrestres ont également été contractées sur terre par ces êtres sublimes de lumière, mais toujours en tant que messagers de Moi-même, ils ont annoncé Ma volonté aux hommes, car il fallait donner des éclaircissements à ceux-ci sur la raison pour laquelle ils marchaient sur terre dans la détresse de leur âme, et sur le but qu’avait leur parcours sur terre. Pourtant, il faut différencier entre la marche terrestre en homme d’un être lumineux et l’apparition d’un être lumineux par qui Je Me suis exprimé Moi-même. En effet ce dernier esprit lumineux n’a pas été Mon vêtement extérieur visible (comme l’a été l’homme Jésus) .... mais il M’a seulement servi en passant d’une manière naturelle Ma parole aux hommes, car J’aurais aussi bien pu M’adresser directement aux hommes de la hauteur – mais alors, cela aurait été la fin de leur libre arbitre .... Donc, Je Me servais toujours d’une forme extérieure pouvant être aussi bien un homme corporel qu’un homme spirituel. Le premier pourtant menait sa vie en homme sur la terre, tandis que le deuxième n’était visible aux hommes que passagèrement parce que ceux-ci avaient un besoin urgent de Mon allocution.

Donc si maintenant on vous parle d’une incarnation répétée de l’âme de Jésus avant Mon incarnation en Lui, vous ne devrez accepter qu’une apparition spirituelle où Moi-même .... l’Amour .... J’ai voulu M’annoncer à vous, et donc Je Me suis trouvé un vêtement spirituel pour assurer Mon apparition aux hommes. Par contre, une incorporation charnelle de l’âme de Jésus n’a pas eu lieu avant Mon incarnation, bien que Je pusse aussi Me communiquer en paroles par un homme, pourvu que celui-ci fût descendu à terre du royaume de la lumière. L’âme de Jésus était élue pour assurer Mon incarnation sur terre et, à la vérité, cette âme était l’esprit lumineux suprême, Qui était issu de Moi en tant que Fils Premier-né .... c’est à dire né de Ma force et de Ma volonté comme celui que Mon amour excessif avait extériorisé en premier être créé .... Moi-même, en tant que Dieu Esprit éternel, Je ne Me suis manifesté qu’en Jésus, en cette âme suprême de lumière .... Cependant, celle-ci M’a déjà servi avant en tant qu’esprit lumineux pour Me permettre de parler aux hommes qui pourtant se tenaient aussi dans ce haut degré de maturation qui Me permettait de leur envoyer de tels esprits lumineux par Qui, Moi, J’ai pu parler directement. Qu’un nombre infini d’êtres lumineux aient été incarnés en hommes avant, afin que soit maintenu les rapports des hommes avec Moi, et Qui leur ont apporté Ma parole, ayant pour ainsi dire séjourné sur terre en porte-paroles pour Moi, c’est sûr ; mais n’en concluez pas des idées erronées, parce que l’âme de Jésus était élue pour Mon incarnation, car depuis le commencement elle S’était offerte pour cette œuvre de miséricorde dans la connaissance de la défaillance des premiers hommes ....

Il est faux de dire que Moi, « Dieu », Je Me serais déjà incarné plusieurs fois .... Car Mon devenir homme en Jésus est – et restera – un acte unique que l’humanité n’est point, et que le royaume de la lumière est à peine, capable de saisir, et qui ne présentera son pareil ni jamais avant ni jamais après. Car Jésus n’était pas un parmi plusieurs, mais c’était Celui Qui devait devenir Dieu visible pour vous autres hommes et pour tous les êtres du royaume de la lumière – Celui Que Je Me choisissais Moi-même pour vêtement devant rester éternellement visible ....

Et cet être avait un rang exceptionnel, car Son amour .... en tant qu’esprit rayonné le premier par Mon amour et celui de Lucifer .... était si incommensurablement profond que Lui Seul était éligible pour Mon incarnation et que, par conséquent aussi, une course antérieure sur terre était exclue, ce qui n’écarte point le fait que Lui aussi eût participé à la création du monde matériel, étant donné qu’Il connaissait Mon plan de reconduite, et qu’Il entrait toujours pleinement dans Ma volonté, et qu’Il était aussi à même de l’exécuter, car c’est un être plein de lumière et de force. Cet être M’était si proche qu’il pût y avoir amalgamation entière avec Moi, qu’il fallût que Lui et Moi soient Un parce que Moi en Lui et Lui en Moi Se dissolvaient complètement, et que donc ceci révélera le mystère de Mon incarnation en Jésus dès que l’être aura atteint le degré de lumière où de nouveau il possédera en propre la connaissance la plus éclatante ....

Amen

Réfutation d’une opinion erronée sur l'Incarnation de Jésus

B.D. 8751 from 12 février 1964, taken from Book No. 92

Je veux toujours seulement lever les doutes qui s’insinuent dans vos cœurs, qui cependant sont bons lorsqu’ils se lèvent, parce que seulement alors il peut vous être donné l'éclaircissement, parce qu'un homme qui croit être dans la Vérité et ne la désire jamais, ne peut pas être instruit. À travers Ma Volonté il y aura toujours une raison qui vous fera douter et intérieurement vous serez poussés à demander. Il y a beaucoup d'opinions erronées qui sont répandues, elles sont levées en partie à cause d'enseignements faux, en partie à travers l'incompréhension, et donc Je veux les corriger. De celles-ci fait partie l'opinion très répandue d'une Incarnation multiple de l'Âme de Jésus avant Ma venue en tant qu’Homme en Lui, et cela a pour motif que les hommes ne savent rien sur l’action du monde de la Lumière sur la Terre et dans le Règne spirituel. Seulement lorsque pour eux toutes les liaisons sont claires, ils resteront indifférents à de tels enseignements erronés et ils les refuseront dans la conscience d’être dans la juste connaissance. Et donc aux hommes il doit être toujours de nouveau expliqué ces liaisons, chose que Je fais aussi, parce que Moi en tant que l'Éternelle Vérité Je guiderai toujours la Vérité aux hommes et Je réfuterai et motiverai tout enseignement erroné. Les êtres de Lumière qui Me sont restés fidèles à la chute de Lucifer avec sa suite, sont sans interruption actifs avec Moi et dans Ma volonté. Leur activité dans le Règne spirituel ne peut pas vous être expliquée de façon compréhensible, mais ils participent au lever de Créations d'espèces les plus diverses, parce qu'ils s’efforcent continuellement de créer au spirituel mort toutes les opportunités de remontée, parce qu'ils sont poussés par leur grand amour à être actifs d’une manière salvatrice. Eux-mêmes descendent aussi sur la Terre lorsque la misère spirituelle des hommes le demande. Tout cela vous a déjà été expliqué plusieurs fois, mais vous vivez dans un temps auquel ont déjà précédées beaucoup de périodes de développement. Le monde de la Lumière a déjà toujours coopéré pour que le développement des hommes soit promu. Il a existé même des temps dans lesquels Moi-même en tant que l’Éternel Amour J'ai pris soin des hommes qui avaient allumé l'amour dans leurs cœurs, qui donc dans leur être étaient sur la voie du retour à Moi, mais à travers la faute d’Ur ils étaient encore liés, il existait toujours encore une vaste crevasse qui a été pontifiée seulement à travers l'Œuvre de Libération de Jésus. Malgré cela Mon Amour était préoccupé pour eux, pour qu’ils ne succombent pas aux tentations que Mon adversaire employait toujours de nouveau pour les lier à lui. Donc Moi-même Je Me suis fait reconnaître d’eux à travers Mon Discours, Je vins aux hommes de cette Terre dans la Parole, et la Parole résonnait à travers un Esprit de Lumière, lequel était descendu sur la Terre seulement pour ce but, pour que les hommes puissent entendre la Parole du Père, parce que Je n'étais Moi-même pas visible des hommes, cet Esprit de Lumière cependant est seulement resté visible pour les hommes tant que Je voulais M'exprimer à travers Lui. Donc il n'était pas un Être de Lumière incorporé comme homme, mais il était plutôt un Esprit d’Ur non tombé, mais cet Esprit de l'Éternité (d’Ur) ne passait pas sur la Terre dans le but de la réalisation de la filiation de Dieu, il était envoyé avec une mission, mais pour les hommes c’était simplement une Forme extérieure visible pour « Ma Parole » qui devait être entendue prononcée d'homme à homme, mais elle ne devait pas agir sur eux d’une manière constrictive. Vu que Moi-même J'étais « la Parole », Moi-même Je vins donc sur la Terre à ceux dont le cœur était rempli d'amour. Et Je prenais la Forme d'un Esprit de Lumière qui cependant n'était pas incorporé comme homme sur la Terre, mais agissait à nouveau seulement comme un pur Esprit qui avait le Pouvoir de se présenter Lui-Même visiblement aux hommes ou bien de se dissoudre de nouveau de la Forme selon sa propre Volonté. Ainsi Je suis demeuré plusieurs fois près des hommes. Même l'Âme de Jésus, l'Esprit le plus rempli d'amour, Qui était procédé de Moi, Me servait pour que Ma Parole puisse résonner à travers Lui Qui demeurait donc apparemment comme Homme parmi les hommes. Mais l'Acte de Ma Venue en tant qu’Homme en Jésus a été un processus d'une importance si exceptionnelle que cela doit être expliqué, parce que pour cela J'ai choisi pour Moi l'Esprit de Lumière le plus sublime et le plus parfait, dont le très grand Amour a donné cette position de prestige et cet Esprit a donc assumé pour la première fois une incorporation humaine, lorsqu’Il devait Me servir comme Enveloppe, à l'Esprit le plus sublime et le plus parfait dans l'Infini, parce que Ma Venue en tant qu’Homme en Lui a été et restera un processus unique. Donc une incarnation antérieure comme Homme ne pouvait donc pas être possible, parce qu'un tel être-Homme demandait déjà un séjour dans le domaine de Mon adversaire qui avait encore un grand pouvoir, parce que le péché d’Ur n'était pas encore éteint et donc les puissances de l'obscurité se seraient attaquées à son Âme, Il aurait certes pu les ébranler tout seul, mais Il n’aurait pas encore pu les racheter, parce que pour cela l'Œuvre de Libération était nécessaire. Mais là où Moi-même Je voulais Me manifester, aucun être obscur ne devait encore s'être manifesté et aucun acte d'absence d'amour ne devait avoir précédé, même pas pour se défendre d’un être spirituel immonde, chose qui cependant ne pouvait pas être empêchée parce qu'un Être de Lumière incorporé ne peut plus se livrer à l'obscurité. Toutes ces processus sont compréhensibles lorsque l'Œuvre de Libération de Jésus Christ est prise en considération, car Il a éteint la faute primordiale des êtres tombés. Une incorporation comme homme suppose cependant toujours de sauver un esprit primordial tombé ou bien rendre possible à un Esprit de l'Eternité tombé dans l'abîme de faire de Lui un fils de Dieu. Mais à l'Âme de Jésus il était assigné la Mission la plus difficile pour ce parcours terrestre, Il a pris librement sur Lui la souffrance la plus grande, pour laquelle cependant l'Amour lui en a donné la Force, car Il remplissait Son Âme dans la mesure la plus haute. Déjà avant cette descente sur la Terre il était dans la plus sublime Plénitude de Lumière et donc en Vérité « Mon Fils, dans Lequel J'avais Ma Complaisance ....» Je pouvais M'incorporer Moi-Même seulement dans une telle Âme, seulement dans une telle âme il était possible « pour Dieu de devenir Homme », seulement Lui pouvait Se fusionner totalement, et donc Être Un avec Moi.

Amen

La Béatitude par la Grâce

B.D. 8752 from 13 février 1964, taken from Book No. 92

En Vérité, vous pouvez devenir bienheureux seulement par la Grâce. Comprenez que vous tous aviez choisi librement la mort lorsque vous avez renoncé à Mon amour pour vous, lorsque vous êtes tombés de Moi et ainsi vous avez péché contre Moi et vous êtes tombé dans l'abîme. Cette chute de Moi a eu lieu en son temps, autrement vous ne marcheriez pas sur cette Terre, parce que votre existence comme homme est seulement la conséquence de cette chute d'autrefois de Moi. Vous-mêmes M’avez repoussé Moi et Mon Amour, et ce péché pèse sur vous avec une telle lourdeur que vous-même ne pouvez jamais le remettre, mais pour cela Jésus-Christ est venu sur la Terre et pour vous Il a accompli l'Œuvre de Libération sur la Croix, qui a éteint votre faute primordiale. Mais vous êtes originairement procédé de Mon Amour, et cet Amour ne vous laissera jamais plus. Cet Amour s'offre à vous continuellement, il se donne du mal pour vous attirer de nouveau en arrière, et à cause de votre grande faute du péché chaque œuvre d'amour sur vous est une « Grâce », un Cadeau immérité que Je vous tourne pour vous aider de nouveau à arriver à la Béatitude. Vous pouvez devenir bienheureux seulement par les Grâces, parce que tout doit se produire de Moi, parce que vous-mêmes vous vous trouvez dans l'absence de Force et vous n'êtes plus en mesure de vous élever de l'abîme dans lequel vous vous êtes précipités vous-mêmes. Je dois vous tourner la Force, et Je dois continuellement vous attirer vers Moi, vers le Haut. Et là où Je devais punir, Je laisse régner des Grâces, là où Je devrais vous refuser, Je Me donne à vous, bien que vous-mêmes ne le méritiez pas. Cela est donc à entendre en tant que « Grâce », que vous n'êtes pas autorisé à exiger, vu que vous vous êtes joués de Mon Amour à cause de votre chute de Moi, que cependant Je vous donne continuellement de manière libre, Je ne M'occupe pas de votre grande faute et malgré cela Je vous pourvois avec Mon Amour. Je ne peux seulement pas vous offrir la « Béatitude », parce que celle-ci vous devez vous la conquérir par vous-mêmes en accomplissant maintenant Ma Volonté, en observant Mes Commandements qui exigent de vous l’amour pour Moi et pour le prochain. Mais le fait que vous puissiez cela, est aussi Mon Cadeau de Grâce, parce que de toute façon Je vous tourne la Force. Mais vous tous devez librement accepter et évaluer tous les Cadeaux de Grâce, parce que bien que la mesure de Grâce soit très grande, vous n'êtes pas forcés de l'accepter, mais cela est seulement décidé par votre libre volonté que Je ne peux pas orienter et n'orienterai pas, parce que cela enfreindrait la Loi de l'Ordre éternel, et mettrai en doute Ma Perfection et aussi la libre volonté dont fait partie la Perfection. Et vu que vous-mêmes êtes sortis de la Perfection à cause de votre chute de Moi, vu que vous avez inversé totalement votre être, vous pouvez seulement encore être sauvé par Mon Amour qui ne finit jamais, lorsqu'il vous couvre de Grâces qui sont à la disposition de chaque homme, chose qui, cependant, n'est pas évaluée également par tous les hommes. Et si maintenant vous croyez que Moi-même Je détermine le degré ou l'instant de votre béatitude, vous vous trouvez dans des pensées erronées, parce que Ma Béatitude consiste vraiment dans le fait que vous revenez librement à Moi, que vous répondiez à Mon Amour que Je vous porte, et que vous-mêmes retransformiez de nouveau votre être dans votre être primordial, où Mon Amour pouvait vous rayonner continuellement. J'ai vraiment à chaque instant le Pouvoir de vous rendre de nouveau parfait d’un seul coup, mais dans cela Je ne vois ni Amour, ni Sagesse, ni Béatitude. Mon But est que vous soyez poussés par l'Amour du Père à porter à Ma rencontre un cœur rempli d'amour et qui désire ardemment l'unification avec Moi. Mais à cause de votre chute dans le péché vous n’atteindriez jamais le dernier but si Je ne vous concédais pas Grâces sur Grâces, si Je ne M'offrais pas Moi-même à vous toujours de nouveau. Donc vous pouvez « devenir bienheureux seulement par la Grâce », mais vous devez utiliser librement ces Grâces, et pour cela le degré d'amour et de maturité des hommes est très différent, bien que la mesure de Grâce ne soit pas limitée pour personne, mais elle dépend de l'acceptation des Grâces, pour qu'elles puissent être efficaces en vous. Sans Grâce, sans Mon Aide Affectueuse, vous seriez totalement incapables de parcourir la voie du retour vers Moi et même si vous viviez pendant une l'Éternité sur la Terre, tant que vous résistez à Moi et à Mon Amour, vous n'utilisez pas Mes Grâces, et alors vous restez loin de Moi, vous vous condamnez vous-même, parce que vous vous créez votre sort par vous-mêmes, béatitude ou malheur. Vous reviendrez définitivement à Moi seulement lorsque vous vous laissez saisir par Ma Grâce et par Mon Amour, et lorsque vous ne prêterez plus aucune résistance, et maintenant vous-mêmes répondrez à Mon Amour qui nous liera pour l'Éternité

Amen

La libre volonté doit accepter le savoir spirituel

B.D. 8753 from 14 février 1964, taken from Book No. 92

Là où on vous offre une occasion d'agir d’une manière clarificatrice dans le domaine spirituel, exploitez-la, et vous pourrez toujours être certain de Mon Assistance. Parce que rien ne s'approche de vous par hasard, tout est disposé par Moi comme Je le reconnais comme bénéfique et opportun pour les âmes des hommes, parce qu'il y a encore beaucoup d'erreurs à purifier, et Je connais les hommes qui sont de bonne volonté. Elle c’est ceux-ci auxquels Je cherche à guider la Vérité, pour qu'ils arrivent à la connaissance et qu’ils ne portent pas au-delà leur erreur au détriment de leur prochain. Mais Je peux toujours seulement agir là où la volonté est pour Moi, où donc il n'existe plus aucune résistance contre Moi en tant que Dieu et Créateur, parce que celle-ci obstrue toutes les voies et empêche l'homme d’accepter ce qui lui est apporté comme Vérité. Je Suis un Dieu d'Amour, de Sagesse et de Puissance et malgré cela lié à Ma Loi de l'Ordre. Je ne peux pas Moi-même enfreindre cette Loi parce que Je Suis un Être extrêmement parfait et cette Loi éternelle a été établie conformément à Ma Perfection. Et ainsi grâce à Mon Pouvoir Je ne peux pas rendre non-libre un être créé libre en imposant à cet être Ma Volonté. Et grâce à la libre volonté l'homme peut se bouger dans la Vérité, mais aussi dans l'erreur la plus grossière, sans en être empêché par Moi. Mais la moindre volonté de marcher dans la Vérité la lui assure aussi, parce que J'en ai le Pouvoir et parce que Je reconnais aussi la volonté et Je dispose tout de manière que l'homme soit guidé dans la Vérité. Chaque homme qui est disposé à Me servir, qui est actif dans le sens de la clarification pour son prochain, doit aussi être d'esprit réveillé, c'est-à-dire être dans un intime lien mental avec Moi et approfondir ce lien intime en agissant dans l'amour, de sorte qu’il établisse le contact entre lui et Moi, ce qui lui rend possible l'afflux de Mon Amour, ce qui se manifeste sous la forme de la transmission de la Vérité. Parce que seulement lorsque lui-même possède la Vérité, il peut la donner à son prochain et alors Je le bénirai et le pourvoirai vraiment abondamment avec le patrimoine spirituel mental et il aura moins besoin de son entendement lorsqu’il écoute ce que lui dit la voix de son cœur. Il se laissera guider plus par le sentiment et il pourra prêter un travail plein de succès, parce qu'il peut toujours être certain de Mon soutien, lorsqu’il s'agit que la Lumière soit apportée aux hommes. Vous devez seulement vous laisser guider sans résistance, c'est-à-dire suivre toutes les instructions intérieures que vous percevez comme voulues par vous-mêmes, mais qui ont pour motif Ma Volonté qui vous inspire les justes pensées. Celui qui perçoit seulement la poussée intérieure de posséder la vérité et de la guider au-delà, celui-ci Je peux aussi l’employer comme vrai serviteur dans Ma Vigne, parce qu'il sera toujours actif seulement dans Ma Volonté, et il sent en lui comme son propre désir la volonté de l’accomplir. J'aplanis ses voies et Je guiderai bien ses pensées. Mais ils sont seulement peu qui cherchent la Lumière et qui vont à la Source de la Lumière, ils sont seulement peu qui ne se contentent pas du patrimoine spirituel qui leur est guidé de l'extérieur, qui cherchent à scruter tout et qui sont avec Moi dans un intime lien. Donc de Ma Part la Vérité peut être guidée seulement rarement sur la Terre, mais elle trouvera la diffusion, parce que la Lumière s'affirme et brillera toujours de nouveau à ceux qui voudraient se détacher de l'obscurité. Et plus profondément ils pénètrent eux-mêmes dans la Vérité, plus forte est en eux-mêmes la poussée d'informer leur prochain et alors ils sont pour Moi de vrais collaborateurs dans Ma vigne, parce qu'alors ils parleront à Ma Place, chose que tous les hommes devraient savoir si seulement ils voulaient ouvrir leurs cœurs pour que Je puisse les rayonner d’une claire Lumière. Et même s’ils sont seulement peu, ils ne seront pas de toute façon actifs sans succès, parce que la Lumière a un effet de force qui ne doit pas être sous-estimée. Donc remettez-vous en seulement à Ma Conduite et acceptez tous les événements en tant que Conduite divine, parce que Moi Seul connais les cœurs des hommes, et Moi Seul sais ce qui sert pour le mûrissement de leurs âmes.

Amen

Comment il en était avant le temps du déluge

B.D. 8754 from 16 février 1964, taken from Book No. 92

Il y aura de nouveau un temps comme avant le déluge. De nouveau les hommes jouiront d’une manière débordante de leur vie terrestre, de nouveau ils tendront et atteindront les plus grands buts, mais toutes leurs pensées seront tournées seulement vers les choses terrestres matérielles. De nouveau le péché prendra le dessus et les hommes seront des serviteurs de Satan ; la Vérité sera moquée et l'erreur adorée. La Voix de Dieu restera inécoutée, mais les cœurs des hommes seront ouverts à la voix de Satan et donc ils agiront toujours seulement mal et ils se rebelleront constamment contre l'Ordre éternel, ils seront dépourvus de tout amour, et à cause de cela ils posséderont un très grand amour propre et ils s’occuperont et pourvoiront toujours et seulement pour eux-mêmes et ils passeront sans pitié outre le besoin du prochain. Mais même ce temps a été prédit et cela viendra comme un jour suit l'autre, parce qu'un jour le futur devient présent, et un jour toutes les prévisions s’accompliront et vous les hommes vous vous trouvez devant la fin et il ne se passera plus beaucoup de temps. Et pour cela vous tous devriez être actifs avec diligence parce que vous vous êtes offerts à faire votre possible pour instruire votre prochain et pour cela il vous est procuré d'en haut un bien spirituel qui est vraiment approprié pour porter les hommes à la réflexion sur eux-mêmes si seulement ils le faisaient sérieusement. Dieu peut regarder dans tous les cœurs des hommes et même reconnaître ceux qui peuvent encore être sauvés et pour ces peu Il envoie Ses messagers qui doivent leur porter la Parole qui leur offre la plus grande clarification et leur indique aussi la ligne pour un juste mode de vie. Accepter Sa Parole signifie déjà le salut de l'obscurité et le salut de la ruine. Parce que celui qui prend possession de la Parole de Dieu recevra aussi avec Celle-ci tout ce que lui sert. Et il sera plein de Force et de Lumière et alors plus rien de ce qui lui arrive de la part de l'esprit contraire ne peut l’effrayer. Et si vous en doutez encore regardez autour de vous dans le monde, vous pourrez suivre l’action des fils du monde et même tous les événements mondiaux qui sont en train de prendre forme, alors seulement une puissante Œuvre de destruction de la part de Dieu peut encore secouer les hommes. Pourquoi pourriez-vous présumer que l’action de l'adversaire diminuera, qu'un jour il renoncera à la domination qu’il a obtenu des hommes ? Pouvez-vous présumer que les hommes dans ce temps combattront leur amour propre et se tourneront vers leur prochain prêts à l’aider, qu’ils allumeront en eux l'amour et se mettront en contact avec Dieu ? Seulement à peu cela réussira, et ceux-là feront partie des Siens qu’à la fin des jours, Il les enlèvera, et ils habiteront la nouvelle Terre comme parents de la lignée de la nouvelle race humaine, comme il est annoncé toujours et continuellement. Mais le nombre de ceux-ci sera faible, et le but des ouvriers dans la Vigne du Seigneur doit être uniquement d'augmenter leur nombre et de stimuler tous les hommes, encore en mesure de changer, à une transformation pour qu’à la fin la récolte ne soit pas trop exiguë. Mais la fin viendra avec toute la certitude, parce que même si vous les hommes ignorez le jour, il ne vous sera jamais communiqué le temps précis par Dieu, mais il s'approche à grande vitesse parce qu’il est préétabli depuis l'Éternité. Vous serez avertis avec toujours plus d’urgence de vous préparer à la fin, parce que vous avez encore la possibilité de changer et de suivre votre Dieu et Créateur qui en tant que Père veut vous rendre heureux avec une vie éternelle. Mais vous devez accomplir vous-mêmes quotidiennement votre travail, justement parce que vous ne savez ni le jour ni l'heure de la fin, mais vous devez compter qu'il vous reste seulement plus que peu de temps, autrement il ne vous serait pas annoncé la fin avec toujours plus d’urgence. Occupez-vous seulement de tous les signes parce que ce sera comme avant le déluge, les hommes n'auront plus de limites dans leurs désirs ardents de passe-temps, et ils seront constamment stimulés par l'adversaire de Dieu à une vie sans freins, au péché et aux crimes de toutes sortes, parce qu'eux-mêmes n'ont pas la force de s'opposer et parce qu'ils ne profitent pas des Grâces de l'Œuvre de Salut de Jésus Christ, Lequel a conquis pour eux une volonté plus forte à travers Sa Mort sur la Croix. En apparence le pouvoir de l'adversaire de Dieu sera plus grand que le Pouvoir de Dieu, lorsqu’on regarde l'état satanique des hommes et leurs actions ; cependant la libre volonté des hommes est la cause de ce grand pouvoir. Malgré cela Dieu Lui-Même lui impose un arrêt lorsqu’il dépasse sa limite de pouvoir, lorsqu’il s'oppose à Dieu Lui-Même et cherche à éliminer totalement le savoir sur Jésus et sur Son Œuvre de Salut. Alors la Lumière de l'Éternité Même cassera les ténèbres, alors Jésus Lui-Même viendra sur les nuages et Il enlèvera de la Terre les croyants qui lui sont restés fidèles jusqu'à la fin. Alors Il les ôtera devant les yeux des hommes gouvernés par Satan, et ceux-là tomberont dans une mort certaine parce que la Terre se brisera et accueillera tous ceux qui échouent dans leur dernière épreuve de vie terrestre et pour cela ils seront de nouveau bannis dans les Créations de la nouvelle Terre. Pour combien cela puisse vous sembler incroyable, vous devez l'accueillir comme Vérité et vous ne devez pas croire que vous resterez sur cette Terre encore très longtemps. Le jour viendra plus rapidement que vous ne le pensez et bienheureux celui qui accepte encore d'abord la Vérité lorsqu’elle lui est offerte par vous qui Me servez comme fidèles ouvriers dans la Vigne du Seigneur. Bienheureux celui qui mène consciemment son chemin terrestre, qui se tourne consciemment vers Dieu et cherche à atteindre le but sur la Terre, parce qu'en Vérité il sera guidé à travers toutes les tentations et pourra même résister aux défis de l'adversaire de Dieu, parce que l'adversaire a seulement pouvoir sur cet homme qui lui en confère aussi le pouvoir. Mais l'adversaire ne pourra jamais forcer l'homme à lui être soumis, et dont la volonté duquel est pour son Dieu et Créateur qu’il a reconnu comme son Père et il tend uniquement vers Lui. Et vu que l'humanité a élevé l'adversaire de Dieu sur le trône, il aura aussi une part de son destin lorsqu’il sera enchaîné et jeté dans l'obscurité. Même sa suite sera bannie dans la matière et devra re-parcourir encore une fois le chemin du développement vers le haut, et cela signifie aussi une transformation de toute la surface de la Terre, une destruction des Œuvres de la Création pour que le spirituel enfermé là devienne de nouveau libre et puisse être à nouveau formé dans les Créations de la nouvelle Terre. De la part de Dieu le parcours de développement n'est jamais arrêté, il est toujours de nouveau créé de nouvelles possibilités lorsque le spirituel échoue au stade d’homme, parce que chaque âme doit arriver un jour au but, un jour chaque âme doit arriver à la vie et elle ne la perdra jamais plus dans l’éternité.

Amen

L’activité des esprits de l'Éternité ne faiblit pas

B.D. 8755 from 17 février 1964, taken from Book No. 92

Si vous devez être actif dans l'enseignement, alors vous devez aussi être instruit sur tout dans la Vérité, vous devez pouvoir réfuter chaque doctrine erronée, donc vous-mêmes devez être totalement informé sur ce que vous voulez apporter à votre prochain comme savoir spirituel. Et alors seulement vous pourrez soutenir convaincus votre savoir lorsque vous êtes instruits par Moi Même, parce que uniquement Moi Seul sais tout et Moi Seul peux vous introduire dans les domaines qui sont inaccessibles à votre entendement. L'Acte de Création des êtres spirituels était toujours une diffusion de Ma Force d'Amour dans le vase que Moi-même J’avais créé pour Moi comme premier être, qui donc accueillait le Courant de Ma Force d’Amour et qui maintenant, vu qu’il était Mon Image, utilisait de nouveau la Force que lui affluait, en étant actif de façon créative, en créant des êtres semblables en nombre infini. Donc chaque être était Ma Force d'Amour rayonnée. Chaque être devait être hautement parfait, parce que de Moi il ne pouvait se lever rien d'imparfait, parce que Ma Force d'Amour ne s'est jamais affaiblie et donc la même Force d'Amour coulait à travers tous ces êtres. Le fait que J'aurais créé quelque chose de second rang ne pouvait donc pas être possible. Mais les êtres eux-mêmes pouvaient se former en êtres anti-divins au moyen de leur volonté orientée erronément. Et d'abord il doit être exposé que chaque être avait une libre volonté, autrement il n'aurait pas pu être appelé parfait. Cette libre volonté maintenant était mise devant une décision, parce que l'être devait montrer sa perfection. Il devait se décider s'il voulait rester parfait, même s’il pouvait se renverser dans le contraire, justement parce qu'était pourvu avec la libre volonté. Et que dans cette épreuve de volonté d’innombrables êtres créés parfaits s’éloignaient de Moi et suivaient leur seigneur dans l'abîme, seigneur qui lui-même n'avait pas soutenu l'épreuve de volonté, de cela vous avez déjà souvent été informés. Mais maintenant il s'agit de savoir s'il existait aussi des êtres qui avaient été créés sans la libre volonté, qui donc ne pouvaient pas faire autrement que de s'acquitter de Ma Volonté. Alors Moi-même Je Me serais créé des êtres inférieurs auxquels il devait être nié la perfection, parce que la libre volonté fait partie d'un être parfait, autrement ces « l'Œuvre » issus de Ma Volonté de Créer, auraient été d’une certaine manière des Créations mortes, parce que seulement la libre volonté est la cause de toute activité. Mais si cette volonté se soumet entièrement à Moi ou bien agit de façon autonome, c’est le rapport de l'être envers Moi qui le décide. Chaque être non tombé s'est donné maintenant totalement à Moi, il a subordonné sa volonté à la Mienne et maintenant il agit avec Moi et dans Ma Volonté. Il exécute seulement ce qui correspond à Ma Volonté, parce qu'au moyen de son union avec Moi il est de la même volonté, tandis que les êtres tombés s'éloignaient de Moi du fait de leur libre volonté. Ils ont dédaigné Ma Volonté et ont agi contre Moi et seulement après un parcours infiniment long à travers l'abîme ils peuvent atteindre de nouveau un haut degré d'amour lorsqu’ils se soumettent de nouveau librement à Ma Volonté, alors ils peuvent aussi de nouveau agir et créer avec Moi dans Ma Volonté, qui maintenant est devenue aussi la leur. Ainsi donc vous devez discerner : les êtres de Lumière qui Me sont restés fidèles dans l'épreuve de leur libre volonté et qui donc créeront et agiront toujours dans Ma Volonté et donc ils seront incommensurablement bienheureux parce qu'ils ne se sentiront jamais comme des êtres non libres obligés par Moi, parce qu'un tel état serait contraire totalement à Mon Ordre éternel de l'Éternité, et des êtres tombés qui orientent erronément leur libre volonté, agiraient toujours contre Moi si Je ne liais pas leur volonté pendant le temps de leur développement vers le Haut de l'abîme. Dans ces êtres se déroule le processus de Rapatriement auquel participent tous les êtres non tombés et ceux qui, dans la vie terrestre, ont déjà atteint la filiation de Dieu ou bien se trouvent déjà dans un haut degré de Lumière. Tous ces êtres portent en soi Ma Volonté, mais ils sont libres et ils se subordonnent d’eux-mêmes à Ma volonté, vu que cela ne serait vraiment pas un signe d'un être divin et parfait, s’il se trouvait sous la contrainte, et si donc il devrait exécuter ce que Je lui confère. Vous les hommes n'êtes pas encore en mesure de vous expliquer d’une manière juste le mot « Perfection ».Parce qu'alors tout état d'imperfection est exclu, et le sort d'un être parfait est une béatitude illimitée qui cependant ne pourrait pas être mise en concordance si un être avait été obligé à une activité et si d’une certaine manière il n’était pas libre. L'armée des esprits créés qui sont restés avec Moi est innombrable, et tous agissent dans l'Infini, toujours dans le sens salvateur en créant au spirituel mort des possibilités de remontée. Mais il est erroné de dire que ces êtres ne peuvent pas faire autre chose qu'exécuter Ma Volonté, mais ils ne veulent pas faire autrement que Me servir Moi et tout le spirituel libéré, parce qu'ils sont de hauts esprits d'amour, et Moi-même Je les laisse être actifs pour Moi pour les rendre heureux, parce qu’une Pensée de Moi est vraiment suffisante pour porter à effet grâce à Ma Volonté et faire se lever tout ce que créent ces êtres de Lumière, et avec cela la béatitude. Et si Je parle d'êtres de Lumière, alors c’est la même chose que si Je parle de la foule sans fin de Mes Anges qui sont tous dans la plus sublime perfection et qui ont montré leur perfection en Me restant fidèles lorsqu’une grande armée de ces anges s'est éloignée de Moi et est tombée dans l'abîme. Ils M'ont montré leur amour et leur fidélité, et malgré cela ces êtres de Lumière parcourront aussi un jour la voie à travers l'abîme, pour accomplir eux-mêmes le travail de formation en fils de Dieu, c’est-à-dire qu’ils devront accomplir eux-mêmes de leur propre volonté et dans l’amour qui veut servir, un travail de Création que justement Je ne pouvais pas Me créer parce que celui-ci a pour condition la libre volonté que l'être emploie ensuite en tant qu’homme dans la vie terrestre, pour arriver à la perfection la plus sublime, et tous les êtres qui Me sont restés fidèles se trouvent alors dans le plus haut degré d'amour, et leur amour pour Moi est indescriptible, ils connaissent Ma Volonté et il est bien compréhensible qu’ils ne laissent se lever en eux aucune autre volonté du fait de leur amour infiniment profond. Mais aucun de ces êtres n’est lié à Ma Volonté, autrement sa béatitude serait diminuée, de sorte que de Ma Part il ne peut jamais se passer que Mon travail de Création soit subordonné à la hiérarchie de Mes Anges, cela est fondé sur le fait que la Force autrefois rayonnée de Moi en tant qu’êtres doit être sans interruption active et Mon Amour porte toujours de nouveau à exécution des idées pour rendre constamment heureuses Mes créatures. Mais rendre heureux est toujours seulement une activité dans la liberté, mais jamais une activité dans la contrainte, parce que seulement le spirituel mort est subordonné pendant un certain espace de temps à une contrainte, mais jamais les êtres qui sont actifs en tant qu’Anges de Lumière dans Mon Règne.

Amen

Même le Corps de Jésus était de la Substance consolidée par la Volonté de Dieu

B.D. 8756 from 18 février 1964, taken from Book No. 92

Laissez-vous instruire par Moi et demandez-Moi ce que vous désirez savoir, parce que Je veux vous instruire dans la Vérité, pour que vous puissiez la donner de nouveau à ceux qui vous la demandent. Vous pourrez recevoir l'éclaircissement seulement selon votre capacité de le saisir, mais Je donnerai aussi à votre entendement la capacité de reconnaître le savoir spirituel et ainsi vous pourrez vous affirmer face à la raison humaine lorsque cela est nécessaire. Pour vous il est difficile de comprendre et de mettre en harmonie l'Esprit de Lumière le plus sublime avec la constitution corporelle de l'Homme Jésus Qui est descendu sur la Terre pour Me servir comme Enveloppe pour Ma Venue en tant qu’Homme. Les esprits primordiaux tombés comme les non-tombés passent sur la Terre dans une enveloppe extérieure matérielle qui consiste en substances non purifiées d'un autre esprit primordial qui en est encore au début de son développement. L'âme doit donc se perfectionner pendant son chemin terrestre, elle doit repousser par elle-même tout le spirituel contraire, elle doit prêter résistance à toutes les tentations, repousser toutes les scories impures, combattre contre des instincts et désirs impurs, changer tous les vices en vertus, elle doit donc changer tout son être en amour. L'âme sera constamment opprimée par de l'essentiel impur qui voudrait de nouveau la tirer en bas et qui est toujours poussé à cela par Mon adversaire. Le chemin terrestre en tant qu’homme est donc le dernier processus de purification dans une forme extérieure matérielle et il peut mener au plein succès, à la spiritualisation définitive de l'âme. Elle peut même libérer et spiritualiser en même temps le corps, lorsqu’elle cherche à influencer dans le plus grand amour ce spirituel impur, lorsqu’elle cherche à conquérir aussi le corps par ce qui est transmis par l'esprit lui-même en elle, lorsqu’elle étouffe tous les désirs mondains et cherche à déterminer toujours davantage le corps à laisser totalement le monde, lorsque donc l'âme et le corps s'unissent ensemble avec l'esprit en elle et entrent avec Moi dans un lien intime. Chaque homme aura à mener ces luttes avec lui-même, parce que chaque enveloppe extérieure matérielle est du spirituel non mûr qui appartient encore à l'adversaire, seulement le temps où l'être est lié ne peut pas être directement déterminé par lui durant le temps où l'âme est exposée aux tentations de l’adversaire pendant la vie terrestre et il doit lui résister, et le corps, du fait de son immaturité, rendra à l'âme toujours difficile de tendre vers le spirituel, parce que ce spirituel non mûr se bouge encore dans des sphères très obscures. Mais il peut recevoir la Lumière lorsqu’il est actif dans l'amour et alors le corps participera toujours à tout ce à quoi tend l'âme. L'Âme de Jésus avait certes un Corps matériel, malgré cela il existait une différence, parce que Son Corps, Son Enveloppe matérielle, n'appartenait à aucun esprit primordial autrefois tombé, bien qu’il soit matériel, donc il était de la substance spirituelle consolidée à travers Ma Volonté, qui ne pouvait pas en elle-même être influencée par Mon adversaire, parce qu'elle ne lui appartenait pas, parce qu'il n'a aucun droit sur le spirituel non tombé. Mais Jésus avait à accomplir une Mission, celle d’atteindre Sa Spiritualisation sur la Terre à travers l'Amour et l'atroce mort sur la Croix, à travers l'Œuvre de Libération. Lorsque Son Âme descendit sur la Terre elle se cacha dans une Enveloppe corporelle opprimée et elle fut serrée par d'innombrables entités non mûres qui se sentaient attirées par la Lumière, qui cependant percevaient la Lumière comme un tourment et cherchaient à l'éteindre. L'Âme de Lumière entra dans le règne de l'obscurité et devait passer à travers cette région et chercher à dissoudre et à sauver avec Sa Lumière tout ce qui entrait dans Son Aura. Elle devait supporter avec amour tout le spirituel impur qui se réunissait avec elle, et chercher à lui apporter de l'Aide, parce que le grand Amour a laissé descendre sur la Terre l'Âme de Jésus et cet Amour ne renonçait pas à l'Âme, mais elle l'employait comme Force vis-à-vis du spirituel faible et malheureux qui s'agrippait à lui et ne pouvait pas être repoussé avec la force, parce que Son Amour ne le permettait pas. Et ainsi même le Corps était opprimé par ce spirituel non mûr, il voulait transférer sur le Corps tous les instincts qui demeurent dans chaque corps humain, et depuis l'extérieur, depuis le monde, l'Âme était aussi opprimée à travers de multiples tentations qui réveillaient dans le Corps de Jésus des instincts naturels, parce que Son Corps n'était pas constitué autrement que celui des autres hommes, même s’il ne cachait pas de substance satanique, mais à travers Ma Volonté Il avait été engendré sans péché et donc Il était un Vase pur pour Ma Venue en tant qu’Homme. Mais dans le but de son Œuvre de Libération le corps réagissait à toutes les agressions de Mon adversaire, à toutes les tentations de l'extérieur, à toutes les séductions humaines vraiment comme tout autre corps et Jésus dut vaincre tous ces instincts en Lui, parce qu'il devait vivre une vie d'exemple pour les hommes. Donc il devait dépasser toute perception humaine, tout désir pour le monde, tout désir ardent, il devait prêter résistance et repousser tout seul toutes les tentations, sans blesser l'Amour, donc il devait spiritualiser Son Corps vraiment comme chaque autre homme et Il a réussi à accomplir ces spiritualisations pour lesquelles l'Amour lui donnait la Force, et à la fin il a aussi accompli l'Œuvre de Libération. Et de l'autre côté l'Homme Jésus devait connaître et vaincre toutes les faiblesses humaines parce qu'il devait servir d’exemple à l'humanité entière, parce que tous les hommes doivent atteindre ce but et ils peuvent l’atteindre. Pour Lui cette Œuvre de Spiritualisation n'était en rien facile, parce que les tentations en Lui étaient particulièrement fortes, puisque l’adversaire luttait aussi contre Lui pour ne pas perdre sa suite. D'autre part l'Enveloppe extérieure humaine qui devait Me recevoir Moi-Même, devait être pure et sans péché, donc Je n'aurais pas pu Me manifester dans un corps dont les substances appartenaient à un esprit primordial qui M'était autrefois devenu infidèle. Ceci doit vous être clairement compréhensible, parce que vraiment cette Enveloppe extérieure devait être et rester visible pour l'Éternité. L'unification de Moi, l'Être de Lumière le plus sublime, Mon « Fils unique engendré », et d’une partie d'un esprit tombé n'aurait jamais et encore jamais été possible. Mais après la Libération à travers Jésus chaque être tombé peut dérouler cette unification avec Moi. Mais avant la mort sur la Croix de Jésus la Libération n'avait pas encore eu lieu, donc la Forme extérieure matérielle ne pouvait pas être rachetée si cela avait été nécessaire, donc Moi-même Je n'aurais pas pu agir dans l'Homme Jésus sur la Terre, comme cela a été le cas, parce que Mon Esprit Était en Lui et Se manifestait en opérant des Miracles et à travers Ma Parole. Donc ne vous laissez pas enjôler lorsqu’il vous est soumis un savoir qui ne coïncide pas avec cela, mais croyez que vous connaissez la pure Vérité de Moi-Même parce que Je sais combien égarées sont encore les pensées de beaucoup d'hommes et Je corrigerai chaque erreur dès que vous Me le demandez.

Amen

Seulement Dieu peut apporter la Vérité aux hommes

B.D. 8757 from 19 février 1964, taken from Book No. 92

Laissez-Moi vous parler et acceptez Mon Enseignement. Croyez qu'il vous est apporté la très pure Vérité et donc donnez-la avec conviction à d’autres, alors vous M'êtes de justes serviteurs dans Ma Vigne, parce que la misère spirituelle des hommes exige que soit donnée la pure Vérité. Tant que les hommes ne Me reconnaissent pas de la manière juste, tant qu’ils ne possèdent pas un juste savoir sur leur Dieu et Créateur et sur Son Être, ils ne tendront alors pas vers Moi, parce que Je ne suis pas désirable pour eux tant qu’ils ne savent pas que Mon Être est Amour, que Je veux toujours seulement donner l’Amour et recevoir l’Amour. Mais pour pouvoir Me donner l’Amour, Mon Être doit être reconnu comme absolument parfait, Mon Amour doit aussi pouvoir être perçu et cela est de nouveau seulement possible lorsque Mes créatures, les hommes, s'ouvrent et se donnent volontairement à Moi, afin que Mon Amour puisse les rayonner et les rendre heureux. Et pour cela vous devez savoir que vous êtes Mes créatures que Mon très grand Amour a fait se lever. Vous ne savez pas que vous êtes des produits de Ma Volonté d'Amour et de Ma Force d'Amour et que votre être fondamental est aussi Amour. Mais un tel savoir seulement Moi-même Je peux vous le faire avoir, car Je sais tout et à cause de cela vous devez vous faire instruire par Moi, et ensuite porter le même savoir à ceux qui ne sont pas en liaison avec Moi. Parce que tous les hommes doivent savoir ce qu'ils ont été primordialement et tous doivent de nouveau tendre à leur état primordial parce qu'alors ils seront bienheureux au-delà de toute mesure. Seulement lorsque Je suis reconnu comme l'Être le plus parfait dans l'Infinité, l'amour pour Moi s’allumera dans le cœur des hommes, parce qu'alors ils savent aussi que Moi-même Je Suis l'Amour, et alors l’amour pousse vers l'Amour. Mais tant qu’aux hommes il n'est pas donné la juste explication sur Mon Être, tant que Je suis présenté comme un Dieu courroucé qui juge, ils ne viendront alors pas à Ma rencontre comme fils confiants et donc ils ne peuvent rien apprendre de Mon Amour. Et encore moins ils porteront à Ma rencontre leur amour en retour, mais ils Me craindront seulement, et n’établiront jamais un rapport de fils envers le Père. Or cela Je l’exige de vous pour pouvoir vous rendre heureux avec Mon Amour d’une manière incommensurable. Mais à travers l’influence de Mon adversaire Mon Image est déformée, et à travers l’influence de Mon adversaire la Vérité est même minée – mélangée avec l'erreur - ou bien vous en êtes frustrés, car des hommes qui appartiennent volontairement à Mon adversaire, luttent de nouveau contre la Vérité, et pour cela ils présentent dans le monde comme Vérité un bien spirituel qui ne peut pas prétendre à quelque valeur. Et contre ceux-ci vous devez maintenant agir, vous qui cherchez à vous acquitter de Ma Volonté et voulez Me servir dans Ma Vigne. Parce que vous avez reçu de Moi-Même comme bonne semence la pure Vérité, et vous devez la répandre dans les cœurs qui s'ouvrent volontairement, parce qu'avec la contrainte il ne peut être apporté la Vérité à aucun homme, elle doit être offerte dans l’amour et accueillie volontairement. Ensuite il se manifestera aussi une riche bénédiction lorsque maintenant les hommes marchent dans la Lumière, alors qu’auparavant ils marchaient à travers des régions obscures, parce qu'à eux il ne leur brillait encore aucune lumière. Je pourvois les hommes richement avec la semence avec laquelle vous devez semer les champs pour qu'il en procède de bons fruits. Mais seulement de Moi peut être offert ce bien précieux, Moi seul peux vous l’apporter, Moi seul Suis la Source d’où procède la Vie, à Moi seul vous pouvez venir pour prendre la juste nourriture. Mais vous qui êtes de bonne volonté, vous pouvez offrir cette nourriture aussi à votre prochain qui a aussi d'urgence besoin d’une nourriture qui fortifie et d’une boisson rafraîchissante pour pouvoir continuer renforcé leur chemin de pèlerin sur la Terre. Parce que vous devez faire votre marche terrestre dans le but du mûrissement de votre âme. Vous devez chercher et trouver dans la vie terrestre votre Dieu et Créateur et en tant que Père de Mes fils, de Mes créatures procédées de Moi, Je Me ferai trouver par chacun qui Me désire sérieusement. Et lorsque vous M'avez trouvé, Mon Amour vous récompensera constamment spirituellement et matériellement vous serez récompensés avec des biens. Or le bien spirituel est constitué d’un savoir autour de tous les processus spirituels qui sont à l’origine de votre être en tant qu’homme, et de Mon effort affectueux pour vous mener à la plus grande perfection. Le bien spirituel est constitué d'une volumineuse mesure de connaissance, il vous allumera une lumière qui brillera loin et qui vous donnera de nouveau un regard dans des domaines qui peuvent être ouverts pour vous seulement d’une manière spirituelle. Et celui qui a la grande Grâce qu’un tel savoir volumineux lui soit apporté, doit maintenant se montrer reconnaissant et porter en avant Mes Dons de Grâce, il doit seulement se rappeler toujours de la misère spirituelle de son prochain, qui est encore dépourvu de toute lumière. Et d'abord il doit être stimulé à un travail d'amour, et alors il sera aussi ouvert pour les dons de l'Esprit qu'il reçoit. Donc c’est votre grande tâche que d'appeler toujours de nouveau au souvenir des hommes Mes Commandements d'Amour, parce que seulement une vie d'amour apporte aux hommes la pure Vérité, seulement à travers une vie d'amour vous conquerrez la compréhension pour le savoir le plus profond, et seulement l'amour fera reconnaître à l'homme le motif et le but de sa vie terrestre que maintenant il cherchera sérieusement à atteindre.

Amen

Qui est autorisé « à enseigner » ?

B.D. 8758 from 20 février 1964, taken from Book No. 92

À vous les hommes il peut vous être guidé indirectement un savoir volumineux et vous pourrez comprendre ce savoir toujours seulement en fonction de votre degré d'amour, parce que votre esprit doit être réveillé pour pouvoir saisir ce qui vous est offert. Pour cela il faut une vie dans l'amour, dans laquelle maintenant vous devrez vous montrer plus ou moins actif dans l'amour et convenablement réceptif par rapport à cela, donc vous apprendrez aussi par conséquent à comprendre ce savoir. Donc un savoir spirituel ne peut jamais être transmis d’une manière scolaire à chaque homme, mais le degré de connaissance dépend de chaque homme lui-même, jusqu'où il est de bonne volonté d'aimer, parce que chaque homme est capable d'aimer. Si donc à l’homme il est guidé directement le savoir spirituel, alors il a atteint le degré qui est nécessaire, pour pouvoir comprendre ce qu'il a reçu, parce que cela est la précondition pour qu’il puisse agir en enseignant, pour lequel Moi-même l'instruis à travers Mon Discours direct. Donc vous les hommes pouvez accepter sans préoccupation les explications de sa part, parce qu’en tant que Mon vase, en tant que récepteur du Rayon de la divine Lumière d'Amour, lui-même doit être rayonné par ce Rayon, dans un tel vase aucune erreur ne peut s‘insinuer vu que celle-ci est découverte et refusée par un homme qui veut servir seulement pour la transmission de Ma Vérité. Donc pensez que Je choisis pour Moi toujours un vase pour l'accueil du Courant de Mon Esprit Même, parce que Je sais qui est apte pour recevoir la pure Vérité et pour l’employer. Et son entendement saura aussi très bien distinguer ce qui est nuisible pour la pure Vérité et ce qu’en tant qu’homme il peut présenter. Sa tâche est et reste un anneau de conjonction entre Moi et les hommes qui passent encore sans connaissance à travers la vie terrestre et qui voudraient connaître la Vérité. Bien entendu, seulement de tels hommes peuvent être guidés dans la Vérité, car eux-mêmes en ont le sérieux désir. Mais tous ne peuvent pas recevoir directement la Vérité de Moi, parce que Je pose au recevant direct de Ma Parole des conditions que chaque homme ne remplit pas. Mais si un homme désire la Vérité, alors elle lui est apportée justement à travers un tel prochain, auquel Je peux la guider directement. Et celui-ci sera aussi en mesure de donner à chaque instant la juste explication tout seul, parce que lui - dès qu'il est actif en tant que Mon serviteur pour Moi et Mon Règne - est instruit sur chaque question spirituelle par l'esprit en lui qui est en liaison constante avec Moi -, même s’il parle « seulement en tant qu’homme » dans les débats ou bien comme enseignant dès qu'il est dans le savoir spirituel. Parce qu'il existerait un chaos absolu s’il n'existait pas cette sécurité que celui-ci soit protégé de l'erreur de Ma Part, parce qu’en tant qu’homme il succomberait dans de tels débats face à ceux qui disposent d'un entendement aigu et de grands dons oratoires, mais qui soutiennent des opinions contraires. Un homme que Je peux instruire directement à travers l'esprit, est marqué comme Mon serviteur et représentant sur la Terre et celui-ci ne doit craindre aucune objection contraire, parce que ses pensées sont guidées par Moi, lorsqu’il Me représente Moi et Ma Parole dans les rapports avec le prochain. Cela ne pourrait pas être autrement, parce que dans un vase choisi par Moi il n’y a plus de place pour l'erreur, donc il s’opposera à ce que le prochain l’accepte, il cherchera plutôt à leur montrer l'erreur de leurs pensées et en Vérité, pour ceci il a à sa disposition un tel volumineux savoir de sorte qu'il sortira victorieux de chaque débats de ce genre, étant toujours supposé que l'homme entend sérieusement expérimenter ce qui est juste. Donc la Transmission directe de Ma Parole est un lent travail d'instruction de Mon domestique, Je « le guide dans » un savoir qu’il comprendra parce qu'il lui est offert en toute Sagesse et la connaissance de l'homme est toujours plus profonde, donc à travers la Réception de Ma Parole il croît lentement dans un savoir plus profond et même il mûrit lentement dans un très profond savoir et donc il mûrit aussi dans la Force d'instruction, donc il est bien apte à guider le prochain dans la Vérité. Et un tel savoir sera compris seulement par ceux qui désirent la Vérité et s’efforcent de mener une vie dans l'amour, tandis que les hommes sans amour refusent tout et laissent valoir uniquement leur entendement qui cependant n'est pas compétent pour le savoir spirituel. Si vous vouliez seulement croire, vous les hommes, que Moi-même Je voudrais vous parler à tous et que Je le fais aussi lorsque vous écoutez Mes domestiques qui vous portent Ma Parole guidée directement à la Terre, alors vous accepteriez sans scrupules et conquerriez de toute façon beaucoup, même lorsque le chemin de votre vie laisse encore à désirer, mais vous sentiriez toujours de nouveau la Force de l'amour et vous la percevriez lorsque vous déroulez des œuvres d'amour. Alors votre compréhension pour le patrimoine spirituel mental augmenterait, cela vous rendrait bienheureux et avec le temps deviendrait le contenu de votre vie, et alors Moi-même Je pourrais aussi vous parler, parce qu'alors vous ouvririez aussi consciemment votre cœur et Me concéderiez l'accès. Alors Je pourrais tenir avec vous le dîner et vous avec Moi, Je pourrais vous offrir directement le Pain de la Vie et nourrir et abreuver votre âme et alors vous vous acquitteriez aussi du but de votre vie.

Amen

Préoccupation du Maître de maison – Se détacher du monde

B.D. 8759 from 21 février 1964, taken from Book No. 92

Vous ne devez pas vous préoccuper vous-mêmes, parce que vous serez guidés comme Je le reconnais comme une bénédiction pour que votre travail dans Ma Vigne soit un succès. Rappelez-vous que Je sais où le bien spirituel que vous recevez de Moi doit être encore guidé, que Je connais aussi tous les moyens et les voies pour guider Ma Parole à ceux qui sont de bonne volonté de l'accepter et avec cela Je les conquiers aussi pour Moi. Donc toute préoccupation est inutile et vous pouvez vraiment Me la laisser, parce que Ma Volonté peut toujours agir en vous tant que vous ne prêtez aucune résistance. Votre volonté de Me servir, montre que vous avez renoncé à toute résistance et donc vous pouvez aussi expérimenter Mon Action directe sur vous, soit à travers la transmission de Ma Parole ou bien à travers la Conduite de votre vie, de vos pensées et de votre activité spirituelle. Ce qui est possible doit être encore fait pour la diffusion de Ma Parole, de Ma pure Vérité, et Je sais aussi qui est dans Ma Volonté comme vrai domestique, et qui n'entreprends rien sans Moi et donc sa volonté peut être guidée. Malgré cela tout se produit dans le cadre du naturel, Je ne forcerai pas la foi en Moi à travers des Miracles évidents, mais chacun qui veut voir verra même l'Insolite de Mon Action, et intérieurement il sera heureux, il se donnera à Moi et s'acquittera de Ma Volonté. Ne vous laissez pas écraser par les échecs qui arriveront toujours de nouveau à travers l’action de Mon adversaire, mais alors il manque aussi les prémisses qui font arriver un homme à la Lumière intérieure. Mais Je bénis chaque effort de votre part pour guider la Vérité à l'homme, d'ouvrir son cœur et de lui donner connaissance de Mon Action en vous. Celui qui veut croire, pourra croire. Celui qui prête une résistance intérieure ne pourra pas être instruit sur quelque chose de mieux. Un jour il devra de toute façon prendre la voie vers Moi, et ce sera bien pour lui s’il la trouve encore dans cette vie. Je le rends facile à chaque homme, parce que dès qu'il accueille Ma Parole dans la bonne volonté, il lui brillera une Lumière qui deviendra toujours plus forte et alors Je l'ai conquis pour Moi. Celui qui veut Me servir sérieusement se détachera aussi du monde, de la matière. Et malgré cela il n'arrivera pas dans la misère terrestre, mais d'abord Je demande que par amour pour Moi il soit prêt à renoncer à tout et avec cela il ne deviendra pas vraiment plus pauvre, parce que maintenant il reçoit de Ma Main ce dont il a besoin matériellement et spirituellement. Un Maître de maison pourvoit ses serviteurs, il ne les laisse pas être dans la misère, mais il exige d’eux le plein engagement, parce que celui qui est actif pour Moi ne doit pas aussi servir un autre, il doit s’occuper de Mes Instructions qui peuvent toujours seulement avoir un succès positif. J’exige un engagement inconditionnel pour Moi du fait qu’il doit ensuite pouvoir M’affirmer même dans une mesure qui le rendra heureux et procurera les plus grands succès. Rarement Me sera pleinement adonné un homme qui porte en soi encore des désirs terrestres, qui est encore lié au monde matériel, parce que vous devez comprendre qu'il y a une différence, si vous vivez encore dans le monde matériel, mais si intérieurement vous êtes déjà libres et si vous vous en êtes détachés, ou bien s'il vous tient encore si liés de sorte que vous le désirez toujours encore et servez en même temps deux dieux, parce que le monde terrestre signifie pour vous encore un dieu. Si vous êtes prêts à renoncer à tout, alors vous recevrez aussi dans une grande mesure de Moi, Qui cependant ne toléra aucun second dieu auprès de Moi. Je vous rends même facile de vous tourner totalement vers Moi en vous enlevant ce que vous n'êtes souvent pas disposés à donner librement. Et ainsi vous qui voulez Me servir, vous devez toujours exercer une âpre autocritique, si votre cœur est encore attaché aux biens mondains, vous devez vous poser des questions si vous pouvez vous libérer de tout cela pour Moi, toujours dans la pleine foi en Moi et en Ma Parole, car Je ne laisse languir personne qui Me sert avec un plein sérieux. Vous devez montrer votre foi et en Vérité, vous pourrez vous réjouir de Mon Amour et de Ma Grâce pour vous dans une très grande mesure, parce que la Lumière en vous brillera toujours de façon plus rayonnante et en tant que vainqueurs du monde et de la matière vous êtes ensuite déjà au milieu du monde spirituel, et de vous-même vous pourrez rayonner cette Lumière sur vos prochains et cela aura un grand effet. Ce n'est pas Ma Volonté qu'il vous arrive des misères terrestres, mais il n'est souvent plus possible par d’autres voies de tuer votre désir pour le monde terrestre matériel, vous devez être poussé à des actions que par votre propre poussée vous n’entreprendriez pas. Vous devez considérer seulement ainsi les situations de misère dans lesquelles vous devez souffrir, parce que rien ne vient sur vous sans Ma Volonté ou Ma Concession, vous devez seulement vous efforcer de les reconnaître, parce que Je les laisse venir sur vous, parce que Je n'emploie jamais la contrainte, mais Je veux vous conquérir totalement pour Moi comme ouvriers dans Ma Vigne, qui accomplissent toujours seulement Ma Volonté.

Amen

De la connaissance du plan de salut de Dieu

B.D. 8760 from 22 février 1964, taken from Book No. 92

JE désire que vous ayez un aperçu de mon Plan de Salut d'Eternité, c'est pourquoi, selon le degré de maturité de chacun, J'essaie de vous en faire prendre conscience. Aussi Je M’efforce de vous communiquer ce savoir par mon Esprit, afin que vous puissiez avoir toute la vérité et être conscient de la gravité de votre vie. Car ce n'est que par la voie de l'Esprit qu'il est possible de vous apprendre la pure Vérité, afin que vous puissiez lutter contre l'erreur qui vous rend le retour vers Moi presque impossible. Vous devez tout savoir, tout connaître de votre rédemption et de votre retour dans la maison paternelle qui sera atteint grâce à Mon Plan de Salut.

Vous devez savoir d'où vous venez et ce qui vous a détourné de Moi. Vous devez savoir le sort que vous vous êtes réservés en vous détournant de Moi. Et vous devez savoir également que J'ai conçu un plan pour vous et pourquoi. Plan qui vous assure lentement mais sûrement le retour vers Moi.

Vous devez avoir connaissance de ce Plan, car ce n'est qu'à ce moment-là que vous comprendrez votre condition humaine sur terre, et vous la vivrez dès lors avec intention. Vous reconnaîtrez et aimerez Celui qui, dans son incommensurable Amour et Sagesse, a créé des merveilles, ayant chacune un but précis, et qui, toutes, servent uniquement à sauver l'Esprit déchu, pour l'amener enfin à l'ultime maturation. Afin qu'il revienne vers Moi Qui suis l'Origine de son entité personnelle, et pour rester éternellement uni à MOI, Mes créatures, parce que Je les aime.

Vous, les humains, vous devez avoir connaissance de Mon AMOUR infini, car il est l'explication de tout. J'aurais pu, sinon, détruire ce que J'avais créé et qui se rebellait contre Moi. Mon AMOUR M'en empêcha.

Car mon Amour ne veut que le bonheur de ce qu'il a créé. Parce que l'Amour ne peut vouloir autre chose que le bonheur et la félicité. C'est pourquoi le retour vers Moi de tout ce qui est déchu est irrésistible et que Mon Plan de Salut est construit avec le but du retour définitif.

Le fait que Je vous donne une connaissance plus approfondie de tout cela est conditionné par la FIN DES TEMPS, qui nécessite pour vous une dernière aide. Vous devez savoir de quoi il s'agit et qu'il ne vous reste plus beaucoup de temps pour accomplir votre retour vers Moi. Vous ne devez pas commencer votre journée sans réfléchir, mais au contraire essayer de nouer un lien étroit avec Moi dans la prière, afin que JE puisse vous guider dans le chaos qui va submerger les humains avant la fin, et pour lequel, en vérité, une explication doit vous être donnée.

Car, si vous restez dans l'ignorance à ce sujet, vous espérerez continuellement un épanouissement terrestre, ne connaissant pas la raison ni le sens de ce qui vous arrive et vous vivrez ainsi votre vie pour rien, sans aucun profit pour votre âme qui est votre véritable entité qui ne disparaît pas au moment de la mort de votre corps charnel. JE veux éviter le sort qui attend votre âme dans le monde spirituel. JE veux préparer votre félicité, parce que Je vous AIME. C'est pourquoi JE ne cesse d’envoyer la Vérité sur terre, qu'il n'est besoin que d'accepter pour être sauvé du sort épouvantable qu'est la damnation dans les créations de la nouvelle terre.

Celui qui connaît mon Plan de Salut poursuit sa vie sur terre en toute quiétude, parce qu'il en a reconnu le sens et le but de sa vie, et il la vit consciemment en s’efforçant d’accomplir constamment Ma Sainte Volonté.

Celui qui ignore ce savoir ne sait pas pourquoi il vit sur cette terre. Il n'attache d'importance qu'aux choses matérielles et néglige toute préoccupation spirituelle, parce que le spirituel lui est étranger. Toutefois, seul celui qui aura déjà tissé des liens avec Moi par des œuvres d'amour, sera en mesure de comprendre Mon Plan de Salut d'Eternité. Car celui-là aura déjà éveillé son esprit à la vie. Tandis que celui qui ne croit pas en Moi, pense et agit sans amour, il ne pourra jamais s'ouvrir à une telle connaissance. Il vivra sa vie dans d'épaisses ténèbres spirituelles, et dans son aveuglement, il ne trouvera jamais le vrai chemin de la vie éternelle.

Cependant, JE veux que tous les hommes aient la connaissance, qu'ils sachent que leur origine est en Moi, qu'ils s'en sont détournés volontairement pour sombrer dans les ténèbres, d'où mon Amour les remonte. Parce que mon Amour envers toutes Mes créatures est infini et il ne changera jamais.

C'est pourquoi JE n'aurai de repos tant que Je n'aurai pas ramené vers Moi ce qui s'en est détourné, et tant qu'il n'y aura pas d'aspiration volontaire vers Moi. Le séjour dans les créations matérielles est le chemin du retour vers Moi dans la maison paternelle. JE révélerai toujours cette connaissance à ceux qui s'unissent à Moi et qui veulent savoir la raison, le sens et le but de leur existence sur cette terre. Et vous saurez toute la Vérité, car seule la Vérité vous rendra libres et vous conduira enfin définitivement vers Moi.

Amen

Le Père de Maison providentiel

B.D. 8761 from 23 février 1964, taken from Book No. 92

Si Je vous exhorte et vous stimule toujours de nouveau à être de fervents serviteurs dans Ma Vigne, c’est que Je sais que manifestement votre activité est urgente et ne doit tolérer aucun renvoi. Parce que le temps qui vous reste encore à vous les hommes jusqu'à la fin est limité et même les âmes dans le Règne de l'au-delà doivent avoir autant que possible commencé leur remontée vers le Haut, pour ne pas être à nouveau reléguées. Et chaque homme qui commence encore sur la Terre le retour vers Moi, chaque homme qui, par vous, est poussé sur la voie spirituelle, contribue de nouveau à la Libération dans l'au-delà des âmes qui lui étaient proches, parce que celles-ci suivront toujours les pensées des hommes sur la Terre, et donc chaque travail de Libération fait à son tour de grandes vagues et donc Je bénis tous ceux qui veulent Me servir consciemment. Vous ne pouvez pas employer plus utilement votre temps sur la Terre qu’en étant au service de Moi et de Mon Règne, parce que vous conquérez avec cela de riches trésors pour l’Éternité, tandis que tous vos efforts terrestres-mondains procurent de nouveau seulement des biens terrestres qui sont totalement inutiles pour l'Éternité, cependant ils peuvent perdre leur valeur déjà dans la vie terrestre, parce que vous-même ne savez rien du jour de votre fin où vous devrez laisser en arrière tout ce qui est terrestre, et vous pourrez montrer peu de biens spirituels. Mais si vous êtes actifs principalement pour Moi et Mon Règne, alors même votre vie terrestre sera assurée. Cela Je vous le dis toujours et toujours de nouveau, mais Je trouve peu de foi, autrement vous vous emploieriez pour Moi avec toute votre Force, autrement vous feriez passer toujours le travail spirituel devant votre activité terrestre tout en parvenant à faire cette dernière, et vous pourriez l'accomplir sans que cela soit une charge. Je peux tout, donc aussi agir sur vous d’une manière insolite, bien que cela se déroule toujours dans le cadre du naturel pour que les hommes ne soient pas forcés dans leur foi. Mais à vous qui voulez volontairement Me servir, Je veux vous donner les plus merveilleuses preuves de Mon Action sur vous, Je veux vous montrer si clairement l'accomplissement de Mes Promesses que vous soyez vraiment rempli du plus profond amour et gratitude et vous sentirez partout et à chaque instant que Je suis présent. Mais vous devez croire, vous ne devez pas douter ou bien vous questionner craintivement si et comment vous pouvez subsister du point de vue terrestre. Tout est dans Ma Main et Je veux votre implication entière pour Moi, parce que de cela peuvent dépendre les plus grands succès et pour Moi il s’agit de chaque âme à laquelle il reste épargné une répétition du chemin à travers la Création. Parce que ce que vous faites par amour pour Moi, vous procure aussi sa Bénédiction, et cela aura de nouveau pour effet la Force de l'amour, et les âmes qui maintenant peuvent être interpelées par Moi-Même sont touchées par la Force de l'amour et elles ne peuvent pas esquiver son effet. Croyez que le degré de votre amour pour Moi, le degré de ferveur de votre travail pour Moi et la joie de pouvoir Me servir, est aussi déterminant pour le succès sur les âmes des hommes. Vous ne devez exécuter aucun travail qui vous charge, mais être vous-mêmes remplis du désir d'exécuter une grande action d'aide spirituelle qui a un effet pour l'Éternité. Et plus vous-mêmes êtes pénétrés dans le savoir spirituel, plus vous serez remplis de votre mission et l’amour vous poussera à l'exécuter. Et vous-mêmes reconnaîtrez aussi l'urgence du travail de la Vigne et vous serez actif infatigablement. Rappelez-vous toujours que le temps qui vous reste encore est seulement bref, et qu'à beaucoup d'âmes errantes il doit être apporté encore la Vérité que Je guide directement sur la Terre et avec votre aide elle doit être diffusée. Ce travail doit être prêté librement, parce que chaque contrainte diminue son effet. Donc Je peux toujours seulement vous exhorter et vous courtiser pour que vous soyez actifs avec ferveur et Je peux toujours de nouveau seulement vous assurer que Je récompenserai richement votre travail déjà sur la Terre et ensuite dans le Règne spirituel, mais vous ne devez pas l’effectuer pour une récompense, mais par amour pour Moi et pour le prochain. Mais Je veux vous assurer d’une chose, c’est que vous n'avez à craindre aucun désavantage terrestre, même si vous effectuez d'urgence le travail pour Moi, parce que Je maintiens vraiment Ma Parole et Je vous ai donné la Promesse : « Cherchez d'abord le Règne de Dieu et Sa Justice, tout le reste vous sera donné en surcroit ....» Et ainsi Je pourvoirai à tous vos besoins et aucun de Mes serviteurs sur la Terre ne doit languir, mais toujours recevoir ce qui lui est nécessaire pour l’âme et le corps.

Amen

Contacts spirituels ?

B.D. 8762 from 25 février 1964, taken from Book No. 92

Je peux toujours seulement vous dire que vous devez Me laisser vous parler, que vous devez écouter seulement Moi-Même, et en Vérité, vous n'aurez pas à vous en repentir, parce que tout ce qui vous est utile de savoir, vous est guidé, vous n'aurez pas besoin de marcher dans l'obscurité, mais une Lumière claire éclairera le but où Moi-même Je vous accueille. Donc vous devez toujours vous tourner vers Moi pour que Je vous allume la Lumière, vous ne devez pas en attendre une autre, parce que la Lumière peut procéder seulement de Moi Qui Suis la Lumière de l'Éternité. Je guide certes le Courant de Ma Lumière d'Amour par d’innombrables êtres de Lumière partout dans l'Infini, mais elle a toujours son Origine en Moi et donc reste toujours la même Lumière. Mais vous savez qu'il existe aussi des lumières d'éblouissement, vous savez que celles-ci peuvent certes éblouir vos yeux, mais elles les rendent aussi inaptes pour la vraie Lumière qui offre une lueur suave et éclaire tout clairement avec ses rayons qui vous toucheront d’une manière bienveillante, mais elle ne frétille pas de façon stridente devant vous et donc elle ne fatigue pas vos yeux. Et de telles lumières d'éblouissement sont l’action de Mon adversaire qui se sert de ses vases pour les mener au-delà vers les hommes qui sont prêts à être actifs pour lui, vers des hommes qui veulent causer la confusion ou bien aussi des hommes qui ont une meilleure intention mais ne prennent pas la voie directe vers Moi pour se faire allumer une Lumière. Vous les hommes devez savoir qu'il existe d’innombrables êtres spirituels, auxquels il manque encore la Lumière de la connaissance, qui cependant saisissent chaque occasion pour établir le contact avec les hommes sur la Terre et qui se manifestent à eux, et cherchent donc à transmettre ce qu'ils possèdent eux-mêmes, bien que cela ne corresponde pas à la Vérité. En outre vous devez savoir, que le monde spirituel est constamment en contact avec vous selon votre propre degré de maturité, que vous-même êtes entourés d'êtres spirituels qui maintenant vous offrent leur savoir au moyen de rayonnements sur vos pensées. Et chaque pensée a son origine dans le monde spirituel et elle touche les hommes toujours en fonction de leur propre maturité et de leur volonté et de leur désir pour la Vérité. Le processus qui se déroule continuellement à travers l'activité mentale de l'homme assume certaines formes, lorsqu’il se déroule consciemment, lorsque donc l'homme établit consciemment le lien avec le monde spirituel et accueille de là un patrimoine spirituel qui ensuite correspond plus ou moins à la Vérité, parce que les hommes se trouvent sur des marches de maturité totalement différentes et même le but et l’objectif du contact conscient avec le monde spirituel est différent. Mais les êtres spirituels saisissent chaque occasion, parce qu'ils veulent se faire entendre. Maintenant J’ai pourvu les hommes avec une libre volonté et celle-ci seulement décide si vous êtes influencés d’une manière positive ou négative par les êtres du Règne spirituel, parce que selon votre volonté viennent vers vous des êtres spirituels enseignants qui vous apportent de la Lumière ou bien qui peuvent vous transporter dans une obscurité toujours plus grande. Parce que votre libre volonté détermine votre mode de vie, elle vous pousse ou bien vous empêche dans votre activité d'amour. La libre volonté désire sérieusement la Vérité ou bien elle se contente avec chaque bien spirituel qui vous est offert. Votre libre volonté tend sérieusement vers Moi ou bien suit Mon adversaire. Et donc votre libre volonté décide aussi des forces d'enseignement qui cherchent à vous instruire depuis le Règne spirituel. Mais pour l'enseignement seulement des êtres de Lumière y sont autorisés et ceux-ci vous transmettront aussi la pure Vérité, parce qu'ils mènent au-delà seulement ce qu'ils reçoivent directement de Moi. Mais comment voulez-vous reconnaître si vous êtes instruits par le monde de la Lumière ou par de tels êtres qui ne sont pas eux-mêmes encore dans la Vérité ? D'abord vous devez prendre la voie vers Moi, vous devez vous donner totalement à Moi et demander à Moi l'apport de la Vérité. Et si maintenant Je vous fournis la Réponse par Mes messagers de Lumière du Règne spirituel, alors vous pouvez être assuré que Je vous stimulerai pour d’abord entrer directement en contact avec Moi-Même Qui vous expliquerai l’Action de Mon Esprit dans l'homme, ce qui vous fournis la garantie d'accueillir alors la plus pure Vérité de Moi-Même, parce que Mon Esprit ne peut pas se tromper. Alors J'agis en vous-même par les messagers de Lumière, c'est-à-dire le Rayon de Ma Lumière d'Amour est guidé à travers ces hauts êtres spirituels qui sont admis à l'enseignement, qui ne portent au-delà rien d’autre que Ma Force d'Amour, qui rayonnent sur la Terre « Ma Parole » qui procède directement de Moi. Comprenez cela : des hommes qui désirent avec un plein sérieux la Vérité et se relient intimement avec Moi, peuvent aussi être bien instruits selon la Vérité par la voie spirituelle, parce que leur pureté en offre la garantie, mais ceux-ci sont de rares exceptions, et malgré cela ils poussent le prochain à chercher la Vérité sur la même voie, et ceux-ci courent un grand risque, parce qu'eux-mêmes ne peuvent pas encore contrôler le monde spirituel qui s’expriment dans leur rapports, parce qu'ils s’y trouvent aussi des esprits ignares qui veulent se faire entendre, et donc il n'existe jamais la certitude de recevoir la pure Vérité. Mais chaque être de Lumière qui accueille Mon Courant de Lumière d'Amour et le mène au-delà, cherchera maintenant à son tour à influencer l'homme à établir toujours plus intimement le contact direct avec Moi et donc à rendre possible « l’Action de l'Esprit ». Il éclaircira l'homme sur le fait que la Vérité procède seulement de Moi et qu'elle peut être reçue même directement de Moi, parce que l'être de Lumière sait tous les dangers d'une fréquentation spirituelle avec le monde spirituel, et il sait aussi que l'homme peut rarement affronter les dangers, parce que cela suppose une vie pure de l'âme, une maturité de l'homme. Et une telle vie permettrait aussi le processus de la transmission directe par Mon Esprit, qui entraine une plus grande bénédiction pour lui-même et pour ses sympathisants. L'état de maturité de l'homme moyen est encore trop bas pour pouvoir garantir le contact avec le haut monde de la Lumière, et donc le danger est grand que l'erreur soit présentée comme Vérité, seulement parce qu’elle provient du « Règne spirituel », donc elle a été transmise aux hommes par un médium. Or un médium ne pourra pas se défendre contre un esprit impur qui peut s'insinuer facilement là où il existe encore des désirs orientés matériellement ou bien des instincts impurs dans un des participants de tels cercles, qui cherchent à se mettre en contact avec le Règne spirituel. Un tel contact est et reste un danger pour les âmes des hommes, parce que seulement très rarement la sphère est si pure qu'aucun esprit contraire ne trouve l'accès, et il ne peut alors pas être transmis la pure Vérité aux hommes. Mais chaque occasion favorable est accueillie par les êtres de Lumière et ils cherchent à l’exploiter dans le sens de rendre compréhensible à un homme « l’Action de l'Esprit dans l'homme », pour qu'ensuite soit garantie une réception de la Vérité et qu’il en provienne aussi une grande bénédiction pour le prochain. Mais alors il vous sera aussi compréhensible qu’il existe seulement une Vérité qui procède uniquement de Moi, Qui Suis l'Éternelle Vérité. Et Je dois toujours de nouveau souligner qu'alors vous pouvez aussi présenter l'absolue Vérité lorsque Moi-même Je Suis à l'Origine d'un patrimoine spirituel qui vous arrive ou qui vous est arrivé à travers Mon Action directe en vous, cependant vous n'aurez jamais la même certitude lorsque vous êtes instruits d’une autre manière, même s’il vous arrive alors des Vérités partielles, mais il existe de toute façon un grand danger que vous les hommes soyez guidés dans l'erreur. Parce que Mon adversaire agit sur la Terre et même dans le Règne spirituel, et son but est de renforcer l'obscurité spirituelle et d'éteindre ou d'offusquer chaque Lumière. Mais Je Suis la Lumière de l'Éternité, et Je rayonnerai toujours la Lumière dans l'obscurité, pour que vous, Mes créatures, trouviez la voie du retour vers Moi et vers la Vie éternelle.

Amen

Chaque homme peut se faire interpeler par Dieu Lui-Même

B.D. 8763 from 26 février 1964, taken from Book No. 92

Ma Parole signifiera pour vous toujours un repos pour l'âme, Ma Parole vous comblera avec la Lumière et la Force, et vous reconnaîtrez Ma Parole toujours comme Don de Grâce de la plus haute valeur, si seulement c’est votre volonté de vous approcher de Moi, lorsque vous tournez votre volonté vers Moi et tendez au but de l'unification avec Moi. Mon Discours sera toujours une preuve de Mon Amour pour vous, et vous pourrez parcourir tranquilles et en sécurité votre chemin terrestre, vu que vous savez que Moi-Même suis à votre coté en tant que votre guide, lequel vous protégera à chaque instant. Parce qu'à travers Ma Parole vous possédez la preuve de Ma Présence et donc vous ne devez jamais craindre de tomber en ruine. Je vous protège spirituellement et physiquement, Je préserve votre âme de l'abîme, d’une chute dans l'abîme, Je vous accompagne même matériellement à travers votre vie terrestre, parce que Je Suis vraiment un bon Père, Lequel aime Ses fils et Il les aidera dans toute misère et oppression. J’exige de vous seulement une foi vivante en Moi, pour pouvoir maintenant Me prouver, pour vous rendre crédible Ma Présence à travers Mon Discours. Mais Je peux Me manifester à travers Ma Parole seulement là où un fils Me porte un vrai amour, parce que Mon Amour peut S’annoncer seulement vers l'amour. Mais alors l'homme pourra recevoir une Richesse que des biens terrestres ne peuvent pas égaliser, alors il parcourt seulement encore sa vie terrestre pour exécuter une mission, pour donner de sa richesse à ceux qui sont pauvres et qui reçoivent volontiers ses dons. Celui que Moi-même Je peux pourvoir richement avec des Dons de Grâce, doit penser à ceux qui possèdent et reçoivent peu, parce qu'eux-mêmes n'établissent pas le lien avec Moi. Et les conseiller et leur montrer la voie juste est une œuvre de miséricorde que vous devez accomplir, vous qui pouvez recevoir Grâces sur Grâces, vous que Moi-même Je peux interpeler, qui entendez Ma Parole qui est vraiment le plus grand Cadeau de Grâce que Je peux guider à Mes créatures sur la Terre. Vous devez et pouvez toujours agir dans l'amour lorsque vous prenez soin des hommes qui sont encore loin de Moi, qui n'ont pas encore trouvé le vrai sens de leur être homme, qui vivent certes sur la Terre, mais qui sont morts spirituellement, parce qu’ils n'ont aucun lien avec Moi et le Règne spirituel, qui vivent sans amour, autrement ils seraient déjà plus proches de Moi, parce que l'amour établit le lien avec Moi. Tous les hommes doivent être interpelés par Moi, tous les hommes doivent entendre la « Parole de Dieu ». Et lorsqu’ils s'ouvrent librement à cette parole, peu importe où elle leur est offerte, alors elle touchera aussi leur cœur et ils se sentiront interpelés par Moi. Et donc aux hommes il doit être donné l'occasion d’entendre Mon Discours par vous auxquels Je peux parler directement, parce que Ma Parole a un effet de Force plus grande lorsqu’un cœur d'homme se laisse toucher. Parce que pour cela la volonté de l'homme est nécessaire, parce que Je n'emploie aucune contrainte pour Me procurer l'écoute. À tous il y a à disposition un Cadeau de Grâce qui assure vraiment les plus grands succès spirituels, parce que celui qui entend seulement Ma Parole et cherche à la vivre jusqu'au bout, celui-ci parcourt inévitablement la voie du retour à Moi et il atteindra son but, parce que Mon Amour attire celui qui se laisse consulter par Moi. Mais celui qui repousse Ma Parole, celui-ci est encore très loin de Moi, il ne peut pas entendre le Son d'Amour de Ma Voix, il ne M'a pas encore offert son amour, mais il appartient encore à Mon adversaire qui ne le laissera pas tant qu’il ne tourne pas vers Moi sa volonté. Celui-ci dédaigne aussi le don de Grâce de Ma Part, parce que Je M'approche toujours de nouveau de l'homme et Je l'invite à Me suivre et à se détacher de Mon adversaire. Je lui promets aussi de l'Aide, mais Je ne le force pas. Il doit dérouler le détachement de Mon adversaire dans la libre volonté et pour cela il recevra de Moi vraiment la Force dès qu’il la désire. Et il pourra toujours puiser la Force de Ma Parole, parce que Moi-même Je lui parle dès qu'il s’ouvre seulement, c'est-à-dire dès qu’il se lie intimement avec Moi en pensée, dans la prière ou à travers des actions d'amour. Parce qu'alors il montre qu'il est prêt à revenir à Moi, et alors il lui arrive l’Aide nécessaire pour qu'il atteigne son but. Il devra toujours se faire interpeler par Moi, chose qui se produit à chaque instant lorsqu’il élève ses pensées vers Moi, lorsqu’il se sent petit et faible et se tourne humblement vers Moi pour l'Assistance. Alors il a entrepris la voie du retour, alors Je peux aussi lui donner la preuve de Ma Présence, Je peux lui parler à travers le cœur, il reconnaîtra Ma Parole comme un Cadeau de Grâce du plus grand effet et son âme sera sauvée pour ce temps et pour l'Éternité.

Amen

Les Voies de Dieu

B.D. 8764 from 27 février 1964, taken from Book No. 92

De Moi il peut toujours seulement vous être offert la même Vérité, donc vous devez être vigilants lorsque vous rencontrez des contradictions et donc il ne faut pas chercher auprès de Moi la source du bien spirituel qui contredit la Parole guidée à vous d'en haut. Toujours de nouveau il vous sera guidé du bien spirituel mental, et celui qui reçoit directement Ma Parole sera aussi en mesure de l'examiner pour qu'il puisse la réfuter, pour limiter le mal qui se lève de nouveau à travers la diffusion de l'erreur. Parce que Mon adversaire est à l'œuvre avec une grande ferveur étant donné que son temps sera vite fini et que des clairs Rayons de Lumière frétillent partout où s'est déjà déroulé le détachement de Mon adversaire. Et il cherche toujours de nouveau d'augmenter l'obscurité, il répandra toujours de nouveau l'erreur et cherchera à miner la Vérité. Il a à sa disposition d’innombrables aides qui cherchent à agir sur les hommes et qui ont même beaucoup de succès, parce qu'ils peuvent s'insérer toujours là où il manque l'amour, où celui-ci est refroidi parmi les hommes. Donc Mon adversaire pourra enregistrer beaucoup de succès, justement parce que la majorité des hommes est sans amour et ceux-ci augmentent son pouvoir, ce qu’il exploite vraiment bien. Et Je peux seulement enlever la force à son action avec un insolite apport de grâce, en guidant partout Mes Dons de grâce et en parlant aux hommes sans amour, pour qu'ils assouplissent leur cœur et écoutent ce que Je leur dis. Et même s'ils exploitent toutes les possibilités d'agir contre Moi, Je ne renonce pas jusqu'à la fin, et pour conquérir les âmes des hommes Je leur offre toujours de nouveau Mon Aide lorsqu’ils sont dans une grande misère. Je cherche à M'insérer dans leurs pensées lorsqu’ils sont découragés et désespérés à travers des coups du destin, pour qu'ils se réfugient en Moi et Me demandent de l'Aide que Je leur concède ensuite certainement pour Me révéler comme Je Suis réellement, c’est-à-dire le Dieu de l'Amour, Lequel veut et peux toujours aider. Mais l’Action de Mon adversaire a pour but de renforcer encore l'obscurité spirituelle des hommes et de leur soumettre des enseignements erronés. Et il trouvera souvent assez de résonance pour laquelle J'agis donc particulièrement contre en guidant la Vérité directement sur la Terre et en donnant à Mes domestiques l'occasion de procéder contre l'erreur, de donner aux hommes l'Éclaircissement et de leur apporter Ma Parole qui est la meilleure Protection contre l'ennemi des âmes, contre celui qui veut faire tomber les hommes dans l'abîme s'ils ne se défendent pas sérieusement contre lui. Et Je sais où les hommes marchent encore dans l'erreur et où de toute façon ils seraient ouverts pour la Vérité si elle leur est offerte. Je sais qui est reconnaissant pour chaque Éclaircissement spirituel, qui s'occupe mentalement avec des questions spirituelles et voudrait avoir la Réponse. Et à tout ceux-ci Moi-même Je veux guider la Vérité à travers vous, Mes domestiques sur la Terre, qui la recevez directement de Moi et qui devez la guider au-delà. Parce que dès qu'ils souhaitent sérieusement ne pas être guidés dans l'erreur, ils doivent aussi expérimenter Mon affectueuse Providence qui diminue l’action de l'adversaire pour que son patrimoine mental trompeur ne soit pas mis dans l'homme qui n'est pas encore entièrement tombé à lui. Mais la nuit qui s'étend sur la Terre devient toujours plus sombre et des Lumières frétillent seulement rarement. Mais celles-ci éclairent la voie que les hommes doivent entreprendre, et il leur est garanti qu'ils trouvent une sortie et entrent dans la Lumière du jour, et alors tout danger est fini. Parce que celui qui marche dans la Lumière, ne peut plus s'égarer, il verra chaque obstacle et pourra l'éviter, et maintenant il ne passera plus à travers la vie terrestre sans guide. Mais ceux-ci lui sont envoyés par Moi-Même pour que l'homme trouve à coup sûr la voie vers sa Maison Paternelle. Seulement une chose ne doit pas être oubliée, c’est que l'homme doit mener un chemin de vie dans l'amour, parce que seulement celui-ci est la Lumière qui éclaire clairement la voie de la vie terrestre. Sans amour l'homme se rend librement dans la région de Mon adversaire, ou bien aussi : Sans amour il ne trouve pas la sortie de sa région. L'amour est tout, et chaque homme peut exercer l'amour, parce qu'il a en lui la divine étincelle de l'amour qu’il doit seulement allumer. Donc, aucun homme n’est incapable d’agir dans l'amour, mais le fait d’être de bonne volonté d'aimer détermine le succès ou échec de sa vie terrestre. Et même ceci vous pouvez le savoir seulement lorsque la Vérité vous est guidée, si vous savez quel est le but de votre vie terrestre, si vous êtes instruits sur celui-ci selon la Vérité, pour laquelle Je pourvois toujours nouveau, pour qu'aucun homme puisse dire qu'il lui aurait été impossible de parcourir la voie et de revenir à Moi. Il dépend toujours seulement de la volonté de l'individu, et même celle-ci Je cherche à la changer à travers des coups du destin de toutes sortes, qui doivent toujours seulement réussir à guider les pensées de l'homme à Moi, pour qu'il cherche l'Aide de Moi, qu'ensuite il expérimentera aussi certainement.

Amen

Le contact avec le monde de l'au-delà, la garantie pour la Vérité ?

B.D. 8765 from 28 février 1964, taken from Book No. 92

Je bénirai toujours chaque initiative qui est entreprise dans la plus pure intention de Me servir, d’être plus près de Moi. Je connais toutes les raisons qui poussent un homme à établir le contact avec le monde spirituel. Je sais si c’est seulement le désir ardent de savoir des choses cachées ou bien un réel désir de connaître la Vérité qui pousse un homme à la tentative de conquérir un regard dans le Règne spirituel, et en fonction de cela Je satisferai son désir. J'aplanirai les voies à ceux qui désirent la Vérité et Je le ferai même arriver en possession de la Vérité, mais Je n'empêcherai pas que le désir ardent mondain de savoir lui procure des déceptions lorsqu’il est instruit d’une manière erronée par des êtres spirituels, parce que ceux-ci pourront s'approcher de chaque homme qui leur en fournit le droit au moyen de sa prédisposition pour la Vérité. Comme est votre désir, ainsi il se produira, parce que vous êtes totalement libres dans votre pensée et volonté, mais vous devez aussi bien employer cette liberté. Et ainsi il vous est toujours de nouveau dit que vous devez seulement désirer sérieusement la Vérité pour pouvoir la prendre en possession, mais qu'elle ne peut pas vous être offerte lorsque vous ne la désirez pas. Parce que la transmission de Ma Vérité est un Cadeau de Grâce qui doit être évaluée et qui demande la volonté de l'acceptation. Mais le désir pour la Vérité se retrouve peu dans les hommes, donc pour arriver à la Vérité J'aiderai chacun qui y est poussé seulement par le désir, même lorsqu’il parcourt une voie erronée, lorsqu’il se tourne vers des forces inconnues et qu’il la cherche pour l'éclaircissement. À celui qui la désire sérieusement s'approcheront ensuite de lui des forces qui peuvent correspondre à son désir, qui ont Ordre de Moi de mener au-delà la Vérité qu'ils reçoivent directement de Moi. Si vous les hommes vouliez seulement croire que le désir pour la Vérité est aussi la garantie pour la recevoir. Et même si ensuite vous parcourez des voies erronées, vous serez menés sur la voie juste, et Moi-même Je pourvoirai toujours pour que vous ne soyez pas guidés dans l'erreur, si seulement vous désirez être instruite dans la pure Vérité. Mais tant que les hommes sont encore attachés au monde terrestre, il est plus ou moins indifférent à la Vérité, mais ensuite ils voudront parfois aussi savoir quelque chose de plus sur les domaines du monde spirituel qui leur sont encore inconnus. Mais à eux il manque la sérieuse volonté d'obtenir seulement la pure Vérité, et donc peuvent s'approcher d’eux-mêmes des forces spirituelles qui les instruisent mentalement d’une manière erronée, l'homme tirera aussi des conclusions erronées, ses pensées ne pourront pas être guidées par Moi-Même au moyen de son esprit, parce qu'il n'est pas assez sérieux pour rester dans la Vérité. Mais dès qu’un homme s’efforce de mener une vie dans l'amour, il réveillera aussi le désir pour la Vérité et celui-ci augmentera constamment, et alors il peut aussi avec certitude accepter ses pensées comme juste, il aura la conviction dans son cœur parce que l'amour a déjà allumé en lui une Lumière et parce que ses pensées peuvent être éclairées. Et ainsi il doit y avoir irrévocablement ensemble l'amour et le désir pour la Vérité pour arriver en sa possession, mais alors l'homme est à considérer comme riche, bien que ce ne soient pas des biens terrestres qu’il possède, mais le patrimoine spirituel compense chaque richesse terrestre, parce que celle-ci est périssable avec l'instant de la mort et reste en arrière sur la Terre, tandis que les biens spirituels suivent l'homme dans l'Éternité, maintenant l'âme peut travailler avec ce patrimoine spirituel, il peut toujours l’augmenter et jamais plus le perdre. L'homme est à considérer outre mesure riche s'il possède un savoir sur lui-même, sur son origine et sur son but, sur le but de sa vie terrestre et sur sa liaison avec Moi en tant que son Dieu et Créateur de l'Éternité. Ce savoir ne peut être remplacé par rien, parce qu'il est un savoir divin, une richesse spirituelle qui est impérissable. Et toujours il s’agit seulement que l'homme se tourne vers des enseignants spirituels qui n'estiment pas que leur entendement est capable d’ouvrir des régions impossibles à atteindre. Parce qu'il ne conquerra alors jamais un savoir juste selon la Vérité, alors que les enseignants spirituels sont toujours prêts à donner aux hommes une juste connaissance, pour autant que soit remplie seulement la condition qu’il y est un profond désir pour la Vérité et une vie d'amour qui permet aux êtres de prendre soin d'eux et de leur apporter en tant que médiateurs la Vérité de Dieu. Et alors cela peut se produire de manière très différente. Mais on doit toujours penser que l'homme doit se protéger contre l'influence d'êtres non mûrs, ce qui est souvent difficile lorsqu’il cherche à entrer dans des domaines spirituels avec d’autres hommes, mais il ne peut jamais garantir la maturité animique de ceux-ci. Et donc il doit établir le contact direct avec Moi et porter au réveil l'esprit en lui, pour que Moi-même Je puisse maintenant M’exprimer à travers l'esprit. Alors il peut être certain qu'il ne lui arrive aucune erreur, alors qu'il n'a pas cette garantie là où il lui est donné la possibilité de se faufiler, vu qu’il peut toujours se pousser au milieu des esprits non mûrs au moyen de l'immaturité, des erreurs et des faiblesses du prochain qui s’ajoutent à celles un tel entourage au travers duquel doit maintenant se produire la fréquentation avec le monde spirituel. Je protégerai de l'erreur chaque homme qui désire sérieusement la Vérité, mais dès qu’il s'allie avec de tels hommes qui ne sont pas du même esprit et de la même volonté que lui, il n'a plus la garantie de se confier à la pure Vérité, parce que même ceux-ci sont suivis d’une suite qui cependant n'est plus dans la Vérité et donc il ne peut pas la répandre. Vous devez toujours savoir que Je ne peux pas enfreindre Ma Loi de l'Ordre, vous devez savoir que doivent toujours être accomplies certaines conditions, pour permettre Mon Action directe en vous, et que Je ne peux pas M’écarter de Ma Loi de l'Ordre éternel, autrement Je serais inconstant, Je ne pourrais pas être appelé Parfait. Mais chaque homme peut être certain que la pure Vérité est accessible pour lui, parce que chaque homme a en lui Ma divine étincelle spirituelle qui est en contact constant avec Moi et à laquelle Je peux toujours guider la pure Vérité. Donc reliez-vous avec Moi, et Moi-même Je vous introduirai dans toute la Vérité.

Amen

L'urgence du travail dans la Vigne

B.D. 8766 from 29 février 1964, taken from Book No. 92

Le temps de la fin exige que le travail de la Vigne soit effectué avec urgence, et donc Moi-même Je veux aussi vous aplanir les voies, Je veux vous assister de toutes les façons, pour qu'aux hommes il puisse être guidé encore beaucoup de bien spirituel qui corresponde à la Vérité. Parce que l'erreur domine le monde, et la Vérité est reconnue seulement des peu qui entendent sérieusement connaître la région qui est inaccessible à l'entendement humain. Mais Je vous en donne connaissance et Je rends dépendant seulement de vous-mêmes le fait que vous arriviez à cette connaissance. J’exige de vous seulement le sérieux désir pour la Vérité, pour pouvoir ensuite vous la guider. Et ainsi Je dois toujours de nouveau souligner que les hommes se sont fait des idées totalement erronées de Moi-Même, de Mon Être qui leur est certes insondable, mais qui est présenté aux hommes totalement déformé, comme aussi de Ma Volonté qui doit déterminer le chemin de leur vie terrestre, ou de Mon Église que J’ai Moi-même fondée sur la Terre, ou de l'Œuvre de Libération de Jésus Christ ou bien aussi de toutes les autres liaisons spirituelles. Les hommes marchent dans des pensées entièrement fausses, et seulement dans peu il y a le désir de connaître la Vérité sur tout cela. Mais les hommes ne peuvent pas s'acquitter du but de leur vie terrestre s'ils ne connaissent pas ces faits et le motif de leur être-homme. Mais Je cherche continuellement à guider ce savoir aux hommes, et il peut être donné mentalement l'Éclaircissement à chaque homme si seulement il le désire. J’éveille pour Moi sur la Terre des domestiques qui sont actifs selon Mes Instructions, qui reçoivent de Moi-Même la Vérité et qui ensuite la donnent outre leurs prochains, qui leur aplanissent toutes les voies, guident les hommes ensemble, mènent leurs discours sur le domaine spirituel, créent partout des possibilités que la Vérité puisse être apportée et accueillie. Mais à cela Je ne force aucun homme, autrement la cécité spirituelle des hommes serait depuis longtemps suspendue, mais le but de la vie terrestre ne pourrait pas être atteint, l'homme ne pourrait pas se spiritualiser et s'unir avec Moi. Je dois laisser à tous la liberté de la volonté et donc Je ne peux pas empêcher que l'obscurité devienne toujours plus forte, que les hommes tombent toujours davantage dans l'erreur et avec cela à Mon adversaire et se détournent de la Vérité, donc s'éloignent toujours davantage de Moi Qui suit l'Éternelle Vérité. Seulement rarement il se trouve des hommes dont le désir est pour Moi et pour la Vérité, et à ceux-ci Je guide un patrimoine précieux. Mais Je ne peux pas déterminer Mes domestiques à être actifs dans la libre volonté pour Moi, et selon leur degré d'amour ils seront aussi de bonne volonté de servir, et en fonction de cela ce sera un succès pour ceux qui veulent être en possession de la Vérité. Je peux toujours seulement stimuler Mes domestiques à une fervente activité, Je peux toujours seulement les pousser à utiliser chaque jour et chaque heure où l'occasion leur est offerte d'être actifs pour Moi. Parce que le temps passe rapidement et seulement l'apport de la pure Vérité promet encore le succès pour que les hommes se détachent de l'erreur et qu'ils cherchent sérieusement le salut de leurs âmes. Et ce qui peut se produire de Ma Part pour ouvrir les cœurs des hommes pour l'accueil de Ma Vérité, cela se produira vraiment encore, mais il sera toujours agit seulement dans le cadre du naturel, parce que chaque Miracle serait une contrainte pour la foi et donc inutile pour l'âme de l'homme. Mais l'humanité se trouve dans une grande misère spirituelle tant qu’elle marche dans l'obscurité épaisse, tant qu’elle vit dans l'erreur. Et donc la Vérité doit être guidée encore partout, où elle n'est pas refusée et elle aura toujours un effet bénéfique sur les âmes des hommes qui peuvent mûrir seulement à travers la Vérité, parce que celle-ci procède de Moi et reconduit de nouveau à Moi, mais le retour à Moi est le but et l’objectif de la vie terrestre comme homme. Et donc à vous, Mes domestiques sur la Terre, il vous est toujours de nouveau donné l’Ordre de ne pas faiblir dans votre activité comme serviteur dans Ma Vigne, parce que le temps oblige à une activité toujours plus fervente pour Moi et Mon Règne, et pour vous cela consiste à apporter la Vérité dans le monde, de faire tout ce qui sert pour la diffusion de Ma Parole, de ne perdre aucun jour et de penser toujours seulement à la grande misère qui peut seulement être dépassée par l'apport de la pure Vérité. Moi-même Je sais bien qui doit encore être interpelé par Moi, mais vu que Je ne peux pas agir d’une manière inhabituelle pour la liberté de la volonté de l'homme, J'ai besoin de vous comme médiateurs, pour que vous agissiez sur la terre en toute spontanéité et puissiez offrir au prochain un Don du Ciel qu’ils peuvent recevoir seulement de Moi Même. Donc vous ne devez pas faiblir dans votre travail pour Moi et Mon Règne, vous devez vous rappeler des nombreuses âmes malheureuses qui prennent la voie vers l'abîme, parce que dans l'obscurité elles ne voient pas la voie qui mène à Moi, et vous devez les aider. Alors seulement leurs cœurs seront ouverts, parce que l'amour est une Force qui diminue la résistance et ensuite l'homme est déjà conquis, lorsqu’il vous écoute car ensuite Moi-même Je peux lui parler. À tous il ne vous reste plus beaucoup de temps. Mais si ce bref temps est encore exploité abondamment, alors les âmes peuvent encore être sauvées et vous avez accompli une grande œuvre de Libération sur ces âmes qui vous en remercieront dans l’éternité, vu qu’il s’agit seulement de préserver les âmes du sort d’une Nouvelle Relégation qui attend toutes celles qui ne peuvent plus se conquérir la Vérité, qui font partie de la suite de Mon adversaire et qui le resteront encore pour longtemps.

Amen

L’incommensurable Grandeur et Puissance de Dieu

B.D. 8767 from 1 mars 1964, taken from Book No. 92

À vous seulement un minuscule fragment de Ma Création est visible, même lorsque vous observez le Firmament étoilé, jusqu'où arrive votre regard. L'Infini entier est rempli avec Mes Créations, qui sont elles-mêmes initialement du spirituel formé qui cache du spirituel plus hautement développé qui doit arriver au mûrissement. C’est une armée démesurément grande d'êtres spirituels, d’esprits primordiaux autrefois tombés, qui sont liés dans ces Créations dans le but du retour à leur Origine, à Moi. Et de cela vous pouvez déduire les temps infiniment longs, que vous pouvez nommer avec le mot « Éternités » (au pluriel), qui sont nécessaires pour spiritualiser tout le spirituel autrefois tombé, pour le libérer de la matière dure et pour le faire devenir de nouveau ce qu’il était au début. Alors vous vous imaginerez l'Éternelle Divinité autrement, parce que Ma Grandeur et Ma Puissance vont dans l'incommensurable. Les limites de tout ce qui peut être mis en liaison avec Moi, que ce soit Mon Être, comme Mon Action et Mon Règne dans l'Infini sont dépassées. Et alors pour vous il ne vous sera plus entièrement incompréhensible que Je Me baisse en bas vers chaque être créé par Moi et que Je lui parle. Mais en tant qu’homme vous ne pouvez vous faire aucune idée de Mon Être Qui dépasse tout ce qui est imaginable pour vous, Qui ne peut pas Être mis dans une Forme et auquel est soumis l'Infini entier Qu'il gouverne avec toute Sa volonté et Son Pouvoir. Parce que votre pensée est limitée et elle ne peut pas saisir l'Infini, avant que vous-mêmes n’ayez atteint le degré de la perfection qui vous rend possible de pénétrer plus profondément dans le plus grand Mystère de l'Être de votre Dieu et Créateur. Donc les Créations dans l'Univers existent déjà depuis l'Éternité, et il se passera encore des Éternités jusqu'à ce que tout soit spiritualisé. Parce que pour Moi il n’existe ni Temps ni Espace, Je domine tout l'Infini et pour Moi le passé, le présent et le futur sont un. Mais Je trouve Ma Béatitude dans le fait de Créer et Rayonner constamment Ma Force dans l'Infini et Je ne crée rien sans faire agir Mon Amour et Ma Sagesse, et donc toutes les Créations servent à ce but, seulement à vous les hommes il ne peut pas vous être donné le plein Éclaircissement sur cela, parce que vous pouvez saisir seulement ce qui existe pour votre champ visuel. Et même cet éclaircissement dépasse votre capacité de compréhension, tant que vous n'êtes pas encore parfait. Vous serez en mesure de contempler des mondes immenses, dont vous ne possédez aucune connaissance, seulement lorsque vous-mêmes serez dans le Règne spirituel dans un haut degré de Lumière, parce que ceux-ci font ensuite partie des bonheurs qui vous attendent, parce qu'ils sont des Créations d'un genre inimaginable, dont vous pourrez prendre vision, parce que vous serez capables de contempler spirituellement et ensuite vous reconnaitrez aussi le but de leur destination. Je Suis l'Être le plus grand et le plus parfait, Qui pour vous reste éternellement impossible à atteindre, parce que les êtres créés ne pourraient jamais supporter Ma Puissance d’Ur. Et malgré cela Je Suis votre plus aimable Père Qui cherche à rendre heureux dans une très grande mesure chaque créature particulière et Qui a préparé pour vous toutes ces joies et magnificences dans le Règne spirituel. Mais vu que Je Suis le plus sublimement parfait, l'être créé doit aussi atteindre un certain degré de perfection pour pouvoir être bienheureux maintenant avec Moi dans un lien intime. Et cette perfection peut être atteinte maintenant à travers la re-transformation de l'être en amour, qui autrefois était son être d’Ur, parce que Mon Amour l'a externalisé en le rayonnant en tant qu’être autonome, et ainsi dans sa substance d’Ur il était justement Ma Force d'Amour rayonnée. Il doit retransformer dans la libre volonté son être inversé en amour alors il pourra aussi goûter toutes les magnificences que J'ai préparées pour tous Mes fils. Et Ma Béatitude consiste à reconduire tous les êtres autrefois tombés de Moi, à les poursuivre avec Mon Amour jusqu’à ce qu’ils ne prêtent plus aucune résistance et se rendent à Moi et à Mon Amour. Et c’est à ce dernier but que servent toutes Mes Créations dans l'Infini, toutes les constellations avec tous leurs habitants ont leur tâche particulière, et toutes servent aux créatures pour leur dernier perfectionnement. Et chaque créature doit avoir connaissance de son Dieu et Créateur dès qu’elle se trouve dans le stade de la conscience de soi. Et dans la libre volonté elle doit tendre à son dieu et Créateur pour établir un jour l'unification avec Lui, ce qui lui garantit ensuite la plus sublime Béatitude. Je laisse arriver à vous les hommes cette connaissance, pour vous accorder seulement un petit regard dans l'infinie Création qui est levée seulement pour vous, pour les esprits d’Ur autrefois tombés et que seulement Mon infini Amour pour vous a fait se lever pour qu’elle soit pour vous la voie sur laquelle vous revenez de nouveau à Moi, dont vous étiez autrefois procédés dans toute la perfection. Je veux vous allumer seulement une petite Lumière sur Qui Je Suis et sur l’incommensurable Amour qui M'a bougé à faire se lever ces Créations, et sur le fait que Je Me baisse de la Hauteur la plus haute en bas vers vous, Mes créatures, pour vous interpeler Moi-même et pour vous dévoiler Mon Être jusqu'où vous êtes en mesure de Le saisir, et Je vous tourne continuellement Mon Amour qui est pour vous toujours et dans l’éternité et un jour il obtiendra même que vous y répondiez volontairement car alors sera accompli votre changement en votre être primordial. Seulement alors vous reconnaîtrez Mon amour, Ma Sagesse et Ma Puissance et vous serez incommensurablement bienheureux, parce que les Magnificences que J'ai préparées pour ceux qui M'offrent leur amour n'auront plus de fin.

Amen

Aucune Œuvre de Création n’est sans sens et sans but

B.D. 8768 from 2 mars 1964, taken from Book No. 92

Il n’y a rien dans la Création matérielle qui soit sans sens ni but, même lorsque vous les hommes ne pouvez pas le reconnaître. Tout a été créé pour servir au développement vers le Haut du spirituel, et ce développement vers le Haut repose sur le service, même si c’est dans la volonté liée, dans un état d'obligation où tout se déroule selon la Loi divine de la nature. À l’homme le but de service n’est pas toujours reconnaissable, et malgré cela chaque Œuvre de Création est procédée de la Main de Dieu, et dans Sa Sagesse infranchissable il lui a été assigné une fonction qui concerne seulement le Spirituel Même qui est lié dans ces Créations qui tiennent « enchaîné » ce spirituel pour casser sa résistance, pour le pousser à tendre vers la liberté. Parce que le spirituel, à cause de sa résistance contre Dieu s'est durci et pour se développer vers le Haut il doit renoncer à sa résistance s'il veut progresser. Et ces Œuvres de Création restent pour des temps éternels dans leur forme inchangée, et malgré cela elles s'acquittent de leur but, qui est de servir d’enveloppe à du spirituel qui est déjà sorti de l'abîme le plus profond, pour commencer dans une Œuvre de Création son chemin de développement vers le Haut. Parce qu'il existe encore une quantité infinie de substance spirituelle durcie qui n'a pas encore commencé, qui n'a pas pu encore être enfermée dans la matière, parce que sa volonté est si forte qu'elle n'a pas pu encore devenir matière, elle ne s’est pas laissé envelopper par l'Amour de Dieu et il doit se passer encore beaucoup de temps jusqu'à ce que ce spirituel commence un jour son parcours à travers la Création. Mais tout ce que vous les hommes voyez dans la Création, a pour but de servir, chose que cependant vous les hommes pouvez contrarier avec votre volonté, lorsque vous n'employez pas les Œuvres de Création selon leur but, si vous les empêchez donc de servir, ce qui seul constitue leur développement vers le Haut. La constitution et la continuité de l'existence de beaucoup de Créations est vraiment assurée par ces Œuvres de Création qui peuvent réaliser leurs destinations de servir. Parce que la Création ne sert pas seulement à l'homme, mais elle assure sa propre existence, parce qu'une Œuvre est levée pour d’autres cela est pensé et déterminé en tout Amour et Sagesse par Dieu Qui ne fait rien se lever sans sens et sans but, parce que cela contredirait Son Amour et Sa Sagesse. Mais si vous ne reconnaissez pas chaque but dans sa destination, il est indubitable tant que vous-mêmes, en tant qu’homme, vous vous trouvez encore dans un bas degré de maturité, mais la connaissance vous viendra avec l'augmentation de maturité. Et alors seulement le Miracle de la Création vous touchera davantage, parce que vous deviendront claires des choses que vous n'êtes presque pas en mesure de saisir, parce qu’elles vous prouvent un Créateur infiniment puissant, affectueux et sage, qui s’est imposé un but et ce but sera sûrement atteint. Et ainsi vous les hommes devez évaluer à juste titre tout ce que vous offre la Création. Vous devez utiliser ses services, quoi qu’ils soient, parce que, que ce soit la matière dure, le monde minéral, comme aussi le monde végétal et animal, est créé pour vous, pour que vous les utilisiez toujours de la manière juste. Chaque dissolution de la forme matérielle extérieure est un pas de plus pour le développement du spirituel lié dans la forme. Mais vous ne devez pas dissoudre des formes contre la Loi, lorsque leur temps n'est pas encore accompli, et pour lequel il vous est donné le juste jugement. Vous ne devez rendre rien prématurément incapable de servir, vous devez vous adapter aux lois de la nature, autrement vous êtes vous aussi souffrants, parce que dès que du spirituel devient libre prématurément, son influence sur des hommes est nuisible, parce que le spirituel non mûr se venge sur l'homme qui a interrompu son processus de mûrissement injustement. Et ce danger existe lorsque l'homme est trop attaché à la matière et cherche à en tirer une utilité terrestre sans observer les lois de la nature. Tout doit se dérouler dans l'Ordre de la Loi, alors le développement vers le Haut de tout ce qui est encore lié dans la Création comme aussi dans l'homme lui-même et qui doit un jour obtenir sa liberté est assuré. Mais l'Ordre divin est presque toujours inversé, et donc le développement spirituel reste en arrière et demande une réglementation violente, qui se déroule toujours lorsqu’il y a le danger que rien n’est plus employé selon le lieu et l'Ordre divin et qu'il est refusé à ce spirituel dans chaque forme de servir. Parce qu’il n’y a rien dans la Création qui n'ait pas à s'acquitter d'un but, chaque Œuvre de Création sert à l'édification et au maintien de la Terre, et tant qu’il se lève des Créations terrestres, le processus de développement qui a pour but le retour définitif de tout le spirituel autrefois tombé n'est pas encore terminé. Et il se passera encore des Éternités durant lesquelles il se lèvera toujours de nouvelles Créations, parce qu'encore d’innombrables esprits d’Ur attendent leur chemin vers la matière, leur chemin à travers cette matière et leur retour définitif à leur origine primordiale. Tout se déroule dans l'Ordre de la Loi, et ainsi tout ce qui est tourné contre cette Loi de l'Ordre éternel a aussi un effet défavorable. Mais un jour le but sera atteint, un jour tout sera de nouveau spiritualisé et un jour toutes les Créations qui se lèvent seulement pour rendre les êtres infiniment heureux seront seulement d'espèce spirituelle parce que celles-ci créent et agissent constamment pour leur propre béatitude.

Amen

Quel savoir est « œuvre fragmentaire » ?

B.D. 8769 from 3 mars 1964, taken from Book No. 92

Vous qui devez Me soutenir Moi et Ma Parole, vous devez aussi d'abord être instruits à juste titre. Vous devez savoir tout ce qu’il est nécessaire de savoir pour être actif pour l'enseignement, et pour pouvoir répondre à chaque question et pour affronter chaque objection. Et ce savoir n'est « pas une œuvre fragmentaire », même lorsqu’il ne peut pas vous être offert dans toute sa précision, parce que vous n'êtes pas encore en mesure de saisir les plus profondes Sagesses. Mais vous serez introduits dans toutes les corrélations et toujours instruits de nouveau, là où vous n'êtes pas entièrement informés, mais toujours avec la restriction que Je vous donne ce qui vous est vraiment nécessaire, parce que Je sais aussi quel savoir est sans sens et sans but pour votre existence terrestre et donc Je vous le retiens. Mais vous les hommes du monde, vous employez volontiers des manières de parler communes, lorsqu’il vous manque quelque chose, au lieu de vous efforcer et de Me demander ce qui vous manque. Ainsi vous employez souvent le mot : « Notre savoir est une œuvre fragmentaire », chose qui correspond certes à la Vérité lorsque vous considérez l'humanité dans son ensemble y compris ces hommes qui sont pourvus avec un esprit aigu, mais qui cherchent à résoudre seulement des problèmes terrestres. Parce qu'à ceux-ci il manquera encore beaucoup de savoir, tant qu’ils ne sont pas instruits par l'esprit en eux. Mais lorsqu’il s’agit de l'apport de savoir spirituel et de ceux que J’ai chargés de répandre la Vérité, alors il est aussi sûr que ceux-ci sont instruits par Moi pour être préparés pour leur mission, et alors Je leur ferai aussi avoir ce dont ils ont besoin pour leur fonction. Alors votre objection est vraiment injustifiée, parce qu'ils pourront donner réponse à chaque question, à moins que vous souteniez dans vos rapports avec eux une erreur en affirmant avoir aussi été instruits par Moi. Mais alors sûrement Je M'inclurai et ferai arriver à Mes serviteurs les justes explications, parce qu'il n'existe rien sur lequel vous les hommes ne pouvez pas demander la clarté, parce que Je veux que vous les hommes vous vous bougiez dans la Vérité et donc Je ferai arriver un bien spirituel sans lacunes à ceux qui sont actifs pour Moi et qui doivent répandre la Vérité. L’objection comme quoi le Livre des livres ne contient pas ceci ou cela de ce que Je vous soumets, est justifiée seulement puisqu'il ne peut pas contenir tout parce qu'il devait être accessible à chaque homme, mais chaque homme n'est pas ouvert ou capable d'accueillir les plus profondes Vérités. Mais le chemin de vie de l'individu détermine aussi le degré de sa compréhension vis à vis du contenu des Saintes Écritures. Et donc les choses iront toujours de sorte que l'homme de bonne volonté, plus mûr peut aussi apprendre de l’Ecriture ce qu’un autre ne voit pas, parce que son esprit n'est pas encore réveillé. Et parce que le Livre des Pères n'est plus pour les hommes ce qu’il doit être : Ma Parole, donc Je Me fais entendre de nouveau c'est-à-dire à travers ceux qui permettent en eux Mon Action. Je leur explique donc des choses qui ne sont pas écrites dans ce Livre, mais que pourrait apprendre chacun s’il entrait selon l’Ecriture complètement dans Ma Volonté et menait une vie d'amour. Et alors à cause de cela votre savoir reste encore une œuvre fragmentaire tant que vous ne vous acquittez pas des conditions et êtes justement « seulement des lecteurs », mais pas des artisans de Ma Parole. Alors vous devez aussi vous contenter avec un savoir partiel, mais que vous-mêmes pouvez augmenter à chaque instant si vous le désirez sérieusement. Parce que pour Mon compte vous devez marcher dans la Lumière et échapper aux ténèbres, mais la Lumière est un savoir selon la Vérité. Et ce que Je donne, Je le donne sans limites, mais selon votre maturité et votre volonté de recevoir. Et si Je donne déjà à chacun cette assurance que celui qui s'acquitte seulement de Ma Volonté et vit dans l'amour, alors Je mènerai à celui qui doit instruire le prochain sur Mon Ordre un savoir encore beaucoup plus volumineux, car Moi-même Je l’instruis pour son activité d'enseignant. Parce qu'un maitre doit pouvoir répondre à chaque question qui lui est posée. Il doit avoir pour tout une explication et il doit aussi être à juste titre guidé dans ses pensées, autrement il ne pourrait pas être actif sur Mon Ordre, comme Mon représentant sur la Terre qui instruit les hommes à Ma Place, mais toujours avec Mon Patrimoine spirituel. Parce que comme il enseigne maintenant, il ne parle plus lui-même, mais il se sert de Mes Mots que Je lui mets en bouche. Et Je ne peux Moi-même pas vraiment être décrit comme un ignorant, donc Mon représentant sur la Terre doit aussi recevoir la Sagesse de Moi lorsqu’il parle sur « Mon Ordre » à « Ma Place ». Il s'agit seulement de celui qui est à admettre comme Mon vrai représentant sur la Terre. Et celui-ci vous pourrez vite le reconnaître, parce que là où on voit une profonde sagesse, le savoir peut lui être apporté seulement à travers Mon Esprit. Mais là où agit Mon Esprit, de sorte que Je puisse M’adresser directement à un homme, là il est aussi donné la garantie pour un travail missionnaire, pour lequel Moi-même J'ai choisi Mon serviteur et Je le mettrai même dans la position de remplir sa mission. Vous pouvez chercher la clarification toujours là parce qu'alors vous vous tournez directement vers Moi si vous le reconnaissez comme Mon représentant sur la Terre, et Moi-même Je peux ensuite vous instruire, dès que vous-mêmes êtes prêts à accueillir Mes clarifications.

Amen

Le processus de la création a pris des éternités ....

B.D. 8770 from 4 mars 1964, taken from Book No. 92

Le processus de la création n’a pas été un acte instantané, bien qu’à la vérité, la puissance ne M’en aurait pas manqué .... Mais alors, le but de la création aurait été raté, parce qu’il devait garantir un développement lent de la profondeur à la hauteur, et pour cette raison, elle s’est étendue sur des périodes de temps infinies. En tant qu’hommes, vous comprendrez donc sans doute que dans le livre des pères, un récit métaphorique de l’acte de création vous est donné, parce que ceux à qui il manque encore une connaissance plus approfondie ne seraient pas à même de comprendre le processus tel quel ; il ne fallait donc les instruire que du fait que jadis, la création a procédé de Ma main, qu’elle a été et est l’œuvre de Ma volonté et de Ma puissance ....

Celui qui cherche à pénétrer plus à fond parviendra à une connaissance plus profonde. Mais pour le moment, il suffit de savoir qu’il y a une Puissance Qui a fait surgir tout ce que l’homme voit autour de lui, aussi bien que les créations qu’il ne peut pas voir. Car avant de pouvoir lui expliquer les rapports les plus profonds, il faut qu’il connaisse l’origine première de tout ce qui a été irradié par Moi, en tant que force d’Amour, en êtres indépendants .... Et il faut qu’il sache que ces êtres M’ont fait défection, et que ce grand péché originel pèse maintenant sur les êtres. Ce n’est qu’après, que le surgissement de la création peut lui être expliqué, et comment les êtres sont reconduits en passant par la création entière. Mais celui dont l’esprit n’est pas encore éveillé se cramponnera au pied de la lettre, et n’y verra jamais clair, parce qu’il est réfractaire aux enseignements des hommes à l’esprit éveillé.

Tout ouvrage de création, a nécessité des périodes infinies de développement préalable, pour ce qui concerne toujours le spirituel qui, par l’incarnation dans un ouvrage de création, doit monter en haut .... Il était déchu dans de telles profondeurs que, pour monter de nouveau en haut, il lui a fallu des éternités de séjours dans des créations de toutes sortes .... depuis des formes très primitives jusqu’à des ouvrages de formes magnifiques, formés au moyen de Ma volonté, pour héberger ce spirituel et le mettre en état de monter en haut .... Et ainsi, l’ouvrage de création « terre » n’était au commencement qu’un agrégat d’esprits très chaotiques dont les substances se condensaient lentement pour prendre une forme, devenir une masse qui ne pouvait pas encore être appelée matière dense, mais pouvait être considérée comme éléments de base – sans forme mais capable d’une force gigantesque ; car ils recelaient en eux le spirituel complètement indompté. Mais Ma sagesse distribuait tout avec justesse en employant chaque élément au profit de Mon activité créatrice, de sorte que des formes individuelles surgissaient et elles devaient alors remplir le but qui leur était destiné, afin que, peu à peu, pendant des durées infinies, les ouvrages de création visibles se sont édifiés – jusqu’au moment où la terre a pu se couvrir d’une végétation, et que de plus en plus de spirituel mûri a pu se loger dans ces créations-là pour suivre son développement vers le haut en tant que plantes du monde végétal. Et celles-ci furent suivies des premières créatures animées, créatures qui pouvaient déjà exécuter quelque activité qui leur étaient propres, si minime soit-elle, selon la loi naturelle.

Et en partant de ces organismes minuscules, d’autres phases infinies de développement se sont écoulées jusqu’au règne animal, qui comprenait des formes toujours plus grandes et plus fortes en lesquelles se réunissaient déjà de grandes parties de spirituel rassemblées pour remplir leur tâche de rendre la terre utilisable pour l’ouvrage suprême couronnant la création de Dieu .... l’être humain .... qui avait dû suivre son chemin en passant par tous ces niveaux préalables jusqu’à ce que son âme soit de nouveau le rassemblement de toutes les particules qui avaient jadis composé un esprit originel déchu et qui, suite à leur dissolution, avaient dû passer par tous les ouvrages de la création pour évoluer, en montant de nouveau lentement vers la hauteur.

Et il s’ensuit que l’homme ne peut pas avoir été créé lors de la « création du monde » .... de même que tous les ouvrages de création n’ont pas été des créations instantanées de Ma part – étant donné que le lent développement vers la hauteur devait le précéder ; sinon, toute l’œuvre de création aurait été dépourvue de sens et de but ; car elle n’avait pas surgi pour Mon bien, mais pour le bien de Mes créatures déchues, et donc elle devait remplir un but : celui de reconduire à Moi ce qui était déchu. Néanmoins chaque ouvrage de création était Ma pensée extériorisée exécutée au moment où il fallait une nouvelle forme pour du spirituel ayant atteint un degré de maturité défini afin qu’il puisse continuer son chemin de développement. Et ainsi, les différentes créations ont surgies par périodes. Il ne fallait le règne végétal qu’au moment où le règne minéral lâchait du spirituel qui devait maintenant être transféré dans un vêtement plus léger .... Et de même, les animaux très petits, voire minuscules, n’ont surgi qu’après la création du règne végétal .... Et Moi Seul savais quand l’un était nécessaire pour l’autre, et Je savais aussi combien de temps il fallait aux créatures plus grandes – depuis les bêtes jusqu’aux préadamites – pour faire mûrir les substances psychiques incarnées en eux. Et ainsi, J’ai reconnu, Moi, quand le temps a été venu où l’être spirituel s’était rassemblé dans ses particules individuelles pour être à même de s’incarner en « âme ». Et alors ce fut pour Moi le moment d’extérioriser encore un autre ouvrage de création : .... l’être humain, créé d’une façon aussi ingénieuse qu’il est possible, dans cette forme extérieure, afin qu’il murisse jusqu’à l’ultime perfection. Et il y a depuis cette création de l’homme des espaces de temps infinis que vous autres hommes n’êtes pas capables d’évaluer, car votre concept du temps est encore limité, tandis que Mon œuvre de reconduite existe déjà depuis des éternités ; et bien que, avant l’homme, des temps éternels se soient écoulés avant que la terre avec tous ses ouvrages de création eût été prête à être habitée par l’homme pour qu’il puisse mûrir jusqu’à sa perfection, il s’est passé déjà beaucoup de temps depuis ce moment aussi, car périodiquement, la terre subit d’énormes bouleversements et altérations, ce qui vous empêche de calculer la durée de l’existence de la terre et de l’homme.

Mais une chose est sure, c’est que ce ne sera qu’après avoir atteint un degré de lumière suffisant que vous autres hommes gagnerez un aperçu juste de Mon plan de salut éternel .... Car auparavant, vous ne pouvez pas dépasser votre façon raisonnée de penser pour imaginer des temps auxquels le concept d’« éternités » peut être appliqué .... Et tant que votre esprit n’est pas éveillé, il faut vous présenter les choses en métaphores .... Il n’est possible qu’à l’esprit éveillé de voir plus en profondeur, mais les sagesses suprêmes ne lui seront compréhensibles que quand il sera entré dans le règne de lumière, et que tout pourra lui être révélé, puisque alors, tout lui deviendra compréhensible ....

Amen

Raison de la libre volonté de l'homme

B.D. 8771 from 5 mars 1964, taken from Book No. 92

Et ainsi vous en tant qu’homme, vous vous trouvez dans le stade dans lequel vous pouvez de nouveau décider librement avec votre volonté. Ce que cela signifie, vous l’apprendrez un jour, lorsque vous serez de nouveau dans la Lumière et lorsque vous pourrez embrasser avec le regard le temps infiniment long durant lequel vous êtes passés sur la Terre dans l'état d'obligation, dans lequel vous étiez liés dans les Créations de différents genres, dans lesquelles vous deviez exécuter des activités selon la Loi divine de la nature, auquel vous ne pouviez pas vous opposer. Mais maintenant, en tant qu’homme, vous avez reçu de nouveau la libre volonté qui vous met de nouveau la marque d’un être divin que vous avez été autrefois. Et en tant qu’homme vous recevez aussi en vous une étincelle spirituelle divine qui vous lie sans interruption avec le feu de l'Amour divin qui est inséparable de l'Esprit du Père de l'Éternité et qui le reste dans toute l'Éternité. Et ces deux choses, l’étincelle spirituelle et la libre volonté, sont des marques d'un être divin, parce que ce qui autrefois a été procédé de Dieu était parfait, et la libre volonté fait partie de la Perfection. Vous les hommes devez savoir ces connexions, vous devez savoir, que et pourquoi une libre volonté ne doit pas être niée, et en outre vous devez savoir, qu'aucune âme humaine ne pourrait être appelée à la responsabilité si l'homme n'avait aucune libre volonté. Vous devez savoir, que Dieu a vraiment le Pouvoir nécessaire pour transférer d'un coup tous les êtres dans l'état de la plus sublime Perfection, mais ces êtres seraient ensuite seulement des Œuvres de Son Pouvoir, mais jamais des fils de Son Amour, ces derniers cependant peuvent se former à cela seulement dans la libre volonté. La Béatitude de Dieu consiste dans le fait que les êtres créés par lui peuvent vraiment dans la libre volonté tendre à cette perfection s’ils tendent à Lui dans la libre volonté, comme ils peuvent aussi s'éloigner et se tenir loin de Lui, et malgré cela chercher à atteindre le dernier but. La libre volonté est toujours déterminée par l'amour, peu importe s’il est orientée d’une manière positive ou négative, et l'amour est positif lorsque Dieu est son but, ou bien négatif, lorsqu’il est pour l'adversaire de Dieu, lorsque l'amour est seulement de l’amour propre qui tend seulement à ses propres avantages, alors que l'amour positif est divin parce qu'il veut toujours seulement donner et rendre heureux. Et cela est décidé par la libre volonté, et pour cela seulement la libre volonté peut être responsable. Nier la libre volonté de l'homme ferait apparaître beaucoup de choses comme insensées, et même l'Image de Dieu, du Créateur de l'Éternité, serait une caricature, parce que chaque imperfection, tout mal, le bas état spirituel des hommes et leur comportement anti-divin pourrait ensuite aussi être considérés comme voulu de Dieu et un Dieu d'Amour ne pourrait jamais plus être reconnu. Tout mal dans le monde devrait toujours être mis à la charge du Créateur Lui-Même s'il n'avait pas été causé par la libre volonté de l'homme lui-même. Pensez que Dieu Lui-Même enfreindrait Sa Loi de l'Ordre, parce que seulement un peut être retenu responsable pour tout, Dieu ou bien Sa créature, l'homme. Mais Dieu peut agir seulement dans la plus grande Perfection, et jamais Il enfreindrait Sa Loi de l'Ordre. L'homme par contre peut sortir de l'Ordre grâce à sa libre volonté, parce que tant qu’il vit en tant qu’homme sur la Terre, il est imparfait et il vit justement sur la Terre dans le but de s'insérer de nouveau dans l'Ordre légal qu'il a enfreint autrefois volontairement, et donc il doit de nouveau devenir parfait, comme il l’a été au début. Chaque homme devrait réfléchir une fois sérieusement que le monde ne pourrait pas avoir cet aspect comme c’est le cas dans le temps de la fin, si l'homme n'avait pas la libre volonté. Alors seulement la Volonté de Dieu serait décisive, et celle-ci ne mettrait rien en dehors de l’Ordre, chose qui est évidemment le cas. Donc Dieu devrait être rendu responsable pour tout ce qui se passe dans le monde. Mais cette pensée est si absurde, que l'homme pourrait avec une intime réflexion arriver en vérité à l'intime conviction d'être en possession d'une libre volonté. Donc il doit toujours de nouveau être souligné qu'il s'agit de la volonté intime, pas de l'exécution de ce que l'homme veut. L'exécution humaine peut certes être empêchée par un Pouvoir supérieur ou bien aussi de la part du prochain, mais malgré cela la libre volonté reste responsable, peu importe quel effet elle a. Parce que même une mauvaise action que l'homme accomplit dans la libre volonté, peut avoir un effet favorable sur les âmes des prochains au moyen d'actions contraires de Dieu, mais malgré cela l'homme doit répondre de sa mauvaise volonté, parce que celle-ci est libre. Tant que vous les hommes niez une libre volonté, vous ne vous rendez pas compte de votre origine, ou bien vous ne reconnaissez pas Dieu comme l'Être le plus hautement Parfait, Qui vous a donné la Vie. Un être créé sans une libre volonté, serait formé d’une manière imparfaite, il serait seulement une Œuvre morte, parce que seulement la libre volonté pensante le rend un être parfait. Dans la période où l'être est encore lié dans les Œuvres de Création, il doit se soumettre aux Lois de la nature, et il est encore exempt de toute responsabilité, parce qu'il ne peut alors pas encore agir contre la Volonté de Dieu. Mais dans l'état d'homme il peut agir, penser et vouloir selon son consentement, mais pour cela il est aussi responsable, parce que c’est le vrai but de la vie que d'orienter d’une manière juste la libre volonté vers Dieu dont il s'est autrefois éloigné. Et ainsi l'homme ne peut pas s’exonérer de sa responsabilité, il ne peut pas la charger sur un autre, lui-même doit porter les conséquences de sa volonté, et avec cela sa libre volonté décide aussi du sort de son âme dans l'Éternité. Il peut devenir totalement libre de toute chaîne, mais il peut aussi de nouveau renforcer ses chaînes et de nouveau retomber dans l'abîme. Mais la Volonté de Dieu ne décidera jamais son état après son décès de la Terre, mais l'homme lui-même se crée son sort, parce qu'il a une libre volonté.

Amen

La mort précoce des enfants

B.D. 8772 from 7 mars 1964, taken from Book No. 92

Je vous fournirai la Force, parce que J'ai besoin de votre collaboration sur la Terre, ce qui suppose votre libre volonté. Je pourrais même Me choisir des vases et les destiner à une activité pour Moi, mais cela ne correspond pas à Mon éternelle Loi de l'Ordre, parce qu'uniquement la libre volonté doit être déterminante et celle-ci peut aussi ensuite offrir la garantie de l'entreprise. Il y a certainement des hommes disposés à travailler pour Moi, mais souvent il leur manque les conditions préalables pour exécuter une activité de salut sur la Terre. Mais Je sais qui est prêt à se soumettre volontairement à cette activité et Je M’en sers comme vase adéquat. Je saurai même conserver un tel vase et le mener au travers de toutes les situations de besoin, en particulier lorsque dans cet homme il n'y a plus le désir pour le monde, et lorsqu’il met totalement de côté ses désirs terrestres au profit d’un travail spirituel qu'il reconnaît être extrêmement important. Et de ce fait le travail dans la Vigne pourra être continué, et votre effort sera toujours béni, vu qu’il s’agit d’apporter encore beaucoup de clarifications à ces hommes qui ont une oreille ouverte, qui se mettent tout seul en contact avec Moi et Me posent des questions auxquelles Je réponds au travers de Mes serviteurs sur la Terre. Il vous sera toujours dit que J'ai beaucoup d'écoles dans le Royaume spirituel, et que l'Univers entier cache des Créations qui servent toutes au mûrissement du spirituel autrefois tombé. Et chaque Œuvre de Création a sa destination, elle servira toujours au développement vers le haut d’êtres dont l'état correspond aux conditions de vie de cette Création particulière. Et ainsi des âmes qui ont fait leur parcours à travers les Créations de la Terre peuvent s'incarner aussi sur d’autres constellations en raison de tendances déterminées que Moi seul connais, afin de leur assurer un mûrissement sur d’autres constellations de sorte qu'ensuite il puisse même leur être offert l'incarnation comme homme sur la Terre et à celles-ci il peut même ensuite leur être confié une mission. Et cela vous explique aussi la mort de petits, voire de très petits, enfants dont les âmes ne seraient pas appropriées à un chemin sur la Terre, mais qui ne peut plus être appelé comme entièrement contraire à Moi, de sorte que Je leur donne une autre possibilité de développement dans une des nombreuses écoles, ce qui leur permet souvent d’accomplir leur travail tout en donnant à l'être une certaine maturité. Mais à ces âmes il n'est pas possible d’atteindre la filiation divine que leur procurerait une vie terrestre réussie, mais elles pourront de nouveau un jour, lorsqu’elles auront déjà atteint un haut degré de Lumière, descendre sur la Terre pour accomplir une mission et ensuite se conquérir aussi la filiation divine. Lors de l'incarnation d'une âme en tant qu’homme, entre en jeu une grande quantité de circonstances et de dispositions y compris le degré de maturité qu’elle avait déjà atteint dans le stade précédent, et qui ne doit pas diminuer au travers d’une vie terrestre, mais qui peut décroître à cause de la faiblesse du corps, lorsque l'âme s'incarne dans un corps maternel non approprié à son état, de sorte que les difficultés de mûrissement soient ensuite très grandes et qu’elles puissent avoir pour conséquence une totale faillite. Alors l'âme est de nouveau libérée de son enveloppe extérieure et transportée là où un développement ultérieur lui sera plus facile et plus sûr, parce que l'âme ne sera plus en forte opposition avec Moi. Et ainsi il existe beaucoup de possibilités pour aider le mort spirituel d'un temps au retour à Moi. La Terre est certes l'Œuvre de Création la plus inférieure et la plus pauvre, mais elle peut produire les plus hauts succès spirituels lorsque l'être est prêt à parcourir cette voie terrestre, mais Je vois par avance si la libre volonté ou d’autres causes rendent impossible le mûrissement de l'âme, et J’interviens en aidant toujours là où l'abandon d'une âme le requiert, laquelle ne peut pas faire face à son destin imposé bien que sa volonté ne soit pas délibérément opposée à Moi. Vous les hommes vous ne pouvez pas le juger, mais tout a sa raison d’être dans Mon Amour et dans Ma Sagesse, et ainsi vous devez accepter le fait que J’ai Mes raisons pour la mort précoce d'enfants, parce que rien ne se passe sans sens et sans but, et tout est seulement pour le bien du spirituel qui autrefois s'est éloigné de Moi et qui doit de nouveau revenir à Moi. Et J'ai infiniment tant de possibilités d’atteindre un jour Mon but, et un jour vous aussi vous saurez tout et reconnaîtrez ce qui motive Mon Règne et Mon Action. Mais Je suis toujours préoccupé pour le faible et Je l'assisterai de toute façon, parce que Je connais aussi le degré de résistance d'une âme, Je sais lorsque sa résistance a cédé et si et comment elle continuera à céder, et par conséquent Je mets l'âme là où elle atteindra le plus rapidement son but.

(07.03.1964) Le chemin sur la Terre est l'unique possibilité pour atteindre la filiation de Dieu, mais Je sais aussi pourquoi et dans quelle mesure une âme est en danger de perdre même le degré déjà atteint et de retomber, et alors Je l'empêcherai au vu de sa faible résistance résiduelle contre Moi, chose que la libre volonté ne peut pas déterminer, et celle-ci n'exclut pas une retombée. Mais l'âme peut déjà décider avant l'incorporation comme homme si elle veut parcourir le chemin terrestre, et il sera donné suite à sa libre volonté. Et ainsi on peut expliquer le sort ultérieur d'enfants morts de mort violente, auxquels il est également offert l'occasion de continuer leur développement sur d’autres constellations et d’y mûrir, même si c’est dans d’autres conditions. Mais chaque âme peut aussi, si elle le veut sérieusement, revenir sur la Terre comme homme dans le but d’atteindre la progéniture de Dieu, lorsque, après avoir atteint un certain degré de Lumière, elle prend sur elle librement une mission qui impose de grandes exigences à une telle âme. Vous les hommes vous ne pouvez pas tout comprendre, à vous Mon Règne et Mon Action ne seront jamais pleinement compréhensible, et Je connais un nombre infini de voies pour aider Mes créatures à monter, et Je sais aussi leur parcours et le résultat de toute vie terrestre. Mais J'interviens seulement en accomplissant un changement du cours des événements lorsqu’une âme de bonne volonté peut être aidée, et cela est une chose que Moi seul sais. Le chemin terrestre en tant qu’homme est difficile, et il faut de la force et de la volonté pour le parcourir avec succès. J'aide toujours le faible, s'il ne M'oppose plus une dure résistance. Mais la manière dont s’exprime Mon Aide doit être laissée à Mon Amour et à Ma Sagesse, mais Mon but sera toujours d'aider Mes créatures au dernier mûrissement, et J’emploierai toujours les moyens qui M’apportent le succès, parce que Je désire Mes fils, et aucun de ceux qui tendent déjà vers Moi ne doivent tomber dans la ruine, ce que Je reconnais et maintenant J’agis en conséquence.

Amen

Dieu se révèle comme l'Être le plus parfait

B.D. 8773 from 8 mars 1964, taken from Book No. 92

Vous expérimenterez toujours de nouveau la preuve de Ma Présence, lorsque Je vous parle et que vous entendez Mon Discours, parce que vous ne pourriez pas M’entendre si Moi-Même Je ne voulais pas Me révéler à vous. Mais vu que Je retiens qu’il est d'urgence nécessaire que vous preniez connaissance de l'Être auquel vous devez votre être, et vu que Je veux aussi qu’il ne vous soit pas développé une fausse image de cet Être, Moi-même Je M’annonce à vous et Je vous montre avec cela Ma Présence, parce qu'il dépend de la reconnaissance de Moi-Même si vous M'aimez et donc vous devez d’abord connaître Mon Être qui en soi Est Amour et qui voudrait vous rendre heureux avec son Amour toujours et éternellement. Je Me révèle à vous, Je vous fournis une connaissance précise de Mon Action et de Mon Règne, de Mon Pouvoir et de Ma sagesse, Je veux Me présenter Moi-Même à vous comme l'Être le plus parfait, pour que vous appreniez à M’aimer. Je ne veux obtenir à travers Mes Révélations rien d’autre que vous M'offriez à nouveau l'amour qu'autrefois vous avez ressenti pour Moi et donc vous étiez indiciblement heureux. Mais maintenant l'état de votre vie n'est plus bonheur et béatitude, parce qu'il vous manque une chose, parce que Ma Force d'Amour ne vous rayonne plus, et elle pourra vous rayonner seulement lorsque vous-même M’ouvrez votre cœur dans l'amour. Pour obtenir cela, Je guide à vous un savoir qui pourrait bien vous stimuler à Me donner votre amour, parce que ce savoir est si imposant et volumineux qu’avec cela vous apprenez à connaître votre Dieu et Créateur dans Son profond Amour de Père qui voudrait vous rendre toujours heureux. Vous apprenez à Me reconnaitre comme l'Être le plus parfait et vous tendez consciemment vers cet Être le plus parfait, se sorte que vous ayez de nouveau la nostalgie de l'unification avec Moi, qui existait autrefois, et Moi-même Je peux maintenant à nouveau vous attirer à Moi et vous rendre heureux pour toute l'Éternité. Cela est la raison du fait que Je Me révèle toujours de nouveau à vous les hommes à travers la Parole, que Je vous parle, parce que vous êtes dépourvus de toute connaissance, de tout le savoir qui correspond à la vérité et parce que votre vie terrestre est une course à vide si vous ne tendez pas consciemment vers Moi, vers ce But, mais vous vivez seulement pour le monde et ses joies. Mais il Me suffit que vous croyiez avec conviction en un Dieu, en un Pouvoir Qui vous a créé. Mais seulement peu d'hommes ont cette foi convaincue, parce que pour cela il faut aussi une vie dans l'amour. La foi formelle cependant ne pousse pas les hommes à chercher la liaison avec Moi, la foi vivante par contre établit la liaison avec Moi déjà au moyen de pensées et l'homme vient plus près de Moi pas après pas, parce qu'à travers une vie d'amour il établit toujours plus solidement la liaison avec Moi et Je ne le laisse plus s’éloigner de Moi, alors il M’est même possible de Me révéler à lui, d'abord mentalement, jusqu'à ce qu’ensuite Je puisse lui parler et il M’entendra, bien que ce processus se déroule d’une manière différente, mais il reconnaîtra toujours Ma Parole, qu’elle soit prononcée par Mes domestiques ou bien contenue dans l’Ecriture. La volonté d’être consulté par Moi lui assure toujours Mon Discours et alors il sera mis dans la claire connaissance, parce que Je pourrai même l’instruire à travers Mon Esprit, pour qu'il fasse clair en lui et qu’il croisse en connaissance et que son amour pour Moi s’enflamme toujours davantage. Alors son parcours terrestre comme homme n'est pas vain, alors il atteindra le But, il trouvera l'unification avec Moi et sera éternellement bienheureux.

Amen

Subordonner sa volonté à la Volonté divine rend l'homme apte

B.D. 8774 from 9 mars 1964, taken from Book No. 92

Ma Volonté sera toujours déterminante pour la voie de votre vie terrestre, dès que vous soumettez votre volonté à la Mienne. Alors vous êtes entrés dans Ma Volonté, et toutes vos pensées, votre volonté et vos actes correspondront à Ma Volonté, parce que maintenant vous portez en vous Ma Volonté et vous ne pouvez pas vouloir autre chose, parce que Moi-même J'agis en vous. Et ainsi votre volonté reste libre et se subordonne automatiquement à la Mienne, et alors il peut exister pour vous seulement une remontée spirituelle, votre vie terrestre remportera du succès en ce qui concerne le but dans lequel vous traversez cette vallée terrestre. Et alors vous reconnaîtrez aussi avec évidence, que et comment Moi-même J'interviens dans votre vie. Maintenez toujours le contact avec Moi et tout ce que vous entreprendrez, portera aussi en soi une bénédiction, parce que Ma Volonté coopère et Je sais vraiment ce qui vous sert pour la perfection. Mais alors vous pouvez laisser venir à vous tout avec le plus grand calme, parce que Moi-même Je commande la manière dont cela vient, parce que Je prévois le succès spirituel. Et ainsi Moi-même Je guiderai et vous fournirai toujours le juste bien d'enseignement à vous les hommes qui devez prendre connaissance de Moi et de Ma Parole, lorsque vous devrez instruire ces hommes, parce que votre volonté qui maintenant M'appartient totalement, permet que Je puisse vous employer comme serviteurs aptes dans Ma Vigne, qui exécutent toujours seulement ce que détermine leur Seigneur. Et un tel travail doit être bénit, il doit être un succès, et donc Je mets sur vous qui voulez Me servir consciemment, encore un grand Espoir, pour que vous Me prépariez des âmes, auxquelles Je peux ensuite parler Moi-même et que J'ai ensuite conquises pour l’éternité. Une fois votre volonté s'est éloignée de Moi, et cela a entrainé votre chute de Moi, de votre Dieu et Créateur. Si maintenant vous tournez de nouveau votre volonté vers Moi sans contrainte, alors le chemin du retour est déjà emprunté, vous avez dépassé l’épreuve de la vie terrestre, et alors il est seulement encore nécessaire que vous aidiez votre âme au mûrissement, que vous laissiez éclater l'amour de manière que toutes les scories qui empêchent à l'âme encore le Rayonnement de la Lumière, se dissolvent et que maintenant vous puissiez être rayonné totalement par la Force de Mon Amour. Pour cela vous avez à disposition la vie terrestre, et elle vous offre continuellement des possibilités pour que vous puissiez agir dans l'amour. Employez celles-ci et restez toujours unis avec Moi en pensées, et en Vérité vous pourrez atteindre encore dans la vie terrestre un degré de maturité qui vous assure l'entrée dans le Règne de la Lumière, parce que toute résistance en vous est cassée, et vous M'appartenez de nouveau comme c’était au début. Je n’exige pas beaucoup de vous pour pouvoir vous récompenser avec d’insoupçonnées Magnificences, lorsque vous entrez dans le Règne de l'au-delà. J’exige seulement de vous que vous vous tourniez vers Moi, que votre volonté appartienne à nouveau à Moi, que vous vous détachiez librement de Mon adversaire, et en Vérité Je vous pourvoirai avec la Force, pour que vous atteigniez votre but : l’unification définitive avec Moi. Et là où quelqu’un l'a déjà atteinte, là J’en guide d’autres pour qu'ils doivent prendre exemple sur lui, pour qu'ils soient stimulés à se relier aussi avec lui, parce que même leur résistance intérieure contre Moi a considérablement cédée, et même ceux-ci se soumettront lentement à Ma Volonté, et l'acte du retour a eu lieu. Parce que Je ne laisse maintenant personne loin de Moi, lorsqu'il a une fois tourné sa volonté vers Moi. Mais pour cela il faut une chose, c’est que l'homme Me reconnaisse dans Mon Être pour qu'il ait à tendre toujours seulement vers ce qui lui semble désirable, et Je Lui serai désirable seulement lorsqu’il est instruit selon la Vérité sur Mon Être parfait, lorsqu’il sait que l'Être Qui l'a créé est Amour, Sagesse et Puissance et qu'Il est ultra parfait. Et ce savoir doit être guidé à tous les hommes. Donc Moi-même Je le guide sur la Terre et vous charge, vous Mes domestiques, de le répandre de nouveau, pour que le prochain puisse en prendre connaissance et puisse maintenant se décider tout seul pour Moi. Mais J'indique les voies sur lesquelles vous les hommes pouvez vous rencontrer, où vous pouvez échanger entre vous et apprendre Ma Volonté. Seulement lorsque vous savez Ma Volonté, votre volonté peut se décider à se soumettre à la Mienne, et alors vous êtes déchargés de toute responsabilité, alors votre volonté est entrée dans la Mienne, même vos pensées, votre volonté et vos actes correspondront à Ma Volonté, et alors le chemin vers la perfectionne ne sera plus long. Mais combien de fois l'homme Me prête résistance, combien de fois lui-même croit pouvoir décider sur lui et sur sa vie, combien de fois il écoute Mon adversaire qui lui présente Mon Être déformé, de sorte que l'homme ne puisse ressentir aucun amour pour un Être auquel il doit être nié la Perfection selon la représentation de Mon adversaire. Je veux conquérir votre amour, et alors Je pourrai aussi vous parler, soit directement aussi bien qu'indirectement à travers Mes messagers que Je guiderai à chacun qui a seulement la sérieuse volonté d’atteindre son but sur la Terre, qui veut vivre selon Ma Volonté et ensuite il peux aussi se perfectionner sur cette Terre.

Amen

Les pures Vérités sont un Cadeau

B.D. 8775 from 10 mars 1964, taken from Book No. 92

Vous ne devez pas vous faire égarer par des objections de la part de votre prochain, lorsqu’il prétend vous présenter la Vérité. Celle-ci restera toujours un objet de dispute, parce que chaque homme se croit lui-même en possession de la Vérité, parce qu'une chose ou une autre lui convient parce qu’il a accepté son patrimoine mental d'autres hommes au travers de son éducation, et il ne veut pas s’en détacher. Et il ne peut alors pas arriver à la pure Vérité tant que des doutes ne se lèvent pas en lui. Si cela n'est jamais le cas, alors l'homme a seulement un savoir mort que ne le fait pas devenir vivant intérieurement. Parce qu’une chose doit vous être dite avec certitude, c’est que Moi-même Je vous pourvois pour que des doutes se lèvent dans un homme qui ne se trouve pas encore entièrement dans la Vérité. Vu que c’est Ma Tendance constante de guider les hommes dans la pure Vérité, Je prendrai soin de chaque individu qui ne la possède pas encore, étant supposé qu'il s'occupe en général avec des pensées spirituelles, qu’il ne vive pas au jour le jour totalement insouciant. Mais chaque homme qui réfléchit sur lui-même et sur son Créateur, sur le but de sa vie terrestre, Moi-même Je prends Soin de lui et si ses pensées sont encore erronées, alors Moi-même Je laisse se lever en lui des doutes, et dès qu’il n'est plus entièrement convaincu de la Vérité de ses pensées il se posera des questions auxquelles Je répondrai outre mesure volontiers. Mais si une fois il lui a été transmis par Moi le vrai patrimoine mental, alors il s’y conformera et présentera aussi avec conviction la Vérité à son prochain. Et maintenant il en résultera toujours des différences entre ceux qui au travers de la levée d'autres pensées sont guidés vers d’autres pensées, et d'autres, qu'ils s'emploient pour la justesse de leurs opinions, qui cependant sont plus poussés par le fanatisme qui donne une conviction intérieure qu'ils peuvent justement conquérir seulement lorsqu’ils possèdent un vrai patrimoine spirituel, parce qu'alors ils sont aussi en liaison avec Moi en tant que donateur de la Vérité. Mais vous qui êtes instruits par l'Esprit, pour porter la Lumière dans le noir de la nuit comme porteurs de la Vérité, vous ne devez pas écouter ceux qui vous refusent, vous ne devez pas écouter leurs arguments, parce que Mon adversaire se sert d’eux pour procéder contre vous et contre la Lumière qui rayonne de Moi. Il y aura des assauts toujours plus forts, et ils ont tous pour but de vous retenir de l'activité que vous avez à assumer par amour pour Moi et pour les âmes errantes. Mais vous-mêmes augmenterez en sagesse et vous pourrez prêter résistance à chaque attaque, parce que pour cela il vous arrive la Force à travers Mon Discours toujours continu, parce que Ma Parole est bénie avec Ma Force. Mais plus vous répandez de Lumière, plus l'ennemi des âmes cherche à l'éteindre et il a des aides et complices qui exercent aussi leur influence sur les hommes. Mais chaque homme est libre dans sa volonté. Chaque homme peut vous écouter, mais aussi travailler pour Mon adversaire, et à nouveau il dépend uniquement du fait, de combien fort est le désir d’un homme pour la Vérité pour être protégé ensuite vraiment de l'erreur. Donc vous devez parler là où vous trouvez des oreilles ouvertes, et vous taire là où il vous est opposé un refus, parce que la Vérité restera sans impression là où la volonté se rebelle contre son acceptation. Mais la pure Vérité est un Cadeau que J'offre à chacun, parce que Je veux l'aider à la Béatitude, qui peut être atteinte seulement par la Vérité. Mais un Cadeau doit être accepté librement. Je ne force personne à l'acceptation, parce qu'alors elle resterait sans effet et durcirait seulement le cœur de l'homme, qui ensuite procèderait contre la Vérité. La Terre est une région obscure, qui peut être certes éclairée par des Rayons de Lumière, mais cette région ne sera jamais rayonnée par la pleine Lumière, parce qu'il y a beaucoup de disciples de Mon adversaire qui cherchent à l'offusquer ou bien à l'éteindre. Malgré cela J’envoie toujours de nouveau des Rayons dans cette région assombrie, et celui qui désire la Lumière se rendra dans ce Rayon de Lumière et en lui il fera clair, parce qu'il lui est toujours guidé la pure Vérité qui lui donne une explication pour tout. Et Je trouverai toujours de fidèles serviteurs sur la Terre qui sont actifs pour Moi, qui guident partout la Vérité qu'ils reçoivent directement de Moi. Et ces porteurs de Lumière seront plus forts que Mon adversaire, parce qu'ils travaillent avec Ma Force et rayonnent la Lumière que Mon adversaire fuira toujours et donc il se sert de sa suite pour procéder contre Mes messagers de Lumière. Mais Je sais qui marche sans la Vérité, et ainsi Je pourvoirai toujours les hommes avec une Lumière et Je leur donnerai ce qui leur est nécessaire si seulement ils l'acceptent librement, parce que Je ne forcerai aucun homme à se rendre dans l'Enceinte de Ma Lumière d'Amour ; Je prodigue certes la Vérité, mais Je ne force personne à l'accepter, et celui qui veut rester dans l'obscurité n'en sera pas entravé.

Amen

Obscurités spirituelles – Nier la libre volonté

B.D. 8776 from 11 mars 1964, taken from Book No. 92

Dans quelle erreur la plupart des hommes marchent, et ils ferment les yeux lorsqu’il leur est montré une Lumière, parce qu'ils ne veulent pas la voir, parce qu'ils se sentent bien dans l'obscurité. Et cela est l'œuvre de Mon adversaire, le prince des ténèbres, qui enveloppe d'obscurité les hommes qui ne s'opposent pas à lui, et qui ne voudraient pas arriver à la Lumière de leur propre volonté. Et il est facilement explicable qu’il y ait toujours plus de confusion parmi les hommes, plus ils s'éloignent de Moi, et l'éloignement de Moi détermine le degré de leur amour. Parce que vu que Je Suis l'Amour Même, celui qui se forme dans l'amour sera relié avec Moi, mais le manque d'amour signifie l’éloignement de Moi. Et si l'amour parmi les hommes s'est refroidi, alors ils sont une part de Mon adversaire qui est dépourvu de tout amour. Alors la distance vers Moi est infranchissable, et peut seulement être encore pontifiée par le divin Rédempteur Jésus Christ, ce qui à nouveau signifie que doivent être observés les Commandements de l'amour que Jésus a donné aux hommes dans le temps de Son Chemin terrestre. L'amour est la base et le but, sans amour il n'existe aucune connaissance, aucune Vérité, aucune Lumière et aucun retour vers Moi. Et celui qui vit sans amour, ses pensées seront confuses, il soutiendra l'erreur comme Vérité et sera totalement ignorant et totalement aveugle en esprit. Mais il se lèvera toujours de nouveau un porteur de Lumière parmi les hommes, Je tenterai toujours de nouveau d'ouvrir les yeux aux hommes, de leur allumer une Lumière, de leur donner l’éclaircissement, et surtout de leur indiquer les Commandements de l'amour, parce que seulement alors ils seront réceptifs, lorsque leur cœur s’assouplit et lorsqu’ils s’efforcent de vivre dans l'amour. Et cela est le fait de la libre volonté, qui cependant peut se développer dans toutes les directions, qui peut se tourner vers Mon adversaire, comme aussi se décider pour Moi, si seulement l'homme écoute ce qui lui est annoncé sur Moi et à travers Moi : car Je poursuis dans l'Amour toutes Mes créatures et désire ardemment leur retour à Moi. Alors la volonté de l'homme peut se tourner vers Moi, et alors il changera aussi ses pensées, il refusera l'erreur et acceptera volontairement la Vérité, alors même le but de la vie terrestre peut être accompli, parce que l'homme déroule un total changement de l'être, parce qu'il change son actuel amour propre, son amour inversé, en amour désintéressé pour le prochain, en amour qui M'est agréable et qui unit l'homme avec Moi-Même, Qui suis l'Amour. Vous les hommes vous pouvez mettre tout à l'épreuve, et en faisant cela vous devez seulement observer votre environnement et votre prédisposition d'esprit sans amour comme aussi l'activité d'amour des hommes pour Moi. Et vous pourrez toujours constater que l'homme sans amour n'a aucune foi dans un Être supérieur Qui lui a donné la vie, qu'il se fait même des idées spirituelles totalement divergentes de celles d'un homme croyant. Les hommes actifs dans l'amour et ceux sans amour ne soutiendront jamais les mêmes opinions dans le domaine spirituel ; leurs opinions seront toujours fondamentalement différentes comme leur être qui est reconnaissable comme affectueux ou sans amour, parce qu'il a effet sur le prochain. Si ces hommes sans amour, mécréants ne laissaient pas parler seulement leur entendement, ils pourraient encore se poser certaines questions, et si cela était fait sérieusement, ils recevraient certainement la réponse mentalement, mais c’est toujours la libre volonté de l'homme qui le décide. Nier la libre volonté est le symbole d’une pensée erronée ; parce qu'il ne serait alors pas vraiment nécessaire que l'homme ait un entendement qui lui a été donné pour pouvoir considérer tout autrement pour prendre une décision, que ce soient sur des affaires terrestres ou spirituelles. La pensée de l'homme doit pouvoir se bouger dans toutes les directions, et il ne serait pas nécessaire de parcourir en tant qu’homme la voie de la vie terrestre, si dans celle-ci l'homme ne pouvait pas se perfectionner. Mais cela suppose la libre volonté, autrement il n’y aurait vraiment aucune preuve de Ma Perfection, si Moi-même Je déterminais l'état de chaque âme avec sa mort du corps, si Moi-même Je guidais chaque événement, chaque action et chaque pensée selon Ma Volonté. Alors l'humanité ne pourrait jamais arriver dans le dommage et la ruine, parce que Ma Volonté est toujours bonne, ce qui signifie qu’elle correspond toujours à l'Ordre légal. Mais vous avez reçu vraiment pour cela l'entendement, pour réfléchir, parce que vous devez vous en occuper, parce que vous n'êtes pas des machines, des œuvres, que le Créateur a créées selon Son Plan et qui ne pourraient maintenant jamais changer, parce qu’alors elles seraient sans la libre volonté. Vous les hommes, occupez-vous donc sérieusement avec de telles pensées, autrement vous ne vous sentiriez pas responsable pour votre chemin de vie terrestre, de comment il en sera à la fin de votre vie ! Tournez par vous-mêmes votre volonté vers Moi, votre Dieu et Créateur, et en vérité, alors certainement vous ne marcherez plus longtemps dans l'obscurité. En vous une Lumière sera allumée, et dans cette Lumière vous reconnaitrez aussi qu'elle mène au but, à Moi et à la Vie éternelle.

Amen

La Perfection de Dieu ne connaît aucune limite de temps et d’espace

B.D. 8777 from 12 mars 1964, taken from Book No. 92

Des éons se sont déjà passés, et il se passera encore des éons, mais il existera toujours encore des Créations dans l'univers, parce que du spirituel autrefois tombé qui attend encore la Libération il y en a infiniment beaucoup, parce qu'encore d’innombrables êtres spirituels durcis dans leur substance, attendent leur changement en matière vivifiée. Le développement vers le Haut de tout ce spirituel demande des Éternités, jusqu'à ce qu’il soit de nouveau devenu des êtres auto-conscients qui maintenant peuvent finir leur développement, mais un échec est aussi possible, ce qui à nouveau demande des temps infinis jusqu'à la spiritualisation définitive. Vous les hommes maintenant vous demanderez, pourquoi Moi en tant que l'éternel Esprit de Dieu, en tant que Créateur et Seigneur de tout ce qui existe, J'ai entrepris une telle Action dans l'Infinité, parce que J'ai créé des esprits qui se sont levés contre Moi et qui sont devenus opposés à Moi et Je n'ai pas empêché que ceux-ci tombassent dans l'abîme et c’est pourquoi Je veux de nouveau faire se tourner vers Moi tous ces esprits. Et vous vous demanderez aussi ce qui M'a poussé à faire se lever d’innombrables Créations qui, au fond, ne sont que ces esprits tombés. Et toujours de nouveau Je dois vous répondre que Mon Amour infiniment profond M'a poussé à la Création d'êtres parfaits comme aussi à reconquérir les êtres devenus imparfaits, et pour cela Mon infranchissable Sagesse a projeté un Plan au moyen duquel J’atteindrai un jour Mon But, un Plan par lequel Mon Pouvoir illimité a pu faire se lever tout ce que J'ai voulu, et car il ne M'est imposé aucune limite d'aucune sorte, et cette Conscience est toute Ma Béatitude, à laquelle cependant Je voudrais faire participer d’autres êtres, mais ceux-ci doivent être constitués comme Je Suis Moi-Même. Et toute Mon Action et Mon Règne dans l’Infini sert seulement à cet unique but, de former en vrais dieux les Œuvres créées autrefois, des êtres qui sont dans la plus sublime perfection, qui en tant que Mes fils peuvent maintenant créer et agir avec Moi et dans la même Volonté. Vu que Je Suis parfait, pour Moi il n’existe aucune limitation, et dans cela est aussi la raison du nombre infini des esprits créés et morts et aussi des temps qui durent l’éternité, que ces esprits nécessitent, jusqu'à ce qu’ils soient ce que Moi-même Je n'ai pas pu Me créer : de vrais fils à Mon Image qui peuvent être actifs dans une béatitude insaisissable dans le Règne spirituel. Lorsque vous les hommes vous vous faites un juste concept de Moi et de Mon Être, alors il doit vous être clair en premier que pour Moi il ne peut pas exister de limitations, autrement Je ne pourrais pas être appelé parfait, parce que la limitation est toujours la marque de l'imparfait. Pour Moi il n'y a pas de limite du temps ni de l’espace, ni de l'Amour, de la Sagesse et de la Puissance, et ainsi J'agis toujours et éternellement et J’ai de toute façon un But : la divinisation définitive de tout l'essentiel appelé par Moi à la vie. Et cette divinisation définitive demande la libre volonté de l'être créé, et celui-ci peut s'unir à Moi et à Ma Volonté, mais aussi s'opposer à Moi, chose à laquelle l'être n'est pas empêché. Parce que seulement la libre volonté est la vraie Vie, sans cette libre volonté tout serait seulement une œuvre morte bien qu’elle sorte de toute façon de Mon Pouvoir, et dans laquelle cependant Mon Amour et Ma Sagesse n’auraient pas été participants. Parce que Mon Amour s’est créé des êtres qu’il veut rendre heureux, et Ma Sagesse a projeté le plan de la divinisation de tout le créé. L'Amour a donné à l'être la « Vie », parce que seulement la libre volonté signifie la Vie, tandis que l'être qui devrait accomplir Ma Volonté dans la contrainte, serait et resterait un être mort, une œuvre qui certes aurait été créée dans la plus grande perfection, mais qui ne pourrait rien faire avec cette perfection, si elle était liée à Ma Volonté. Tous les êtres créés seraient ensuite seulement un éclat de Moi, mais pas un être Externalisé indépendant de Moi, qui pourrait vouloir et agir librement comme Moi-même. Et cela aurait de nouveau mis en doute Mon Amour et Ma Sagesse, qui cependant sont le Symbole de Mon Être, Symbole de la plus sublime Perfection. Avoir connaissance de Mon Acte de Création, demande déjà un certain degré de maturité de l’âme qui autrement ne serait pas encore réceptive pour un tel savoir, parce qu'il ne s'agit pas seulement de la connaissance de cela, mais de la compréhension pour des processus qui concernent le lever de la Création entière, comme aussi des temps infinis qui sont encore nécessaires pour mener à bonne fin l'Œuvre de Retour dans son pays. Et parce que vous les hommes ne pouvez vous faire aucune idée des temps infinis et de l'espace illimité, il peut seulement vous être donné l’éclaircissement avec quelques allusions. Mais vous devez de toute façon savoir que devant Moi mille ans sont comme un jour et que pour chaque être procédé de Moi il y aura un jour le Retour dans la Maison Paternelle, même s’ils se passent encore des Éternités, et ensuite la béatitude compensera mille fois tous les états de tourment qui ont précédés et cette béatitude n'aura jamais de fin, chose que vous les hommes ne pouvez aussi pas encore comprendre, parce que vous êtes toujours en mesure de penser de façon limitée, de sorte qu'ensuite vous aimerez de tout cœur votre Dieu et Créateur, votre Père de l'Éternité, avec toute l'intimité dont votre être est capable, et vous participerez à la Libération ou au devenir bienheureux avec toute votre ferveur de tous les êtres qui n'ont pas encore atteint le dernier but. Parce que vous êtes poussés à cela par l'amour qui aura alors atteint un degré tel qui vous mettra en condition d'exécuter tout ce que vous voulez. Parce qu'alors votre volonté sera entrée entièrement dans la Mienne, et vous serez ainsi devenus Mes fils que Je ne perdrai maintenant jamais plus dans l’éternité.

Amen

La Justice de Dieu exige l'expiation pour chaque faute

B.D. 8778 from 13 mars 1964, taken from Book No. 92

Je Suis un Dieu de Bonté et de Miséricorde, un Dieu de Douceur de caractère et d'Amour, et de toute façon aussi un Dieu de Justice, parce que Je Suis extrêmement parfait et donc Je ne peux pas laisser arriver inaperçu quelque chose de mal tourné contre l'Ordre éternel, et cela doit être expié selon la Justice. Mais le moment où J’exige cette expiation des hommes qui donc sont devenus pécheurs, doit être laissé à Moi et à Ma Sagesse, toutefois dans le Règne de la Lumière il ne peut entrer aucun homme qui porte avec lui seulement la moindre faute lorsqu’il décède de cette Terre. D'abord il doit prêter l'expiation, ce qui dans le Règne de l'au-delà peut charger outre mesure amèrement un être et le tenir pour longtemps en dehors de toute perception bienheureuse jusqu'à ce qu’il soit déchargé de ses fautes. Et vous pouvez vous imaginer qu’aucun homme ne laissera le corps terrestre (la Terre) libre de la faute du péché, même si sont comptés seulement les péchés que l'homme commet sur la Terre, car il lui serait nécessaire de temps éternels dans l'au-delà, jusqu'à ce que chaque faute soit éteinte à travers des souffrances et des tourments de toutes sortes dont vous ne pouvez vous faire aucune idée. Mais il y en a Un qui est mort pour vous sur la Croix, qui a chargé sur Lui chaque faute du péché, et chargé de ces fautes il a parcouru le chemin vers la Croix, il a souffert et est mort pour l’extinction de la faute de l'humanité. Il y avait de toute façon dans le lot une faute beaucoup plus grande, il s'agissait de la grande faute primordiale de la chute des êtres de Dieu, qui devait être expiée et que l'être lui-même n'aurait jamais pu expier. C’est d’abord pour cette faute que l'Homme Jésus est mort sur la Croix, pour que la porte vers la Béatitude puisse être ouverte, car elle était fermée à cause de cette faute primordiale des âmes et personne n’aurait pu entrer dans le Règne de la Lumière sans la mort sur la Croix de Jésus-Christ, sans l'Œuvre de Libération. Mais Il est mort pour tous les péchés des hommes, Il a pris sur Lui la faute entière du péché et Il l'a éteint avec Son Sang. Et ainsi l'homme peut devenir libre de tout péché qu'il a commis dans la vie terrestre si lui-même se tourne vers le divin Rédempteur et Lui demande Pardon, s’il met confiant à Ses Pieds toutes ses fautes et s’il Le prie, d'avoir versé aussi pour celles-ci Son Sang et de l'accepter comme un pécheur qui se repent de sa faute et demande Pardon. Et seulement ainsi il est possible que l'âme de l'homme après sa mort, puisse entrer dans le Règne de la Lumière, parce qu'il y en a Un Qui a payé pour lui la faute, parce qu'il est devenu libre de la faute qui lui en aurait interdit l’entrée, mais maintenant il contribue librement à la Libération des âmes malheureuses à travers un service constant dans l'amour dans le Règne spirituel, et donc il se déclare prêt par sa propre poussée à contribuer à la remise de sa faute qui lui a été pardonnée par le Sang de Jésus, par un service d'amour sur les âmes qui sont encore malheureuses, il cherche à guider ces âmes vers Jésus pour Lui demander Pardon de leur faute, et donc la Justice de Dieu sera satisfaite si seulement la voie vers la Croix est parcourue, si chaque âme porte sa faute sous la Croix et si maintenant pour celle-ci il a prêté la juste expiation. Donc avant la mort sur la Croix de Jésus il ne pouvait exister aucune Béatitude dans le Règne de Lumière pour les âmes, même lorsqu’elles avaient mené une vie pure sur la Terre, parce qu'elles étaient chargées de la faute primordiale. Mais elles ne pouvaient pas parcourir la vie terrestre sans avoir péché contre Moi en tant que l'Éternel Amour, elles tombaient dans le péché et pour cela Ma Justice a exigé l'équilibre qui pouvait certes être réalisé avec la bonne volonté, mais ensuite le péché primordial tenait encore toujours fermé pour elles la Porte dans le Règne de la Lumière. Si elles n'étaient jamais tombées, alors elles n'auraient pas dû pécher sur la Terre, comme cela a été le cas avec les êtres de Lumière descendus sur la Terre, qui ont pris soin avec amour de leur prochain et ont vécu pour eux une vie d'exemple sur la Terre. Mais la chute d’autrefois de Moi les avait rendus soumis à Mon adversaire, qui maintenant employait toute son influence pour inciter les hommes contre Moi, contre tout Bien. Et ainsi s’est levée une race humaine pécheresse, dont le poids des péchés a crû au point qu’elle peut trouver le salut seulement à travers l'Œuvre de Libération de Jésus Christ. Mais celui qui n'accepte pas la Libération par Jésus à lui le Règne de la Lumière reste fermé, jusqu'à ce que lui-même se décide un jour pour celui-ci, parce que Ma Justice ne peut pas être exclue, et elle ne peut rayer aucune faute qui n'a pas été expiée, mais Mon infini Amour a admis une Expiation substitutive que l'Homme Jésus a accomplie et vous tous avez trouvé Compassion à la place de la Justice, parce que l'Amour du Père a éteint la faute pour vous, parce que l'Amour a de toute façon donné Satisfaction à la Justice, parce que l'extinction de la faute a exigé une incommensurable souffrance qui se terminait avec la mort la plus atroce sur la Croix. Mais il vous faut inévitablement la reconnaissance de Jésus comme Fils de Dieu et de Rédempteur du monde et une demande consciente de Pardon de la faute, de la grande faute de la chute d’autrefois et même de la faute des péchés de l'homme sur la Terre alors seulement l'âme après son décès de la Terre peut entrer dans le Règne de la Lumière et de la Béatitude, où elle-même sera infatigablement active selon Ma Volonté et prendra de nouveau une part à l'Œuvre de Libération en guidant ces âmes à Jésus, pour qu'elles trouvent la Libération.

Amen

Le concept d'espace et le temps – Béatitude

B.D. 8779 from 14 mars 1964, taken from Book No. 92

Vous louerez Mon Nom dans toute l'Eternité. Vous chanterez louanges et remerciements à Celui Qui vous a créé et Qui vous rendra bienheureux dans une grande mesure. Vous reconnaîtrez votre Dieu et Créateur en tant que votre Père Qu’un intime Amour lie à vous, Qui vous a créé par Son Amour, parce qu'une Force illimitée le remplissait et parce qu’Il trouvait Sa Béatitude dans cette Force. Vous M'aimerez en toute intimité, parce qu'alors vous devez répondre à Mon Amour, lorsque vous-mêmes serez de nouveau devenus amour, comme vous l’étiez au début. Mais il se passera encore des temps infinis, jusqu'à ce que tout le créé se soit changé en amour, jusqu’à ce que tout le créé M'offre de nouveau l’amour que principalement il ressent pour Moi. Mais dans l'Éternité il n'existe pas de temps, et le concept de temps peut s’employer seulement pour vous les hommes qui êtes encore arrêtés dans l'état d'imperfection sur la Terre. Et même la vie terrestre est seulement comme un instant comparé au temps infiniment long qui a précédé, tant que vous marchez comme homme sur la Terre et entrez dans le Règne spirituel seulement avec une lueur de connaissance, avec un degré de Lumière et d'amour même s’il est faible, alors le temps déjà passé de votre développement vers le Haut vous apparaîtra comme bref ; mais ce qui se trouve devant vous ne se termine jamais plus dans l’éternité. Et ainsi il est exclu pour vous-même tout concept de durée de cet état où Ma Lumière vous rayonnait déjà dans le Règne de l'au-delà. Alors vous pourrez séjourner là où vous êtes transférés mentalement, pour vous il n’existera plus aucun éloignement, aucun but impossible à atteindre, seulement le degré de maturité déterminera toujours la sphère de votre séjour, et par votre propre poussée vous ne pourrez pas arriver dans une autre sphère, parce que vous savez que chaque sphère est fonction de votre degré de Lumière et d'amour. Mais l'amour pour Moi éclatera clairement en vous, et l'âme aura toujours plus la nostalgie de Moi, et Je lui offrirai la satisfaction, Je laisserai Mon Amour s’écouler et J’augmenterai constamment la béatitude. Si vous les hommes sur la Terre saviez l'état de cette béatitude, en Vérité, vous vous donneriez du mal pour l’atteindre, mais vous pouvez seulement en être informé, mais il ne peut pas vous être donné de preuves, parce que béatitude est aussi incommensurablement grande que peut l’être le sort de ceux qui tendent librement à cet état de maturité, qui est la condition pour recevoir la béatitude que J'ai préparé pour Mes créatures. Mais les hommes devraient observer seulement les Miracles de la Création qui ne leur apparaissent plus comme insolites, parce qu'ils se sont habitués à leur vue, bien que cependant ils prouvent un Créateur, Lequel a employé Sa Force dans l'Amour et dans la Sagesse, pour rendre heureux les hommes déjà sur la Terre. Et un tel Créateur a encore d’innombrables possibilités, pour offrir à Ses créatures des preuves de Son Amour, mais Il exige des hommes qu'ils prennent le chemin vers Lui, que le monde de leurs pensées soit dominé par Lui. J’exige des hommes qu’ils vivent dans et avec Moi, pour ensuite préparer à eux-mêmes un sort qu'on ne peut pas imaginer sur la Terre. Je veux recevoir seulement leur amour, et ensuite récompenser Mes fils avec Mon Amour pour leur créer des béatitudes dont aucun homme ne peut jamais rêver, et qu’aucun œil d'homme n'a jamais vues et aucune oreille d'homme n'a jamais entendues. Et J'entre souvent dans la vie de l'homme pour qu'il puisse Me reconnaître comme un Dieu d'Amour et qu'il doive répondre à Mon Amour, pour aller à la rencontre de ce sort bienheureux. Et il ne pourra un jour pas comprendre que et pourquoi il M'a refusé aussi longtemps son amour, un jour il lui sera incompréhensible qu’il s'est tenu à distance de Moi aussi longtemps, et alors il cherchera seulement à aider les hommes à la connaissance le plus rapidement possible en les assistant depuis le Règne spirituel. Parce que lui-même est incommensurablement bienheureux, et dans son amour il veut aider à la béatitude ceux qui n'ont pas encore atteint le degré pour pouvoir recevoir directement de Moi les Dons de Mon Amour. Et pour cette raison du Règne spirituel il est effectué constamment un travail de libération, parce que chaque âme rachetée y participe dès qu’elle se trouve dans la Lumière et peut suivre chaque événement sur la Terre, que ce soit la dé-spiritualisation croissante aussi bien que les frétillements des rayons de Lumière dans ce monde obscur. Et chaque âme rachetée peut maintenant rayonner aussi la Lumière et casser l'obscurité pour le bien des hommes qui sont de bonne volonté. Et tout salut d'une âme fera jaillir une grande jubilation dans le Règne spirituel et l'amour pour Moi augmentera, et Mes fils Me loueront et ils Me glorifieront sans arrêt, parce que tous leurs sentiments ne sont qu’une intime prière de remerciement dans un ardent amour pour Moi. Or l'amour est béatitude et elle peut se renforcer jusqu'à l'incommensurable. Moi-même en tant que l'Éternel Amour Je serai toujours la nostalgie et le but de tout le spirituel lumineux qui reçoit constamment Mon Rayonnement d'Amour et est aussi actif sans interruption, parce que l'amour est aussi une force qui ne peut jamais rester inactive. Et vous les hommes devez savoir l'infini Amour de Dieu, que vous pouvez recevoir dès que votre propre degré d'amour permet un Rayonnement constant dans lequel vous serez et resterez incommensurablement bienheureux.

Amen

Changements dans le Cosmos

B.D. 8780 from 15 mars 1964, taken from Book No. 92

Je veux vous introduire toujours plus profondément dans la Vérité, pour que vous résistiez à toutes les attaques de la part de Mon adversaire, qui ne laissera rien de côté pour empêcher votre activité pour Moi et Mon Règne. Et plus grande est votre connaissance, plus vous êtes pénétrés dans la Vérité que Moi seul vous transmets, plus vous tiendrez bon parce que vous reconnaîtrez toutes les objections et les contradictions comme insensées et infondées ; elles seront toujours seulement des mots vides, sans sens profond et sans valeur. Mais Je veux que la Lumière soit renforcée en vous, qu'avec un esprit toujours plus éclairé vous appreniez à reconnaître toutes les liaisons, et que donc aucune objection ne puisse plus vous bouleverser. Et Je veux aussi que vous corrigiez l'erreur, là où elle vous sera présentée. Je veux que vous soyez pour Moi de sévères combattants que vous combattiez avec l'épée de la bouche là où il vous est opposé des erreurs, parce que vous êtes élus par Moi comme porteurs de Lumière, pour porter la Vérité là où il existe encore la volonté d’être dans la Vérité. Et vraiment la fin de cette Terre sera un objet de dispute, parce qu'à cela une très petite partie des hommes voudra y croire, et parce que vraiment le processus de la destruction finale est un événement si imposant qu’il ne semble pas crédible aux hommes, parce qu'ils ne trouvent aucun parallèle à ce processus pour combien ils veuillent remonter loin dans le passé. De toute façon il aura lieu, et tous en seront surpris, sauf le petit groupe de ceux auxquels leur vie d'amour a offert une petite Lumière, et qui donc attendent consciemment une fin de cette Terre. Mais là où prédomine encore le moindre sens mondain, là où les hommes ne se sont pas encore entièrement détachés du désir de biens du monde, là la foi dans une fin de la Terre sera seulement faible ou bien n'existera pas du tout, et ceux-ci jetteront toutes ces annonces au vent en tant que fausses prophéties, et ils chercheront toujours à les contredire. Et ils ne se serviront même pas de grandes explications, parce qu'il manque simplement la volonté de donner crédibilité à de telles prophéties, parce que l'amour pour le monde est plus fort que l'amour pour le prochain ; autrement leur esprit serait réveillé, et ils ne pourraient pas avoir le moindre doute sur ce que Moi-même annonce aux hommes au moyen de l’Action de l'Esprit, pour qu'ils se préparent à une fin prochaine. Mais vous, Mes porteurs de Lumière, vous devez être toujours davantage fortifié dans votre foi en tout ce que Moi-même Je vous dis. Vous devez expérimenter Mon Amour et Ma constante Présence ; vous devez accueillir avec amour et gratitude le grand Don de Grâce que Je vous tourne, et alors vous Me serez fidèles et combattrez pour Moi et Mon Nom, par amour pour Moi et pour le prochain. Et donc Je veux aussi vous faire parvenir une Annonce qu’à nouveau seulement le profondément croyant acceptera, mais dont vite ceux qui doutent pourront se convaincre, parce qu'il ne se passera plus beaucoup de temps avant que ne se fasse remarquer les premiers signes d'un grand changement cosmique qu’aucun scientifique et aucun esprit pour combien aigu ne pourra expliquer, et qui donnera motif à de sérieuses préoccupations. Et vous n'aurez aucune possibilité de vous protéger contre ce désastre menaçant, vous pourrez seulement attendre, et cela vous mettra dans une grande agitation. Ce phénomène cosmique introduira l'énorme événement de la nature, parce que l'Univers se révolte contre tout le non-spirituel qui se trouve dans la région de la Terre, et qui actuellement agit d’une manière insolite sur le spirituel qui tend vers le Haut. Il se déchaînera une immense lutte entre le spirituel de la Lumière et celui des ténèbres, parce que ce spirituel sait qu'il arrive à un tournant, et le dernier temps est exploité par chaque partie dans une mesure inhabituelle. Et cette lutte spirituelle pour les âmes des hommes sur la Terre, agit aussi dans l'Univers, et cela dans les différentes constellations qui sont dans un certain contact spirituel avec la Terre. Et avec Mon Consentement ces constellations avec leurs habitants participent aussi à cette dernière lutte sur la Terre, qui se manifeste au moyen de grands changements qui peuvent être constatés même sur la Terre. Et cela suscitera chez les hommes une grande inquiétude parce qu'ils observent le cours des constellations, et maintenant ils peuvent suivre des changements d’orbites qui selon toutes les prévisions ne passeront pas sur la Terre sans laisser de trace. L'humanité peut seulement être portée au réveil de la part de la science, parce qu'elles ne donnent plus écoute à des présentations spirituelles, mais elle ne peut pas nier des observations scientifiques et lorsqu’elle s'en occupe mentalement, avec de la bonne volonté les hommes peuvent arriver avec cela sur la voie juste. Sur la Terre peuvent se lever les plus grands prophètes, mais les hommes ne croient pas en eux. Je ne peux pas les forcer et d’aucune façon parler aux hommes pour qu'ils se rendent compte du danger dans lequel ils se trouvent, parce que la fin est proche, mais Je peux faire se produire quelque chose d'insolite dans Ma Création en inversant apparemment l'Ordre, puisqu'il est aménagé depuis l'Éternité pour un certain but. Mais à nouveau il existera des hommes qui ne se laissent pas impressionner par cela ; qui continuent à mener leur vie coupable, et avec cela ils vont vers l'abîme sans se laisser arrêter. Mais certains individus s’étonneront et auront maintenant une oreille ouverte pour les explications que Mes messagers de Lumière leur fournissent. Et la foi de ceux qui Me restent fidèle sera fortifiée, parce qu'ils reconnaissent la Vérité de Ma Parole, et donc ils se conforment solidement à Mes Promesses comme quoi Je pense à tous ceux qu'ils croient dans Mes Paroles, qui Me restent fidèles jusqu'à la fin, et que Je porterai à la Maison le Jour du Jugement.

Amen

Changements dans le Cosmos

B.D. 8781 from 16 mars 1964, taken from Book No. 92

C’est un événement inhabituel que Je vous annonce, vous penserez que vous vous trompez, mais vous constaterez toujours de nouveau la même chose, des secousses de la Terre qui ne proviennent pas d’éruptions, mais qui se manifestent toujours lorsque la Terre se trouve dans une position déterminée par rapport aux Étoiles, de sorte que les secousses peuvent être attendus régulièrement et elles ne manqueront pas. Elles seront à peine perceptibles et donc elles inquiéteront peu les hommes, mais les investigations des scientifiques donneront seulement motif à des craintes de la pire espèce, en outre les secousses se renforceront et ensuite elles enlèveront la tranquillité même aux hommes les plus indifférents, vu qu’ils reconnaitront pour la Terre elle-même un danger causé par d'autres Étoiles, parce que des Étoiles sortent de leur orbite, elles se déplacent vers la Terre et arrivent toujours de nouveau dans une nouvelle constellation ce qui produit justement ces conséquences. Dans la perspective de la fin prochaine les hommes doivent encore être ébranlés de leur tranquillité, ils doivent penser à leur Créateur et s'occuper mentalement de leur caducité et du fait qu’ils n'ont aucune garantie de disparaitre totalement avec la mort de leur corps, ils doivent être avertis de la fin de leur vie ainsi que du sort qui les attend s'ils croient dans une continuation de la vie de l'âme. Le temps de la fin montrera ainsi beaucoup de choses contre nature, étant donné que déjà les actes et les pensées des hommes sont contre nature et ont même les plus graves conséquences. Les hommes s’arrogent le droit d'entreprendre des recherches dans le Cosmos au-delà de leur pouvoir. Ils n'observent pas les lois de la nature et de toute façon ils ne sont pas entravés dans leurs actions et leur volonté, mais les effets retombent de nouveau sur eux-mêmes. La fin s'approche toujours plus, et si les hommes doivent encore être aidés à se rendre compte de leur grande responsabilité, alors de la part de Dieu il doit aussi être montré des Actions inhabituelles, étant donné qu’il est encore toujours dans leur volonté de s'occuper de telles choses et de s’organiser en conséquence. L'humanité expérimentera une telle Action insolite dans le temps à venir, Action qui ne sera pas causée par les hommes, mais qui se déroulera dans le Cosmos, dans une région qui est soumise seulement au Créateur Lui-Même, Qui se manifeste maintenant avec une apparente irrégularité mais même cet événement est inclus dans le Plan de Retour dans le royaume spirituel, parce qu'il peut pousser beaucoup d'hommes à un changement, par le fait qu’il est trop insolite, sans toutefois forcer les hommes à la foi, parce que l'homme mécréant ne s’efforce même pas de trouver une explication et il continue à vivre dans une totale irresponsabilité. Or l'état spirituel des hommes dans le temps de la fin a déjà été précipité si bas qu'ils ne se laissent pas pousser à la foi par des événements insolites de la nature, et donc de tels moyens peuvent encore être profitables pour des hommes indécis qui ont besoin de forts coups pour réfléchir sérieusement et pour maintenant bien orienter leur volonté. Parce que ce qui peut encore être fait pour préserver les âmes du sort d’une Nouvelle Relégation, est fait de la part de Dieu qui aime les hommes et ne veut pas les laisser aller à leur perte. Mais chaque fois qu’Il s'exprime au travers d’Annonces, il y aura des victimes, autrement les hommes ne se laisseraient pas impressionner et ils s'accuseraient mutuellement de tromperie. Les effets seront différents dans les différents lieux, et c’est pourquoi il faudra un certain temps pour que la science réussisse à trouver la juste explication, mais même alors ces signaux se répéteront toujours plus souvent et fourniront la démonstration aux hommes, que dans le Cosmos il se déroule quelque chose qu'eux-mêmes ne pourront pas contrecarrer. Et ainsi eux-mêmes seront exposés aux conséquences qui se manifesteront toujours plus périodiquement, jusqu'à ce qu’enfin surgisse ce grand événement de la nature qui montrera le Pouvoir et la Grandeur de Dieu aux hommes qui croient en Lui, mais eux-mêmes seront protégés de toute misère. Et même si aux hommes de nouveau il est toujours annoncé une fin prochaine, même si à eux il est de nouveau toujours indiqué la catastrophe de la nature qui arrive, ils ne croient pas et ils ne changent en rien leur mode de vie, ils ne font rien pour se préparer, ils vivent selon le monde et ils l'aiment et voient dans le monde leur dieu. Et donc ils resteront aussi attachés à la matière, lorsque sera venue la fin. Mais tout est établi selon le divin Plan de Salut, et il ne se passera rien qui ne soit pas déjà prévu depuis l'Éternité. Et ainsi même cet événement contre nature se déroulera selon la Volonté divine, et même pour cela le Jour est prédit et il sera tenu. Mais vous devez d'abord en être informé, pour que vous soyez forts dans la foi, parce que tout viendra comme cela est prédit pour que vous reconnaissez toujours plus la Vérité de ce qui vous est guidé directement d'en haut. Parce que vous devez établir le contact de Dieu avec le monde, avec votre prochain qui marche dans l’incrédulité et l’insouciance. Vous pourrez parler de cela seulement lorsque les premiers processus se seront produits, parce qu’auparavant aucun homme ne voudra écouter vos discours, vous trouverez des oreilles et des cœurs ouverts seulement lorsque les secousses auront commencées, car elles feront se questionner les hommes et seulement alors vous devrez parler, et l’utilité qu’ils tireront de ces événements dépendra de la bonne volonté des hommes.

Amen

Chaque homme qui est de bonne volonté arrive à la Vérité

B.D. 8782 from 17 mars 1964, taken from Book No. 92

Vous ne devez pas le moins du monde vous préoccuper tant que vous vous recommandez à Moi, tant que vous Me confiez toutes vos préoccupations et tenez dialogue mental avec Moi sur tout ce qui vous préoccupe. Et alors Je guiderai tout de sorte que cela soit favorable pour votre travail dans la Vigne, tant que vous voulez Me servir et vous affirmez comme fidèles serviteurs en voulant toujours seulement être actifs pour votre Seigneur et Maître de maison. Je sais guider tout pour que cela vous procure les succès qui sont encore possibles. Mais vous devez être toujours clair sur le fait qu’il y a et restera pour vous un fatigant travail pour guider outre votre prochain l'Évangile, la Vérité, que vous recevez de Moi, parce que les hommes se ferment, et seulement peu acceptent vous et vos messages. Et de cela vous pouvez déjà voir que ceux qui ont une grande suite ne sont pas dans la Vérité, alors que vous trouverez des hommes isolés qui le sont, parce que la Vérité ne sera jamais acceptée par les masses. Mais Je connais tous les cœurs des hommes et Je sais aussi qui est réceptif et de bonne volonté pour l'accepter, et en Vérité celui-ci Je ne le laisserai pas sans Messager, et il le reconnaîtra comme Mon Messager et il l'acceptera heureux. Et donc vous devez toujours seulement vous lier avec Moi dans un dialogue intime, et Je vous ferai toujours de nouveau rencontrer d’autres fils et Je vous ouvrirai les portes, parce que Je vous ai donné comme tâche de porter Mon Évangile dehors dans le monde. Il n'existe plus beaucoup d'hommes qui désirent la Vérité ; mais à ces peu elle sera guidée. Il n'y a aussi pas beaucoup d'ouvriers dans la Vigne qui ne veulent plus autre chose que porter Ma Parole aux hommes, qui se sont eux-mêmes retirés du monde et qui veulent être actifs seulement encore pour Moi. Ils veulent presque toujours unir les deux choses, parce qu'ils ne sont pas encore disposés à renoncer entièrement au monde et donc le monde les tiendra solidement. Mais J’exige tout le dévouement pour Moi, vous n'aurez alors plus besoin du monde et malgré cela vous devrez résister au monde. Mais tant que vous n'êtes pas entièrement convaincus que pour Moi tout est possible J'agis de façon insolite sur ceux qui se confient entièrement à Moi et qui sont pleins du désir de Me servir seulement Moi et Mon Règne, Je ne peux pas agir de façon insolite et Je dois attendre le moment où ils Me suivent toujours plus intimement, parce que celui qui est entré autrefois à Mon Service, ne sortira plus du groupe de Mes ouvriers de la Vigne dès qu’il a pris son service avec une volonté sérieuse, dès qu'il a pu être instruit par Moi et guidé dans toute la Vérité. Parce que ce savoir lui fait aussi reconnaître la responsabilité de sa tâche, et il ne peut maintenant plus se détacher de Moi, parce que nous sommes liés par l'Amour qui était la raison que J'aie pu le pourvoir avec une Charge qui est outre mesure importante pour le salut de l’âme des hommes. Et vu que Moi-même Je connais l'urgence de la diffusion de la Vérité, J'épuiserai toutes les possibilités et bénirai chacun de Mes domestiques qui se soumet à cette tâche, qui collabore dans Ma vigne, qui veut épandre de la Semence divine dans les hommes, et cette semence doit bourgeonner et porter de riches fruits. Mais Je vois les succès qui pour vous ne sont pas ouvertement reconnaissables. Et Je n'omettrai rien qui peut contribuer à ce qu'un homme arrive de nouveau à la Lumière de la connaissance intérieure. Mais Je mesure avec une autre mesure que vous les hommes, car vous n'avez souvent aucune patience et vous attendez des succès rapides. Aucun travail de la Vigne n’est fait inutilement, il porte ses fruits si ce n’est pas sur la Terre c’est alors dans le Règne de l'au-delà, mais même sur la Terre il est fait encore tout pour vaincre l'obscurité pour les hommes qui désirent la Lumière. Mais les hommes ne peuvent pas arriver à la Vérité contre leur volonté, parce que la Vérité est divine, et l'homme doit trouver la sérieuse volonté pour le lien avec Moi, pour recevoir maintenant de Moi un Cadeau divin, que cependant Je ne cache à aucun homme qui se tourne vers Moi en demandant l'apport de la Vérité. Mais ceux-ci sont toujours peu, le désir du monde se pousse toujours davantage au premier plan, et il est chuchoté aux hommes par Mon adversaire, et celui-ci fera aussi tout pour conserver l'esprit de l'homme dans l'obscurité. Donc l'homme décide aussi de son état spirituel, l'homme lui-même accepte ou refuse le patrimoine spirituel qui est offert comme un Cadeau de Grâce, mais il n'est pas imposé. Et Je ne forcerai jamais la volonté de l'homme, Je viendrai à sa rencontre avec Mon Don, mais Je ne l'entraverai pas lorsqu’il passe outre Mon Don de Grâce. Et donc vous ne devez pas vous étonner ou être découragés, lorsque vos tâches ne sont pas reconnues, lorsque vous êtes opprimés par des forces obscures qui ont seulement l'intention de vous entraver dans votre travail pour Moi et de Mon Règne, parce qu'elles savent que Ma Vérité est une Lumière dans laquelle elles-mêmes sont reconnues et abhorrées. Et donc il y aura aussi toujours une lutte entre la Lumière et les ténèbres, mais la Lumière agira toujours là où l'homme s'unit avec Moi, où il ne refuse pas Mon Don de Grâce.

Amen

Auto-examen d'un médiateur

B.D. 8783 from 18 mars 1964, taken from Book No. 92

Le fait que vous résistez à ses tentations, que vous preniez en Moi votre refuge de toute misère et oppression intérieure, et que vous puissiez de nouveau dérouler une épreuve de volonté qui vainc en vous le dominateur, sera pour vous un jour une Bénédiction. Je dois lui permettre toutes les tentations, parce que seulement à travers des luttes vous arriverez à la victoire et chaque tentation est une épreuve pour votre force de volonté qui doit soutenir ce que vous reconnaissez comme Vérité. Il y aura toujours de nouveau des lumières d’éblouissement qui affaiblissent vos yeux, vous serez toujours de nouveau précipités dans des doutes ou des questions intérieures, mais il dépend seulement de vous-mêmes vers qui vous vous tournez pour résoudre tous les doutes et pour recevoir une Réponse à toutes les questions. Vous serez bénis, si vous vous tournez seulement vers Moi, votre Dieu et Père de l'Éternité, Qui Est la Vérité et veut l'offrir à chacun que la désire. Je dois toujours de nouveau vous dire que la libre volonté de l'homme explique tout. Elle ne sera pas empêchée de se bouger dans une direction qui dévie de la Vérité ; et chaque homme est influencé par le Règne spirituel en fonction de son état spirituel et ainsi ses pensées correspondront plus ou moins à la Vérité et maintenant lui-même édifie sur ses pensées un bien spirituel, mais il n'est pas certain qu'il provient de l'éternelle Vérité. Et à nouveau est évaluée la volonté de chaque homme, s'il veut offrir quelque chose à son prochain, s'il veut l’aider, et si la motivation de toute son action est bonne, si lui-même est affectueux et voudrait rendre heureux le prochain. Par conséquent, il se bougera aussi dans une juste pensée, mais il, ne doit pas avoir créé tout seul la base sur laquelle maintenant il édifie. Il est particulièrement important que l'origine de son bien mental soit vérifiée, parce que tout le compte peut être faux, si déjà au début il s’est glissé une erreur de calcul. Donc il est donné la garantie pour la pure Vérité seulement lorsque celle-ci peut se déverser dans un vase vide, lorsque Moi-même Je Suis la Source et Mon Courant de Force d’Amour peut couler dans un vase qui est totalement vidé. Alors Je peux instruire un homme depuis la base, alors les pensées erronées sont exclues, parce qu'elles ne peuvent pas subsister auprès de Ma pure Vérité, elles sont vite reconnues comme fausses, et donc elles ne sont pas accueillies et un tel auto-examen chaque homme qui veut s'employer comme médiateur entre Moi et l'humanité et qui voudrait lui apporter la Vérité doit le faire sur lui. Au monde spirituel toutes les possibilités sont ouvertes pour prendre possession d'un homme, pour lui détourner sa volonté et ensuite agir à travers cet homme. Si maintenant c’est dans le sens bon ou mauvais, c’est l'homme lui-même qui l’établit en se confiant à des forces spirituelles qui peuvent se manifester à travers lui. Le monde spirituel se trouve dans des degrés de maturité très différents, de sorte que même ses communications sont entièrement différentes et vous les hommes, n'avez pas toujours les facultés de discernement qui sont nécessaires pour être dans la Vérité d’une manière garantie. Donc de nouveau vous êtes toujours avertis par le monde de la Lumière, de vous former vous-mêmes de sorte que soit possible l’Action de l'Esprit dans l'homme, que Moi-même donc, l'Esprit du Père de l'Éternité, puisse s’exprimer à travers l’étincelle spirituelle en vous. Alors vous pouvez être certain qu'il vous est transmis seulement la pure Vérité. Moi-même Je vous indique toujours la marque de l'« Action de l'Esprit divin », qui vous donne l’éclaircissement sur Jésus Christ et sur Son Œuvre de Libération. Parce que vous les hommes vivez tous votre vie terrestre inutilement si vous ne trouvez pas la voie vers Lui, qui est l'Unique qui peut vous libérer du pouvoir de Mon adversaire. Lui Seul peut détruire le péché primordial qui consistait dans la chute d'un temps de Moi, et Il est l'Unique qui peut vous offrir la force pour la libération au moyen de Sa Grâce conquise sur la Croix, le renforcement de votre volonté. Un seul vous a fait tomber et un Unique peut vous libérer et vous élever de nouveau en haut. Cet Unique doit être connu et reconnu comme Rédempteur du monde, dans lequel Moi-même Je Me suis incorporé et J’ai accompli l'Œuvre de Libération pour les hommes. S'il ne vous est pas ouvert le savoir sur Lui d’une manière claire et catégorique alors vous n'êtes pas instruits par Moi-Même et vous marchez dans l'obscurité de l'esprit tant que vous n'avez pas trouvé la Lumière qui rayonne directement de Moi et remplit chacun qui ouvre seulement son cœur et accepte ce que Moi-même Je cherche à lui transmettre directement ou indirectement. Mais celui-ci doit aussi désirer du plus profond du cœur la Vérité, alors il la recevra ainsi que la très pleine compréhension pour ce qui est offert du Règne spirituel. Je ne peux pas faire autre chose que guider à vous directement Ma Parole, qui est la pure Vérité. Mais vous êtes libre de l'accepter ou bien de vous approprier un bien spirituel étranger qui est tourné aussi vers vous, mais qui reste une lumière d’éblouissement qui n'a aucun effet sur votre âme. Mais dès que vous vous tournez sérieusement vers Moi pour que J’éclaire votre esprit et que Je vous donne pour ceci la juste sensation pour ce qui est juste et faux, vous n'exprimerez pas cette prière inutilement, parce que Je protège de l'erreur chacun qui cherche sérieusement la Vérité, mais Je n’empêche pas Mon adversaire qui se donnera du mal pour confondre votre pensée et vous soumettre un bien spirituel qui est contraire à la Vérité. Parce qu'il combattra la Vérité jusqu'à la fin, mais jusqu'à la fin aussi Je guiderai à vous une Lumière qui renforcera votre foi et vous rendra bienheureux.

Amen

Sans la Libération par Jésus Christ il n'existe aucune Béatitude

B.D. 8784 from 19 mars 1964, taken from Book No. 92

Rappelez-vous, vous les hommes, que Je veux vous aider à atteindre déjà dans la vie terrestre un degré de maturité qui vous rend capables d'entrer dans le Règne de la Lumière après votre décès de cette Terre. Un jour vous entrerez de toute façon tous dans ce Règne, mais le temps pour y arriver peut encore vous apporter d’incommensurables tourments si vous entrez dans le Règne de l'au-delà totalement dé-spiritualisés car alors les Portes du Règne de la Lumière vous seront encore fermées. Ma Miséricorde et Ma Grâce est certes pour chaque âme, même si elle a mené une vie mauvaise sur la Terre, mais Je ne peux pas la pourvoir autrement que comme le réclame Ma justice, et elle pourra toujours seulement prendre possession de domaines dans le Règne spirituel qui seront fonction de son chemin de vie et alors elle devra supporter encore d’incommensurables souffrances et des tourments pour expier sa faute du péché. Et si dans le Règne de l'au-delà elle ne trouve pas Jésus Christ, alors ses souffrances ne trouveront aucune fin, elle se précipitera toujours plus bas et à la fin elle devra prendre sur elle une Nouvelle Relégation, parce qu'il n'existe autrement aucune expiation de la faute primordiale qu’au travers de Jésus Christ. Vous tous ne saisissez pas dans son entière signification l'Œuvre de Libération. Et c’est cela qui détermine votre grande misère spirituelle. Et Je veux aider Mes créatures pour qu'elles trouvent encore dans la vie terrestre la voie vers la Croix qui ensuite assure à l'âme un sort entièrement différent. Parce que le Pardon de la faute du péché encore avant la mort de l'homme est la chose la plus désirable dans toute la vie terrestre. Alors pour l'âme la Porte du Règne de Lumière est ouverte, alors il pourra jouir des Béatitudes dans une très grande mesure. Mais l'humanité ne sait rien sur la grande Signification de l'Œuvre de Libération, et Mon adversaire s’efforce avec ferveur de la tenir constamment dans l'ignorance. Et même si les hommes croient que l'Homme Jésus est passé autrefois sur la Terre et qu’Il a vécu pour les hommes à titre d’exemple une vie la plus sublimement parfaite et qu’Il les a appelés à Le suivre, ils ne veulent de toute façon pas croire qu'une haute Mission spirituelle a poussé Jésus à ce chemin terrestre. Ils ne veulent pas croire qu'il s'agissait d'une Œuvre de très grande Miséricorde, au travers de laquelle Jésus voulait éteindre une grande faute et qu’Il l'a éteinte par Sa mort sur la Croix, car elle ne pouvait pas être expiée autrement qu’au travers d’une Œuvre de très grand Amour et d’une souffrance corporelle démesurée, et avec cela il a été jeté un pont sur le grand gouffre entre le Règne de la Lumière et le règne de l’obscurité. Maintenant ce pont peut être emprunté par chaque homme qui croit dans l'Œuvre de Libération de Jésus Christ et qui croit aussi dans Ma Venue en tant qu’Homme en Lui. Cette Venue en tant qu’Homme est de nouveau un Mystère qui peut être compris seulement par un homme réveillé spirituellement, parce que l'état impie des hommes exclut toute compréhension de cela, donc l'homme doit se prévoir affirmativement envers l'Œuvre de Libération de Jésus, pour demander Pardon de sa faute et ensuite il est instruit dans l'intime liaison avec Lui par l'esprit en lui, qui peut se manifester seulement lorsque le Pardon du péché primordial a eu lieu. Alors il lui sera aussi compréhensible Ma Venue en tant qu’Homme en Jésus, parce qu'alors il peut être guidé et instruit par l'esprit en lui dans toute la Vérité sur toutes les connexions spirituelles. Donc il peut de nouveau arriver à la connaissance qu'une fois il a perdue à travers sa rébellion contre Moi. Il conquerra la compréhension pour toutes ces connexions seulement à travers son esprit. Mais à l'homme il peut être soumis le même savoir, si maintenant il lui est rapporté selon la Vérité sur Jésus Christ, Son Œuvre de Libération et Ma Venue en tant qu’Homme en Lui, alors la Vérité peut aussi convaincre un homme et lui faire parcourir la même voie, la voie vers la Croix. Et il lui deviendra toujours plus compréhensible ce qui d'abord il avait seulement entendu au travers d’un prochain éclairé. Donc pour lui la diffusion de la pure vérité est très importante, vu que Je veux que cette Vérité atteigne aussi ces hommes qui ne sont pas mauvais, mais encore mécréants, et qui maintenant se sentent consulté à travers la Vérité et sont touchées par la Force de la Vérité et ainsi ils peuvent aussi arriver à la foi. Si vous les hommes saviez combien vous-mêmes pourriez améliorer votre sort à l’entrée dans Règne de l’au-delà, si vous étiez rachetés par Jésus Christ de votre faute du péché, alors vous comprendriez aussi pourquoi J'expose toujours de nouveau ce problème, parce que Je vous explique toujours et toujours de nouveau les liaisons spirituelles et cherche à stimuler votre entendement à réfléchir sur cela, parce que seulement la moindre volonté de s'acquitter du but de votre vie terrestre, Me suffit déjà pour vous guider et créer les possibilités pour que vous arriviez à la connaissance. Et vraiment le dernier savoir peut être offert seulement à travers l’Action de Mon Esprit, parce que les hommes voudront nier vraiment la chose la plus importante sous l'influence de Mon adversaire : la Libération de chaque faute au travers de Jésus Christ. Ils font certes des concessions en admettant Son Existence et en le représentant Lui-Même comme un Homme Qui a atteint dans Vie terrestre la plus haute Perfection. Mais il s'agit d'un problème entièrement différent, il s'agit du fait que sans Lui l'humanité reste éternellement séparée de Moi, son Dieu et Créateur, ils ne veulent pas le croire, de sorte que même les âmes dans l'au-delà ne peuvent jamais plus progresser dans leur développement, mais elles restent gisantes au sol tant que pèse sur elles le poids du péché primordial. Elles mènent donc une existence misérable, compatissante tant qu’elles ne trouvent pas le divin Rédempteur, tant qu’elles ne se conforment pas aux efforts des êtres de Lumière et ne se laissent pas guider sans résistance vers Celui qui les soulèvera de l'abîme et leur pardonnera la faute du péché dès qu’elles le lui demandent. Donc d'abord il doit y avoir la foi dans le fait que Jésus à travers Son Œuvre de Libération, à travers Sa mort sur la Croix, a racheté les hommes de leur faute primordiale. Seulement alors la Mission de Homme Jésus sur Terre prend un sens, mais pas seulement Son Chemin de Vie qui lui est inhérent parce que sans l'Amour aucun homme ne peut devenir bienheureux, et la Doctrine de l'Amour était le Contenu de chacun de Ses Enseignements pour les hommes qu'Il voulait sauver de l'obscurité spirituelle, des chaînes du prince de l'obscurité. Les hommes marchaient dans une totale ignorance, ils ne Le reconnaissaient pas en tant que créatures d'un Être extrêmement parfait, ils ne reconnaissaient pas leur imperfection et aimaient seulement leurs « je », et leur amour propre les poussa à l'impiété, au péché qu'ils auraient pu certes expier dans le Règne de l'au-delà, mais cela aurait signifié des temps infinis de tourments.

Amen

Dieu veut libérer les hommes de l'erreur

B.D. 8785 from 20 mars 1964, taken from Book No. 92

À tous il doit vous être dit que la Vérité toute seule est la voie juste pour la perfection, pour le sûr retour à Moi. Car comment pourriez-vous atteindre votre but, quand vous marchez sur des voies erronées, quand il ne vous est donné aucune juste connaissance du but de votre existence, ou bien quand il vous est donné de faux conseils, quand vous sont proposés des moyens qui n'ont aucune influence sur le murissement de vos âmes ? Comment pourriez-vous attendre un succès spirituel de fausses explications sur Mon Être et sur Ma Volonté, lorsqu’il ne vous est pas développé une Image selon la Vérité de Moi et si vous n'aspirez pas à cette chose dans votre vie terrestre ainsi que de fortifier en vous l'amour pour Moi et pour le prochain qui seul porte votre âme au mûrissement ? ! Vous pouvez le croire, l'humanité possède tout d’une manière fausse et surtout la Vérité, beaucoup de doctrines erronées se sont instaurées dans les pensées des hommes et ces doctrines ne peuvent jamais guider à Moi. Donc Mon effort constant est de guider les hommes dans la Vérité, de vous offrir la claire connaissance sur le but et l’objectif de votre vie terrestre, pour laquelle il doit vous être donné l'explication sur le motif de votre existence comme homme sur la Terre. Le savoir qui est transmis d'homme à homme n'est pas exempt de déformation, parce que les pensées des hommes ne peuvent pas toujours être influencées par Moi, par contre beaucoup plus souvent par Mon adversaire et celui-ci déformera toujours la pure Vérité. De lui procède donc toujours seulement l'erreur et le mensonge, comme la Vérité peut toujours seulement procéder de Moi et donc elle doit être demandée à Moi. Parce que vous devez la désirer, comme autrefois vous vous êtes exclus de toute Lumière et donc vous vous êtes précipité dans l'obscurité, dans des pensées confuses et dans des concepts totalement faux que Mon adversaire vous a transmis. Or seulement la Lumière offre la Béatitude, et la Lumière est chaque savoir selon la Vérité, la Lumière procède de Moi et éclaire la voie du retour à Moi. Et donc Je tente toujours de nouveau de porter à vous les hommes la pure Vérité, de vous donner éclaircissement sur l'erreur et ainsi d'éclairer votre esprit qui ne peut jamais se sentir bien dans l'obscurité. La Vérité vous rendra bienheureux, et vu que Je vous aime parce que vous êtes Mes créatures, Je veux vous aider à la béatitude qui dure éternellement. Et celle-ci peut être atteinte par la voie de la Vérité. Et vous devez avoir connaissance de Mon Être, pour que vous M'offriez l'amour, et l'amour vous unira avec Moi, l'amour vous assurera aussi une Vie éternelle, parce que l'Amour est Force et seulement celui qui est en pleine possession de la Force peut vivre et être continuellement actif. Vous les hommes devez désirer vous bouger dans la Vérité, vous ne devez pas vous contenter de chaque bien spirituel que vous accueillez du prochain, vous devez toujours vous demander s'il peut vous être donné la garantie pour la pure Vérité, lorsque vous êtes instruits par le prochain. Et vous devez désirer avec le plein sérieux être dans la Vérité. Alors vous pouvez vous attendre avec une pleine certitude qu’elle vous soit guidée et ensuite vous-même sentirez que la Vérité vous est guidée ou bien l'erreur. Seulement ce désir pour la Vérité doit être votre intime volonté, il ne doit pas être exprimé seulement par des mots ou des désirs, mais vous devez désirer la Vérité avec tout le sérieux, et vous serez protégés de toute erreur. Parce que Moi-même Je Suis la Vérité et Moi-même Je veux que Mes créatures se bougent dans la Vérité, mais Je ne détermine pas votre volonté qui est libre. Mais Je l'offrirai démesurément à un homme qui tend vers Moi-Même, et il verra clairement éclairée la voie qui mène à Moi et il la parcourra maintenant dans la certitude qu’elle mène au juste but. Donc vous tous les hommes vous devez vous demander si le bien spirituel que vous possédez correspond à la pleine Vérité, vous devez examiner sérieusement le bien spirituel accueilli, s’il vous témoigne d'un Dieu d'Amour, de Sagesse et d'Omnipotence, et chaque enseignement qui vous en fait douter, vous pouvez le rejeter comme erroné, parce que la Vérité vous exposera Mon Être toujours comme le plus sublimement parfait, comme infiniment affectueux, incommensurablement sage et puissant. Et vous serez aussi en mesure d'aimer un tel Être. Et Je veux conquérir votre amour, parce qu'il vous reconduit de nouveau à Moi, votre amour pour Moi s'acquittera toujours de Ma Volonté, et vous-mêmes mûrirez dans vos âmes, chose que produit seulement l'amour. Mais tant que vous marchez dans l'erreur, votre mûrissement sera incertain, parce que l'erreur est la part de l'adversaire, et celui-ci cherchera toujours à empêcher votre mûrissement pendant la vie terrestre. Vous devez vous occuper sérieusement avec la pensée que vous ne pouvez vous conquérir aucun succès spirituel tant qu’il vous manque la Vérité, car ensuite votre marche terrestre peut être parcourue en vain, parce que vous êtes sur la Terre seulement pour atteindre votre but – le dernier perfectionnement – et que vous deveniez bienheureux.

Amen

« Comme vous mesurez, ainsi il vous sera mesuré…. »

B.D. 8786 from 21 mars 1964, taken from Book No. 92

Pour combien cela puisse vous sembler impossible, J'interviendrai – J’agirai sur vous d’une façon insolite - lorsque le temps sera venu, parce que pour Moi aucune chose n’est impossible. Cherchez seulement à augmenter votre degré d'amour, efforcez-vous de vivre selon Ma Volonté, prenez soin de votre prochain dans sa misère, et vous Me montrez avec cela votre amour pour Moi en voyant dans votre prochain votre frère, lequel est aussi procédé de Moi pour conquérir un jour la Béatitude. Croyez seulement que l'amour est suffisant pour exécuter le plus grand Miracle, pour faire arriver des choses que vous ne retenez pas comme humainement possibles. Mais Je Suis un Dieu d'Amour, de Sagesse et de Puissance. Je peux tout, et toujours seulement Mon Amour et Ma Sagesse Me déterminent à manifester Mon Pouvoir. Et en Vérité, avec votre volonté, avec votre amour vous pouvez déterminer Mon Amour, vous pouvez Me mettre une contrainte que J'accepte outre mesure volontiers, parce que l'amour ne sera jamais importun, mais il rend toujours seulement heureux. Et si vous M'offrez votre amour, alors Mon Amour se manifestera aussi envers vous, pour que vous soyez heureux. J’impose à vous les hommes les tâches les plus différentes, Je sais comment et de quelle manière chaque homme peut aider, et Je sais aussi si et quand il est prêt à aider, et Je guide à lui les hommes qu’il peut rendre heureux avec sa disponibilité d'aider ceux à qui il tourne ce dont ils ont besoin, que ce soit maintenant des biens terrestres ou spirituels. En distribuant des biens terrestres vous Me montrez toujours l'amour, parce que ce que vous faites au plus petit de Mes frères, vous l'avez fait à Moi. En outre vous Me montrez aussi que vous avez déjà dépassé la matière et que vous montez vers le Haut. Mais si vous répandez des biens spirituels, alors même cela est Mon Action car Je vous guide les hommes que vous devez pourvoir spirituellement, qui languissent et ont faim dans leurs âmes et ont d'urgence besoin de votre aide, pour que leurs âmes se fortifient et guérissent. Je récompenserai particulièrement cette disponibilité d'aider, parce qu’elle signifie la distribution de biens spirituels qui donnent la vie à l'âme. Et donc, celui qui Me sert en donnant aux autres ce qu’il reçoit directement de Moi, lorsqu’il prend à cœur le salut de l'âme du prochain, celui-ci peut être entièrement certain de Mon Soutien, parce qu'il exécute une œuvre d'amour qui est à évaluer encore bien davantage, parce que d'abord il doit posséder un intime amour pour Moi et pour le prochain, pour arriver dans la possession de ces valeurs spirituelles qu’il doit de nouveau distribuer. Et Je Me ferai toujours reconnaître comme un Père aimable, Je le guiderai sur la Terre et bénirai toutes ses voies. Et Mes Promesses s'acquitteront, parce que J'agirai aussi de façon insolite lorsque le temps sera venu. Tous les hommes sont des prochains qui se trouvent dans la misère spirituelle et terrestre, et à eux vous devez donner ce dont ils ont besoin. Vous devez avoir la sérieuse volonté de les aider et en Vérité, alors vous recevrez toujours les moyens que vous devez de nouveau distribuer, qu’ils soient de genre spirituel ou matériel. Donc ne calculez pas craintivement, mais donnez à pleines mains, parce que comme vous mesurez, ainsi vous serez mesurés, ce que vous donnez dans l'amour, vous sera récompensé mille fois, toujours en fonction du degré d'amour qui vous pousse à aider. Donc ne vous préoccupez pas, parce que Je vous pourvois, travaillez toujours seulement sur vous-mêmes, pour que vous résistiez à toutes les tentations, pour que vous ne tombiez pas dans le désamour et mettiez en danger votre degré de maturité, et alors vous pourrez aussi toujours expérimenter Mon amour de sorte que vous sentiez Ma Présence et soyez bienheureux. Je vous aime et Je Suis tout-puissant, donc Je veux vous rendre heureux et Je peux le faire. Seulement Ma connaissance reconnaît lorsqu’est venu le juste temps où Je peux agir de façon insolite sur vous, pour que vous expérimentiez avec évidence Mon Amour et que Je puisse vous libérer de toute misère du corps et de l'âme. Parce que Ma volonté d'Aide est encore beaucoup plus grande que la vôtre, et les dons de Grâce que Je peux prodiguer et veux prodiguer à chacun qui M'aime et qui observe Mes Commandements sont incommensurables.

Amen

Un savoir est nécessaire pour comprendre l'Œuvre de Rédemption

B.D. 8787 from 29 mars 1964, taken from Book No. 92

Pour pouvoir saisir la pleine Vérité qui concerne l'Œuvre de Libération de Jésus Christ, il doit vous être transmis le savoir sur l’Origine d’Ur et le but final de tout l’essentiel créé autrefois par Moi. Parce que seulement une chose explique l'autre. Et seulement peu d'hommes sont en mesure de recevoir ce savoir et de le comprendre, parce que cela demande le changement volontaire de son être en amour. Plus maintenant l’Amour s’éteint entre les hommes, plus rarement ce savoir peut être accueilli et saisi par un homme. Et la conséquence est que pour l'humanité la signification de l'Œuvre de Libération et sa motivation n'est plus saisissable et donc aussi crédible, la conséquence est qu'un bien mental a repoussé ce savoir et ce qui s'est encore conservé est dans le meilleur des cas un savoir sur le fait qu’autrefois un Homme est passé sur la Terre, qu’il a mené une vie exemplaire et a stimulé les hommes à suivre Son Exemple. L'homme arriverait maintenant irrémédiablement à ce profond savoir sur la signification de l'Œuvre de Libération de Jésus, s'il était réellement un authentique disciple de Jésus, s’il s’efforçait de mener une vie semblable à Jésus dans un total amour désintéressé pour le prochain, parce qu'un tel mode de vie lui garantirait une claire Lumière intérieure et il serait guidé de l'intérieur par son esprit dans la très pleine Vérité. Cette action de l'esprit garantit donc la plus claire connaissance, mais elle est devenue une impossibilité à cause du manque d'amour des hommes, et ceci a pour conséquence que vraiment le savoir sur Jésus et Sa Mission est allé se perdre pour les hommes, que pour eux Jésus est seulement un « Homme », même s’il avait atteint la plus haute Perfection. Ils lui concèdent certes qu'Il a atteint la Perfection la plus haute possible sur cette Terre, à laquelle tous les autres hommes doivent tendre ; des liaisons plus profondes qui doivent être liées avec la chute des esprits de Moi, les hommes ne savent rien. Et ainsi aussi rien sur la vraie Mission de Jésus, qui est de racheter les hommes de la faute de la chute d’alors. Ils ne savent même rien du Plan de Divinisation de tous les êtres que J'ai créé. Et ils peuvent comprendre tout cela seulement dans un certain degré d'amour, parce que l'amour est la Lumière qui éclaire leurs cœurs et fournit le plein éclaircissement sur leur être, sur l’origine et le but de chaque homme. Donc ce n'est pas un miracle que l'Œuvre de Libération de Jésus soit méconnue des hommes ou bien considérée comme incroyable, vu qu’à cause de leur bas degré d'amour ils ne peuvent avoir aucune compréhension pour celle-ci et le degré d'amour devient toujours plus faible et donc très peu d'hommes tendent à une Libération par Jésus et la voie vers la Croix est devenue pour la majorité un concept incompréhensible, un mot vide. Les hommes n'auraient jamais dû être instruits sur cela de manière directe comme cela se produit maintenant au travers de l'apport de Ma Parole d'en haut, parce qu'une vie d'amour désintéressé aurait commandé et éclairé leur savoir, la Vérité se serait levée dans l'homme lui-même et toutes les liaisons spirituelles seraient apparues très clairement et de façon lumineuse devant leurs yeux. La Vérité que l’étincelle spirituelle dans chaque homme cache en elle, serait venue à la conscience de l'homme, et chacun aurait guidé tout seul sa voie vers Jésus Christ, pour Lui demander l'extinction de sa faute d’Ur. Mais maintenant l'humanité se trouve peu devant à la fin justement à cause de son état sans amour. Et donc il est aussi explicable pourquoi elle a perdu tout savoir, parce que la connaissance spirituelle a disparu et les hommes eux-mêmes ne font plus rien pour allumer de nouveau la Lumière en eux. Et ainsi ils ont aussi perdu tout savoir sur la motivation et la signification de l'Œuvre de Libération de Jésus Christ, et la voie « vers la Croix » n'est plus compréhensible d’aucune manière si les hommes prennent à titre d'exemple seulement « l'Homme Jésus » comme manière de vivre. Alors ils sont de volonté totalement affaiblie en conséquence de leur péché primordial et sans la Libération de leur faute d’Ur ils ne sont plus en mesure de suivre la voie de Jésus. Vous devez comprendre qu'il vous est demandé une lutte constante contre toutes les tentations pendant la vie terrestre et que, pour atteindre la perfection et suivre Jésus, vous avez besoin de beaucoup de Force et une forte volonté, autrement le but est pour vous impossible à atteindre. Mais à cause de votre péché primordial vous êtes de volonté si faible que vous ne pouvez jamais et encore jamais vous acquitter de votre tâche terrestre de mûrir dans votre âme, c’est justement à cause de cette faiblesse de volonté que Mon adversaire ne vous laissera jamais libre. Donc vous devez d’abords être racheté de ce péché primordial, pour cela vous devez demander et avoir obtenu le Pardon, alors pourrez aussi utiliser les Grâces de l'Œuvre de Libération, une volonté fortifiée, et vous atteindrez votre but, vous pouvez arriver à la perfection, ce qui est totalement impossible sans la Libération. Et donc dans le temps de la fin J'explique à vous les hommes en particulier ce qui a précédé à votre être d’homme. Je vous informe sur tout, pour que vous devienne compréhensible pourquoi vous devez reconnaître Jésus Christ comme Rédempteur, pourquoi vous ne devez pas L'exclure, si vous voulez vous acquitter du but de votre vie terrestre et atteindre le dernier but, l'unification avec Moi, qui est totalement impossible sans la Libération par Jésus Christ. Et celui qui s’efforce à mener une vie d'amour, qui écoute Ma Parole et laisse agir sur lui la Force de Ma Parole, qui s'acquitte de Ma Volonté que Je lui annonce par Ma Parole, qui est donc artisan et pas seulement auditeur de Ma Parole, pourra vraiment aussi comprendre tout et il ne doutera pas, parce qu'il est intérieurement éclairé par une Lumière et parce qu'est résolue chaque question qui le préoccupe encore. Et donc Je peux toujours seulement stimuler les hommes à une vie dans l'amour désintéressé pour le prochain. Alors vite il lui sera offert la pleine clarté, et alors il saura aussi la signification de la Libération par Jésus Christ, et tendra à celle-ci dans tout le sérieux, pour arriver à la Vie qui dure dans l’éternité.

Amen

L'adversaire de Dieu se camoufle en ange de lumière

B.D. 8788 from 23 mars 1964, taken from Book No. 92

Chaque fois que vous voulez arriver à Moi l'adversaire s’interposera, il cherchera à vous repousser de la voie juste et il emploiera tous les moyens pour y arriver. Mais croyez que Je ne laisse pas sans Force de résistance aucun de ceux qui ont tourné les yeux vers Moi. Mais il répandra beaucoup d'erreur et il ne renoncera pas à miner la pure Vérité. Et il cherchera à se manifester toujours sous le même vêtement dans lequel Mes messagers sont actifs sur la Terre. Il s'enveloppera dans le vêtement d'un ange de lumière pour détourner les hommes de la voie juste, parce que bien qu’il parle apparemment pour Moi, ce n'est pas Ma Parole qu’il prononce, mais il est soumis à l’influence des hommes pour prêcher leurs propres pensées comme si cela était Ma Parole, mais elle a été déformée de façon erronée par lui, pour confondre les hommes et pour les rendre inaptes à un examen. Vous ne connaissez pas son astuce et sa supercherie, vous ne savez pas comment il procède pour guider les hommes dans l'erreur. Et malgré cela il a beaucoup de disciples, parce que les hommes veulent expérimenter quelque chose d'insolite et donc ils ne sont pas ouverts pour la simple et franche Parole qui a son Origine en Moi. Il y a encore un certain narcissisme trop fort parmi ceux qui veulent Me servir, et ce narcissisme permet à Mon adversaire de s'insérer, il vient en tant que seigneur et donc il n’est pas reconnu, parce que l'amour propre signifie l’obscurité de l'esprit, de sorte qu’on ne puisse jamais reconnaître ce qui est Vérité de ce qui est erreur. Et il réussit souvent à se fabriquer une créature soumise dans laquelle maintenant il peut faire influer beaucoup d'erreurs qui sont acceptées sans réfléchir en tant que Vérité. Néanmoins vous les hommes vous n'êtes pas obligé de céder, lorsque votre désir pour la Vérité est fort, lorsque vous examinez tout avec l'intime désir que J'éclaire votre esprit pour que vous soyez en mesure de séparer et de discerner le faux du vrai. Alors il vous tombera comme des écailles de vos yeux et vous refuserez tout le faux sans réfléchir. Vous reconnaitrez l'adversaire et vous vous réfugierez en Moi pour obtenir la force et l’Aide pour la résistance. Vous devez seulement vouloir très sérieusement être dans l'unique Vérité, et en vérité Mon adversaire ne pourra plus vous duper. Vous le découvrirez ainsi que son action, et vous reconnaitrez aussi ses moyens bien qu’ils soient bien camouflés et bien qu’il veuille apparaître comme messagers de lumière. La vraie Lumière rayonne de Moi seul ainsi que de ceux qui désirent la vraie Lumière, la pure Vérité. Mais un faux prophète marchera toujours près du vrai prophète, l'erreur marchera toujours près de la Vérité, et l'obscurité cherchera à masquer la Lumière ou bien à l'éteindre, et de cela vous reconnaitrez aussi l'origine de ce que vous apporte un « prophète ». Lorsque Je guide Ma Parole sur la Terre, alors chacun de vous se servira de celui vers lequel elle est guidée, et donc il la reconnaîtra comme la Voix du Père, parce qu'il est d'esprit réveillé. Celui qui la reconnaît comme Ma Parole, ne mettra rien de moindre valeur à coté de Ma Parole. Et s'il le fait alors il montre qu'il ne reconnaît pas Ma Parole, qu’il n'est pas en mesure de reconnaître la Voix du Père, et cela montre aussi son état spirituel. Peut-il exister quelque chose de davantage délicieux du fait que Moi-même Je vous parle au travers d’hommes ? Et lorsque vous entendrez que votre Père vous parle, vous ne voudrez alors plus vous passer de Son Discours, mais alors vous serez aussi en mesure de faire la différence avec quelque chose d’apparemment semblable qui vous serait offert. Il vous manquera la Force qui s'écoule de Ma Parole, parce que Je veux vous envoyer la Force dont vous les hommes avez d'urgence besoin. Et donc Je vous fournirai la juste nourriture pour votre âme, Je lui donnerai la médecine qui sera nécessaire pour l’assainir, et celui qui a la grâce d'accueillir Ma Parole exprimée directement par Mes messagers s’en servira. Mais celui-ci est aussi dans la Lumière et reconnaît chaque faux courant qui le touche parce qu’il procède de l'adversaire qui n'est plus son patron lorsque Je peux déjà tendre à un homme le Pain du Ciel, l'Eau de la Vie. Mais Mon adversaire ne cédera pas dans le combat pour ceux qu’il risque de perdre, il mettra en marche chaque levier pour se masquer en ange de lumière, pour attirer de nouveau dans son territoire les hommes qui se sont déjà arrachés de lui. Donc soyez vigilants, et demandez-Moi constamment l'apport de Force pour vous libérer de celui qui est Mon adversaire et votre ennemi et qui le restera encore pour longtemps.

Amen

Le savoir sur Jésus et sur Son « Action de Libération »

B.D. 8789 from 24 mars 1964, taken from Book No. 92

Seulement rarement un homme pénétrera dans le savoir spirituel le plus profond tant que son âme demeure toujours dans une forme extérieure matérielle qui n’est pas encore totalement spiritualisée car elle formera toujours un obstacle pour le Rayonnement de la divine Force d’Amour dans une mesure aussi forte qu’elle procède de Dieu Même, car elle ne pourrait pas être supportée par l'être tant qu’elle n'a pas dépassé toute matière et donc qu’elle n’est pas totalement libre. Et de ce savoir plus profond fait partie maintenant justement la Mission de Jésus, l'Œuvre de Libération et la Venue en tant qu’Homme de Dieu en Lui. Jusqu'où à l'homme il peut être donnée l'Éclaircissement sur cela, cela est fait, mais cela est toujours seulement possible lorsque Dieu Lui-Même peut parler à un homme à travers Son Esprit. Malgré cela ceci peut aussi se produire toujours seulement sous une forme qui est saisissable pour l'homme, et cela peut lui être expliqué toujours seulement de la manière comme il est réceptif pour cela, parce que la Sagesse divine dépasse l'esprit humain et peut de nouveau être saisie seulement par l'esprit dans l'homme, parce que celui-ci est une Part divine. Donc vous comprendrez aussi que seulement « l’Action de l'Esprit » peut donner la garantie d'être instruit selon la Vérité, et qu'ensuite il dépend toujours seulement du degré d'amour ou de maturité de chaque homme, jusqu'où il pénètre dans la Sagesse de Dieu, dans un savoir qui, pour l'entendement, est et restera insondable. De telles Révélations par l'Esprit sont seulement rarement acceptées et le motif pour cela est qu'aux hommes il manque tout savoir que Dieu Lui-Même se révèle toujours de nouveau, et tant qu’une telle Action de dieu est reniée ou objectée, il est déjà donné la confirmation que l'esprit dans l'homme dort encore, qu'il est empêché d’agir, que l'homme n'a pas encore établi le lien avec l'Esprit du Père de l'Éternité et donc il ne peut pas être instruit directement par Lui. Mais ce lien est possible, et il produit les plus magnifiques succès, parce que l'homme est guidé dans un volumineux savoir, parce que l'esprit de Dieu donne la Réponse à chaque question de l'homme, il résout chaque problème et donc il le « guide dans la Vérité ». Et malgré cela même l'homme dans lequel Il ne peut pas agir, profite d'un tel Acte de grâce, parce que pour cela il n’y a pas les conditions pour que Dieu Se manifeste avec évidence, pour qu’Il Se révèle et guide sur la Terre un savoir selon la Vérité. Et il s’agit toujours seulement d'examiner sérieusement quel genre de lien l'homme croit avoir établi avec Dieu. Et maintenant peuvent valoir sûrement comme pierre d'épreuve seulement l'Œuvre de Libération de Jésus Christ et la Venue en tant qu’Homme de Dieu en Lui, parce que ces Révélations sont les plus importantes pour les hommes pour la réalisation de leur but sur la Terre : l'unification avec Dieu. Et celui qui maintenant se décrit comme un vase de dieu auquel Il se révèle, mais qui ne peut pas donner une explication plausible sur cela, ou bien lorsque ses « révélations » manquent d’un tel savoir, ne doit pas se considérer comme un vase divin qui accueille le courant d'Amour et de Grâce de dieu sous la forme de Sa Parole. Parce que de Dieu il peut briller seulement une claire Lumière et chaque recevant de Lumière doit de nouveau pouvoir la rayonner au-delà. Mais si un homme n'a à montrer aucune « Lumière », il n'est alors pas un vase divin dans lequel l'Esprit de Dieu peut agir. Les Commandements de l'amour sont bien la chose la plus importante, parce qu'à travers l'accomplissement de ceux-ci un homme peut se préparer comme vase divin pour son Courant de force d'Amour. Et chaque homme connaît ces Commandements de l'amour, et chaque homme a même la possibilité de s'en acquitter. Et chacun qui cherche à stimuler son prochain à l'amour sera bénit et donc il peut aussi sauver son prochain de la misère spirituelle, et chaque homme sera poussé à agir dans l'amour à travers la voix de la conscience qui est aussi la Voix de Dieu. Mais pour pouvoir recevoir des révélations d’un contenu spirituel plus profond, l'homme doit mener une vie dans l'amour pour réveiller à la Vie l'esprit en lui, et ensuite l'Esprit de Dieu qui sait tout l'instruira, même les plus profondes profondeurs de la Sagesse qu’il prodigue selon le degré d'amour et de la maturité de recevant. Et celui-ci sera guidé dans le savoir sur la Venue en tant qu’Homme de Dieu en Jésus et sur l'Œuvre de Libération de Jésus Christ. Alors seulement il existe aussi une évidente confirmation de l’Action divine, parce que personne ne peut expliquer et sonder le problème de la Libération avec son entendement, mais l'esprit d'un homme affectueux possédera aussi la capacité de compréhension, parce que par l'amour l'esprit en lui a été déjà réveillé, alors qu'un homme sans amour ne peut pas avoir pour cela une juste compréhension, il se manifestera plutôt en mode défensif, lorsqu’il lui est donné l'éclaircissement intellectuel. Cela est aussi l’explication pour le fait que vraiment sur la Venue en tant qu’Homme de Dieu en Jésus et Sa grand Œuvre de Libération trouve ainsi peu de savoir, parce qu'un tel savoir ne peut pas se transmettre scolairement, mais il peut être guidé seulement par l’Esprit de Dieu aux hommes et cela nécessite un vase apte qui l'accueille sans objection, qui d'abord n'a pas été rempli avec un faux savoir, et qui est aussi capable de comprendre un patrimoine spirituel pour lequel « le réveil de l'esprit » est nécessaire. Malgré cela Dieu guidera toujours la pure Vérité sur la Terre là où seulement elle est désirée intimement. Et là où les hommes eux-mêmes ne sont plus capables de se former en des vases divins pour cette pure vérité, là des êtres de Lumière s'attendrissent et acceptent une incorporation sur la Terre, pour servir comme médiateurs entre Dieu et les hommes dans un temps dans lequel seulement la pure Vérité procédant de Dieu peut apporter encore le salut aux hommes dans leur misère, chose qui sera toujours plus fréquente avant la fin d'une période terrestre, pour qu'encore de très nombreuses âmes errantes puissent être sauvées avant qu'arrive la fin.

Amen

L'impérissabilité

B.D. 8790 from 25 mars 1964, taken from Book No. 92

Il y a une chose que vous pouvez accepter comme absolument certaine, c’est que de votre part il n'est plus possible de disparaître, parce que Ma Force est éternellement indestructible et vous êtes le Rayonnement de Moi-même, et lorsque vous savez cela alors vous devez aussi faire tout pour vous préparer un beau destin qui ne passe jamais ; parce que cela dépend seulement de votre pouvoir et de votre volonté. Parce que vous êtes des créatures qui sont sensibles et qui perçoivent la souffrance et la béatitude qui cependant peuvent être diminuées ou augmentées et cela est votre propre tâche pendant votre vie terrestre. Vu que vous ne possédez pas une connaissance précise de votre état après la mort de votre corps, parce que vous n'êtes pas convaincus d'une continuation de la vie de l'âme, vous omettez dans la vie terrestre la chose la plus importante, et vous ne pensez pas à ce qui continue à vivre, votre âme, que donc vous pouvez et devez mettre dans un état bienheureux si vous voulez vous acquitter du but de votre vie terrestre. Il ne peut pas vous être démontré qu'il existe une continuation de la vie après la mort du corps pour ne pas vous forcer à votre conduite de vie, mais malgré cela vous pouvez vous procurer avec une bonne volonté, la conviction intérieure que vous êtes éternel, mais toujours seulement lorsque vous croyez en un Dieu et Créateur qui fit se lever tout ce qui pour vous est visible. Parce que si vous observez de plus près chaque Œuvre de Création avec un cœur ouvert, vous pouvez reconnaître déjà dans ces petites Œuvres des Merveilles qu’une Puissance de Création particulièrement aigüe a fait se lever. Et vous pouvez même reconnaître presque toujours leur opportunité ce qui de nouveau confirme Sa Sagesse et Son Amour. Et vous devez donc en déduire une Divinité parfaite Dont sont procédées toutes les Œuvres de Création. A la Perfection il n’est pas imposé de limites que ce soit dans le temps aussi bien que dans l'espace, donc les produits de la Volonté de Formation correspondent à une Puissance de Création très parfaite qui relève d’une Loi divine. Eux aussi seront illimités, ils n'auront pas de fin cependant ils concernent toujours seulement les Créations spirituelles desquelles fait partie l'âme humaine. Toutes les Créations visibles sont des substances spirituelles qui restent seulement temporairement visibles, mais qui continuent à exister même après leur dissolution, c’est seulement la forme extérieure qui disparait à travers Ma Volonté pour justement libérer ce qui y est enfermé. Déjà dans la vie terrestre vous les hommes vous pouvez percevoir de continuels changements dans les Œuvres de la Création et toujours viendra à l'existence une chose d’une autre, et tout ce que vous voyez est spirituellement vivifié, et cache en soi une minuscule particule de substance spirituelle, qui s'agrandit continuellement et se cache dans des Œuvres de Création toujours plus grandes jusqu'à ce que à la fin toutes ces particules se soient rassemblées dans l'âme humaine qui dans le passé a été créée par Moi comme un « être auto-conscient » et donc aussi éternellement existant. Si vous les hommes pouvez conquérir une foi convaincue dans l'immortalité de l'âme, dans une vie qui continue après la mort, alors vous modifiez certainement aussi votre mode de vie, alors vous vous préparerez aussi un destin supportable et peut-être bienheureux et vous ne passerez pas votre vie en tant qu’irresponsable. Mais les hommes dans la fin du temps sont complètement indifférents. Ce qu'ils ne savent pas ils ne désirent pas le savoir et se contentent de leur train-train terrestre. Ils considèrent seulement les choses mondaines, et ils ne tendent pas à un savoir spirituel. Et alors l'âme peut se trouver seulement dans un état misérable après la mort du corps et elle doit subir de grands tourments dans le Règne de l'au-delà. Et Je voudrais épargner aux hommes ces tourments et donc Je veux toujours de nouveau vous donner des éclaircissements sur votre existence éternelle qui explique tout ce qui viendra sur vous, parce que Je veux vous porter avec cela à la réflexion sur d'où vous venez et où vous allez. Et lorsque vous devrez tout à coup laisser la Terre, lorsque votre âme sera à l'improviste séparée du corps, elle ne sera presque pas consciente d'être passé dans le Règne de l'au-delà, parce qu'elle se trouve seulement dans une autre ambiance et ne sait pas qu'elle ne vit plus. Et son état spirituel sera d’autant plus abruti qu’elle aura mené sa vie sur la Terre d’une manière irresponsable. Mais elle existe et elle ne peut pas s'éteindre dans l’éternité. Mais le chemin qu’elle devra encore faire sera infini pour obtenir seulement une petite lueur spirituelle et conquérir une lueur de connaissance selon sa prédisposition dans le Règne de l'au-delà envers le commandement divin de l'Amour qui doit être accompli même dans l'au-delà, avant qu’il puisse lui être offert une légère amélioration et une petite connaissance. Mais si elle a déjà conquis sur la Terre une foi dans la continuation de la vie de l'âme après la mort du corps, alors elle mènera une vie terrestre plus responsable et la montée dans le Règne de l'au-delà peut se dérouler plus rapidement et légèrement.

Amen

Le Vendredi Saint

B.D. 8791 from 27 mars 1964, taken from Book No. 92

Aucun homme ne peut concevoir la souffrance du chemin vers la Croix et du Crucifiement, parce que pour des concepts humains elle était insupportable, et seulement la Force de Mon Amour Me rendait possible d'accomplir ce très difficile Sacrifice qui devait de nouveau procurer à l'humanité la Réconciliation avec le Père. Et même si vous cherchez à vous imaginer Mes tourments et Mes douleurs, cela restera toujours une faible comparaison, parce qu'elles étaient surhumaines, elles étaient si grandes que Mon Sacrifice sur la Croix a été et restera vraiment unique, parce qu'un « homme » ne survivrait pas à ce temps de tourments, parce que tout autre homme n'aurait pas pu l’exécuter, parce que déjà une faible partie aurait suffi à donner la mort à l'homme. Mais Je voulais souffrir et mourir pour prêter la juste Expiation pour les péchés de l'humanité, Je voulais prendre sur Moi toute la faute des hommes et porter pour cela le Sacrifice de l'Expiation, pour rendre au Père Ses fils perdus qui n’auraient jamais plus pu être près de Lui sans cette Œuvre de Libération. Et Je l'ai fait, librement et par Amour pour le Père et pour Mes frères tombés. Je savais le sort difficile qui M'attendait et donc J’ai souffert doublement, parce que l'image du Crucifiement était toujours devant Mes Yeux, Je voyais toujours la souffrance qui menait à la Croix. Mais dans la libre Volonté J'ai accompli cette Mission et J’ai racheté à l’adversaire toutes ses âmes qui étaient prêtes à se laisser racheter par Moi. Parce que Je savais la cause de la faiblesse des hommes et J’ai conquis par Ma mort sur la Croix la fortification de leur volonté, J’ai conquis pour eux des Grâces sans nombre à l’aide desquelles ils pouvaient de nouveau arriver en haut, d'où ils s’étaient autrefois précipités dans l'abîme le plus profond. Je savais qu'ils ne pourraient jamais plus arriver en haut s'ils n'étaient pas aidés. Et Mes frères tombés M'attendrissaient, parce que Je connaissais la Béatitude de la Proximité de Dieu, Je savais, ce à quoi ils avaient renoncé et qu'ils étaient éternellement bannis de la Face du Père, si quelqu’Un n'éteignait pas la grande faute dont ils s’étaient chargés avec leur chute d'autrefois du Père. Mais c’était une Œuvre extrêmement difficile, avec la pleine conscience de la fin, de prendre sur Moi toutes les douleurs corporelles et animiques et de faire la parcours dans la peur et dans la misère, de ne pouvoir accomplir jusqu'à la fin l'Œuvre de Libération. Parce que J'étais un Homme avec toutes les sensations corporelles, et Mes pensées étaient toujours très humaines, lorsque s’approchait l'exécution de la dernière Mission, lorsque J'ai été capturé et condamné sans pitié à la mort la plus atroce que les hommes peuvent s'imaginer. Parce que pour l'extinction de l'incommensurable faute, pour l'extinction de la faute d’Ur de la chute d'autrefois de Dieu, la capacité de souffrance d'un homme était nécessaire, parce que Dieu, qui Etait certes en Moi en tant qu’Amour, ne pouvait pas souffrir et avec cela Il s'est retiré pour la dernière phase de l'Œuvre de Libération ce qui faisait jaillir en Moi une peur inexprimable et Me poussait aux Paroles : « Mon Dieu, Mon Dieu pourquoi M'as-Tu abandonné ....». La conscience du Père en Moi aurait été un allègement des douleurs, mais la mesure de Mes douleurs n'aurait pas été à nouveau assez grande au vu de la faute de l'humanité entière, au vu de la faute de tous les esprits primordiaux tombés que Je voulais sauver de l'abîme. Je voulais « seulement en tant qu’Homme » mener à la fin l'Œuvre et donc Je Me suis rendu à la Volonté du Père, ce qui avait été Ma Volonté depuis le début, seulement à la vue de la mort Je vacillais pour un bref temps, mais ensuite Je Me suis plié totalement à Sa volonté, lorsque J'ai crié : « Père, pas la Mienne, mais que Ta Volonté soit faite ....». Et J'ai vraiment porté un grand Sacrifice qui, ni avant ni après, un homme n’a accompli ni ne pouvait accomplir, parce qu'il dépassait la force humaine. Mais J'ai tiré la Force de l'Amour du Père, parce que l'Amour est resté en Moi jusqu'à l'heure de la mort, autrement Je n’aurais pas prononcé les Mots : « Père, pardonne-leur, parce qu'ils ne savent pas ce qu'ils font ....». Et ainsi J'étais et restais uni avec le Père, bien que Je n’aie pas utilisé la Force de l'Amour pour Me soustraire à la mort du Sacrifice. Un jour vous pourrez aussi éprouver Ma mort sur la Croix, lorsque vous serez dans le Règne de la Lumière, et seulement alors il vous sera visible Mon très grand Amour qui était pour Mes frères et qui a pris tout sur lui, pour redonner la Vie à ceux qui avaient choisi librement la mort. Et chacun, qui dans la libre volonté Me reconnaît comme son Rédempteur et veut que Je puisse être mort aussi pour lui, peut maintenant de nouveau arriver à la Vie, car lui aussi fait partie des rachetés pour lesquels J’ai versé Mon Sang, et par Mon Sang ils trouvent le pardon de leur faute du péché qui les tenait séparés du Père et que donc J’ai expié au moyen de Ma mort sur la Croix.

Amen

Un bon agriculteur épand de la bonne semence

B.D. 8792 from 28 mars 1964, taken from Book No. 92

À vous il est offert beaucoup de patrimoine spirituel, vous êtes abondamment pourvus de semence, vous devez toujours seulement travailler les champs qui sont les cœurs des hommes auxquels vous devez apporter Ma Parole. Cela est un travail que vous devez dérouler dans Ma Vigne, pour lequel vous vous êtes offerts en tant que serviteur pour Me servir. Une bonne graine peut seulement porter de bons fruits et donc Je vous fournis une bonne semence à laquelle rien n’équivaut. Je vous apporte la Vérité d'en haut et maintenant vous pouvez tout présenter devant le monde parce qu'il n'y a rien qui pourrait dépasser ce bien spirituel, parce qu'il procède de Moi. Rappelez-vous de ces Paroles : Moi-même Je vous parle et Je vous transmets un savoir qui correspond à la Vérité et qu'aucun Autre ne peut vous donner sinon Moi-même. Et l'humanité est tiède face à Ma Parole, elle n'est pas touchée visiblement par l’Origine inhabituelle, sauf les peu d'hommes qui en reconnaissent la valeur et qui sont ultra bienheureux, ils sont dans la Grâce de pouvoir recevoir Ma Parole. Et ceux-ci en tireront une grande utilité, ils auront à enregistrer des succès spirituels parce que Ma Parole cache en soi la Force qui aide l'âme de l'homme à une remontée. Vous avez à vous acquitter d'une tâche sur la Terre : c’est de procurer à nouveau à votre âme la maturité dans laquelle elle se trouvait au début, lorsqu’en tant qu’être parfait elle a eu son Origine en Moi. Et pour cette tâche vous parcourez la voie terrestre en tant qu’homme. Vous pouvez penser et agir dans la libre volonté, donc avec cela vous pouvez atteindre votre but pour devenir parfait, mais vous pouvez aussi orienter d’une manière erronée votre pensée, votre volonté et vos actes et vous diriger vers Mon adversaire et alors vous avez manqué le but de votre vie terrestre. Et pour qu’il vous soit indiqué clairement la voie juste, Je guide Ma Parole en bas sur la Terre et Je vous parle, directement ou bien aussi indirectement et vous êtes libres d'accepter Ma Parole et de vous acquitter de Ma Volonté qui s'exprime dans Ma Parole, ou bien aussi de refuser Ma Parole. Mais vous n’atteignez alors pas votre but, parce que vous êtes comme des champs incultes qui ne peuvent pas porter de fruits, parce qu'à eux il manque la bonne semence, parce qu'ils ont à montrer seulement des pierres et de la mauvaise herbe, où rien ne peut croître si les champs n'ont pas été d'abord nettoyés et ont été rendus fertiles et préparés pour l'accueil d'une bonne semence. Je Suis un bon Agriculteur, J'emploie partout la charrue et fouille le sol. Je le nettoie de toute la mauvaise herbe pour ensuite répandre Ma Semence, pour pouvoir un jour faire une bonne récolte. Mais si d'abord la mauvaise herbe n'est pas éliminée, alors la bonne semence est dépréciée, elle ne pourra pas se développer et la mauvaise herbe l'envahira. Avec cela Je veux dire, que même la pure Vérité qui vous est offerte d'en haut au moyen de Ma Parole ne tolère pas qu'elle passe à côté d’enseignements faux, parce que des enseignements erronés ombragent vite la Vérité et celui qui n'est en mesure de se détacher de l'erreur, qui ne l'extirpe pas d’abords de son cœur, ne reconnaîtra pas la Vérité comme telle et donc elle ne touchera pas son âme pour la porter au mûrissement. Vous devez toujours penser au travail d'un agriculteur et par conséquent vous devez agir de même. Vous devez vous libérer de chaque à penser erronée, vous devez vous défaire de chaque semence fausse qui a été mise en vous par des hommes incultes qui se présentent comme des ouvriers de la Vigne mais de toute façon ils n’ont pas été appelés par Moi pour leur service. Et vous devez accepter avec gratitude la bonne semence, la poser dans vos cœurs et la laisser mûrir pendant des heures, et en Vérité, il sera ramassé un bon fruit, parce que la semence que vous recevez de Moi-Même, est la pure Vérité et la Vérité vous mène au but, à Moi, parce que Moi-même Je Suis la Vérité. Celui qui s'est offert à Moi-Même pour le service, sera introduit par Moi dans son travail. Je le mettrai là où son travail sera un succès, Je lui confierai une tâche selon sa capacité et il l'exécutera ensuite selon Ma volonté. Et il doit toujours de nouveau vous être dit qu'il ne vous manquera jamais le juste bien d'enseignement, que vous pouvez toujours le recevoir de Moi, parce que vu que Moi-même Je veux obtenir une bonne récolte, c’est aussi toujours Mon Intérêt de vous donner tout ce qui garantit une bonne récolte. Mais vous devez chercher à extirper de vous toutes les erreurs et les imperfections, vous devez préparer vos cœurs pour le Don de Grâce que Je distribue abondamment. Et vous devez savoir que seulement la pure Vérité peut guider les hommes à la dernière perfection et que cette Vérité peut procéder seulement de Moi. Mais Je vous aime et Je vous donnerai toujours ce dont vous avez besoin pour que vos âmes mûrissent.

Amen

Les esprits primordiaux non-tombés atteignent-ils la filiation de Dieu ?

B.D. 8793a from 29 mars 1964, taken from Book No. 92

Sur chaque question vous recevez la Réponse pour que soit réfutée chaque opinion erronée, pour que vous ne soyez pas ignares là où vous désirez le juste savoir. Mon But est la divinisation de Mes êtres créés que J’ai mis dans la création et J’y arriverai un jour. Tout ce qui est procédé de Moi était sublimement parfait. C’était des êtres totalement semblables à Moi, ils étaient Mes Images que J'avais externalisés de Moi en tant qu’êtres autonomes, mais ils étaient toujours seulement Mes Œuvres qui ne pouvaient pas être différentes de comme elles avaient été créées, elles étaient Mes créatures. Mais Je voulais auprès de Moi des fils. Et pour cela Je les avais libérés de Ma Volonté lorsqu’ils devaient satisfaire pour Moi l’épreuve de volonté, s'ils maintenaient leur perfection malgré la possibilité de la renverser dans le contraire. Cette épreuve de volonté à son tour avait comme condition que l'être soit exposé à toutes les tentations auxquelles il devait résister, parce que chaque effort nécessitait une résistance dans laquelle il pouvait s'affirmer. Comprenez-le bien : la tentation s'approchait de chaque être, parce qu'il possédait une libre volonté qui pouvait se décider dans toutes les directions. Maintenant le premier être, Lucifer, le porteur de Lumière, que Mon très grand Amour avait externalisé de Moi, devait en premier Me fournir la preuve qu’il voulait conserver la plus sublime Perfection qui lui avait été offerte. Il était si imprégné de Ma Force d'Amour et il nageait dans la plus sublime béatitude et employait la Force qui lui affluait continuellement de Moi pour créer des êtres totalement semblables, parce qu'il pouvait s'activer de façon créative dans sa perfection comme Moi. Et ce processus de créer des êtres durait depuis une Éternité, cependant c’étaient toujours des créatures qui, de toute façon, ne pouvaient pas être autrement que l'être le plus sublimement parfaits. Maintenant J’exigeais de Mon être premier créé, de Lucifer, seulement la reconnaissance de Moi-Même comme Source de la Force, donc J’exigeais de lui seulement qu'il Me présente à ses êtres crées comme Celui dont il est lui-même procédé. Mais vu que maintenant sa volonté était totalement libre, il pouvait aussi ne pas accepter Ma Volonté, chose que lui-même a fait en se présentant lui-même aux êtres comme l'être le plus sublime, et cela du fait que ceux-ci ne pouvaient pas Me contempler, mais pour eux il était visible dans toute sa magnificence. Avec cela il n'a pas soutenu l'épreuve de volonté et maintenant il se confrontait aux êtres créés en tant que tentateur. Il cherchait à déterminer de la même manière leur volonté, de la tourner contre Moi, et sur cela il a eu un grand succès. Parce que beaucoup de ces êtres le reconnaissaient, malgré la très grande plénitude de Lumière, malgré la plus resplendissante connaissance, comme leur « Seigneur de l'Éternité » et ils se détachaient de Moi, justement parce que pour eux Je n'étais pas visible. Et ces êtres apostats sont tombés maintenant dans le plus profond abîme, duquel ils doivent arriver en haut. Maintenant ils doivent chercher à se déifier dans la libre volonté, chose qui leur est possible avec Mon Soutien. Et lorsqu’ils auront atteint le but, alors ils seront devenus des « fils de Dieu », Mes fils, des êtres parfaits vers lesquels ils ont tendu et ils ont eux-mêmes atteint cette perfection. Alors J'ai atteint le But que Je M'étais imposé lors de la création des êtres. Mais une grande partie des esprits créés primordialement Me sont restés fidèles, ils ont opposé résistance aux tentations de Lucifer, donc ils ont soutenu l'épreuve de volonté, lorsqu’ils devaient décider qui ils choisissaient comme leur Seigneur. Mais qu'en est-il maintenant de leur filiation de Dieu ? Vous devez savoir que ces êtres non tombés jouissent de la plus sublime béatitude, parce qu'ils n'ont rien perdu de leur perfection, et ils sont encore constamment rayonnés par Ma Force d'Amour qui leur procure cette insaisissable béatitude. Mais au moyen de leur perfection ils sont aussi dans la connaissance, et Mon Plan de Salut leur est connu, le malheur des esprits primordiaux tombés leur est visible, et leur amour est si grand pour ceux-ci, qu'ils veulent participer à Mon Œuvre de Libération, pour promouvoir le retour du spirituel autrefois tombé. Mais cette Œuvre de retour dans son pays demande une Éternité pour laquelle vous les hommes ne possédez aucune capacité d'estime. Et les esprits primordiaux tombés qui en sont au stade d’homme nécessitent toujours de nouveau une Aide active, parce qu'ils ont certes en eux la divine étincelle d'Amour qui rend possible leur Retour, mais ils sont faibles, de sorte qu’ils ont besoin d'Aide. Et cette Aide leur est maintenant concédée par ces êtres de Lumière non tombés qui s'incarnent en tant qu’homme sur la Terre à cet effet et parcourent en même temps la voie à travers l'abîme, où eux-mêmes sont exposés à toutes les tentations et maintenant ils passent consciemment l'épreuve de volonté. Cette épreuve de volonté les fait devenir Mes fils, qui après l'épreuve réussie peuvent maintenant créer et agir totalement libres auprès de Moi et pas seulement agir selon Ma Volonté, bien qu’à ces esprits primordiaux non tombés il appartenait déjà une béatitude illimitée. Et c’est l’immensément grand nombre de ces êtres non tombés qui demande une l'Éternité pour que le but de la divinisation de tous les êtres soit atteint. Donc il existe un infiniment grand nombre de possibilités pour les êtres de Lumière restés fidèles à Moi, de contribuer dans la libre volonté au salut des esprits primordiaux tombés. Et pendant qu'ils tentent d’atteindre la filiation de Dieu à travers le dépassement de l'abîme, ils augmentent toujours davantage le degré de leur béatitude. Et pour Moi il n’existe aucune limitation, et ainsi Je peux et Je rendrai éternellement heureux Mes fils dans une mesure inimaginable. Et déjà une quantité innombrable d’esprits primordiaux se sont offerts pour le parcours sur la Terre, parce qu’ils ont principalement à cœur le salut de leurs frères tombés, ils n'ont donc pas entrepris l'incorporation sur la Terre pour des raisons égoïstes, ils n'ont pas dépassé l'abîme pour devenir fils de Dieu, mais de toute façon ils ont atteint la filiation de Dieu et maintenant ils sont revenus à Moi en tant que Mes vrais fils. Ces êtres restés fidèles à Moi ont seulement une chose de plus que leurs frères tombés, ils n'ont jamais eu besoin de faire le parcours à travers les Créations de la Terre et ils n'échouent jamais dans la vie terrestre, ils doivent certes résister à toutes les tentations dans la libre volonté, mais ils ont toujours à disposition assez de Force, parce qu'ils ont en eux l'amour et ils ne l’abandonnent pas dans la vie terrestre. Mais ces hommes, dans lesquels ces esprits primordiaux non tombés sont incorporés, ne le savent pas et souvent ceux-ci parcourent des voies terrestres très difficiles, ils luttent, servent et atteignent avec sécurité leur but : la totale unification avec Moi sur la Terre, qui pour eux n’avait jamais été interrompue, cependant chaque homme doit tendre sérieusement à celle-ci, parce que cela est le but et le restera, parce que c’est la juste décision de volonté de chaque être que de se confesser librement pour Moi. Et tous les êtres créés seront un jour Mes fils, parce que pour Moi il n’existe aucun concept de temps ; et même s’il doit encore se passer une Éternité, parce que ce que Je Me suis imposé comme But, Je l’atteindrai aussi. Mais vous les hommes ne devez pas croire que ces êtres qui sont restés avec Moi, qui n'ont pas encore atteint la filiation de Dieu, sont à appeler moins bienheureux, parce que leur volonté est déjà tournée de manière que leur amour pour Moi est outre mesure puissant et augmente continuellement, et Je récompense cette fidélité pour Moi en conséquence, mais ils ne manqueront jamais de béatitude, parce qu'à eux la filiation de Dieu est garantie. Tout leur parcours est depuis le début et pour toute l'Éternité selon Ma Loi, et Je ne peux pas agir contre Mon Ordre de l'Éternité, et lorsque J'ai une fois projeté un Plan, alors il sera exécuté, parce que Ma Volonté est immuable.

Amen

Supplément au N°. 8793a ; Les esprits « non tombés » atteignent-ils la filiation de Dieu ?

B.D. 8793b from 30 mars 1964, taken from Book No. 92

Les êtres qui autrefois ont été émanés de Moi, portaient en eux Ma Volonté tant qu’ils étaient unis avec Moi dans un intime amour, car Je pouvais les rayonner avec Mon Amour et donc en eux il ne pouvait y avoir aucune autre Volonté que la Mienne, c’est à dire que leur volonté et leurs pensées étaient toujours conformes à Ma Volonté et à Mes Pensées. Et malgré cela la volonté des êtres était libre, parce qu’ils étaient des êtres créés par Moi dans la plus sublime perfection et ils avaient en eux la même Volonté que Moi, sans cependant être sous aucune contrainte. Leur volonté était libre depuis le début, mais non divergente de la Mienne, et cette égalité de la volonté était ainsi depuis l'Éternité, parce que cette affinité de leur volonté avec la Mienne ne pouvait pas être dérangée tant que le Courant de Mon Amour rayonnait tous ces êtres. Seulement lorsque l'esprit primordial premier créé, Lucifer, a employé erronément sa faculté de penser, lorsque qu’il n'a plus accueilli avec un désir ardent d'amour la Parole qui lui affluait de Moi de sorte que suite à cela la Force d'Amour qui lui affluait de Moi subit un léger affaiblissement, sa volonté qui était libre commença à se manifester sans que cela soit entravé par Moi. Et seulement lorsqu’il commença à refuser toujours plus fortement Ma Force d'Amour, on put parler de la manifestation de sa libre volonté, qui jusque-là se levait totalement dans Ma volonté, même si elle était libre. Et maintenant était venu le temps dans lequel Mon Image premier créé devait se décider librement, parce que J’exigeais de lui l'épreuve de volonté, lorsque sa volonté commença à dévier de la Mienne au travers du refus de Mon Courant de Force d'Amour. Et les choses se passèrent de même avec les êtres créés par la Force d'Amour de nous Deux, qui maintenant ont été poussés par Lucifer à manifester leur volonté qui était aussi libre et se levait totalement dans Ma volonté tant qu’ils recevaient incessamment le Courant de Mon Amour. Et eux aussi commencèrent à abuser de leur mode de penser et de se rapprocher toujours plus de la volonté de Lucifer, et leur libre volonté n'a pas été entravée par Moi, parce que Je voulais que maintenant ils soutiennent ouvertement l'épreuve de volonté, en décidant avec qui ils voulaient rester. Donc la libre volonté entra en action seulement lorsque les êtres se fermèrent à Mon Amour, alors que d'abord cette volonté, entièrement libre, était totalement pour Celui duquel ils étaient procédés. L'être a donc mis à l'épreuve la liberté de sa volonté seulement alors, lorsqu’il s'est rebellé contre Moi, parce qu’auparavant son grand amour l'a empêché de tourner sa volonté contre Moi, parce que l'Amour sera toujours d'une même Volonté que Moi. Cela doit donc vous être dit, bien que chaque créature ait la libre volonté en tant qu’attribut divin, parce qu'elle était Mon Image, bien que depuis l'Éternité elle n'ait pas utilisé cette libre volonté, parce qu'elle était Une avec Moi et se trouvait sans interruption dans le Rayon de Mon Courant d'Amour, ce qui signifie seulement qu'elle ne sortait pas de l'Ordre éternel. Seulement le changement de pensée de Lucifer a apporté un changement de sa volonté, et J’ai laissé libre cours à ses fausses pensées aussi bien qu’à sa volonté inversée, qui ensuite s'est transférée de nouveau après des temps infinis toujours davantage aux êtres créés par lui, et maintenant donc la volonté se divisait et dorénavant la « libre volonté » se manifestait ouvertement. Lorsque donc il est dit : les êtres n’ont pas voulu autrement que comme était Ma Volonté, alors cela concernait l'état initial, lorsqu’ils laissaient valoir seulement Ma Volonté par leur très grand amour pour Moi et par conséquent Mon très puissant Rayonnement d'Amour. Dans cet état une autre volonté hors de la Mienne n'était pas possible, mais ce n'était pas un état de contrainte, dans lequel ces êtres se trouvaient au début, mais seulement la preuve de la plus sublime perfection dans laquelle J'ai externalisé de Moi chaque être. Le fait que Lucifer et une grande partie de sa suite soient tombés au travers de leur décision de volonté inversée et soient ainsi entrés dans le plus grand malheur, rendait néanmoins possible de devenir un « fils de Dieu », seulement l'être doit passer à travers les plus profonds abîmes et mener une lutte si grande sur la voie du retour vers Moi, qu'avec cela il conquiert le droit d'être un fils. Mais les êtres non tombés jouissent sans interruption de béatitudes célestes, et ils ne sont de toute façon pas exclus de tendre aussi à la progéniture de Dieu et de l’atteindre. Mais Je sais vraiment comment récompenser Mes créatures et quelles voies elles doivent parcourir pour atteindre le but le plus haut. Mais c’est toujours l'unification avec Moi, qui leur apporte cette plus sublime béatitude. Et Je suis si près de tous Mes fils afin qu’ils puissent Me percevoir, et ils sont de nouveau si proches qu’ils tendent vers Moi sans arrêt et peuvent recevoir toujours de nouveau Mon Rayonnement d'Amour comme preuve de Ma Présence.

Amen

La Résurrection à la Vie

B.D. 8794 from 30 mars 1964, taken from Book No. 92

Vous aussi vous renaîtrez des morts, c'est-à-dire que vous abandonnerez seulement votre corps terrestre, mais l'âme entrera dans le Règne spirituel. Et Je vous en ai donné la preuve, J’ai laissé passer visiblement sur Moi le processus, parce que tout le monde devait prendre connaissance du fait que J'avais vaincu la mort, qu’il n'y a plus besoin qu’il y ait la mort pour l'homme qui procure à son âme l'état de maturité sur la Terre, afin qu’il puisse entrer spiritualisé dans le Règne de la Lumière après son décès de cette Terre. Mais cette « résurrection à la Vie » doit toujours être précédée de la Libération à travers Jésus Christ, autrement l'âme reste prisonnière de la mort, parce que tant qu’elle se trouve encore dans le pouvoir de Mon adversaire, elle n'a aucune vie, elle est liée et totalement inactive, c’est vraiment un état de mort dans lequel se trouve l'âme non libérée. Mais J'ai conquis pour elle la Vie éternelle à travers Ma mort sur la Croix. Elle ne doit plus craindre la mort, parce que Je lui ai offert la Vie qui dure éternellement, J’ai libéré l'âme de son corps de chair et elle peut entrer dans la Liberté dans le Règne de l'au-delà, l'âme se lève de sa tombe, elle entre dans un état de Lumière qui est totalement l'opposé de l'état lié qui précédait. Pour cela J'ai donné donc la preuve aux hommes par Ma Résurrection le troisième Jour, parce que personne ne croit que la Vie continue après la mort, et donc les hommes menaient leur vie terrestre indifférents et tièdes et ils ne faisaient rien pour assurer à l'âme une résurrection dans la Lumière. Je devais leur montrer que même Mon Corps est rené, qu'il a cassé les chaînes de la mort, que Je suis sorti de la tombe, pour apparaître de nouveau aux Miens et leur montrer l'accomplissement de Ma Promesse, comme quoi Je renaitrai de nouveau le troisième Jour. Tous les hommes vous devez croire que vous n'avez pas été créés seulement pour la Terre, qu’avec votre mort rien n’est fini, mais que la vraie Vie commence seulement alors. Vous devez former votre être de sorte que vous le spiritualisiez encore dans la vie terrestre, que non seulement l’âme mais aussi votre corps peut après la mort de nouveau se soulever de la tombe, qu’il peut entrer dans la vraie Vie et que tout cela est possible, car Je vous en ai donné la preuve. L'ignorance des hommes au temps de Mon chemin terrestre, leur cécité spirituelle, étaient si grande, qu'eux-mêmes ne savaient rien du but et de l’objectif de leur existence terrestre et croyaient être rayés à l'instant de la mort et ils vivaient aussi en conséquence avec les sens tournés purement vers le monde, ils ne pensaient pas au salut de leur âme et ils ne craignaient pas la responsabilité devant leur Dieu et Créateur. Donc il s’agissait de donner vraiment à ces hommes une preuve qui soit acceptée et crédible seulement par ceux qui étaient de bonne volonté, tandis que les autres cherchaient à s'expliquer de toutes les façons possibles la disparition de Mon Corps de la tombe. Mais les Miens étaient fortifiés dans leur foi, car Je leur apparaissais comme Je le leur avais prédit et Je les envoyais avec une mission dans le monde, celle d’apporter Mon Évangile dans le monde, et d'annoncer la Doctrine de l'amour et de rendre crédible aux hommes la continuation de la vie après la mort et de prêcher Ma Résurrection de la tombe à tous ceux qui étaient de bonne volonté et qui écoutaient Mes disciples. La responsabilité des hommes devait être renforcée pour la conduite de leur chemin de vie, ils devaient tendre consciemment à la résurrection après la mort et dès qu'ils croyaient en Moi et en Mon Œuvre de Libération, que J'ai accomplie pour l'humanité coupable, ils pouvaient croire aussi à Ma Résurrection et aller aussi à la rencontre maintenant de leur propre résurrection sans peur et dans la confiance en Moi Qui les réveillerai un jour dans l'Éternité. Parce que Moi-même Je vous ai donné la Promesse : Celui qui croit en Moi, vivra dans l'Éternité. Même si son corps meurt, son « je », son âme, ne peut pas mourir, elle change seulement de séjour et entre dans le Règne de l'au-delà, qui maintenant est constitué selon son chemin de vie. Si Moi-même Je peux réveiller l'âme de son sommeil de mort, alors il lui sera aussi destiné une Vie dans la Béatitude, parce que dès qu’il croit en Moi, lui-même M'a trouvé dans la vie terrestre et il a porté ses péchés sous Ma Croix. Alors il est libre de toute faute et il entre déchargé dans le Règne de l'au-delà, où maintenant il vivra et ne pourra jamais plus perdre cette Vie.

Amen

L'Amour de Dieu ne cessera jamais !

B.D. 8795 from 1 avril 1964, taken from Book No. 92

L'Éternel Amour se baisse toujours de nouveau sur la Terre, pour parler à Ses fils, pour leur montrer Sa Présence, pour leur offrir force et Consolation et pour les fortifier pour leur pèlerinage sur la Terre. Et cet Amour ne cessera jamais, parce que toutes les créatures sont procédées de Lui et elles sont aussi éternellement maintenues et rayonnées de Force. Et aucune créature ne pourra jamais se détacher de son Créateur, même si elle a aspiré à une séparation de Lui selon sa volonté. Elle reste éternellement subsistante, elle ne peut plus disparaître et donc elle est aussi éternellement unie avec le Créateur. Cet Éternel Amour peut cependant Se manifester seulement lorsque la créature se donne à Lui sans entrave, lorsqu’elle s’ouvre pour capturer le Rayon d'Amour qui la rend bienheureuse, qui touche l'être avec un fort effet, parce que l'Amour est comme un courant de Feu qui consomme l’impureté qui est encore sur l'être qui, autrefois, s'est rebellée contre Celui dont il était procédé. Mais il est aussi une Lumière qui éclaire chaque obscurité, qui éclaire et fait reconnaître tout. Et l'Amour est une Force avec laquelle l'être est en mesure de se retransformer de nouveau d'un état devenu imparfait dans un état de haute perfection. L'Amour donc vous parle, et doit accomplir tout : la purification, l'éclairage et la transformation de ce qui est levé originairement dans la perfection de Ma Volonté. Et donc Mon Amour est pour vous immuablement et continuellement, il ne vous laissera jamais plus, parce qu'il veut vous mettre dans l'état du plus haut bonheur de Béatitude et donc il guide à vous tout ce qui vous manque encore, vu qu’en tant qu’homme vous êtes encore des êtres imparfaits, mais votre but est et restera d’atteindre de nouveau la perfection. Si Mon Amour cessait, alors cela devrait avoir pour conséquence que vous ne pourriez jamais plus dans l’éternité vous unir avec Moi, parce que vous êtes encore dans un état d'éloignement de Moi, que vous pouvez dépasser ou diminuer seulement à travers Mon Amour infiniment profond, parce qu'en tant qu’homme vous êtes trop faibles pour produire seulement le moindre changement de votre être. Mais Mon Amour vous tient embrassés, et il ne laisse tout seul aucun être, mais il pourvoira constamment pour qu'il procède dans son chemin vers le Haut. Mon Amour cependant ne touche pas votre volonté et cela signifie que vous-mêmes devez accepter Mon Amour, que vous-mêmes devez y répondre et M’en donner témoignage dans un plein dévouement, pour Me montrer que vous avez renoncé à n'importe quelle résistance contre Moi. Alors vous rendez possible un fort Rayonnement de Ma Force d'Amour, et votre voie vers le perfectionnement mènera au but. Parce que là où maintenant Mon Amour peut agir, il n'existe plus aucun échec, il n'existe aucune faiblesse, aucune retombée dans l'abîme. Il existe toujours seulement encore une union toujours plus solide avec Moi, parce que l'amour pousse vers l'Amour. Mais Mon Amour peut rayonner seulement là où il y a un cœur de bonne volonté pour aimer et porter l’amour à Ma rencontre. Alors il n’y a plus aucune faillite à craindre, parce que l'Amour est une Force, et une Force peut tout, même parcourir la voie de la montée vers le Haut qui demande de la Force, et celle-ci ne manquera à aucun homme dont la vie est un chemin dans l'amour désintéressé. Parce qu’il est constamment interpelé par l'Éternel Amour, Je serai en constante liaison avec lui, Je Me révélerai Moi-Même à lui, parce que Mon Amour cherche la liaison avec Mes fils, et chaque être créé est ensuite devenu un fils, lorsqu’il marche sur la Terre et son amour l'a poussé vers Moi, lorsque Mon Amour a pu le saisir et lui donner la preuve de Ma Présence. Et c’est seulement cela que Mon Amour poursuit : offrir la Béatitude à toutes Mes créatures, les rendre heureuses avec Mon Amour et les aider à arriver au dernier perfectionnement encore sur la Terre, parce que vous êtes procédés tous de Mon Amour et Je ne vous priverai éternellement pas de Mon Amour.

Amen

Chaque homme doit tirer les conséquences de son savoir

B.D. 8796 from 2 avril 1964, taken from Book No. 92

Laissez-Moi vous dire que devant Moi l'extérieur ne vaut rien, que J'évalue uniquement ce qui se lève du cœur le plus profond. Dès que vous croyez M’honorer à travers des actions formelles, vous déroulez un genre de service idolâtre dont vous devez vous détacher, pour être plus intimement uni avec Moi, pour rendre possible Ma Présence dans vos cœurs, et celle-ci est totalement indépendante de formules et d’usages extérieurs et peut avoir lieu seulement là où parle uniquement le cœur. Je vous dis toujours de nouveau que vous avez déformé la pure Doctrine de Jésus, que vous l'avez mélangé avec des œuvres d'homme et maintenant vous donnez plus d’importance à cette œuvre d'homme qu'à Mon Évangile qui comprend seulement les deux Commandements de l'amour. Parce qu’à celui qui vit dans l'amour, Ma Doctrine est garantie. Mais bien que vous exécutiez consciencieusement toutes les exigences humaines que vous avez ajoutées à Mon Évangile, si en vous il n'y a pas l'amour que Je vous ai enseigné, alors ces actions sont totalement inutiles, elles embrouillent seulement les hommes d’une manière que vous croyez avoir fait votre devoir à suffisance.

Mais chaque action obligatoire est déjà totalement inutile par le fait qu’elle exclut la volonté humaine. Et même si les exigences humaines sont librement acceptées, elles ne peuvent de toute façon pas porter en elle une Bénédiction qu’uniquement une œuvre d'amour porte en soi. Mais celui qui sent un intime amour pour Moi, porte à Moi-même toutes ses pensées, il tient un intime dialogue avec Moi lorsqu’il est seul, car pour cela il n'a besoin d'aucun environnement qui le retienne plutôt de ses intimes pensées envers Moi.

Celui qui est ignare agit aussi en conséquence, et ensuite il vient s’excuser à cause de son ignorance, mais celui qui est en possession de la Vérité, sait combien sont inutiles devant Moi les actions et les coutumes inutiles, en particulier lorsqu’elles servent à guider dans l'erreur les hommes dans leurs pensées, il devra s’efforcer de s'en libérer. Il évaluera chaque vicissitude intérieure et chaque connaissance comme une action dans l'amour et le lien avec Moi deviendra toujours plus intime, mais seulement s’il est établi dans le cœur.

Moi-même J'ai fondé Mon Église sur la Terre, Je l’ai érigée sur le rocher de la foi, mais Je n'ai pas fondé des organisations, cela résulte déjà seulement du fait que ses membres sont reconnaissables de l'extérieur et s’imposent plus à l'extérieur, mais ils peuvent laisser intouché l'homme intérieur si celui- ci ne tend pas sérieusement vers Moi et vers la Vérité. Seulement Ma Parole, doit être le contenu d'une communauté, et les hommes doivent s'acquitter de Ma Parole et des Commandements de l'amour, pour arriver à une foi vivante à travers l'amour, et de cela donc à un lien intime avec Moi. Alors ils sont des membres de l'Église que Moi-même J'ai fondée sur la Terre.

Maintenant Je cherche à guider la Vérité à tous les hommes, mais peu l'acceptent. Mais celui qui l’accepte, celui-ci arrive vite dans un savoir profond, et de ce savoir il doit maintenant tirer les conséquences, parce que « personne ne peut servir deux patrons ». Mais si maintenant une œuvre édifiée est contraire à ce savoir, alors celle-ci est levée évidemment par l’action de Mon adversaire, chose que montre chaque processus extérieur qui est adéquat pour donner une image totalement fausse de Ma vraie Volonté. Et maintenant l'homme devenu savant doit se détacher des œuvres de Mon adversaire. Il est compréhensible que celui qui ne peut pas accepter la Vérité qui lui est guidée par Moi sur la base de son propre manque d’amour ou bien de son degré insuffisant de maturité, ne veuille pas renoncer à son erreur. Pour le savant par contre, l'erreur est reconnaissable et reste une erreur, donc l’action de l'adversaire consiste à exécuter ensuite seulement encore les exigences mondaines, mais cela n'est pas un service religieux, cela est une affaire purement mondaine, une considération envers le prochain auquel cependant il doit aussi être guidé la Vérité, mais il ne doit pas être fortifié dans son incrédulité. Il est certes difficile de procéder contre une tradition et il n’y réussira plus, parce que seulement peu s'en libéreront parce que leur désir pour la Vérité est extraordinairement fort. Mais Moi-même Je ne peux pas faire de compromis, Je peux seulement vous donner un limpide Éclaircissement sur l'erreur et ensuite mettre à l'épreuve votre décision. Pensez toujours que c’est un extraordinaire Don de Grâce que de vous guider dans la pure Vérité, et chaque homme peut se servir de ce Don de Grâce, qui est de nouveau un grand Acte d'Amour de Ma Part, lorsque Mon Esprit parle fort dans un homme, pour qu'il arrive à la connaissance qui lui fait arriver la Vérité en fonction de sa volonté pour la Vérité. Et ce Don de Grâce doit aussi être évalué, parce que maintenant l'homme accepte la Vérité et il la soutient même vis-à-vis de ceux qui sont encore liés à des prescriptions traditionnelles ou à des organisations. Seulement celui qui est libre, est aussi libre de Mon adversaire, autrement il existe toujours encore le danger que l’adversaire cherche à le reconquérir, qu'il affaiblisse sa volonté, bien que Je ne renonce plus à aucun homme qui s’est une fois donné à Moi, parce que Je ne laisse à Mon adversaire plus aucun homme qui s'est décidé une fois sérieusement pour Moi.

Amen

Dieu créa seulement des êtres dans la même perfection que Lui

B.D. 8797 from 3 avril 1964, taken from Book No. 92

De Moi il a été rayonné seulement un unique être – Lucifer, le porteur de Lumière – que J'ai créé pour pouvoir Me donner Moi et Mon Amour, et il avait été formé à Mon Image procédée de Moi dans la plus haute Perfection, c’était une Pensée qui a surgit de Moi et il existait déjà dans sa Plénitude de Lumière et de Force, et il ne pouvait pas être autrement, parce que rien d'imparfait ne pouvait se lever de Moi.

J'ai créé cet être pour Ma propre Félicité, parce que Mon Être de l'Éternité Est Amour et l’Amour veut toujours rendre heureux, mais auparavant il n'existait rien d'essentiel qui pouvait accueillir en soi Mon Amour. Et il fut un Reflet de Moi-Même, Moi-même Je Me vis dans cet être externalisé de Moi, il était pour ainsi dire Mon second « Je » qui unissait en lui Amour, Sagesse et Puissance de sorte qu’il ne pouvait pas être autrement de Moi-Même et il était donc aussi indiciblement bienheureux, parce que Ma Force d'Amour le compénétrai constamment. Je voulais avoir auprès de Moi un être semblable parce que J'étais outre mesure bienheureux dans Ma Force créatrice et Je voulais préparer la même Béatitude à un être dans le bonheur duquel Je pouvais maintenant Me réjouir.

Ma Substance d'Éternité Est l’Amour, seulement cet Amour est à son tour Force. Ma Force d'Amour ne pouvait pas rester inactive et elle fit se lever sans interruption des Créations spirituelles. Mais personne hors de Moi ne pouvait se réjouir de ces Créations, et cela M'a stimulé à la Création d'une Image – d'un être qui était fait comme Moi-Même, seulement il avait un début, alors que Je suis d'Éternité. Je jouis des Béatitudes sans mesure du fait du Rayonnement de Ma Force d'Amour dans cet être créé par Moi et qui maintenant était compénétré de la même Force d'Amour, il pouvait et voulait aussi devenir actif en créant parce qu'il était totalement libre.

Il s'entrouvrait totalement à Moi, c’était un constant échange d'Amour, parce que l'Amour que J'offris à l'être, il l’offrit également à Moi. L'être M’aimait et s'entrouvrait totalement à Moi. Et cela signifiait un libre Rayonnement d'Amour, une libre compénétration de Force qui voulait devenir active. Et vu que la Création du premier esprit de Lumière Me procurait la plus grande Béatitude, sa béatitude était aussi dans la création d’êtres semblables – donc de la Force d'Amour des deux il a procédé une innombrable armée d'êtres semblables qui étaient tous de la plus sublime Perfection et outre mesure bienheureux.

Ce processus a été expliqué très souvent à vous les hommes au travers de Mes Révélations. Et malgré cela vous vous posez toujours de nouveau des questions sur qui était vraiment le Créateur des hauts et plus sublimes êtres de Lumière, parce que vous les hommes avez déjà un autre concept de l'esprit de Lumière premier créé, et parce que vous n'avez plus la pleine connaissance du fait de votre péché. Mais vous oubliez que tous les esprits d’Ur ont leur origine en Moi et dans le porteur de Lumière qui utilisait Ma Force pour la création de tous les êtres spirituels, vous êtes donc de Moi et de lui, du fait que sa volonté utilisait Ma Force qui lui affluait sans limites. Et ainsi vous comprendrez aussi que le porteur de Lumière avait une position d'exception parce qu'il était l'unique qui a été par Moi-même appelé à la vie. Maintenant à travers la chute de Moi il perdit sa force et sa puissance, il perdit sa connaissance et il tomba dans le plus profond abîme, mais en tant qu’être il est encore toujours le même esprit créé d’Ur qui maintenant s’active comme pole opposé, comme il avait été adonné à Moi dans le plus ardent amour et jouissait de la plus sublime béatitude. Tous les autres êtres tombés ont été dissous dans leur substance d’Ur, la Force autrefois rayonnée comme êtres a été transformée en Créations de différentes espèces.

Mais le porteur de Lumière, qui avait perdu toute Lumière, resta dans son être ce qu’il était au début, seulement tourné totalement dans le contraire, de sorte qu’il était devenu Mon pole opposé et Me servait maintenant comme pole opposé pour le Rapatriement du spirituel mort. Parce qu'autrefois il a été imposé à tout le spirituel l'épreuve de se confesser pour Moi ou pour lui, et celui qui l'a suivi est devenu malheureux. Et maintenant de nouveau il est toujours mis devant l'épreuve, parce que Mon adversaire reste arrêté dans sa conviction d’avoir le droit sur l'être tombé, comme Moi-même Je ne renonce pas à ceux qui sont procédés de Ma Force d'Amour, mais l'être lui-même prend la décision. Mon adversaire fait valoir ses droits et agit sur les êtres dans le sens négatif, alors que Je cherche à conquérir pour Moi les êtres au moyen de l'influence positive. Et à Mon côté il y a encore d’innombrables êtres créés par lui, mais qui Me reconnurent comme Source de Force de laquelle ils eurent leur origine. Et ceux-ci sont restés dans leur béatitude, parce qu'ils reçoivent encore sans interruption Ma Force d'Amour et sont actifs dans la création et dans la formation. Des êtres auto-conscients sont cependant seulement procédés de Moi et du porteur de Lumière, et ces êtres auto-conscients restent aussi existants dans toutes l'Éternité. Seulement les êtres autrefois tombés ont perdu pour un certain temps leur auto-conscience, pour pouvoir de nouveau accomplir la remontée de l'abîme dans l'état dissous. Mais ils retrouveront leur auto-conscience dès qu'ils auront satisfaits la dernière épreuve de volonté en tant qu’homme. Mais il doit toujours être tenu compte de Mon adversaire spirituel parce qu'il est resté ce qu’il était et il restera tel qu’il est pour des temps éternels, mais un jour son être changera de nouveau de lui-même et se retransformera en amour, et il sera de nouveau bienheureux sans limites. Alors Mon Amour le rayonnera de nouveau, comme c’était au début.

Amen

Dieu créa seulement des êtres avec la même perfection – Continuation du 8797

B.D. 8798 from 4 avril 1964, taken from Book No. 92

Mais après la création de Mon premier être de Lumière par Moi-Même, il ne s'est rien levé de valeur moindre de Moi et de cet être de Lumière. Vous les hommes êtes toujours encore limités dans votre pensée parce que vous n'êtes pas encore parfaits, et ainsi il s’est levé en vous la pensée que les êtres procédés de l'Amour des Deux ne peuvent pas être mis au même niveau que le premier être créé. Mais cette pensée est erronée, parce que c’est la même Force et la même Volonté d'Amour qui les fit se lever, et il existait toujours seulement des êtres suprêmement parfaits – de vraies Images de Moi-Même.

Vous les hommes si vous comparez vos prochains entre eux, vous pouvez constater des espèces d'êtres plus ou moins mûrs, et à cause de cela vous croyez pouvoir effectuer de telles estimations entre les êtres qui ont été créés dans le début primordial. Mais il doit aussi vous être compréhensible que de telles estimations de valeurs ne sont pas admises dans les comparaisons des produits qui sont procédés de Moi et de Mon Amour. Il existait seulement la plus grande Perfection quel que soit la chose de nature spirituelle qui ait été créée, et en particulier les êtres créés étaient dans la plus sublime Perfection.

Le fait qu’une partie d’entre eux soient tombés, ne justifie pas la supposition que ces êtres « tombés » étaient moins parfaits, qu’ils tombèrent parce que leur procréateur Lucifer avait créé des êtres de moindre valeur au travers de sa révolte toujours répétée contre Ma Force d'Amour. Parce que même parmi les êtres premiers créés au moyen de notre Volonté d'Amour une partie l'a suivi lorsqu’il s'est détourné de Moi et a tendu vers l'abîme. Et la volonté de chaque être n'était pas différente en force, mais libre et cela explique tout. Parce que la liberté ne connaît pas de limitation, et une libre volonté doit pouvoir se développer dans toutes les directions.

Les pensées erronées de chaque être sont la seconde explication pour la chute. Parce que la capacité de penser permettait aussi de penser de façon erronée, d’interpréter différemment ce qui résonnait dans les êtres en tant que Ma Parole à travers le constant Rayonnement d'Amour. Ils n’étaient pas forcés d’interpréter la Parole seulement dans une direction – grâce à leur capacité de penser ils pouvaient y mettre un autre sens et ils l'ont fait lorsqu’ils ont refusé Mon Amour, et à cause de cela ils perdirent la force de connaissance, et leurs pensées sont devenues confuses.

Et il s’ajoutait à cela que la Force d'Amour qui leur affluait sans limites les fit devenir arrogants, parce qu'ils croyaient avoir en plénitude la même force le même Pouvoir, de sorte que l'Amour pour leur Créateur diminuait et que l'être pour ainsi dire imposa des exigences qui se manifestaient dans le désir que Je devais Me présenter visiblement aux êtres. Ils croyaient en avoir le droit et cette façon de penser fausse leur fut transmise par Mon être premier créé. Parce qu'il avait ce désir malgré la meilleure connaissance que ce désir devait rester insatisfait, si les êtres créés par Moi devaient continuer à exister. Donc on ne peut dire d’aucun de ces êtres qu’ils aient été seulement une victime de la volonté de leur procréateur, parce que chaque être avait son droit d'autodétermination et possédaient aussi la plus claire connaissance. Mais chaque être tombé était devenu d'esprit arrogant et a oublié ou ne voulait pas reconnaître qu'il était procédé de Moi, que donc J’avais été son Créateur et Père contre lequel se rebeller était le pire des péchés que l'être ne pourrait lui-même jamais plus éliminer.

Tous les êtres étaient créés également parfaits, et déjà le seul fait qu’une partie des êtres Me soit restée fidèle est la confirmation d'une très grande faute, car ils avaient été créés de la même manière, seulement ils ne renonçaient pas à leur amour pour Moi, tandis que les « morts » refusaient Mon Amour et cela a été leur grand péché primordial que maintenant seulement Un devait éliminer, lequel était Un des êtres qui Me sont restés fidèles. Les êtres tombés ne peuvent pas trouver d'excuse dans un quelconque manque, dans un manque de force de connaissance, de Lumière plus faible ou de volonté plus faible. Ils étaient constitués vraiment comme ceux qui Me sont restés fidèles, mais dans leur conscience de leur incommensurable force ils n'acceptaient plus Ma Force d'Amour dans leur arrogance et pour cela ils ont maintenant été privés de cette force. Ils doivent se conquérir péniblement de nouveau cette force s'ils veulent devenir de nouveau ce qu'ils étaient au début. Tout manque aurait été une excuse pour la chute d'un être, mais celui-ci n'existait pas, et lorsque Lucifer vit la foule infinie des êtres créés dans la Lumière la plus claire et l’immense Force de ces êtres qui étaient procédés de sa volonté avec l'utilisation de Ma Force, ils s'élevèrent contre Moi parce qu'ils ne pouvaient pas Me contempler, mais lui-même était visible dans sa magnificence par la foule infinie des esprits. Infiniment beaucoup d'esprits d’Ur Me sont restés fidèles, ils étaient constitués précisément comme ceux tombés, et n'ont pas été favorisés par Moi, seulement l'infini Amour qui les comblait, qu’ils recevaient constamment de Moi, ils Me le rendaient et de ce fait ils devenaient toujours plus bienheureux, tandis que l'amour des êtres tombés est devenu de l’amour propre qui ne voulait plus rendre heureux mais seulement prendre.

Ce processus est pour vous les hommes inexplicable et il le restera parce qu'il était un processus spirituel que seulement l'esprit peut comprendre, mais il peut vous être expliqué approximativement les raisons qui M'ont poussé à faire se lever le monde matériel et ses Créations, et Je tenterai toujours de nouveau, pour autant que votre entendement puisse le saisir de vous l’expliquer et vous corriger chaque concept erroné, parce que déjà seulement une unique pensée fausse suffit pour que vous vous édifiez un édifice de pensées fausses qu'ensuite vous ne pouvez plus abattre et vous vous trouvez alors loin de la Vérité. Vous faites même bien de ne pas vous creuser la cervelle sur des choses qui sont insignifiantes pour le bien de votre âme – où on reconnaît seulement une espèce de faim de savoir, dont la satisfaction ne contribue en rien au mûrissement de votre âme. Parce que ce que vous avez besoin de savoir, Je vous le guiderai, mais toujours dans la limite de la maturité de votre âme, car c’est elle qui détermine la mesure pour ce que Je distribue.

Mais vous devez toujours savoir que Je Suis la plus grande Perfection, que tout est motivé par Mon Amour, Ma Sagesse et Ma Puissance, et qu'il ne peut pas exister d’imperfection là où il existe ce lien avec Moi. Et celui-ci existait dans la création des êtres, parce que même l'être externalisé de Moi – le porteur de Lumière – était adonné à Moi dans un très profond amour et il pouvait donc recevoir des béatitudes illimitées au travers de l'afflux de Ma Force d'Amour. Et il utilisait cette Force d'Amour de nouveau selon Ma Volonté, parce que sa volonté était orientée selon la Mienne tant qu’a existé le plus intime Amour. Chaque Acte de Création cependant conditionnait l'afflux de Ma Force d'Amour, et ainsi chaque être créé était à appeler parfait lorsqu’il a été appelé à la vie. Qu'ensuite il se soit inversé et soit devenu un être imparfait, était uniquement la conséquence de sa libre volonté qui allait de pair avec la Mienne tant que l'amour de l'être M'appartenait. Lorsqu’il a refusé Mon Amour, il devait sortir de l'Ordre éternel, mais il possédait la Lumière la plus resplendissante tant qu’il ne s'était pas décidé définitivement pour le détachement de Moi. Seulement alors il perdit la connaissance, seulement alors son esprit s’assombrit et seulement alors il était en opposition avec Moi. Il n'était plus un être divin, mais il assuma toutes les caractéristiques de celui qui, en premier, M'a retiré son amour et est devenu Mon adversaire.

Maintenant il avait renoncé à sa perfection, il était constitué d’une manière imparfaite et était de sentiment hostile envers Moi, Mon Rayon d’Amour ne pouvait plus le toucher, et sa substance spirituelle se durcissait, et maintenant Je la transformais en Créations qui sont devenues de la matière, en totale opposition avec ce qu'elle avait été au début. Mais cet essentiel mort a toujours la possibilité de reconquérir son état d’Ur, s'il est disposé pour cela, lorsqu’il renonce à sa rébellion contre Moi et se laisse de nouveau rayonner par Ma Force d'Amour dans la libre volonté. La chute de Moi s’est déroulée dans la libre volonté, et le retour à Moi doit se produire aussi dans la libre volonté. Alors l'être sera de nouveau bienheureux sans limites et il le restera dans l’éternité.

Amen

L'Amour est la Lumière de la Vérité, et la Vérité rend libre

B.D. 8799 from 5 avril 1964, taken from Book No. 92

Celui qui ne peut pas comprendre que le Commandement de l'amour doit être accompli en premier pour devenir savant, pour arriver à la connaissance, pour rester dans la Vérité, pour combien il pourra forcer son entendement, les résultats de sa recherche seront à considérer équivalents à rien, parce qu'avec ceux-ci Je ne pourrai fournir aucune preuve de la Vérité lorsqu’il s'agit de Mystères spirituels qui peuvent être révélés seulement par le Règne spirituel. Et un homme sans amour ne s'occupera pas de pensées spirituelles, il sera occupé totalement par le monde et il n'aura aucun intérêt pour autre chose.

Et cela est l'explication de la cécité spirituelle des hommes dans le temps de la fin, où le monde entre au premier plan et où l'amour s’est totalement refroidi. Ce sont deux domaines entièrement différents - le monde terrestre et le Règne spirituel - et celui qui se trouve dans le premier pourra difficilement arriver dans l'autre tant qu'il n'allume pas en lui-même la flamme de l'amour qui l'éclairera ensuite clairement et lui offrira aussi la connaissance sur tout. Mais pour combien l'homme scrute et tende à connaître la Vérité intellectuellement, il marche dans l'obscurité la plus épaisse tant qu’il ne se laisse pas rayonner par l'Amour divin, tant que ne brille pas en lui le Rayon du divin Soleil d'Amour, tant que la Vérité ne lui est pas transmise directement du Règne spirituel. On peut vraiment parler d'une Lumière qui est allumée à tous les chercheurs dont la volonté est bonne et qui se tournent vers Moi-Même qui les libère de leur ignorance, de leur cécité spirituelle, lorsqu’il se tourne vers l’Éternelle Lumière Elle-même pour être éclairé par Elle. Et c’est la Volonté de votre Dieu et Créateur, de votre Père de l'Éternité, que vous vous laissiez directement instruire par Lui, que vous vous laissiez donc rayonner par la divine Lumière de l'Amour et que vous puissiez la rayonner de nouveau sur vos prochains, parce que la Lumière vous rendra bienheureux, la Lumière est Vérité, et la Vérité vous rend libre. Elle vous libère de celui qui vous a précipités autrefois dans l'obscurité et qui voudrait vous retenir encore dans l'obscurité même sur la Terre. Mais si vous accueillez la Vérité directement de Dieu, alors l'adversaire a perdu sur vous son pouvoir et son droit, et alors vous entrez de nouveau dans l'état de connaissance dans lequel vous étiez au début. Là où il y a la Lumière, toutes les barrières tombent, et vous pouvez voir chaque chaîne et procéder courageusement contre l'adversaire, vous n'êtes plus exposé à son jeu mauvais duquel vous n'êtes souvent pas en mesure de vous esquiver tant que vous-mêmes marchez encore dans l'obscurité et ne reconnaissez pas l'astuce et la perfidie de votre adversaire. Et donc vous devez seulement désirer la Lumière du plus profond du cœur, vous devez chercher à échapper à l'obscurité. Vous devez désirer la Vérité avec tous vos sens, et elle vous sera donnée. Mais vous ne devez pas vous contenter avec ce que vous offrent le prochain comme Vérité, si vous ne savez pas l'origine de celle-ci, parce que ce que l'homme a conquis comme connaissances au moyen de son entendement et à travers l'étude, vous ne pouvez pas le présenter avec conviction comme Vérité, parce que l'entendement tout seul n’est pas capable de scruter les choses qui vont au-delà de sa pensée humaine. Et il s'agit de ce savoir lorsqu’on parle de la « Vérité ». Ce qui sur la terre peut être sondé avec l'entendement, peut être prouvé et doit être accepté ou rejeté, mais ce qui est en dehors des pensées terrestres, n'est pas démontrable et peut de toute façon correspondre à la pure Vérité, lorsque elle est demandée à Celui qui sait tout et Qui est en mesure de vous donner la connaissance sur tout en forme de Dialogue intérieur, qui est ressenti mentalement et qui peut même être écrit. Posséder un tel savoir est délicieux et est l’unique désirable sur la Terre, parce qu'un tel savoir signifie l'intime union avec Dieu et donc aussi en même temps l'intime unification avec Dieu et aussi en même temps que l'homme a atteint le but de sa vie terrestre : l'intime unification avec Dieu, parce que la pure Vérité procède de Dieu et est guidée à travers une personne qui n'emploie pas son entendement pour connaître les Mystères divins, mais qui allume uniquement le rayon d'amour dans son cœur et maintenant il est sans interruption nourri par l'Amour divin qui se manifeste sous la forme de la Parole divine et offre donc à la personne la connaissance la plus claire. Sans l'amour aucun homme ne peut arriver à la Vérité, sans Vérité cependant il ne peut jamais trouver de sortie de l'obscurité, des chaînes de l'adversaire qui est le prince de l'obscurité. La Vérité seulement rend libre, et la Vérité demande l'amour, parce que l'amour vainc l'adversaire qui fuit l'amour et donc aussi l’homme qui vit dans l'amour et devient maintenant libre de son pouvoir. Le fait que l'Amour est le Feu d’où brille la Lumière doit vous rendre compréhensible que du Feu de l'Amour procède la Lumière de la Sagesse et que sans l'Amour on ne peut jamais arriver à la Sagesse, à un savoir selon la Vérité, qui procède de Dieu et qui reconduit de nouveau à Lui. Donc l’Amour reste la Première et la plus Importante chose, et les Commandements de l’amour doivent être accomplis si l'homme ou son âme veut arriver à l'Éternelle Lumière, à Dieu, Qui Est en soi Amour, Lumière et Sagesse et donc l'Un ne peut pas être imaginé sans l'Autre.

Amen

Réponse à des questions sur le « Yogi »

B.D. 8800 from 6 avril 1964, taken from Book No. 92

Vous les hommes vous ne Me demanderez jamais en vain lorsque vous venez à Moi dans la misère spirituelle, et vous êtes dans cette misère spirituelle lorsque vous êtes préoccupés par des questions auxquelles vous ne pouvez pas répondre par vous-mêmes, et lorsqu’il vous est demandé des réponses, lorsque vous êtes actifs sur la Terre en tant que Mes messagers. Mais il n'existe aucune question à laquelle Je ne puisse pas vous répondre, parce qu'il n'existe aucun Être autre que Moi Qui sait tout et puisse donc aussi vous instruire. Mais il vous faut aussi un certain degré de maturité pour saisir ce que Je veux vous expliquer, parce que pour cela vous devez déjà posséder un petit savoir spirituel, vous devez avoir connaissance du motif et du but de votre existence comme homme sur cette Terre. Donc il doit déjà vous être connu les premières connaissances, alors vous comprendrez aussi le reste.

Sachez qu’en tout temps marchent des êtres de Lumière sur la Terre, des êtres non tombés, qui ont toujours à accomplir une mission : celle de donner à leur prochain la connaissance d'un Dieu et Créateur et de leur annoncer Sa Volonté, parce que sur la Terre partout il y a des hommes qui ont certes une conception du domaine spirituel, cependant rarement ils marchent dans la Vérité et ils s'acquitteront toujours de règlements humains du fait d’une certaine crainte qu'ils ont figurativement du pouvoir en place. À eux rarement il est enseigné la pure Vérité, parce que l'erreur a un grand pouvoir partout sur la Terre. Donc il se lèvera partout parmi les hommes des mentors spirituels, des hommes qui ont de Moi la tâche de transmettre à leur prochain la foi dans un Dieu et leur annoncer aussi Ma Volonté, de sorte que chaque homme puisse mener le mode de vie qui l'aide au mûrissement de son âme. D’autant plus primitifs sont les hommes, d’autant plus forts doivent être les êtres de Lumière qui s'incarnent au milieu d’eux.

Ces êtres parcourent en tant qu’homme la voie sur Terre et ils doivent aussi lutter pour arriver à la connaissance, ils doivent mener une vie dans l’amour, parce que seulement l'amour est la Force dont ils ont besoin, pour être de vrais guides pour leur prochain. Il s’agit de savoir si les hommes qui développent des forces surnaturelles pour agir de manière inhabituelle, la reçoivent de Moi ou bien de Mon adversaire. L'amour leur garantit l’apport de Ma Force, parce que dès qu’ils se trouvent dans l'amour, ils sont aussi dans un intime lien avec Moi et maintenant ils pourront aussi accomplir tout ce qu'ils veulent. Mais ils peuvent s'approprier aussi des forces du bas, ils sont soutenus de la même manière par Mon adversaire qui les pourvoit avec la force s'ils ne sont pas de purs esprits d'amour, c'est-à-dire s'ils ne procèdent pas de Moi pour accomplir leur mission sur la Terre.

Mais si maintenant l'amour est en eux, alors ils sont aussi d'esprit éclairé, ils reconnaissent l'état de misère de leurs prochains, mais ils savent aussi toutes les liaisons de l'homme avec la Création entière, avec Moi, le Dieu et Créateur de l'Éternité. Maintenant ils peuvent s'approprier Sa Force, et Je ne les en priverai pas, parce que Je vois la sérieuse tendance de ces hommes pour la perfection et parce qu'eux-mêmes ne sont plus sous la pression du péché primordial, donc de Ma Part ils n'ont à craindre aucune limitation de pouvoir. Eux-mêmes n'ont pas besoin de la Libération à travers Jésus, donc ce sont des êtres qui sont déjà arrivés à la Lumière. Mais vous tous qui êtes leurs prochains en avez besoin, et à vous il doit être donné connaissance de Celui dans Lequel Moi-même Je suis devenu Homme pour prêter l'Expiation pour la faute d’Ur de tous les êtres. À eux il ne manque pas cette connaissance, mais eux-mêmes en tant que représentants d'autres religions étendent le voile sur un des problèmes les plus importants, ils ne l'expliquent pas à leurs prochains, parce qu'ils ne veulent pas reconnaître cette Position de Prestige de Jésus. Ils le considèrent comme l’un d'eux, cependant pas comme Celui Qui a été l'Enveloppe extérieure pour l'Éternelle Divinité Même et Qui en tant que Seigneur et Dieu est et restera visible pour tous les êtres dans toute l'Éternité.

Il n’est presque pas compréhensible que des hommes qui sont en intime contact avec leur Dieu et Créateur se ferment à ce problème, que sur la Terre et aussi ensuite dans le Règne spirituel ils instruisent d’innombrables hommes et ils se présentent toujours comme des êtres hauts et très hauts et de toute façon ne présentent pas l'Unique Qui Est vraiment et en Vérité Dieu : « Jésus ». Ces esprits de Lumière sont certes aussi passés autrefois à travers l'abîme, ils M'ont connu et ont reconnu et ont soutenu l'épreuve de volonté, mais ils n'ont pas atteint le degré le plus sublime de la filiation de Dieu. Cela demande une totale entrée dans Ma Volonté et une totale soumission à Jésus, Qui Est et Reste Dieu dans toute l'Éternité. Sur la Terre ils sont arrivés à la plus grande maturité, ils ont profité de Ma Force, et bien que maintenant sur la Terre ils profitent de Ma Force, et agissent avec Ma Force et peuvent accomplir des miracles, mais pour eux le Sacrifice de la Croix de Jésus n'a pas été déterminant et donc ils ont présenté Jésus à leurs prochains toujours seulement comme un Homme le plus sublimement parfait, comme un Maitre semblable à beaucoup d'eux, mais pas comme l'Unique, dans lequel Moi-même Je Me Suis établi et ai agi en toute Plénitude, dans lequel Moi-même J’ai éteint la faute du péché à travers Ma mort sur la Croix. Mais celui de ces hauts guides spirituels qui, sur la Terre, a connu et a reconnu le Rédempteur Jésus Christ, a aussi cherché à mener son prochain à la foi en cela.

Et ainsi beaucoup de ces hommes qui possèdent une religion totalement différente, trouveront Jésus seulement dans l'au-delà et seulement alors ils deviendront libres du péché d’Ur, parce que cette faute ne peut pas être expiée par un prochain en substitution. La faute d’Ur peut être éteinte seulement par Jésus Christ, par Dieu Lui-Même, et donc il doit aussi Être reconnu comme le divin Rédempteur, et personne n’atteindra jamais la béatitude s’il n'a pas été d'abord libéré de sa faute d’Ur, chose que peut faire seulement l'Unique : Jésus Christ qui a été l’enveloppe de l'Éternelle Divinité Même.

Il existe certes beaucoup d'hommes qui essayent de vivre saintement, qui cherchent à atteindre sur la Terre le plus haut perfectionnement. Et malgré cela il y a une différence entre ceux-ci et Jésus, parce qu'Il savait depuis l'Éternité Sa Mission, Il savait aussi la mort atroce qu'Il devait subir. Il savait aussi le péché qui pesait sur tous les hommes. Pour éteindre cette faute d’Ur, Son Âme est descendue sur la Terre et a parcouru le chemin comme Homme. Il a invité tous les hommes à le suivre, Il a édifié le pont sur la vaste crevasse que maintenant pouvaient parcourir tous les autres hommes, parce qu'il n'existait auparavant aucune possibilité d'arriver du règne de l'obscurité dans le Règne de la Lumière. Les êtres de Lumière qui ont été envoyés sur la Terre auparavant comme prophètes annonçaient le Messie Qui devait apporter aux hommes le Salut. Et seulement la vraie succession de Jésus a procuré de nouveau aux hommes la perfection, la réalisation de l'état d’Ur. Aux hommes il a été annoncé d'abord par les prophètes et par Jésus Lui-Même la Volonté de Dieu dont ils ne savaient plus rien suite au péché d’Ur dont ils étaient chargés. Ces hommes qui étaient maintenant chargés du péché d’Ur, n'ont jamais été en mesure d’atteindre sur la Terre un haut degré de maturité, parce que leur volonté était trop faible. Mais ceux qui maintenant agissaient inhabituellement sur la Terre, développaient les plus hautes capacités spirituelles et étaient pour leur prochain déjà des maitres parfaits, sinon ils n'auraient jamais pu atteindre cette Hauteur, si eux-mêmes avaient été sous le coup du péché d’Ur.

Ils étaient descendus d'en haut pour aider les hommes. Ils n’étaient pas des esprits d’Ur tombés, mais ils étaient restés fidèles à Moi, mais ils peuvent aussi marcher sur la Terre en tout temps, pour se former dans la libre volonté en « dieux », que Je ne pouvais pas créer pour Moi, mais la libre volonté de l'homme lui-même devait l'accomplir. Et à nouveau Je dois souligner que seulement une vie dans l'amour était nécessaire pour que ces êtres en tant qu’homme puissent développer en eux toutes les facultés divines et que chaque homme peut accomplir s’il tend sérieusement à la perfection la plus haute, chose que montrent aussi Mes Mots : « Vous devez devenir parfait, comme est parfait votre Père dans le Ciel ». Donc ce haut degré de maturité peut être atteint par les hommes qui ont été libérés de leur faute d’Ur par Jésus Christ.

Mais si un homme est un être de Lumière incorporé qui n'est pas chargé avec cette faute d’Ur, alors il peut réussir justement cette divinisation sur la Terre, et il reconnaîtra aussi dans la haute maturité de son âme l'Œuvre de Jésus et Sa Mission particulière, mais il cherchera toujours seulement à stimuler les hommes à tendre aussi au plus haut perfectionnement. Mais un tel haut esprit ne pourra libérer les hommes du poids du péché d’Ur, parce que cela a été accompli uniquement par l'Œuvre de Libération de Jésus.

Il peut être prêté une expiation seulement pour les péchés que l'homme comme tel a commis, lorsque son amour est très fort et qu’il veut aider le prochain. Mais pour le péché d’Ur seulement un Homme a prêté cette Expiation : Jésus, le Fils premier-né de Dieu, dans lequel Dieu Lui-Même est devenu Homme, parce que l'Amour a éteint cette faute et Moi-même Je Suis l'Amour. Même les êtres de Lumière les plus hauts Me reconnaissent en Jésus dans le Règne spirituel, parce que Je suis devenu même pour ces êtres un Dieu visible en Jésus.

Et cette Venue en tant qu’Homme en Jésus est la différence entre Lui et des hauts esprits mûris, et cette Venue en tant qu’Homme doit être reconnue par chaque être qui désire un jour Me contempler, autrement même les êtres de Lumière les plus hauts ne pourraient jamais Me contempler Face à face et en cela consiste la plus sublime Béatitude.

Donc il peut être dit avec raison : Sans Jésus-Christ aucun homme ne peut devenir bienheureux, et le dernier but restera toujours la fusion définitive avec Moi, mais chaque être reste conscient de lui-même. Jésus cependant est entré totalement en Moi, Lui et Moi sommes Un, chose que vous comprendrez seulement entièrement lorsque vous-mêmes serez entrés dans le Règne de la Lumière.

Amen

Dieu Lui-Même nous donne l'éclaircissement sur Son Action et Son Règne

B.D. 8801 from 7 avril 1964, taken from Book No. 92

Vous devez puiser à la Source et vous revigorer à l'Eau vivante qui coule de cette Source et vous devez vous rappeler que Je Suis la Source d’Ur de toute Vie, que tout ce qui coule de Moi-Même, vous donne la Vie et vous maintient ou bien vous fait de nouveau arriver à la Vie lorsque vous êtes morts par votre propre faute. Je veux toujours réveiller à la Vie ce qui est mort et ce que maintenant Je vous offre doit donc réveiller à la Vie. Si maintenant vous puisez à la Source de la vie, alors vous guérirez dans votre âme qui, sans Mon Eau de Vie, est malade et faible et a d'urgence du besoin d'une gorgée vivifiante. Donc vous devez comprendre et estimer Ma Parole comme un Rayon de grâce qui vous frappe depuis la Source de Mon Amour. Vous devez savoir que vous recevez quelque chose de Délicieux, lorsque Moi-même Je vous tends la Boisson réparatrice, pour que vous puissiez continuer à pérégriner sur la Terre et arriver à la fin qui doit vous mener dans les contrées éternelles où n'existent plus de faiblesses et de souffrances, où vous pourrez être actifs remplis de Force selon Ma Volonté. Et Je laisserai toujours s'écouler de Moi partout la même Eau de la Vie, Je distribuerai toujours la même Nourriture à ceux qui sentent la faim et la soif pour la Nourriture et la Boisson spirituelles. Parce que de Moi il peut toujours seulement procéder la très pure Vérité mais le recevant de la Vérité peut toujours seulement être plus ou moins mûr, donc être réceptif dans une certaine mesure pour la pure Vérité. À l'âme toujours la même chose servira pour le perfectionnement, à l'âme sont toujours indiqués Mes Commandements de l'amour, elle pourra mûrir toujours seulement à travers l'amour et arriver à la Vérité. Mais Je ne Me contredis pas, Je guiderai les hommes toujours à la même connaissance, Je leur transmettrai le savoir sur les Mystères spirituels et leur expliquerai toutes les liaisons et Je ne guiderai jamais une Vérité différente dans différents lieux, parce que dans chaque cœur d'homme repose une étincelle spirituelle qui est Ma Part, et celle-ci instruit chaque homme de l'intérieur et il lui concède un regard dans Mon Action et Mon Règne. Elle lui donne l'éclaircissement et elle lui rend de nouveau le savoir auquel autrefois elle a renoncé librement, lorsqu’elle s’est précipitée dans l'obscurité lors de sa chute de Moi. Je ne veux pas que vous restiez éternellement dans cette obscurité, Je veux vous guider de nouveau à la Lumière. Mais la résistance des hommes est très différente, et il y en a toujours seulement peu qui ouvrent volontairement leur cœur à Moi et Me demandent Mon Rayonnement d'Amour et maintenant ils peuvent aussi recevoir Mon Rayonnement d'Amour sous la forme de Ma Parole. Ceux-ci cependant sont en possession de la Vérité et peuvent représenter tranquillement leurs connaissances comme pure Vérité et la donner à ceux qui désirent aussi être savants, mais qui ne peuvent pas être instruit directement par Moi. Il vous faut seulement une vie dans l'amour pour qu'à l'homme il soit donné l'Éclaircissement sur les Mystères spirituels qui sont justement seulement des Mystères pour les hommes, parce qu'ils se ferment à l'apport du Courant de Mon Amour qui, cependant, reste ouvert à chacun qui se donne à Moi, pour que Je lui donne ce dont il a besoin pour pouvoir se perfectionner encore sur la Terre. Je pourvois de la même manière toutes Mes créatures qui tendent vers Moi seul et portent à Ma rencontre le juste amour, et qui, au travers de l'amour désintéressé pour le prochain, montrent aussi leur amour pour Moi, et donc Je veux aussi les rendre de nouveau bienheureuses avec Mon amour en leur laissant donner un regard toujours plus profond dans un savoir qui correspond à la Vérité. Parce que Moi seul peux prodiguer la Vérité, parce que Moi seul Suis l'éternelle Vérité. Mais Je peux faire participer tous ceux qui désirent sérieusement la Vérité, et ceux-ci pourront toujours être instruits par Moi à travers Mon Esprit. Et celui qui se laisse donc instruire, qui se prépare pour être un vase pour Mon Esprit, celui-ci puise à la Source de la vie, à la Source que Moi-même J’ai ouverte pour vous les hommes et en Vérité il guérira et il se baissera toujours pour boire à cette Source. Il pourra même tendre à son prochain l'Eau de la Vie, parce que celui qui reçoit beaucoup, ne peut pas faire autrement que de donner à son prochain la délicieuse Boisson, et chacun qui se revigore avec ce qui s'écoule directement de Moi guérira et arrivera à la Vie qui dure éternellement.

Amen

Avertissement contre les changements I.

B.D. 8802 from 15 mai 1964, taken from Book No. 92

Je redresserai ce que vous avez tordu, Je Me donnerai du mal pour vous décharger, parce que Je ne veux pas vous laisser dans la misère et Je veux vous apporter toujours Mon Aide pour que vous puissiez faire le travail pour Moi. Mais Ma préoccupation est que vous redonniez Ma Parole fidèlement comme vous l'avez reçue de Moi et si Je vous invite à cela, c’est que J’ai vraiment Ma raison, parce que Je veux qu'aucune œuvre d'homme ne se fasse reconnaître, vu que J’ai vraiment à disposition le Pouvoir de rendre le contenu si compréhensible que chaque homme puisse le comprendre.

Ce que maintenant vous croyez améliorer, est une critique de Ma Parole, car vous n’êtes pas compétent, et vous devez l'éviter. Mais Je connais votre volonté et ainsi Je sais que vous effectuez de telles améliorations dans la meilleure intention de Me servir. Mais ce n'est alors pas « Ma Parole » comme Je l'offre aux hommes et Je veux aussi que vous La redonniez de cette façon, donc inchangée. Parce que seulement la Parole qui coule de Moi a la Force de convaincre. Dès qu'un homme y apporte des variations, ce n'est plus Ma Parole, parce qu'elle n'est pas sortie de Moi.

Et Je sais bien qui n’a apporté aucune variation arbitraire, qui a parlé de la manière comme cela correspond à Ma Volonté. Et donc Je pouvais le choisir pour recevoir dans la dictée Ma Volonté, car celui-ci s’était préparé pour être une enveloppe humaine comme vase d'accueil de Mon Esprit et maintenant Je pouvais Me « révéler à lui », car Je l'ai reconnu juste et Je Me suis exprimé de sorte que ce soit compréhensible pour tous, parce que J'ai parlé comme Je pouvais le faire parce que celui qui M’écoutait ne l'a pas reproduit avec ses mots, mais il l'a reçu de Moi directement sous forme se dictée.

Et cela vous devriez le prendre en considération, vous ne devez rien ajouter et rien omettre de ce qui fut dicté par Moi. Parce que Je suis intervenu sous la forme de dictée sur l'homme pour qu'il ne puisse pas se faire valoir comme producteur de pensées, mais J’ai souvent écrit la phrase qu’il ne comprenait pas intellectuellement, et cela est une chose qui est possible seulement dans la dictée, et cette chose lui est devenue compréhensible seulement avec la phrase suivante. Et cela est le signe visible du fait que la dictée a eu son Origine en Moi, et donc on peut parler de « Ma Parole ».

Amen

L'Effusion de l'esprit sur les disciples alors et maintenant

B.D. 8803 from 16 mai 1964, taken from Book No. 92

Je vous ai promis que Je resterai avec vous jusqu'à la fin, et Mes Paroles sont Vérité. Mais à cela J'ai lié une condition, c’est que vous deviez Me demander ce pourquoi vous voulez une Réponse, parce que Je Suis l'Éternelle Vérité. Alors vous-mêmes devez entrer en contact avec Moi et vous recevrez ce que vous demandez, parce que l'Effusion de l'Esprit n'a pas été reçue seulement par Mes disciples, tous ces avantages sont également pour les Miens qui sont avec Moi dans un contact si intime que Je peux les pourvoir comme Mes premiers disciples.

Et cette Action sur les Miens a été présentée comme un événement unique, elle a été mentionnée comme concernant seulement « Mes premiers disciples » et comme un processus unique. Et par conséquent il n'a été accueillie aucune connaissance « de l’Action de Mon Esprit » dans l'homme, or c’est vraiment par cette Action de Mon Esprit dans l'homme que Je suis reconnu comme votre Dieu et Créateur, parce que cela établit vraiment le lien entre Moi et les hommes.

J'ai seulement besoin d'un cœur ouvert pour que le Courant de Ma Force d'Amour puisse s’écouler pour Me révéler. Et Mes Révélations sont le savoir le plus profond sur ce que vous aviez perdu. Vous devez de nouveau savoir ce que vous étiez, ce que vous êtes et que vous devez de nouveau devenir, sur cela il doit vous arriver la connaissance, et ainsi il doit faire clair en vous. J'ai pu répandre Mon Esprit sur Mes disciples, parce qu'ils étaient entièrement unis avec Moi, parce qu'ils s'acquittaient des conditions nécessaires qui étaient un préalable pour l’Action de Mon Esprit en eux, et parce que J'avais d'abord accompli l'Œuvre de Libération pour leur faute primordiale.

Alors Mes disciples étaient remplis de Mon Esprit et maintenant ils prononçaient sur Mon Ordre ce que Moi-même Je leur ai dit. Maintenant ils pouvaient enseigner sur Mon Ordre et prêcher aux hommes Mon Évangile. Et ainsi Je resterai avec eux jusqu'à la fin, parce que Je suis monté en haut et J’ai voulu seulement vous annoncer Ma Présence.

Et c’est celle-ci que vous devez toujours de nouveau expérimenter et ne pas vous croire abandonnés, parce que Mon Esprit est constamment parmi vous, qui vous êtes intimement unis avec Moi. Je veux vous instruire et augmenter votre savoir, de sorte que vous puissiez dire avec raison : « L'Esprit de Dieu agit en Moi. » Je peux vous instruire seulement dans la Vérité, comme Je l'ai promis avec les Mots : « Je veux vous guider dans la Vérité et vous rappeler ce que Je vous ai dit. »

Amen

Dieu Lui-Même est venu sur la Terre en Jésus

B.D. 8804 from 24 mai 1964, taken from Book No. 92

Si Je veux rendre compréhensible Mon Être à vous les hommes, alors vous pouvez vous imaginer seulement le Plus parfait qui puisse exister. Et tant que vous vivez sur la Terre il vous manque tout concept pour la mesure de Ma Perfection, donc Mon Être ne peut pas vous être expliqué à vous les hommes tant que n'êtes pas encore devenus totalement amour. Seulement l'amour est la clé, parce que plus haut est votre degré d'amour, plus vous pouvez saisir Mon Être qui Est Amour dans Sa Substance d’Ur. Cet Amour est venu sur la Terre dans un Homme et S’est donné à Lui-même une Forme, pour Être et Rester visible à tous dans cette Forme. Et donc vous pouvez vous imaginer cette Forme dans l'Homme Jésus, à vous les hommes il est dévoilé une Forme extérieure vers laquelle vous pouvez vous tourner toujours comme étant Moi-Même, qui donc est extrêmement divine, qui Est Mon Être qui est devenu pour vous les hommes quelque chose d’Imaginable qui Est extrêmement parfait. Moi-même Je suis venu sur la Terre dans l'Homme Jésus, Mon Être d’Ur l’a rempli, et ainsi J'ai pu rayonner à travers Lui dans toute la Plénitude. A celui à qui dans le Règne de l'au-delà est ouvert la vue spirituelle - parce qu'il a atteint un certain degré d'amour - il est possible maintenant de Me voir Face à face, et en lui jaillira une Béatitude insoupçonnée. Et ainsi Je suis devenu pour les hommes un Dieu visible, qu’ils peuvent percevoir et cela fera jaillir en eux une nostalgie qui les rendra toujours plus bienheureux, parce qu'ils trouveront constamment l’accomplissement. Cependant Je serai éternellement impossible à atteindre dans Mon Être qui Est certes visible par ses créatures, mais insondable dans Son Être, parce que Lui et Moi sommes Un. Ce qui donc vaut pour Moi, vaut aussi pour Lui. Seulement l'amour le saisit, et Il peut Être compris seulement à travers l'amour. Donc vous les hommes devez porter encore au plein développement l'amour sur la Terre, si vous voulez pénétrer dans Mon Être, parce que vous possédez une étincelle divine en vous - la Part de Moi-Même - que vous pouvez allumer et faire éclater en une claire flamme. Cette Partie divine vous guidera aussi dans le savoir le plus profond, vous arriverez à la connaissance et connaîtrez votre origine d’Ur, vous apprendrez votre chute de Moi et votre but. Et si vous possédez ce savoir, vous vous trouvez déjà dans un haut degré d'amour, et maintenant vous expérimentez constamment le Rayonnement de Lumière d'Amour de Ma Part pour vous rendre heureux, pour que vous vous approchiez toujours davantage de Mon Être, pour que vous Me reconnaissiez Moi-Même en Jésus et que vous puissiez Le contempler Face à face.

Amen

Avertissement contre les Changements II.

B.D. 8805 from 25 mai 1964, taken from Book No. 92

À vous tous il doit vous être dit que vous ne devez pas apporter de changements à Ma Parole qui vous est offerte d'en haut. Vous ne devez pas vous préoccuper, parce que Je parle vraiment de sorte que vous tous puissiez Me comprendre, si seulement vos sens sont orientés spirituellement et si vous voulez comprendre. Vous avez reçu sur beaucoup de questions spirituelles des éclaircissements et tout vous a été expliqué de sorte que vous puissiez bien Me comprendre sans que soit apporté une amélioration et vous devez maintenant vous tenir à cela.

Lorsque Je vous introduis dans la Vérité, vous pouvez être certain que tout correspond à la Vérité et donc vous ne trouverez pas de contradictions. Car alors J'établis aussi les conditions pour que vous soyez libres de toute erreur, et que vous M’apportiez cette demande avec tout votre cœur. Alors vous serez aussi protégés contre les erreurs, vous vous bougerez dans la plus pure Vérité et vous pourrez maintenant la défendre avec conviction.

Mais il n'existe pas beaucoup d’hommes qui veulent être libre de toute erreur, ils refusent chaque enseignement qu'ils n'ont pas reçu de Moi et ils ne sont ouverts à aucune instruction de l'extérieur. Pour cette raison Je pouvais Me choisir seulement une personne qui convenait pour ce travail dans Ma Vigne. Car Je veille sur son travail et Je le protège de toute déformation tant que la volonté de la personne ne M’est pas opposée. Parce que même celle-ci Je ne peux pas la forcer à être active dans Ma Volonté.

Et pour cela Je répète toujours de nouveau : « Ne changez pas Ma Parole ». Pour que la façon dont Je M'exprime dans la Dictée vaille comme Mon Discours direct et Je ne veux pas que vous modifiiez cette Parole dans votre langage courant, même si cela est fondé sur la meilleure intention, car cela contredirait alors l’explication donnée jusqu’à présent comme quoi cette Parole est arrivée à l'homme sous la forme d’une Dictée, chose qui cependant ne peut pas être niée.

Amen

Pour comprendre ce que c’est que l’œuvre de rédemption .... Pour pouvoir reconnaître Jésus Christ comme « rédempteur » .... Il faut savoir ce que c’est que la culpabilité originelle ....

B.D. 8806 from 26 mai 1964, taken from Book No. 92

Il y a une chose qui vous manque, à vous autres hommes, c’est de savoir ce qu’était la chute originelle ; par conséquent, vous considérez l’œuvre de rédemption de Jésus Christ comme une œuvre d’expiation qui ne serait offerte que pour vos péchés humains ; vous Lui contestez même d’avoir accompli l’« œuvre de rédemption » parce que .... vous croyez .... que c’est à chacun de payer tout seul sa dette jusqu’au dernier sou. Ce serait une opinion compréhensible s’il ne s’agissait que d’une culpabilité dont vous vous seriez chargés en tant qu’hommes .... Cependant, il s’agit du grand péché originel qu’est la défection de Moi des esprits .... C’est donc une dette .... que vous ne seriez jamais à même d’annuler, et qui ne peut d’aucune façon être niée : ce fut le motif de toute la création, et la cause de Ma venue en tant qu’homme en Jésus.

Car la défection de Moi était motivée par le fait que les êtres créés ne pouvaient pas Me voir, et c’est pourquoi Je Me suis fait visible en Jésus. Celui qui ne fait valoir que le péché d’antan du premier homme considérera comme incroyable qu’il ait fallu un « rédempteur » pour annuler ce péché-là, il s’en tiendra à ce que l’humanité ne pouvait pas être punie pour un péché qu’elle n’avait pas commis. Et de même les péchés que l’homme commet comme tels seraient bien une infraction à Mon amour .... mais qu’ils ne reconnaissent pas dans leur état de manque de lumière qui n’est que la conséquence de ce grand péché originel. Mais ce péché-là explique tout, et tant que les hommes ne savent rien de cet évènement de la défection des esprits, il leur est donc difficile de croire en « un rédempteur divin » Qui est mort à la croix pour cette grande culpabilité sous les pires douleurs et tourments acceptés par Lui-même pour M’offrir le sacrifice de réparation. C’est pourquoi toute doctrine niant le rédempteur divin, c'est-à-dire niant le principe de rédemption .... devra être réfutée comme erronée, même si elle aiguillonne Son activité comme propagateur de la doctrine divine d’amour. Il s’agit de la rédemption de la culpabilité originelle que Moi Seul pouvais accomplir en l’homme Jésus, ce qui explique pour vous Ma venue en tant qu’homme en Lui, car Je suis Moi un être qu’aucune de Mes créatures ne pourrait voir sans périr.

Si Je voulais donc que vous puissiez M’imaginer comme visible, il fallait que ce soit sous forme d’un être identique à vous Qui était pour vous l’homme Jésus. Il faut donc, premièrement, connaître l’évènement de la défection de Moi des êtres (spirituels), pour alors saisir le processus de la création du monde visible. Alors, on comprendra aussi la lutte persistante entre lumière et ténèbres, et puis la venue d’un sauveur de l’humanité en Jésus Christ .... un esprit originel non déchu .... en Qui Je Me suis incorporé Moi-même, étant donné que vous ne pouviez vous faire aucune idée de la « force créant tout ». Et c’est pourquoi vous pouvez, et qu’il vous faut, reconnaître un rédempteur Qui, pour la culpabilité de tous, est mort sur la croix et a demandé (et obtenu) le pardon de votre culpabilité pour vous autres hommes, pardon qui ne peut pas vous être accordé d’un seul coup, mais qu’il faut que vous le Lui ayez demandé vous-mêmes, parce que la chute est survenue par libre arbitre et que pour cette raison le retour à Lui doit avoir lieu par libre arbitre. Il n’est pas besoin de douter de ce que, à côté de la culpabilité originelle, les péchés de l’homme seront pardonnés également, afin que toute dette soit annulée et que donc le pardon soit sûr.

Mais de même que Jésus n’est reconnu comme rédempteur que rarement par les hommes vu que ces enseignements erronés le voient seulement comme un homme, et maître monté au Ciel, de même ils ne veulent pas reconnaître Ma venue en tant qu’homme en Lui, et ne Le prient pas de leur pardonner tous leurs péchés. Car il n’y a qu’Un Seul qui puisse les délivrer de leur faute ; le pouvoir d’écrire tout péché dans le sable ne revient qu’à Un Seul .... Qui est Jésus en Qui Je suis devenu homme Moi-même ....

Amen

La raison du silence

B.D. 8807 from 31 mai 1964, taken from Book No. 92

Je veux vous révéler à tous que Je vous affectionne avec amour, en tant qu’Être le plus extrêmement affectueux qui est seulement intéressé à conquérir votre amour pour vous rendre éternellement bienheureux. Vous êtes de la Force d'Amour qui autrefois a été rayonnée de Moi, et donc Je ne vous laisse pas à l'adversaire, bien que vous-mêmes vous vous soyez donnés dans ses mains. Mais dès que vous tournez de nouveau votre amour vers Moi, vous M’appartenez aussi et donc Je ferai tout pour reconquérir votre amour. Donc Je vous parlerai même et Je le ferai toujours de nouveau. Mais Je ne veux pas que vous-mêmes mettez en danger « Mes Révélations », lorsque vous, qui vous trouvez au centre d'un grand événement, qui devez porter Ma Parole dans le monde, laissez se lever des doutes à travers une unique Communication sur son authenticité, parce que Je sais vraiment, ce qui est pour votre Bénédiction et Je reste donc muet tant qu’il existe encore ce danger, sans cependant vous laisser seuls, parce que Je suis plus que jamais avec vous, Je vis avec vous votre vie, et Je reconnais aussi votre désir pour Ma Parole. Mais J’attends avec patience, parce que Je sais pourquoi tout est bien et c’est pourquoi Je concède que cela arrive. Je ne vous abandonnerai pas vraiment, Je suis toujours avec vous, et tant que vous maintenez le lien avec Moi, J’agirai aussi en vous.

Amen

Réponse à une Communication de vieille date

B.D. 8808 from 8 juin 1964, taken from Book No. 92

Quel que soit ce qui vous préoccupe, Je veux vous répondre, mais toujours d’une manière qui soit compréhensible pour vous ! Les êtres, lorsqu’ils ont été procédés de Moi, ont été rayonnés dans toute la perfection. Mais selon la constitution de Lucifer - selon sa distance de Moi - sa volonté était aussi dans ces êtres, ils ne lui appartenaient pas, mais eux-mêmes étaient dans la Lumière de la connaissance, bien qu’ils fussent créés dans l'état assombri du générateur. En eux il y avait Ma Lumière, et donc ils pouvaient aussi se décider pour Moi, et celui qui M'a reconnu comme son Origine, M'est resté fidèle. La chute de Moi avait eu sa motivation simplement dans le fait que Je ne Me suis pas révélé visiblement à toutes Mes créatures, elles voulaient voir l'Être qui les avait créées. Et Lucifer avait mis vraiment cette volonté dans ces êtres. Donc, ce n'était en rien une volonté tournée contre Moi, jusqu'à ce que celle-ci, bien qu’avec la meilleure connaissance, se soit tournée vers cet être qu’ils pouvaient voir, et ils ont repoussé la Force d'Amour que Moi seul pouvais leur tourner, dans la croyance de pouvoir eux-mêmes en disposer. Donc l'expression que les êtres étaient créés dans l'obscurité, est justifiée puisque leur parent se bougeait lui-même dans l'obscurité à travers le faux parcours de ses pensées, qui cependant n’était pas influencées par Moi, vu que chaque être avait le droit de pouvoir développer ses pensées dans toutes les directions. Le fait qu'elles étaient orientées d’une manière erronée, avait certes un effet sur ces êtres créés, qui cependant pouvaient aussi penser justement de la manière juste à travers la Lumière d'Amour qui leur affluait de Moi, donc ils n’étaient pas obligés de retenir en eux la fausse volonté, autrement ils ne pourraient pas être appelé à en répondre s'ils ne pouvaient pas penser autrement que comme était la volonté de leur parent. L'Acte de la Création des êtres dans toutes ses différentes phases n'est pas compréhensible pour vous les hommes, parce que le rapport envers ceux qui profitait de Ma Force, était différent, et Je peux bien vous donner une Clarification sur cela, qui cependant n’explique pas tout. Vous ne devez de toute façon pas vous laisser enjôler, lorsque vous rencontrez apparemment une contradiction parce que selon votre état de maturité vous serez instruits en fonction de votre capacité de compréhension et l’instruction sera en conséquence, cependant vous pouvez de toute façon l’accepter comme pure Vérité.

Amen

Dieu a besoin de serviteurs qui s’offrent à Lui

B.D. 8809 from 11 juin 1964, taken from Book No. 92

Vous qui êtes dans le royaume de Mon Soleil d'Amour, vous serez toujours gratifiés et vous ne devez pas craindre de rester les mains vides, parce que Je ne possède pas beaucoup d’ouvriers fidèles à Moi, auxquels Je peux révéler Ma Volonté. Et même si vous devez expérimenter beaucoup de résistances, vous pouvez de toute façon mûrir seulement au moyen de résistances. Parce qu'une chose est certaine, c’est que Mon adversaire cherche toujours à vous combattre, qu'il se donne du mal pour empêcher votre travail pour Moi, mais Je fortifierai aussi votre force et Je veux agir en vous selon Ma Promesse. Et ainsi vous recevrez Ma Parole, pour que vous vous mettiez à Ma disposition. Parce qu'à travers Ma Parole Je vous montre Ma Présence, à travers Ma Parole Je Me mets en contact avec vous, et au moyen de Ma Parole vous apprenez Ma Volonté. Ce qui vous préoccupe, présentez-le-Moi en pensées et Je vous donnerai la Réponse. Demandez-Moi et laissez-vous instruire, parce que vous sont encore ouverts de vastes espaces que Je veux vous rendre accessibles, c’est une chose qui est possible seulement à travers Mon Esprit. Mais celui-ci ne se trompe pas, et ce qu'il vous dit, vous pouvez l'accepter et le soutenir. Ma Parole vous arrive comme une Lumière d'en haut. Vous devez seulement l’accepter comme un Rayon de Lumière qui veut entrer en vous, et vous percevrez aussi la Force qui vous arrive avec cela. Vous mûrissez en connaissance à travers Ma Parole, parce que la Force n'est pas sans effet. Lorsque vous-mêmes établissez le lien avec Moi, alors vous expérimentez en vous un processus où votre étincelle spirituelle s'unit avec Mon Esprit de Père, où vous devenez savants parce qu'alors vous vous ouvrez consciemment à Mon Courant divin et de Moi il peut vous arriver seulement de bons Dons. Donc Mon adversaire tentera tout pour enterrer la Source d’où s'écoule Mon Eau de Vie qui le rend incapable, cependant il n’y réussira pas parce que Je M'occupe avec soin à celle-ci et Je le repousse, pour qu'il ne puisse pas causer de dommages là où Moi-même Je Me trouve et où Je veux Me manifester. Et s'il réussit apparemment à enlever la Force à vous Mes porteurs de Lumière, croyez-Moi, Je vous protège, parce que Ma Volonté est plus forte que la sienne, et ce que Je veux, se produit. Parce que J'ai encore besoin de vous et vous pouvez avoir confiance en Moi, parce que Je ne vous écarte pas de Mon service, parce que J'ai besoin de votre collaboration et donc vous expérimenterez Ma Protection et Ma Grâce tant que vous êtes sur la Terre. Et donc Ma Bénédiction vous accompagnera dans tout ce dont vous vous occupez, parce que Je sais ce que vous faites pour Moi, vous qui voulez servir Moi seul.

Amen

Bénédiction et Conduite de Dieu dans le travail spirituel

B.D. 8810 from 13 juin 1964, taken from Book No. 92

Chaque travail que vous faites pour Moi est bénit et il portera ses fruits. Parce que vous-même serez guidés dans vos pensées pour qu’elles se bougent seulement dans Ma Volonté et donc vous ne devez rien craindre tant que vous vous donnez à Moi et Me demandez la juste conduite de vos pensées. Je vis avec vous votre vie et Je détermine vos pensées qui s'adaptent à Ma Volonté, parce que votre tâche n'est pas mince : vous devez porter au-delà Ma Parole que vous avez reçue de Moi. Et si vous ne vous trouviez pas sous Ma Protection, alors une transmission de Ma Parole ne serait pas bien possible, parce que vous-mêmes n'auriez pas l’aperçu qui vous est garanti au moyen de Mon Action.

Et donc confiez-vous fermement à Mon Aide qui vous est assurée, parce que Je vois votre volonté de Me servir et vraiment aucun homme ne peut enseigner mieux que Moi. Dès que vous Me déclarez votre disponibilité de Me servir, J'en profite et alors vous êtes en liaison avec Moi, Moi-même Je M'inclus et vous pouvez tranquillement assumer le travail. Mais ne vous laissez pas enjôler par les hommes, car alors où serait le succès ? Chacun aurait une opinion différente et Je ne donne vraiment à personne le droit de disposer de Ma Parole s’il ne l'a pas reçue de Moi-Même. Mais occupez-vous à répandre la Vérité, parce que c’est au moyen de Ma Parole que Je veux parler aux hommes, elle est la pure Vérité qui ne vous est pas offerte de cette manière dans les autres doctrines, à moins qu'un homme également réveillé spirituellement veuille la répandre avec le même dévouement et la même volonté, parce qu'alors Ma Bénédiction reposera aussi toujours sur vous.

Amen

Prédisposition des hommes envers la Parole divine

B.D. 8811 from 14 juin 1964, taken from Book No. 92

Vous tous êtes frappés par Mon Rayon de Grâce, Mon infini Amour parle à vous tous, vous tous pouvez percevoir Ma Parole si seulement vous vous unissez intimement avec Moi. J'établis seulement l'état primordial, dans lequel vous pouvez percevoir Ma Parole qui résonne en vous, pour vous montrer le lien avec Moi que vous n'étiez pas en mesure de contempler mais vous deviez de toute façon savoir Ma Volonté qui se manifestait dans Ma Parole.

Que maintenant de nouveau il vous soit offert Ma Parole, cela suppose un haut degré de maturité, que cependant vous n'avez pas encore atteint, mais du fait de Mon Amour et de Ma Grâce, et en vue de la fin prochaine, Je Me contente déjà avec la bonne volonté d'un homme, de s'offrir à Moi sérieusement pour le service, pour vous rendre heureux avec Mon Discours, parce que vous avez besoin de Ma Parole qui doit de nouveau vous annoncer Ma Volonté. Je veux de nouveau vous transmettre à travers Ma Parole à vous qui y tendez sérieusement, la connaissance que vous avez perdue. Je veux que vous vous appropriez de nouveau le savoir et donc Je vous parle, car Je connais votre état présent de faiblesse, qui cependant à travers Ma Parole doit expérimenter une fortification. C’est un Don de Grâce de la plus grande dimension qui se déroule sur vous qui vous êtes joués du droit d'être interpelé directement par Moi. Et ils sont bienheureux ceux qui se sentent interpelés par Moi, qui s'enrichissent du savoir qui leur est guidé ; bienheureux ceux qui désirent être dans la juste connaissance et donc Je peux les pourvoir dans ce sens. Ils sont seulement peu auxquels Je peux Me révéler directement ou indirectement, qui accueillent Ma Parole dans une juste foi et l'acceptent comme si Je parlais à eux-mêmes et qui cherchent à s'acquitter de Ma Volonté, parce que pour ceux-ci Ma Parole ne deviendra pas un Jugement, mais celui qui l’entend et se comporte défavorablement envers elle, celui-ci sera jugé par cette Même Parole. Mais autrefois Je vous ai parlé et lorsque vous M'avez refusé Moi-Même en repoussant Mon Amour, lorsque vous avez renoncé à la Lumière de la connaissance et êtes tombé dans l'obscurité la plus profonde, vous ne pouviez plus entendre Ma Parole. Vous ne pouviez pas suspendre votre absence d'amour avec votre propre force, mais vous avez dû attendre jusqu’à ce que vous arrive de nouveau la Grâce de la Transmission de Ma Parole, chose qui se produit maintenant dans la vie terrestre, pour qu'ensuite de nouveau il vous soit offert la connaissance de l'état d’intime liaison avec Moi, auquel vous devez vous donner vous-mêmes pour être pourvus par Moi avec cette Grâce. Mais maintenant utilisez aussi cette Grâce, ne la laissez pas passer outre vous, mais puisez-y la Force pour vivre dans Ma Volonté de vous approprier toutes les connaissances et d'accueillir de nouveau un petit savoir sur ce que vous possédiez autrefois en toute plénitude. Vous pouvez enrichir sans limites votre savoir, parce que Je prodigue aussi sans limites selon la volonté de réception de l'homme qui peut poser des questions toujours plus profondes auxquelles Je répondrai ; même Mon Amour pour vous ne connais pas de limites et il se donne du mal pour vous guider de nouveau dans l'état dans lequel vous avez été procédé de Moi. Donc Je vous parle et cherche à augmenter votre degré de savoir, parce que tant que vous êtes ignares, vous êtes aussi formés d’une manière imparfaite, mais Je voudrais vous guider la connaissance que vous avez perdue. Et vous pouvez être heureux avec Mon Discours. Vu qu’il est un Cadeau de Grâce que vous ne méritez pas, qui cependant arrive à tous ceux qui ont la plus sincère volonté de se donner à Moi, et qui donc ont déjà dépassé l'épreuve de leur volonté, dans le but duquel vous vivez sur la Terre. Et en ceux-ci Je veux Me manifester d’une manière reconnaissable, Je veux leur transmettre le savoir d'un Pouvoir dans lequel en tant que l'Être le plus parfait, ils ont eu leur Origine. Je veux qu'ils sachent leur chute de Moi et le processus de retour dans son pays, Je veux leur guider le savoir sur le but de leur vie terrestre et sur le but auquel ils doivent tendre consciemment, parce que dès qu’une Lumière est allumée sur cela, il peut faire clair en eux, et alors ils tendront consciemment vers Moi en tant que leur Origine d'autrefois. Et vu que Je parle à tous les hommes, Je rends toujours seulement dépendant de cela leur volonté de M’écouter, mais vous porterez aussi la responsabilité, et vous ne pouvez jamais dire de ne pas avoir été interpelés par Moi. Parce que vous pouvez toujours entendre Ma Parole, lorsque vous approfondissez le Livre des pères avec la pensée d’entendre Mon Discours. Parce que Je tiens compte de chaque appel de ce type, parce que Ma Parole est l'unique moyen de lien, parce qu'elle est l'unique possibilité d'entrer en contact avec vous. Mais tant que vos sens ne sont pas orientés spirituellement, vous n'avez aucun désir pour Ma Parole même si elle résonne ; tant qu’aucun cœur n’est de bonne volonté pour l'accueillir, elle retentit outre vos oreilles, et votre chemin vers Moi est encore long. Et si vous laissez passer au-delà la dernière occasion sans M’écouter, alors la fin viendra et elle vous trouvera mal préparé. Parce que Je ne peux pas vous concéder un Don plus grand que celui de vous donner la pleine connaissance sur votre tâche, sur le sens et le but de votre vie terrestre et sur Mon infini Amour qui veut vous aider à Me trouver.

Amen